Распространяется бесплатно

****

**ОФИЦИАЛЬНЫЙ ВЕСТНИК**

**БОГУЧАНСКОГО РАЙОНА**

**№ 25**

16 июня 2023 год

Перечень

1. Решение Богучанского районного Совета депутатов № 39/1-311 от 15.06.2023 «Об отчете Главы Богучанского района о результатах деятельности за 2022 год
2. Решение Богучанского районного Совета депутатов № 39/1-312 от 15.06.2023 «О внесении изменений и дополнений в Решение Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 № 35/1-269 «О районном бюджете на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов»»
3. Решение Богучанского районного Совета депутатов № 39/1-313 от 15.06.2023 «О внесении изменений в решение Богучанского районного Совета депутатов от 14.12.2022 № 34/1-263 «Об утверждении прогнозного плана (программы) приватизации муниципального имущества муниципального образования Богучанский район на 2023 год и плановый период 2024 – 2025 годов»»
4. Решение Богучанского районного Совета депутатов № 39/1-314 от 15.06.2023 «О назначении дополнительных выборов депутата Богучанского районного Совета депутатов по одномандатному избирательному округу №2»
5. Решение Богучанского районного Совета депутатов № 39/1-315 от 15.06.2023 «О согласовании перечня имущества, подлежащего передаче из муниципальной собственности Богучанского района в собственность муниципального образования Красногорьевский сельсовет в процессе разграничения»
6. Решение Богучанского районного Совета депутатов № 39/1-316 от 15.06.2023 «О согласовании перечня имущества, подлежащего передаче из муниципальной собственности Богучанского района в собственность муниципального образования Осиновомысский сельсовет в процессе разграничения»
7. Решение Богучанского районного Совета депутатов № 39/1-317 от 15.06.2023 «О согласовании перечня имущества, подлежащего передаче из муниципальной собственности Богучанского района в собственность муниципального образования Богучанский сельсовет в процессе разграничения»
8. Решение Богучанского районного Совета депутатов № 39/1-318 от 15.06.2023 «О внесении изменений в Решение Богучанского районного Совета депутатов от 28.10.2022 №32/1-251 «Об утверждении персонального состава постоянных комиссий Богучанского районного Совета депутатов»»
9. Решение Богучанского районного Совета депутатов № 39/1-319 от 15.06.2023 «О награждении Почетной грамотой»



БОГУЧАНСКИЙ РАЙОННЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

15.06.2023 с. Богучаны № 39/1-311

Об отчете Главы Богучанского района о результатах деятельности за 2022 год

Заслушав отчет Главы Богучанского района А.С.Медведева о результатах деятельности за 2022 год, в соответствии с ч. 11.1 ст. 35, ч. 5.1 ст. 36 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», ст. 32, 36, 40 Устава Богучанского района Красноярского края, Богучанский районный Совет депутатов РЕШИЛ:

1. Утвердить отчет Главы Богучанского района о результатах деятельности за 2022 год согласно приложению к настоящему Решению.
2. Признать работу Главы Богучанского района Алексея Сергеевича Медведева за 2022 год удовлетворительной.

3. Контроль за исполнением настоящего Решения оставляю за собой.

4. Настоящее Решение вступает в силу в день подписания, подлежит опубликованию в Официальном вестнике Богучанского района и размещению на официальном сайте муниципального образования Богучанский район [www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru](http://www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru).

|  |  |
| --- | --- |
| Председатель Богучанского  районного Совета депутатов О.А. Шишкова  «15» июня 2023 года | |
|  | Приложение  к решению Богучанского районного Совета депутатов от «15» июня 2023 № 39/1-311 | |

**Оглавление**

**Социально-демографическая ситуация** 4

**1.Бюджет** (доходы, заседание комиссий, расходы)

1.1. Доходы 5

1.2. Расходы 6

1.2.1. Резервный фонд 6

1.2.2 Муниципальный долг 6

**2.Экономика** 7

**3**.**Малый бизнес** 8

**4.Потребительский рынок** 9

**5.Сельское хозяйство** 9

**6.Лесные пожары на территории Богучанского района** 9

**7.Бытовые пожары** 10

**8.Дороги** 11

**9.Транспорт** 12

**10.Энергетика** 12

**11. Связь** 12

12.Жилищно-коммунальный комплекс 13

**13.Экология** 14

13.1.Твердые бытовые отходы 14

13.2. Очистные сооружения 15

13.3. Обращение с животными без владельцев15

**14.Благоустройство** 15

**15. Инвестиции** 16

15.1.Жильё 17

**16.Социальная политика** 18

**17. Занятость населения** 20

**18. Образование** 20

18.1. Образовательные учреждения 20

18.2. Дошкольные образовательные учреждения 23

18.3. Учреждения дополнительного образования 24

**19. Здравоохранение** 25

**20. Культура** 26

20.1. Учреждения библиотечного типа 27

20.2. Богучанский краеведческий музей им. Д.М.Андона 28

20.3. Детские школы искусств 29

20.4. Молодежная политика 29

20.5.Физкультура и спорт 30

**21.Работа с населением** 30

**22.Работа на перспективу** 31

**23.Заключение** 32

**ОТЧЕТ ГЛАВЫ БОГУЧАНСКОГО РАЙОНА**

**О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ В 2022 ГОДУ**

Ежегодный отчет Главы Богучанского района за 2022 год предоставлен в соответствии с Федеральным законом «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» № 131-ФЗ от 06.10.2003 года, Уставом Богучанского района Красноярского края.

В 2022 году Богучанский район, не смотря на сложные экономические условия продолжил решать жизненно важные вопросы в соответствии с теми приоритетами, решение которых, прежде всего, необходимо для жителей нашего района.

11 сентября 2022 года состоялись выборы депутатов представительных органов муниципальных образований Богучанского района. Жители избирали депутатов 11 сельских Советов и  главу Говорковского сельсовета. Всего 102 мандата, из которых 95 получили кандидаты от «[Единой России](https://krasnoyarsk.bezformata.com/word/edinaya-rossiya/8034/)».

Богучанский район отметил знаменательные юбилейные даты 95 лет со дня образования района и 380 лет райцентру – селу Богучаны.

Достигнутые в 2022 году итоги являются общим результатом работы органов местного самоуправления муниципального образования Богучанский район, органов местного самоуправления сельских поселений, трудовых коллективов предприятий, учреждений и организаций, предпринимателей   
и всех жителей района.

**Социально-демографическая ситуация**

Важная составляющая оценки развития территории - демографическая ситуация. В районе демографическая ситуация аналогична краевой тенденции и характеризуется убылью населения. Основной проблемой   
в течение нескольких лет остается снижение численности населения.

Численность постоянного населения района за 2022 год составила **42460 человек**. Основными факторами, сдерживающими рост численности населения, являются естественная и миграционная убыли населения.

Распространение новой коронавирусной инфекции оказало также негативное влияние на демографическую ситуацию. По итогам 2022 года естественная убыль населения составила 207 человек, что на 24% ниже аналогичного периода 2021 года, впервые с 2020 года отмечается миграционный прирост населения 32 человека. Численность прибывшего населения (2673 человек), выбывшего (2372 человек).

Число умерших снизилось на 17,1% по сравнению с аналогичным периодом 2021 года и составило 547 человек. Вместе с тем, отмечается и снижение числа родившихся на 20,9% до 340 человек.

Проблемой последнего десятилетия в районе является неуклонное снижение численности населения трудоспособного возраста на фоне увеличения численности пенсионеров и, как следствие, рост демографической нагрузки на трудоспособное население пожилыми людьми и детьми.

На сегодняшний день в возрастной структуре населения района удельный вес населения трудоспособного возраста составляет 58,1%, доля старше трудоспособного возраста – 21,8%, доля моложе трудоспособного возраста – 19,9%.

По предварительной оценке среднесписочная численность работников организаций и предприятий района в 2022 году составляет 15054 человек.

В структуре занятости населения района наибольшая доля работающих приходится на крупные предприятия – 71%, на средние, малые и микро предприятия – 13,4 %, индивидуальные предприниматели – 15,6 %.

По итогам 2022 года численность безработных, зарегистрированных в государственном учреждении службы занятости населения, увеличилось на 12% по сравнению с аналогичным периодом 2021 года и составила 214 человек. Уровень официально зарегистрированной безработицы увеличился на 0,1% и составляет 0,8 %.

Основным показателем уровня жизни населения являются его доходы. В структуре доходов населения наибольший удельный вес занимает среднемесячная заработная плата работников организаций, которая   
в последние годы стабильно растет. По итогам 2022 года среднемесячная заработная плата работников крупных и средних организаций выросла на   
19 % к аналогичному периоду 2021 года и составила 66984 рублей. Основными факторами, влияющими на рост данного показателя, являются увеличение минимального размера оплаты труда, происходившее в течение года (два этапа с 01.01.2022 и с 01.06.2022), а также продолжение реализации Указа Президента, сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы.

1. ***Бюджет (доходы, заседание комиссий, расходы)***

***1.1. Доходы.***

Доходы консолидированного бюджета Богучанского района за 2022 год составили 3 255 799,5 тыс. руб., что на 634 142,6 тыс. руб. больше чем в 2021 году. Собственные доходы исполнены в сумме 714 689,3 тыс. руб. по сравнению с 2021 годом доходы снизились на 60494,7 тыс. рублей.

Плановые показатели по собственным доходам выполнены на 96,8% (уточненный план 738 472,8 тыс. руб. исполнено 714 689,3 тыс. руб.)

Собственные доходы бюджета составляют 22,0% от общего объема бюджета, безвозмездные поступления из краевого бюджета составляют 78,0 %.

Основными источниками формирования собственных доходов бюджета в 2022 году являлись:

- налог на доходы физических лиц – 387 704,7 тыс. руб. (54,2%)

- налог, взимаемый в связи с применением

упрощенной системы – 149 769,3 тыс. руб. (21,0%)

- налог, взимаемый в связи с применением

патентной системы налогообложения – 17 938, 6 тыс. руб. (2,5%)

- земельный налог – 16 894,6 тыс. руб. (2,4%)

- арендная плата на земли – 32 725,6 тыс. руб. (4,6%)

- аренда имущества муниципальной

собственности – 36 914,3 тыс. руб. (5,2%)

- доходы от оказания платных услуг – 32 933,3 тыс. руб. (4,6%)

Поступление налога на прибыль организаций предусматривалось 26 903,0 тыс. рублей или 3,7% от общего поступления собственных доходов. В связи с возвратом переплаты, сформированной в результате уплаты налога на прибыль организаций с положительных курсовых разниц, образовавшихся в 2021 году на фоне снижения курса доллара из районного бюджета возвращено 46 170,6 тыс. рублей, исполнение плана составило минус 7 080,2 тыс. рублей.

Налог на доходы физических лиц основной по величине источник бюджета района, удельный вес которого в собственных доходах консолидированного бюджета составил 54,2 процентов.

За 2022 год в бюджет района поступило 387 704,7 тыс. рублей, исполнение бюджетных назначений составило 103,8 процента, что больше прогнозных назначений на 14 301,9 тыс. рублей.

По сравнению с 2021 годом рост поступлений составил 43 235,4 тыс. рублей, за счет увеличения МРОТ и фонда оплаты труда работников бюджетной сферы.

Значительное увеличение поступлений в 2022 году по следующим предприятиям: ООО «Кодинская ЛПК» на 2682,2 тыс. рублей, ООО «ЛесСервис» - на 2535,6 тыс. рублей, АО «Краслесинвест» - 6175,2 тыс. рублей, АО «БоАЗ» - 11915,7 тыс. рублей, ООО «ИнкСервис» - 5036,6 тыс. рублей.

Основными плательщиками в бюджет района являются:

- предприятия лесной отрасли – 104 091,5 тыс. руб. (14,6%)

- учреждения бюджетной сферы – 57 067,8 тыс. руб. (8,0%)

- АО «БоАЗ» – 51 650,9 тыс. руб. (7,2%)

- Учреждение-26 ГУФСИН – 27 183,1 тыс. руб. (3,8%)

- Ангарский филиал АО «КРЭК» – 24 470,2 тыс. руб.

( 3,4%)

- КГБУЗ «Богучанская ЦРБ» – 20 228,3 тыс. руб. (2,8%)

В течение 2022 года дополнительно привлечено средств из краевого бюджета 787 616,8 тыс. рублей, в том числе, на повышение оплаты труда работникам бюджетной сферы 117 863,8 тыс. рублей.

***1.2. Расходы***

Расходы консолидированного бюджета за 2022 год составили  3 084 892,7 тыс. рублей или 90,3% от уточнённого плана (уточнённый план 3 418 008, 4 тыс. рублей). По сравнению с 2021 годом расходы увеличились на 497 613,0 тыс. рублей.

Наибольший удельный вес имели расходы:

- образование – 55,9%

- жилищно-коммунальное хозяйство – 15,2%

- культура – 9,5%.

Бюджет в 2022 году сохранил социальную направленность, расходы на социально-культурные мероприятия в общем объёме бюджета района составили 69,2 %.

Район участвовал в 11-ти государственных программах Красноярского края, получив средств на сумму 673 708,31 тыс. рублей, из которых освоено 420767,78 тыс. рублей (в 2021 году приняли участие в 12-ти государственных программах, получили 153 900 тыс. рублей).

В 2022 году Богучанский район принял участие в 4 национальных проектах. Привлечено 52 012,5 тыс. рублей. Исполнение мероприятий национальных проектов составило 43 390,5тыс. руб. или 83,4% от запланированного объема, мероприятия выполнены в полном объеме, экономия составила 8 622,0 тыс. рублей.

1. «Образование» федеральный проект «Современная школа» объем средств выделенных из федерального, краевого и местного бюджета составил 7 018,5 тыс. руб.,

2. «Культура» федеральные проекты «Создание условий для реализации творческого потенциала нации» и «Обеспечение качественно нового развития инфраструктуры культуры» объем средств составил 20 557,3 тыс. руб.,

3. «Безопасные и качественные автомобильные дороги» федеральный проект «Безопасность дорожного движения» объем средств 13,3 тыс. рублей.

4. «Жилье и городская среда» федеральный проект «Обеспечение устойчивого сокращения непригодного для проживания жилищного фонда» расходы составили 15 801,4 тыс. рублей.

***1.2.1. Резервный фонд***

Решением Богучанского районного Совета депутатов «О районном бюджете на 2022 год и плановый период 2023-2024 годов» установлен объем резервного фонд в сумме 4 550,0 тыс. рублей.

В течение 2022 года из резервного фонда администрации Богучанского района выделено 3 334,7 тыс. рублей, в том числе:

- 1 482,0 тыс. рублей на приобретение дизельной электростанции для нужд п. Артюгино и ее доставка до места установки;

- 1 163,0 тыс. рублей на приобретение котлоагрегата и его доставки до   
п. Шиверский для восстановления объекта инженерной инфраструктуры, котельная №24 п. Шиверский;

- 90,0 тыс. рублей на оказание единовременной материальной помощи гражданам за полностью утраченное жилье при пожаре;

- 599,7 тыс. рублей на проведение неотложных аварийно-восстановительных работ по ремонту и восстановлению участков сетей тепло- водоснабжения, водоотведения и локального очистного сооружения МБУ ДО «Богучанская ДШИ».

***1.2.2 Муниципальный долг***

Объём муниципального долга на 1 января 2022 года составлял 0 тыс. рублей. В 2022 году привлечено бюджетных кредитов на сумму 16 200,0 тыс. рублей.

**Кредиторская задолженность** на 01 января 2023 года составила 19 645,0 тыс. рублей, из них задолженность по оплате за коммунальные услуги 14 135,5 тыс. рублей. Просроченная кредиторская задолженность по учреждениям бюджетной сферы на 1 января 2023 года отсутствует.

**Дебиторскаязадолженность** по району на 1 января 2023 года составила 225 503,2 тыс. рублей по сравнению с началом года прирост дебиторской задолженности составил 39 570,3 тыс. рублей.

Рост дебиторской задолженности связан с выплатой аванса по капитальному ремонту теплотрассы тепло-водоснабжения 42 369,4 тыс. рублей.

Задолженность в бюджет по доходам от сдачи в аренду земельных участков по состоянию на 01.01.2023 составила 77 310,8 тыс. рублей, от сдачи в аренду муниципального имущества 92 388,2 тыс. рублей.

В целях эффективного использования бюджетных средств обеспечено осуществление закупок товаров, работ, услуг для нужд района в соответствии с законодательством РФ о контрактной системе. Экономия средств, сложившаяся за отчётный период по итогам осуществления закупок товаров, работ, услуг, составила 24 ,1 млн. рублей по 214 контрактам, из них средства краевого бюджета 11,6 млн рублей, 12,5 млн. рублей средства районного бюджета, которые были распределены депутатами района на другие мероприятия (в 2021 году экономия составили 13,7 млн. рублей, из них 4,0 млн. рублей средства районного бюджета).

В целях контроля за исполнением бюджетов поселений отделом муниципального финансового контроля за 2022 год проведено 7 контрольных мероприятий, из них 5 проверок составления и исполнения бюджетов поселений. По результатам проверок выявлено:

– нецелевое использование бюджетных средств 203,4 тыс. рублей,

– необоснованное использование бюджетных средств 112,8 тыс. рублей,

– неправомерное использование бюджетных средств 692,5 тыс. рублей,

– неэффективное использование бюджетных средств 182,9 тыс. рублей,

– инициативные расходы - 277,3 тыс. рублей,

– нарушения при осуществлении контроля в сфере закупок – 675,73 тыс. рублей.

В целях обеспечения мер, направленных на увеличение доходной базы, оптимизацию неэффективных расходов бюджета, администрация Богучанского района утвердила План мероприятий по росту доходов и оптимизации расходов бюджета.

Межведомственной комиссией по обеспечению прав граждан на вознаграждение за труд проведено 12 заседаний рабочей группы, приглашено 69 работодателей, выплачивающих заработную плату ниже прожиточного минимума. Заслушано 30 руководителей (предоставлены объяснения, подтверждающие выплату низкой заработной платы – у 5 субъектов работники работают на 0,5 ставки; 11 субъектов повысили зарплату до уровня прожиточного минимума трудоспособного населения; 6 выше уровня прожиточного минимума, руководители 8 организаций предоставили иные пояснения. В отношении 30 субъектов направлены письма в прокуратуру Богучанского района для принятия мер прокурорского реагирования. Дополнительные поступления НДФЛ в результате повышения заработной платы составили в районный бюджет 413,1 тыс. рублей

Межведомственной комиссией по сбору налогов и страховых взносов в консолидированный бюджет края на территории Богучанского района проведено 16 заседаний, приглашено 220 руководителей организаций, имеющих задолженность по платежам в бюджет и внебюджетные фонды, заслушаны 51 руководителей. Всего поступило в районный бюджет 2183,39 тыс. рублей.

1. ***Экономика***

В условиях новых экономических реалий экономика района показала свою устойчивость. Предприятия продолжают стабильно работать, закрытий, ликвидаций, массовых высвобождений работников за весь санкционный период не произошло.

В целях выявления проблемных вопросов, с которыми столкнулись организации лесной отрасли в результате санкционного давления, проведены встречи с руководителями предприятий и министерством лесной отрасли.

Основной показатель развития экономики района - объем отгруженных товаров собственного производства, выполнение работ и услуг собственными силами.

Структуру экономики района формируют предприятия лесной отрасли, Богучанский алюминиевый завод, энерго-тепло-водоснабжающие предприятия, строительные организации, потребительский рынок.

Согласно статистическим данным, на территории района 448 действующих предприятий различных форм собственности *(13 – федеральная собственность; 22 – краевая; 105 – муниципальная; 340 – частная)*, что составляет 97,4 % к 1 января 2022 года. В различных сферах деятельности трудятся 1158 индивидуальных предпринимателей.

Ведущей отраслью экономики остаётся лесная промышленность.

На территории района зарегистрировано более 200 предприятий, осуществляющих деятельность в сфере лесозаготовки и обработки древесины.

Предприятия АО «Краслесинвест» и ООО «ЛесСервис» занимаются переработкой отходов лесопиления, процент переработанных отходов от общего объёма отходов составляет 53 %.

Среднесписочная численность работников организаций лесной отрасли 5 207 человек, среднемесячная зарплата 50,7 тыс. рублей *(2021 – 42,7 тыс. рублей)*.

23 организации привлекает иностранную рабочую силу в количестве 3123 человек *(в 2021 году в 31 организации работали 5006 иностранцев)*.

В том числе 20 организации лесной отрасли привлекают иностранную рабочую силу в количестве *1452 человека* (основные профессии  пильщик, вальщик леса, стропальщик, тракторист, оператор манипулятора, водители автомобилей, подсобные рабочие).

Из числа привлекающих иностранных работников, по патентам – 2748 человек *(2021 – 4441)*, по трудовым договорам – 298 человек, *(2021 – 466)*, разрешение на работу оформляемые иностранным гражданам, прибывшим из стран с визовым режимом въезда – 77 человека (*2021 – 99)* .

***Справочно.*** *Для осуществления трудовой деятельности прибывают граждане для осуществления трудовой деятельности из следующих стран: Казахстан – (180 чел.), Китай – (77 чел.), Кыргызстан – (110 чел.), Таджикистан –(163 чел.), Узбекистан – (2539 чел.), Украина – (46 чел.), Белоруссия – (8 чел).*

В отношении доходов иностранных граждан, осуществляющих трудовую деятельность по найму у российских организаций и ИП на основании патента, исчисление и уплата НДФЛ производится на основании ст. 227.1 НК РФ. В 2022 году фиксированный авансовый платёж по патенту в Красноярском крае составляет 5102,0 рублей *(2021 – 4 748 рублей)*. В районный бюджет поступило НДФЛ по патентам в сумме 17,9 млн. рублей *(2021 – 8,85 млн. рублей)*.

По результатам 2022 года число прибыльных организаций составило 62,5% к общему числу организаций, число убыточных организаций составило 37,5% к общему числу организаций.

В целом финансовый результат прибыль минус убыток по району – составил 8 431,2 млн рублей *(9 659,3 млн рублей – 1 228,1 млн рублей).*

Объем отгруженных товаров собственного производства (обрабатывающие производства), выполненных работ и услуг собственными силами по фактическим видам экономической деятельности организаций в 2022 году составил 72,8 миллиардов рублей ( 124,7 % к 2021 году).

Инвестиции в основной капитал с учетом строительства и реализации инвестиционных проектов составили 2,7 миллиардов рублей, в том числе обрабатывающие производства 1,5 миллиардов рублей.

Важнейшим сектором экономики является потребительский рынок. По предварительной оценке за 2022 год:

– оборот розничной торговли составил 6 763,2 миллиона рублей (112,8 % к 2021 году);

– объем платных услуг населению – 563,8 миллионов рублей (102,2 % к 2021 году).

– обороты общественного питания выросли в 1,3 раза и составили 122,9 миллионов рублей.

В соответствии с Федеральным законом от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг» утвержден Реестр муниципальных услуг. На территории Богучанского района предоставляется 208 услуг, по всем утверждены регламенты.

Количество обращений за муниципальными услугами за 2022 год составляет 31836 единиц, в том числе в электронном виде предоставлено 1854 единиц.

1. ***Малый бизнес***

Существенный вклад в развитие рынка труда вносит малый и средний бизнес, что способствует созданию новых рабочих мест, увеличению налогооблагаемой базы для бюджетов всех уровней, повышению уровня обслуживания населения. Малые предприятия негосударственного сектора экономики по сравнению с крупными государственными предприятиями оперативно реагируют на изменения конъюнктуры рынка, предлагая товары и услуги по доступным ценам, пользующиеся спросом населения.

На начало 2023 года количество субъектов малого и среднего предпринимательства в Богучанском районе составило 1387 единиц, в т. ч. 1 158 индивидуальных предпринимателей, 229 предприятий (*в 2020 году количество субъектов 1 437 , в 2021 году 1417*).

Для оказания помощи малому и среднему бизнесу действует муниципальная программа «Развитие инвестиционной деятельности, малого и среднего предпринимательства на территории Богучанского района».

В 2022 году 10 субъектам МСП предоставлена субсидия из районного бюджета в сумме 14070,8 тыс. рулей, в том числе за счет средств районного бюджета в сумме 778,0 тыс. рублей.

2 субъектам (ООО «Норд Хольц», ООО «ЛЕССЕЛ») предоставлена субсидия на реализацию инвестиционных проектов в приоритетных отраслях.

7 субъектам (ООО «Ангара», ИП (КФХ) Лапа Ю.Н., ИП Сало С.В., ИП Скворцова Г.Л., ИП Синица А.С., ИП Передня Н.А., ИП Гулян Р.К.) предоставлена субсидия субъектам малого и среднего предпринимательства на приобретение оборудования.

1 субъекту (ИП Скворцов И.А.) предоставлена грантовая поддержка на начало ведения предпринимательской деятельности.

В результате создано 35 рабочих мест, сохранено 55 рабочих мест. Привлечено инвестиций в сумме 188,9 млн. рублей.

Получили консультацию 47 субъектов малого и среднего предпринимательства.

На сайте муниципального образования Богучанский район в разделе «Малое предпринимательство» размещается информация для субъектов малого и среднего предпринимательства, также публикуется информация в газете «Ангарская правда».

В помощь предпринимателям созданы бесплатные информационные сайты: - МАУ «Центр содействия малому и среднему предпринимательству» -[http://smbkras.ru](http://smbkras.ru/);

1. **Потребительский рынок**

Потребительский рынок характеризуется стабильностью, созданы условия для обеспечения жителей практически всеми видами социально значимых бытовых услуг – услуги парикмахерских, услуги по ремонту и пошиву одежды, ремонту оргтехники, ремонту обуви, фотоателье, ритуальные услуги.

По состоянию на 01.01.2023 на территории Богучанского района функционирует 427 объектов розничной торговли, 27 организаций общественного питания (на 01.01.2022 - 429 объектов, общественного питания – 31 объект ).

В течение отчётного года в районе проведена реконструкция 5 магазинов, введены в эксплуатацию торговый комплекс с. Богучаны, общей площадью – 292,3 кв. м., придорожное кафе в п. Ангарский, общей площадью – 230,3 кв. м.

Производством хлеба и хлебобулочных изделий на территории Богучанского района занимаются 16 индивидуальных предпринимателей, практически в каждом населённом пункте есть частная хлебопекарня со стабильным объёмом производства, покрывающим потребности населения. Кроме того, предприниматели осуществляют завоз хлеба и хлебобулочных изделий из краевого центра, соседних районов.

Обеспеченность торговой площадью на 1 000 жителей составляет:

- продовольственными товарами 573,1 кв. м (норматив – 145,99 кв. м)

- непродовольственными товарами 308,6 кв. м (норматив –300,74 кв. м).

1. ***Сельское хозяйство***

Сельское хозяйство представлено личными подсобными хозяйствами, которые в основном удовлетворяют собственные потребности в овощах и мясе (разводят свиней, крупный рогатый скот, домашнюю птицу, кроликов, выращивают овощи). Продукция сельского хозяйства завозится из соседних сельскохозяйственных районов Абанский, Дзержинский и др. Сельскохозяйственных предприятий на территории района нет.

Площадь земель сельскохозяйственного назначения составляет –35 376 га, используемая – 20269 га (42,7 %).

Территория Богучанского района представляет собой так называемую «зону рискованного земледелия», урожайность сельскохозяйственных культур, в которой находится в сильной за­висимости от погодных условий.

На территории района осуществляет деятельность по молочному направлению Глава крестьянского фермерского хозяйства Лапа Юрий Николаевич.

На начало 2023 года в реестре агропромышленного комплекса края состоит 2 индивидуальных предпринимателя глав крестьянских (фермерских) хозяйств и одно Унитарное муниципальное предприятие «Ангарский ПТЦ». Основная доля сельхозпроизводителей составляют личные подсобные хозяйства.

В 2022 году собрано 1573,46 тонн овощей, что на 0,05 % больше, чем в предыдущем году (в 2021 году собрано – 1572,65 тонн).

В 2022 году в хозяйствах всех категорий района числились 1703 голов крупного рогатого скота (на 0,05 % выше 2021 года); коров – 718 голов (на 0,1 % выше 2021 года), свиней – 1311 голов (на 0,08 % выше 2021 года); овец, коз – 289 (на 0,3 % выше 2021 года), поголовье лошадей – 84 голов (на 1,2 % выше 2021 года).

Ежегодно уничтожается 21,2 гектара дикорастущей конопли в д. Каменка, краевые субсидии на эти цели составили 92,8 тыс. рублей *(климатические условия района способствуют распространению дикорастущей конопли на неиспользуемых землях в деревне Каменка Богучанского района, где при благоприятных условиях растение образует большие очаги)*

1. **Лесные пожары на территории Богучанского района**

Пожароопасный период 2022 года был пройден без критических и чрезвычайных ситуаций, чему способствовали погодные условия в летний период времени.

В связи с ранним сходом снежного покрова летом возникло 116 пожаров, в результате которых выгорел лес на площади 1960,6 гектаров *(в 2021 году произошло 105 лесных пожаров на площади 1078,81 га)*.

Основные причины возникновения лесных пожаров - сухие грозы и безответственное поведение местного населения.

Анализ работы по ликвидации лесных пожаров показал основные проблемы:

- недостаточная материально-техническая база подразделений лесопожарного центра на начальном этапе пожароопасного сезона.

За отчетный период 54 пожара, общей площадью 1713,6 га на территории произошли Чуноярского авиаотряда;

- отсутствие возможности привлечения сил и средств пожаротушения арендаторов лесных участков в соответствии с оперативным планом.

В Богучанском районе размещались дополнительные команды парашютистов-пожарных и самолет Ан-2. Это позволило оперативно ликвидировать лесные пожары и минимизировать ущерб лесному фонду. Так, 95% возгораний в лесах специалисты обнаружили на малых площадях.

Продолжается модернизация лесопожарных формирований техникой, что положительно сказывается на тушении лесных пожаров.

С учетом санкций вводимых европейскими странами снизился объем лесопиления, объемы отходов снизились, однако в населённых пунктах, примыкающих к железнодорожным путям, где расположено наибольшее количество лесопильных производств (посёлки Таёжный, Октябрьский) остаются неликвидированные свалками из опилок и горбыля.

Количество несанкционированных свалок отходов лесопиления – не менее 60. Общая площадь земель, занятая отходами лесопиления в Богучанском районе, не менее 600 гектар, ориентировочный объём отходов – 3 миллиона кубометров. По данным министерства лесного хозяйства, на территории Богучанского района ежегодно образуется 300 тыс. куб. м отходов лесопереработки.

Круглогодично происходят возгорания несанкционированных свалок отходов лесопиления, в пожароопасный период возникает угроза перехода на жилой сектор и территорию лесного фонда.

За 2022 год зафиксировано 7 возгораний отходов лесопиления с угрозой распространения на другие объекты, из них 1 крупное возгорание отходов лесопиления на арендованных земельных участках ООО «Дракон РТ», возгорание круглого пиломатериала на территории п. Таежный ООО «СограТрейд». За 2021 год зафиксировано 5 возгораний отходов лесопиления с угрозой распространения на другие объекты. По 3 предприятиям данные переданы в министерство экологии и рационального природопользования, вынесены штрафные санкции трём предприятиям в размере более 16 миллионов 720 тыс. рулей.

За отчётный период межведомственной рабочей группой по выявлению нарушений, связанных со складированием отходов лесопиления проведено 15 профилактических мероприятий.

Прокуратурой Богучанского района проведена 1 выездная проверка в отношении ООО «Дракон РТ», по факту складирования отходов лесопиления.

В целях снижения возгораний отходов лесопиления необходимо проведение мероприятий по переводу системы отопления на пеллеты, произведённые из отходов лесопиления,

1. ***Бытовые пожары***

За отчётный период снизилось количество бытовых пожаров по сравнению с 2021 годом на 32 случаев *(2021-149,2022-117)*, за отчетный период погибшие отсутствуют, пострадавших 3 человека. за 2021 год погибло 6 человек, 2 человека пострадали.

Основными причинами возникновения пожаров в жилом секторе остаются ветхое состояние электрической проводки и печное отопление.

За счёт средств местного бюджета содержится муниципальное казённое учреждение «МПЧ № 1», включающее 10 постов пожарной охраны *(п. Пинчуга, п. Манзя, п. Артюгино (д. Иркинеево), п. Беляки, п. Гремучий (п. Краногорьевский), п. Хребтовый, п. Говорково, п. Невонка (д. Гольтявино), п. Новохайский (п. Кежек)*. Затраты на содержание муниципальной пожарной части в 2022 году составили 29,7 млн. рублей *(2021 – 29,6 млн. рублей)*.

Осуществлено более 86 выездов (в 2021 году 107) для проведения работ по тушению пожаров, а также обеспечена готовность 11 единиц специальной и приспособленной для целей пожаротушения техники.

Исполняя полномочия «Обеспечение первичных мер пожарной безопасности» по антитеррористической защищённости, администрация Богучанского района ежегодно проводит профилактические мероприятия:

- установка баннеров, раздача населению памяток по пожарной безопасности, предупреждению терроризма и экстремизма

- на сайте администрации Богучанского района размещены информационно-справочные материалы

- приобретаются видеокамеры для объектов социальной сферы и объектов с массовым пребыванием людей

- единая дежурно-диспетчерская служба проводит круглосуточный мониторинг качества выполнения должностных обязанностей сторожами образовательных учреждений.

В целях обеспечения защиты населённых пунктов в пожароопасный период в 2022 году из бюджета края были выделены субсидии на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в размере 4 млн. 327 тыс. рублей *(в 2021 году – 4102 тыс. рублей)*.

На 2023 год бюджету Богучанского района выделены субсидии на обеспечение первичных мер пожарной безопасности 9 млн 648 тыс. рублей

Средства направлены:

- на обновление минерализованных полос

- на обустройство подъездов к источникам пожарного водоснабжения, прорубям

- на приобретение бытовых огнетушителей и ранцевых огнетушителей для работы патрульных групп.

В 2022 году продолжено участие в национальных проектах, которые позволяют решить самые насущные вопросы жителей района. Это качество автомобильных дорог, формирование комфортной жилой среды, модернизация материально-технической базы учреждений культуры, образования и здравоохранения.

1. ***Дороги***

Дорожно-транспортный комплекс во многом определяет стратегию устойчивого социально-экономического развития района, и поэтому крайне важно, чтобы все его системы работали в тесной взаимосвязи, максимально ориентировались на потребности людей.

Протяжённость автомобильных дорог общего пользования на территории района составляет 1 284,9 км, в том числе автомобильные дороги общего пользования с твёрдым покрытием 1 077,6 км.

За счет средств краевого бюджета выполнены работы по содержанию дорог местного значения на сумму 10 млн 200 тыс. рублей. Обеспечено содержание 421 км автомобильных дорог общего пользования местного значения *(в 2021 году соответственно - 8 585 тыс. рублей и 411,2 км)*.

На ремонт 5,174 км автомобильных дорог в 2022 году выделено 42 млн 111 тыс. рублей.

За счёт субсидии произведён ремонт автомобильных дорог на территориях 8 сельсоветов общего пользования местного значения в с. Богучаны 2,0 км, п. Ангарский– 0,673 км, п. Беляки– 0,291 км, п. Нижнетерянск –0,588 км, п. Таежный– 1,599 км, п. Такучет– 0,255 км, п. Хребтовый– 0,200 км, п.Чунояр– 0,830 км *(в 2021 году отремонтировано 6,8 км на сумму 26 млн рублей)*.

В связи с погодными условиями показатель по Богучанскому сельсовету не исполнен на 0,877 км на сумму 15 млн 258 тыс. рублей, выполнение работ перенесено на текущий год.

В 2022 году в результате неблагоприятных погодных условий работы по обустройству 5 улиц в п. Таежный были перенесены на 2023 год. Планируется асфальтировать 3,5 км дорожной сети, где уже работают новые детские сады, школа и поликлиника.

В рамках подпрограммы «Безопасность дорожного движения» Богучанскому району в 2022 году выделена субсидия в размере 93,3 тыс. рублей. Субсидия направлена на обучение детей и подростков правилам дорожного движения, формирование у них навыков безопасного поведения на дорогах, приобретены для учащихся первых классов муниципальных образовательных учреждений района световозвращающие приспособления.

В зимний период 2022-2023 года введены в действие 3 ледовых переправы - через р. Ангара на автодороге регионального значения Манзя – Нижнетерянск, через р. Каменка на автодороге Манзя – Каменка, через р. Иркинеево на автодороге Ангарский – Беляки.

В 2023 году планируется направить на развитие транспортной инфраструктуры Богучанского района ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения в размере 26 млн 2 30 тыс. рублей.

Планируется проведение работ в населенных пунктах п. Красногорьевский — 0,560 км, п. Манзя — 0,890 км, с. Богучаны — 0,552 км, п. Невонка - 0,218 км, п. Таежный - 0,718 км, п. Новохайский - 0,640 км, п. Шиверский - 0,300 км.

На содержание дорог местного значения выделены из районного бюджета межбюджетные трансферты в сумме 15 млн 758 тыс. рублей.

Планируется заасфальтировать 1,658 км дорожной сети, где уже работают новые детские сады, школа и поликлиника. Работы будут выполняться за счет финансирования из Краевого бюджета по региональной программе «Развитие транспортной системы» за счет субсидии «на социально-экономическое развитие территории» в размере 238 млн 499 тыс. руб., в том числе выделенных в 2023 году 61 млн 400 тыс. руб.

Также планируется в 2023 году осуществить строительство дорог 5 улиц в п. Таежный протяженностью 1,615 км, которые связывают объекты коммунальной инфраструктуры. Работы будут выполняться по региональной программе «Развитие транспортной системы» за счет субсидии на строительство и реконструкцию автомобильных дорог в новых микрорайонах, выделенных в 2023 году в размере 162 млн 299 тыс. рублей.

На региональном уровне продолжается Работа с федеральными властями для выделения средств из федерального бюджета по реконструкцию автодороги «Канск – Абан – Богучаны» по оценке министерства транспорта Красноярского края необходимо дополнительно средств 31 млрд. рублей.

1. ***Транспорт***

В целях предоставления транспортных услуг населению в бюджете района в 2022 году предусмотрено 71 млн 9 тыс. рублей., по сравнению с 2021 годом финансирование по отрасли транспорта увеличилось на 7 млн 9 тыс. руб. за счет водного транспорта: Для большего охвата услугами пассажирского водного транспорта населенных пунктов правобережья функционировал 1 субсидируемый за счет средств краевого бюджета маршрут: «село Богучаны – поселок Гремучий». Всего водным транспортом выполнено 4317 рейсов, перевезено 29277 тыс. пассажиров, и 28341,49 тон грузов. В 2023 году продолжится финансирование предприятий, оказывающих услуги паромной переправы на маршруте Богучаны – Гремучий в размере 5191,1 тыс. руб. В 2022 году на данные цели было выделено финансирование в размере 7982,2 тыс. руб. предприятию АО «ПассажиРечТранс».

Из 29 населённых пунктов Богучанского района не обеспечены круглогодичной транспортной связью Прилуки и Кежек.

По 22 межпоселенческим автобусным маршрутам и 5 маршрутам в с. Богучаны перевезено 385,5 тыс. пассажиров *(в 2021 году – 391 тыс. человек)*. Льготы на проезд в общественном транспорте были предоставлены в полном объёме.

Автобусный парк Богучанского унитарного муниципального предприятия «Районное АТП» составляет 27 единиц с износом 70 %.

В 2022 году, в связи с многочисленными обращениями администрации района, министерством транспорта Красноярского края перевозчик – МУП «Богучанское АТП», в целях обновления подвижного состава включен в состав получателей 13 единиц автобусов в течение 2 лет (в 2022 году 1 ед. получена) в рамках государственной программы Красноярского края «Развитие транспортной системы» на 2022-2024 годы.

В 2023 году ожидается поставка в район 12 автобусов, в том числе 10 модели автобусов ПаЗ и 2 модели ГАЗель.

В рамках губернаторского проекта «Новый автобус» в 2022 году обновлен получен 1 школьный автобус для Нижнетерянской школы. В 2023 году 1 школьный автобус для Новохайской школы.

Для обеспечения транспортной доступности жителей п. Беляки, д. Бедоба, п. Нижнетерянск в период осенней – весенней распутицы из резервного фонда Правительства Красноярского края выделены средства в сумме 12 млн рублей на приобретение вахтового автомобиля «Камаз». Поставка транспорта ожидается в июне текущего года.

1. ***Энергетика***

В 2022 году снабжение электроэнергией правобережные поселки п. Ангарский, п. Артюгино, д. Иркинеево было стабильным, в связи проведением в 2021 году технических решений ресурсонабжающей организацией АО «КраСэко». Однако, п. Артюгино, д. Иркинеево продолжают испытывать проблему надежного и качественного электроснабжения, также перевод п. Ангарский по временной схеме на другой фидер, не является постоянным решением.

Перспективная задача – добиться строительства новых энергомощностей.

В 2023 году АО «КрасЭко» в рамках реализации инвестиционной программы 2021-2025 гг планирует строительство ВЛ 10кВ протяженностью 3,5 км от РП-2 «Ангарский» до ЯКНО -1 «Артюгино».

В Богучанском районе не все населенные пункты имеют централизованное электроснабжение. В отдаленных поселках Прилуки, Каменка, Бедоба, Беляки электроснабжение потребителей осуществляется автономными дизельными электростанциями (ДЭС). Электроэнергию в поселках получают от дизельной электростанции. Обслуживающая организация ООО «Одиссей».

Большинство дизель-генераторов были установлены в 2002 году и к настоящему времени отработали моторесурс и морально устарели. Необходимо приобретение дизель генираторы в.п Беляки, д. Бедоба.

1. ***Связь***

Связь в районе обеспечивают 4 оператора стационарной связи – Сибирьтелеком, Альфаком, ЗАО «Искра», Ярком и 5 операторов сотовой связи - Теле2, Билайн, МТС, Мегафон, YOTA. Стабильной сотовой связью охвачено 26 населённых пунктов (90 %). В населённых пунктах Прилуки, Беляки, Бедоба предоставлена услуга спутниковой связи (таксофон).

Электронная почта и доступ к сети Интернет имеется во всех учреждениях района, скорость каналов связи низкая д. Бедоба, п.Такучет, п.Беляки, д.Бедоба, д.Каменка.

В п. Беляки организована услуга беспроводного широкополосного доступа в сеть Интернет посредством сети Wi-Fi, в д. Прилуки на средства местных жителей установлена спутниковая связь.

В 2023 году в рамках государственной программы по подключению населенных пунктов с численностью менее 500 человек к быстрому интернету планируется установить оборудование в п. Беляки.

В районе предоставлена услуга цифрового телевидения с набором двадцати бесплатных каналов «Мультиплекс-1» и «Мультиплекс-2» в зоне охвата цифрового наземного телевизионного вещания, что позволяет принимать качественный телесигнал с минимальными затратами.

1. ***Жилищно-коммунальный комплекс***

Все проблемные вопросы, касающиеся улучшения инженерной и социальной инфраструктуры района, озвучиваются на краевом уровне, на совещаниях краевого масштаба, привлекая внимание к району краевого руководства. Для безаварийной работы объектов коммунального назначения требуется ежегодное финансирование в объёме 235,3 млн. рублей.

На территории района эксплуатируется 40 котельных, в т. ч. 39 муниципальных, 146 км сетей теплоснабжения, износ которых составляет 80 %. В эксплуатации находится 191 км водопроводных сетей, 95 водозаборных сооружений, 12 км канализационных сетей с износом более 80 %.

Население района, объекты социальной и производственной сферы обеспечиваются водой от водозаборных сооружений, частных колодцев, индивидуальных скважин, а также привозной водой.

Одной из наиболее значимых проблем для жителей района остаётся обеспечение централизованной качественной питьевой водой. Пока возможность пользоваться этой услугой есть только у 51,4 % населения. Для полного решения вопроса требуется строительство круглогодичного водопровода общей протяжённостью более 100 км.

Сегодня мы можем говорить, что проблема острой нехватки питьевой воды сдвинулась с мёртвой точки, в результате реализации регионального проекта «Чистая вода».

На реализацию задач жилищно-коммунальной сферы в отчетном периоде планировалось за счет средств краевого и районного бюджета 446 млн 826 тыс. рублей, направлено 388 млн 559 тыс. рублей.

Бюджетные ассигнования программы не исполнены на сумму 58 млн 266 тыс. рублей. Причина неисполнения - перенос контрактов (выполнение работ) на 3 квартал 2023 года.

В 2022 году в рамках Муниципальной программы «Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности» реализованы мероприятия:

– компенсация выпадающих доходов, связанных с применением государственных регулируемых цен (тарифов) на электрическую энергию, вырабатываемую дизельными электростанциями на территории Красноярского края для населения энергоснабжающими организациями (ООО «Одиссей») – 18 млн 625 тыс. рублей;

– предоставление субвенции на реализацию мер дополнительной поддержки населения, направленных на соблюдение размера вносимой гражданами платы за коммунальные услуги (АО «КрасЭКо», ООО «Теплосервис», ООО «Лессервис») – 211 млн 790 тыс. рублей;

– предоставление теплоснабжающим организациям субсидий, между стоимостью топлива учтённой в тарифах на 2022 год и разницей топлива при заключении контрактов на 2022 год (ООО «ЛесСервис» и ООО «ТеплоСервис») – 1 млн 532 тыс. рублей;

– предоставление субсидий энергоснабжающим организациям на компенсацию сверхнормативных расходов на топливо (ООО «Одиссей) – 0,8 млн рублей;

– предоставление субсидий на возмещение недополученных доходов (БМУП «Районное АТП») – 2 млн рублей;

– расходы организации за счёт доходов от оказания платных услуг по подвозу воды населению, предприятиям, организациям (БМУП «Районное АТП») – 2 млн 689 тыс. рублей;

– взносы на капитальный ремонт общего имущества в МКД в части муниципального жилищного фонда МО Богучанский район на счет Регионального оператора – 0,618 млн рублей;

– установка приборов учета используемой тепловой энергии на объектах муниципальной собственности (Говорковская СОШ, Октябрьская СОШ, Шиверская СОШ, Манзенская СОШ) – 2 млн 381 тыс. рублей;

– расходы на капитальный ремонт сетей тепло-водоснабжения в рамках государственной программы «Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности» (отремонтировано 0,7202 км с.Богучаны, п.Таежный, для населенных пунктов Артюгино, Ангарский, Пинчуга, Осиновый Мыс, Октябрьский приобретены и установлены пять водонапорных башни и 27 комплектов насосного оборудования) – 141 млн 388 тыс. рублей;

– расходы на подключение к сетям холодного водоснабжения жителей

п. Ангарский и п. Красногорьевский в рамках подпрограммы «Чистая вода» на территории муниципального образования Богучанский район» – 6 млн 706 тыс. рублей;

В целях гарантированного теплоснабжения и водоснабжения потребителей в 2022 году за счет резервного фонда Правительства края выделены средства краевого бюджета в размере 14 млн 428 тыс. рублей на неотложные расходы по проведению ремонтно-восстановительных работ участков тепловых и водопроводных сетей по ул.Лесная, п.Шиверский

В соответствии с планом мероприятий по подготовке объектов жилищно-коммунальной сферы к осенне-зимнему периоду 2022-2023 годов теплоснабжающими организациями АО «КрасЭко» Ангарский филиал, ООО «ЛесСервис», ООО «Теплосервис», Красноярская Дирекция по теплоснабжению - структурное подразделение Центральной Дирекции по тепловодоснабжению - Филиал ОАО «РЖД», АО «Красноярсккрайгаз» проведены технические мероприятия, в первую очередь, по подготовке тепловых сетей – чтобы все потребители были обеспечены теплом.

В 2023 году в рамках федеральной программы модернизации систем коммунальной инфраструктуры планируется произвести капитальный ремонт сетей тепло-водоснабжения в п.Артюгино, Богучаны, Манзя, Нижнетерянск, Хребтовый,  Таежный, Осиновый мыс, Чунояр, Невонка протяженностью 13,281 км (из них совмещенные сети тепло-водоснабжения  - 3,108 км, сети водоснабжения – 10,173 км) на общую сумму 166,06 млн рублей, из них:

- средства федерального бюджета – 47,331 млн рублей

- средства краевого бюджета – 117,482 млн рублей,

- средства районного бюджета – 1,247 млн рублей.

На  2024 год утверждены  средства федерального и краевого бюджетов в размере 283,0 млн рублей на проведение капитального ремонта сетей тепло-водоснабжения протяженностью 9,4 км в п. Артюгино, Нижнетерянск, Манзя, Хребтовый, Шиверский, Ангарский.

1. ***Экология***

Решение проблемы в сфере экологии – общая задача и ответственность каждого из нас.

Администрацией Богучанского района уделяется большое внимание экологической безопасности и проблемам охраны окружающей среды на территории района.

В целях сохранения окружающей среды и обеспечения экологической безопасности на территории района реализуется подпрограмма «Охрана окружающей среды»муниципальной программы Обращение с отходами на территории Богучанского района»: с ежегодным осуществлением мероприятия «Ликвидация последствий и предотвращение захламления земель на территории муниципальных образований Богучанского района» на основании которого, сельсоветам выделяется определенный объем денежных средств, с целью ликвидации несанкционированных мест размещения отходов на территориях муниципальных образований Богучанского района. На 2022 год было предусмотрено 2 млн 529 тыс. рублей, ликвидированы несанкционированные свалки в трех сельсоветах.

На 2023 год запланированы мероприятия по ликвидации 6 несанкционированных свалок на сумму 6 млн 325 тыс. рублей.

Кроме того, на исполнение Решения суда, вступившего в законную силу для ликвидации последствия загрязнения нефтепродуктами земельного участка в с. Богучаны и проведения рекультивации, по предварительной оценке, необходимо порядка 12 млн рублей.

В министерство экологии и рационального природопользования Красноярского края для реализации данного мероприятия направлен запрос для дополнительного финансирования.

***13.1 Твёрдые бытовые отходы***

С 2020 года по 2025 год определен региональный оператор по сбору, вывозу, утилизации ТКО– АО «Автоспецбаза», который оказывает услугу в 23 населённых пунктах из 29. Не осуществляется вывоз ТКО в 2022 году еще двух населенных пунктах организован сбор мусора.

*(в п. Артюгино, д. Иркинеево, п.Кежек, д. Прилуки, д.Заимка, д.Камненка в связи с отдаленностью от полигона).*

На обустройство мест (площадок) в 2022 году выделены средства краевого бюджета в сумме 3 млн 800 тыс. рублей. Средства не освоены в связи с отсутствием заявок на участие в конкурсных процедурах (с июля по декабрь объявлялось девять электронных аукционов).

В феврале 2023 года администрацией района направлена в министерство экологии и рационального природопользования заявка, на предоставление межбюджетного трансферта на обустройство мест (площадок) накопления отходов потребления.

Приобретены экобоксы для сбора и хранения I-III класса опасности для сбора ртутьсодержащих ламп и батареек. По итогам сбора отходов, заключен контракт на вывоз и утилизацию 5 кг батареек и 845 ед. ртутьсодержащих ламп.

Ближайшая перспектива – обустройство (площадок) накопления отходов 495 мест.

В рамках отраслевой госпрограммы **«**Охрана окружающей среды, воспроизводство природных ресурсов**»** до конца 2025 года в Богучанском районе планируется построить полигон для захоронения ТКО. Пока отходы транспортируют в г. Кодинск.

Районная администрация непрерывно работает с министерством экологии по вопросу строительства полигона твёрдых коммунальных отходов (ТКО). В 2023 году продолжается работа по подготовке проектно-сметной документации объекта за счет средств краевого бюджета. Заказчик Управление капитального строительства Красноярского края.

***13.2 Очистные сооружения***

Ситуация с размещением, утилизацией и переработкой жидких бытовых отходов критическая.

Ближайшие очистные сооружения находятся в п. Таёжный и имеют 100-процентный износ, как и очистные сооружения в п. Нижнетерянск.

Проводится работа с депутатами законодательного Собрания краевыми министерствами о включении в госпрограмму «Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности» мероприятия по разработке проектной документации и строительству очистных сооружений в с. Богучаны и в п. Таёжный.

Кроме того, главой района обозначена проблема краевым властям о реконструкции очистных сооружений Богучанской райбольницы, которые в настоящее время не действуют. Это связано с тем, что пока не утверждена предусмотренная проектом строительства точка сброса сточных вод. Сейчас водоотведения функционирует как локальные канализационные колодцы, стоки собираются в ливневую канализацию. В настоящее время с отраслевыми министерствами обсуждаются мероприятия, по реконструкции очистных сооружений, и по согласованию точки сброса сточных вод.

**13.3 Обращение с животными без владельцев**

Министерством экологии и рационального природопользования ежегодно Красноярского края предоставляются субвенция на выполнение отдельных государственных полномочий по организации мероприятий при осуществлении деятельности по обращению с животными без владельцев в рамках подпрограммы «Охрана природных комплексов и объектов» государственной программы Красноярского края «Охрана окружающей среды, воспроизводство природных ресурсов» в 2022 году выделены средства в сумме 1 млн 728 тыс. рублей.

На территории Богучанского района было отловлено 124 головы (собак) животных без владельцев, в том числе в населенных пунктах:

- с. Богучаны –62 голов;

- п. Невонка– 10 голов;

- п. Таежный –44 голов;

­- п. Шиверский– 8 голов.

В 2023 года планируется провести общественные слушания по определению земельного участка для обустройства на нем приюта для животных без владельцев по следующему адресу: микрорайон Восточный с. Богучаны, пер. Спасателей, 1Б, в районе расположения Богучанского поискового спасательного отряда (служба спасения), образуемому в кадастровом квартале 24:07:3101009, площадью 19817 кв.м.

1. ***Благоустройство***

Для того чтобы население района не уезжало из района, а молодые семьи могли строить и приобретать жильё, необходимо заниматься благоустройством населённых пунктов.

Совместная работа администрации района, предпринимателей и общественности позволила в 2022 году продолжить успешную работу по благоустройству территорий. Ежегодно организуются субботники по очистке территорий сельских поселений от мусора, по озеленению прилегающей территории (высадка деревьев), покраска. Результаты этой работы заметны: улицы стали чище, дворовые территории в большинстве своём прибраны, преобразился ряд общественных мест, появились зоны отдыха и организованные игровые детские площадки.

Богучанский район в проектах инициативного бюджетирования принимает участие с 2022 года.

Но не только бюджетными средствами должны решаться проблемы чистоты в каждом отдельном взятом населённом пункте. Многое зависит от личного отношения человека к своему двору, своей улице, своему посёлку. Представителям власти необходимо проявлять принципиальность и инициативу, организовывать совместно с жителями поселений различные акции, направленные на благоустройство.

На реализацию мероприятий по поддержке местных инициатив Богучанскому району распределены межбюджетные трансферты из краевого бюджета в сумме 6 млн 568 тыс. рублей, софинансирование 2 млн 11 тыс. рублей:

– Богучанский сельсовет: инициативный проект «Обустройство детской спортивно-игровой площадки в с. Богучаны» 1 млн рублей 628 тыс. рублей;

– Ангарский сельсовет: приобрели трактор с навесным оборудованием 1 млн 499 тыс.рублей;

– Таежнинский сельсовет: инициативный проект «темным улицам яркий свет» 1,341 млн рублей;

– Говорковский сельсовет: установлен спортивный –игровой комплекс 0,695 млн рублей;

– Пинчугский сельсовет: проект «Безопасная пешеходная зона» 1 млн 405 тыс. рублей.

В рамках благотворительной программы РУСАЛа в п. Таежный в отчетном периоде завершено строительство 1 этапа лыжной базы, открылась детская площадка для маленьких жителей поселка.

В 2023 году в рамках программы «Содействие развитию местного самоуправления» 12 муниципальным образованиям на реализацию проектов выделены средства в сумме 14 млн 530 тыс. рублей в том числе:

(*Ангарский сельсовет, Белякинский сельсовет, Говорковский сельсовет, Красногорьевский сельсовет, Новохайский сельсовет, Хребтовский сельсовет, Чуноярский сельсовет, Шиверский сельсовет*, *Богучанскому сельсовету, Невонскому сельсовету, Октябрьскому сельсовету, Пинчугскому сельсовету*.

На территории района 34 кладбищ (мест захоронений), из них 28, открытых для захоронений. В 10 муниципальных образованиях района 11 кладбищ находятся в лесном фонде. Муниципальными образованиями проводится работа по выведению территории мест захоронений из земель лесного фонд изменения границ населенных пунктов.

Во исполнение поручения президента РФ по вопросам организации погребения и похоронного дела от 09.07.2017 № ПР –1330 муниципальными образованиями района утвержден комплекс мер по проведению инвентаризации и регистрации мест захоронений.

В 2022 году проведены инвентаризации кладбищ (мест захоронений) в 2 муниципальных образованиях (*Говорковский, Пинчугский сельсоветы)* на 3 кладбищах собственными силами. В 2023 году данная работа продолжится.

В рамках программы «Поддержка муниципальных проектов, по благоустройству территорий и повышению активности населения в решении вопросов местного значения», государственной программы «Содействие развитию местного самоуправления», в 2022 году администрации Ангарского сельсовета по результатам конкурса предоставлены межбюджетные трансферты в сумме 1 млн 294 тыс. рублей на благоустройство кладбища.

В данной программе участие могут принять муниципальные образования, имеющие государственную регистрацию кладбищ.

В 2023 году 9 муниципальных образований планируют направить заявки для участия в конкурсе по благоустройству кладбищ.

На реализацию комплексных проектов в рамках Государственной программы «Содействие развитию местного самоуправления» Богучанскому сельскому совету в 2023 году распределены субсидии на реализацию проекта по благоустройству территории «Ангарские улочки с. Богучаны» 49 млн рублей. Кроме того, планируется направить за счет безвозмездных поступлений дополнительно порядка 12 млн рублей, в целях приведения прилегающих объектов по проекту в единый архитектурный облик.

1. ***Инвестиции***

Одним из важнейших направлений социально-экономического развития является привлечение инвестиций в экономику района.

В районе ежегодно увеличиваются объёмы строительства жилья и производственных объектов.

В отчётном 2022 году введено в эксплуатацию 72 объекта, из них 50 жилых домов площадью 1 тысяча 314 квадратных метра 22 объекта социального и производственного назначения:

8 объектов социального назначения:

- врачебная амбулатория в п. Октябрьский, общая площадь здания - 498,8 кв.м., мощность амбулатории – 97 посещений в смену;

- магазины (реконструкция) 5 шт.;

- торговый комплекс с. Богучаны, общая площадь – 292,3 кв.м.;

- придорожное кафе в п. Ангарский, общая площадь – 230,3 кв.м.

14 объектов промышленного назначения:

- контейнерный терминал ООО «Кройл» на ст. Карабула, общая площадь застройки - 22796,0 кв.м.;

- станция технического обслуживания с административно-бытовыми помещениями, общая площадь – 734,5 кв.м. 2 этажа.

- административно-бытовой корпус – 3 шт.,

- склад – 3 шт.;

- гараж для грузовой техники – 2 шт.

На 1 января 2022 года в стадии строительства находятся 1 120 объектов, в т. ч. 1081 строящихся жилых домов.

Сформировано 132 дел о земельных участках, подлежащих застройке. Разработаны и утверждены 99 градостроительных планов земельных участков для дальнейшего проектирования объектов.

Положительно рассмотрено 7 заявлений многодетных семей для предоставлений земельных участков в собственность под строительство жилых домов.

Продолжается работа по согласованию и доработке генеральных планов Таёжнинского сельсовета, Невонского сельсовета, актуализация правил землепользования и застройки Говорковского, Шиверского, Богучанского сельсоветов.

Подготовлено 13 проектов постановлений «О подготовке документации по планировке территории», рассмотрено на публичных слушаниях и подготовлено 9 проектов постановлений об их утверждении.

В 2023 года 1 сентября планируется открыть пристройку к школе в  
 п. Осиновый Мыс. Строительство осуществляется в рамках краевой адресной программы инвестиций (далее –КАИП).

В рамках национального проекта «Здравоохранение» в Богучанском районе построена амбулатория в п. Октябрьский, в 2023 году завершено строительство в п. Пинчуга, и начнется строительство новой амбулатории в населённом пункте Хребтовый.

Строительство физкультурно-оздоровительного комплекса в с. Богучанах планируется в 2023 году в рамках (КАИП).

Богучанский алюминиевый завод - один из самых надёжных партнёров районной власти.

Территория района в п. Таежный пополнится еще одним важным социальным объектом в рамках соглашения о социально-экономическом сотрудничестве между Красноярским краем и компанией РУСАЛ.

Планируется строительство в 2024 году физкультурно-оздоровительного комплекса с бассейном в п. Таежный. Компания взяла на себя обязательства по разработке проектно-сметной документации и последующей передаче документации в собственность края, для дальнейшего строительства.

***15.1. Жильё***

Состояние жилищного фонда и обеспечение жильём населения района – острейшая проблема.

Жильё ветшает и это сказывается на безопасности, на качестве жизни сотен семей. По данным на 31 декабря 2022 года, расселению подлежат 15 аварийных многоквартирных домов, в которых проживает 65 семей. Информация о потребности финансирования из средств краевого и федерального бюджетов для переселения граждан, проживающих в аварийном жилищном фонде, направлена в министерство строительства края для участия в региональной адресной программе.

В настоящее время в действующую региональную программу включён один 12-ти квартирный дом, который в 2014 году признан аварийным и подлежащим сносу.

В 2022 году в рамках обеспечения мероприятий по переселению граждан из аварийного жилищного фонда за счет средств государственной корпорации–фонда содействия реформированию жилищно-коммунального хозяйства в рамках отдельного мероприятия «Жилищно-коммунальное хозяйство и повышение энергетической эффективности» муниципальной программы «Комплексное развитие территории расселено 12 семей, 25 человек проживавших в аварийном доме.

Жителям аварийного дома выплачены денежные компенсации взамен их квартир в аварийном доме, чтобы граждане смогли самостоятельно приобрести более качественное и современное жилье в сумме 15 млн 801 тыс. рублей, в том числе средства внебюджетных фондов 9 млн 239 тыс. рублей, краевого бюджета 6 млн 318 тыс. рублей, местного бюджета 0, 243 млн рублей.

Размер компенсации рассчитывался индивидуально для каждого собственника, с учетом рыночной стоимости объектов недвижимости. Большинство жителей села приобрели новое жилье на территории района.

Переселение остальных аварийных домов за счёт средств Фонда ожидается после 2025 года.

217 многоквартирных домов включены в региональную программу капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов на территории Красноярского края (Богучаны – 134, Таёжный – 57, Октябрьский – 18, Гремучий – 5, Ангарский – 3).

В 2022 году по плану на трехлетний период 2020-2022 гг. отремонтировали кровли на 19 многоквартирных домах (18 в с. Богучаны, 1 в п. Таёжный). В 2022 году работы выполнены в полном объеме.

В краткосрочный план капитального ремонта 2023-2025 гг. включены 24 многоквартирных дома ( 18 с.Богучаны, 6 в п.Таежный)

Администрация Богучанского района ежегодно участвует в государственных и региональных программах переселения граждан из районов Крайнего Севера и приравненных к ним местностей, с целью выделения финансовой поддержки семьями на приобретение или строительство жилья.

В 2022 году новое жильё приобрели 17 семей на общую сумму 45,8 млн. рублей *(в 2021 году 29 семей получили 64,6 млн. рублей)*.

По федеральной программе «Жилище» жилье за пределами района приобрели 9 семей на сумму 27 млн. 200 тыс. рублей *(в 2021 году 22 семьи приобрели жилье на сумму 53 млн. 700 тыс. рублей)*, 9 семей из них стояли в очереди по категории граждан «инвалиды I и II групп». Улучшили свои жилищные условия семьи, проживающие в посёлках Осиновый Мыс – 1 семья, Невонка– 2 семьи, Манзя – 1 семья, Гремучий – 1 семья, Новохайский– 1 семья, Красногорьевский – 1 семья, Хребтовый – 1 семья,   
с. Богучаны – 1 семья.

Все семьи реализовали свое право и приобрели жилые помещения в г. Красноярске.

В соответствии с законодательством Красноярского края, право на улучшение жилищных условий реализовали 2 семьи на общую сумму 4 млн. 700 тыс. рублей *(в 2021 году 4 семьи приобрели жилье на общую сумму   
6  млн. 900 тыс. рублей)*. Это одна семья из п. Невонка, одна семья из п. Осиновый Мыс и одна семья из п. Невонка.

В целях улучшения жилищных условий молодых семей в возрасте до 35 лет на территории района действует муниципальная программа, позволяющая молодым семьям приобрести собственное жилое помещение, а также предоставляющая возможность полученной субсидией погасить ипотечный кредит или его часть.

В 2020 году 2 многодетные молодые семьи получили финансовую помощь из бюджетов всех уровней на приобретение жилья в размере 3 млн. 500 тыс. рублей *(в 2021 году 3 семьи приобрели жилье на общую сумму 4 млн. рублей)*. Одна многодетная молодая семья из п. Невонка приобрела квартиру в г. Канске, вторая семья из с. Богучан приобрела в Минусинском районе.

В 2022 году жильём обеспечены 5 детей-сирот *(в 2021 – 7детей)*. В специализированном жилом помещении нуждаются ещё 65 детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей.

В 2023 году обеспечить жильем планируется 6 детей сирот.

В соответствие с Законом Красноярского края на территории района выдано 4 сертификата о предоставлении социальной выплаты на приобретение жилья детям сиротам в возрасте 23 года и старше на общую сумму 10 млн 400 тыс. рублей. Владельцы 3 сертификатов реализовали свое право и приобрели жилые помещения в собственность на территории района, один в г. Красноярске.

1. ***Социальная политика***

Более 70 процентов бюджета расходуется на социальную сферу. Социальная политика района направлена на защиту интересов социально уязвимых категорий населения и, прежде всего, на многодетные и малообеспеченные семьи, на людей преклонного возраста, инвалидов, семьи с детьми, оказавшиеся в трудной жизненной ситуации. Эту работу координирует территориальное отделение краевого государственного казённого учреждения «Управление социальной защиты населения по Богучанскому району».

По данным на 1 января 2023 года, 24 тысяч 420 жителей Богучанского района являются получателями различных мер социальной поддержки, что составляет 57 % от общей численности. На социальную поддержку в отчётном году было направлено 1 миллиард 8 миллионов 466 тыс. рублей, 139 % к 2020 году (*в 2021 году – 870 млн.834 тыс. рублей).*

Сумма выплат увеличилась в связи с вступлением в действие новых законодательных актов, Пособия на детей от 3 до 7 лет включительно для малообеспеченных семей с 1 апреля 2021 года назначается в размере 50, 75 или 100% регионального прожиточного минимума на ребенка. Максимальная выплата составляет в размере 22 тысячи 228 рублей.

Система предоставления субсидийна оплату жилого помещения и коммунальных услуг позволяет защитить малоимущие семьи от роста задолженности по оплате жилищно-коммунальных услуг. В 2021 году субсидии получили 1 270 семья, сумма выплаченных средств составила 55 млн. 241 тыс. рублей *(в 2021 году 1671 семья, сумма 53 млн. 257 тыс. рублей)*.

В целях оказания государственной поддержки семей с детьми в 2022 году выдано 84 сертификатов материнского (семейного) капитала (*в 2021 году – 99 сертификатов*). Средствами материнского капитала распорядились 320 человек на сумму 8 миллионов рублей 140 тыс. рулей *(в 2021 году 297 человек, сумма 7,5 млн. рублей).*

Ко Дню Победы ветераны, вдовы, труженики тыла, граждане, пережившие войну в детском возрасте (общая численность 995 человек) получили единовременную материальную помощь на улучшение условий жизни на сумму 1 млн 170 тыс. рублей из средств краевого бюджета *(в 2021 году 1410 человек, сумма 1 млн. 652 тыс. рублей)*.

Единовременная выплата ветеранам боевых действий к юбилейной дате выплачена 11 человекам на сумму 33 тысячи рублей.

Адресная помощь ветеранам боевых действий, ставшим инвалидами вследствие заболевания, полученного в период прохождения военной службы выплачена 1 человеку в размере 15 тысяч рублей.

Единовременная материальная помощь членам семей лиц, принимающих участие в специальной военной операции, в размере 5 тысяч рублей на человека выплачена 140 жителям района на сумму 700 тысяч рублей.

С увеличением мер социальной поддержки в период пандемии возросла способность граждан к самообеспечению. Соответственно уменьшилась численность получателей по другим мерам социальной поддержки, оказание которых носит заявительный характер и зависит от дохода граждан, с существенным увеличением выплаченных средств:

- 3825 семьям с детьми в виде различных мер социальной поддержки было выплачено 527 млн. 685 тыс. рублей (*в 2021 году 2933 семьям, сумма 479 млн. 510 тыс. рублей*);

- 815 семьям, находящимся в трудной жизненной ситуации, выделено адресной материальной помощи на ремонт жилого помещения, печей и электропроводки в сумме 7 млн. 864 тыс. рублей *(в 2021 году 566 семей получили 4 млн. 990 тыс. рублей);*

- 31 семье при подготовке детей к школе за счёт проведения районной акции «Помоги пойти учиться» оказано материальной помощи на 153 тыс. 500 рублей (*в 2021 году 58 семьям, на сумму 400 тыс.*).

Оздоровление пенсионеров традиционно проводится в краевых геронтологических центрах «Уют» и «Тонус», в санатории «Тесь». Потребность граждан в оздоровлении превышает количество выделенных путевок в несколько раз. В 2022 году выделено 38 путевок.

Бесплатно получают газету «Наш Красноярский край» более 500 неработающих пенсионеров.

Сладкие подарки получили 197 детей-инвалидов и детей из семей родителей-инвалидов.

За отчётный период в связи с запретом передвижения в период пандемии отдохнули и получили лечение в оздоровительном центре «Тесь» только 1 ребенок-инвалид (*в* *2021 году 2 ребенка отдохнули и получили лечение оздоровительном центре «Тесь»*).

**Социальные услуги,** предусмотренные законодательством Российской Федерации, оказывает краевое государственное бюджетное учреждение «Комплексный центр социального обслуживания населения «Богучанский». Специалисты центра обеспечивают полустационарное и социальное обслуживание на дому. Из дополнительных платных услуг:

- прокат технических средств реабилитации (коляски, ходунки, др.)

- бытовые

- услуги парикмахера

- социальное такси

- социальная гостиница

- массаж.

Численность обслуживаемых на дому в 2022 году составила 428 человек, *(в 2021 году обслужено 776 человек)*

Социально-реабилитационное отделение проводило мероприятия с инвалидами, в т. ч. с детьми-инвалидами, людьми пожилого возраста с применением новых методов работы:

- «Бригадный метод работы» (оказание трудоёмких услуг, требующих коллективного выполнения)

- «Школа родственного ухода» (обучение навыкам долговременного ухода за пожилыми людьми и инвалидами).

- информационно-просветительская работа по финансовой грамотности.

С 2021 года на территории Богучанского района осуществляет свою деятельность Автономная некоммерческая организация Комплексный центр социального обслуживания населения «Заботливые люди». 428 получателей социальных услуг на дому воспользовались своим правом и перешли на обслуживание в АНО «Заботливые люди».

В рамках федерального проекта «Разработка и реализация программы системной поддержки и повышения качества жизни граждан старшего поколения «Старшее поколение» национального проекта «Демография» осуществлялась доставка лиц старше 65 лет в районную больницу на диспансеризацию и профилактические медицинские осмотры.

Услуги получили 4349 жителей района (*в 2021 году 3465 жителей*).

Дополнительных платных услуг предоставлено на 683 тыс. 994 рублей.

За 2022 год отделение оказало 10801 услуг, из которых самыми востребованными оказались услуги АФК- 2085 услуг, массаж- 1740 услуг, логопедические – 2076 услуг, социокультурные – 4000 услуг.

Ведется информационно-просветительская работа по финансовой грамотности для лиц старшего возраста и инвалидов. В отделении за отчетный период проведено 28 занятий по темам- «Банкоматы и терминалы. Правила пользования», «Электронные платежи. Что такое мобильный банк», «Почему банковская карта нужна каждому современному человеку», «Как не стать жертвой мошенников», «Налоги. Почему их надо платить и чем грозит неуплата», «Умение соизмерять финансовые риски и полезность приобретаемой финансовой услуги».

В 2022 прошли обучение 238 человека, из них 79- инвалидов, 159- граждан пожилого возраста.

1. ***Занятость населения***

В 2022 году зафиксировано снижение численности обратившихся граждан за предоставлением государственных услуг в поиске подходящей работы на 23,5 %.

Так, в 2022 году численность обратившихся граждан за данной услугой составила 1014 человек, в 2021 году – 1325 человек.

Значительно сократилось число обратившихся граждан, уволенных в связи с сокращением численности или штата работников, в 2022 году их число составило 806 человек, в 2021 году 1145 человек.

Одной из причин снижения обращений граждан можно назвать наличие большого количества сведений о вакансиях в свободном доступе   
на различных интернет ресурсах.

Численность граждан, признанных безработными в 2022 году снизилась в сравнении с 2021 годом на 14,1 % и составила 549 человек (в 2021 году - 639 человек). Процент признания безработных граждан в 2022 году выше чем в 2021 году и составил 68,1%, в 2021 году составлял 55,8 %.

По состоянию на 01.01.2023 года количество граждан, состоящих на регистрационном учете в целях поиска подходящей работы – 254 человека, по состоянию на 01.01.2022 года – 228 человек, увеличение на 11,4 %, из них: безработных граждан на 01.01.2023 года – 214 человек,   
на 01.01.2022 года – 191 человек, в сравнении с прошлым годом увеличение произошло на 12,0 %.

По состоянию на 1 января 2023 года:

**уровень безработицы** в районе составляет 0,8 % (увеличился по сравнению с аналогичным периодом 2022 года на 0,1 %);

**численность безработных граждан**, зарегистрированных в центре занятости района, на 01.01.2023 года составила 214 человек;

**коэффициент напряженности** за декабрь 2022 года составлял 0,2 единицы.

В целях снижения безработицы в районе были предприняты все возможные меры, содействующие занятости населения.

450 безработных граждан получили услуги по содействию самозанятости *(в 20021 году – 450 человек).*

Трудоустроено 190 несовершеннолетних граждан в возрасте от 14 до 18 лет *(2021 год – 163 человек;*

Временно трудоустроены 21 гражданин, испытывающих трудности   
с поиском работы. Это граждане предпенсионного возраста, одинокие родители, многодетные родители, инвалиды *(2021 год – 20 человек)*.

91 человек прошли профессиональное обучение *(2021 год – 96 человек);*

Государственную услугу по профессиональной ориентации получили 1 771 человек *(2021 год – 1 750 человек).* Состоялся традиционный День открытых дверей для старшеклассников, организованный представителями высших и средних учебных заведений края.

Услуги по информированию на рынке труда получили 6 181 граждан *(2021 год – 6 196 )*.

Потребность в работниках для замещения свободных рабочих мест (вакантных должностей) составила 1977 единиц, в 2021 году 4382 единиц, снижение на 54,8 %.

Общее количество трудоустроенных граждан сократился на 31,6 % и составил 646 человек, в том числе 420 человек трудоустроены без учета мероприятий активной политики занятости (*в 2021 году трудоустроено 944 человека*).

1. ***Образование***

**18.1 Образовательные учреждения**

Приоритетными направлениями деятельности образования являются формирование качественной системы образования, доступной для каждого ребенка, и предоставление образовательных услуг, обеспечивающих духовно-нравственное и гражданское воспитание подрастающего поколения.

В районе функционируют 23 образовательных учреждения, где работают 922 человека, обучающихся в дневных школах в 2022 году числилось 5 247 человек. Количество первоклассников в учебном 2022 году составило – 533 человека.

В системе образования работает 1 726 человек. Средняя заработная плата педагогов в 2022 году составила 75,2 тыс. рублей *(2021 год – 61,4 тыс. рублей).*

В 2022 году основным инструментом решения задач в сфере образования являлась муниципальная программа «Развитие образования Богучанского района». Фактическое исполнение бюджетных средств составило 1 миллиард 703 миллиона 024 тыс. рублей.

На подготовку, ремонтные работы и приведение зданий образовательных учреждений в соответствие требованиям законодательства в 2022 году выделено более 28 миллионов рублей в том числе из средств регионального бюджета 25 млн 500 тыс. рублей, местного бюджета 2 млн 500 тыс. рублей, (*в 2021 году – 20 млн рублей*) , из них:

Октябрьская школа № 9: Замена напольного покрытия (линолеум) –1млн рублей.

Богучанская школа № 4: Смена утеплителя чердачного перекрытия-   
3  млн 600 тыс. рублей

Таёжнинская школа № 20: ремонт кровли – 9 млн  9 тыс. рублей.

Чуноярская школа № 13: ремонт пищеблока – 2 млн рублей электромонтажные работы – 0,4 млн руб.

Шиверская школа: ремонт отопления – 3 млн 2 00 тыс. рублей

Богучанская школа № 1 им. К. И. Безруких: Замена напольного покрытия (линолеум) -0,6 млн руб., ремонт кровли – 4 млн 400 тыс. рублей, замена изоляции - 0,4 млн руб.

Артюгинская школа: пожарная сигнализация – 0,5 млн рублей.

косметические и текущие ремонты учреждений образования на сумму – 2 млн рублей.

Ежегодно компания ООО «Транснефть–Восток» оказывает социальную благотворительную деятельность на территории района.

В рамках социально-экономического сотрудничества в 2022 году проведены ремонты МКОУ «Ангарская школа», МКОУ «Октябрьская школа» на сумму 13 млн 078 тыс. рублей.

В 2022 году организацией ООО «Медео» в рамках социального партнерства выделены средства в сумме 5 млн рублей на создание комфортных условий в дошкольном образовательном учреждении МКДУ «детский сад № 7 «Буратино».

В 2023 году Организацией ООО «Лессервис» в рамках социального партнерства выделены средства в сумме 1 млн рублей МКОУ «Ангарская школа».

В отчетном периоде продолжена работа по модернизации материально-технической обеспеченности школ:

– приобретено учебно-лабораторное оборудование для кабинетов химии, биологии, физики, комплекты мебели, оргтехника, спортивный инвентарь на общую сумму 10,6 млн рублей, а также технологическое оборудование и кухонный инвентарь на сумму 1, 6 млн рублей.

По программе энергосбережения установлены узлы учета тепловой энергии в МКОУ Говорковская школа, МКОУ Манзенская школа, МКОУ Шиверская школа на сумму 2 млн 300 тыс. рулей.

В целях обеспечения пожарной безопасности и антитеррористической защищённости образовательных учреждений выполнено:

- все учреждения подключены к системе противопожарного мониторинга Красноярского края;

- во всех общеобразовательных учреждениях установлены дублирующие сигналы на пульт пожарной охраны;

- установлены системы наружного видеонаблюдения, турникеты, система наружного освещения в школах и детских садах на сумму – 6 млн 700 тыс. рублей;

- во всех общеобразовательных учреждениях установлены кнопки тревожного вызова, кроме Кежекской школы (из-за отсутствия устойчивой мобильной связи);

- все учреждения имеют паспорта антитеррористической защищённости и безопасности дорожного движения (проведена замена старых паспортов имеющих завышенную категорию).

Не смотря на положительную динамику в организации обеспечения жизнедеятельности общеобразовательных учреждений, финансирование на поддержание зданий и сооружений в технически исправном состоянии, а также на текущие и капитальные ремонты остаётся недостаточным.

В соответствии с национальным проектом «Образование», одним из направлений которого является «Современная школа» в Богучанском районе реализуется мероприятие по обновлению материально-технической базы для реализации основных и дополнительных общеобразовательных программ по следующим предметам: физика, химия, биология и технология, получившие название «Точки роста». В 2020 году открыты на базе МКОУ Богучанская школа № 1 и МКОУ Таежнинская школа № 7, в 2021 году: МКОУ Пинчугская школа и МКОУ Красногорьевская школа.

В 2022 году: МКОУ Таежнинская школа № 20, МКОУ Богучанская школа № 2, МКОУ «Чуноярская средняя школа № 13».

В 2022 году на приобретение оборудования выделены средства из федерального бюджета – 6 млн 601 тыс. рублей краевого бюджета – 0, 347 млн рублей, софинансирование из бюджета муниципалитета 0,07 млн рублей.

На ремонты помещений для «Точек роста» и приобретение мебели выделено из краевого бюджета– 2 млн 700 тыс. рублей, софинансирование из бюджета муниципалитета составляет 0,03 млн рублей.

Основной задачей деятельности Центров является повышение качества образовательной среды для 100% обучающихся за счет использования нового оборудования и применения новых методик обучения и воспитания.

Все педагоги, работающие в «Точках роста» прошли необходимые курсы повышения квалификации.

В начале 2022 - 2023 учебного года проведено комплектование 23 ОУ.

Сформировано 338 класса-комплекта. Средняя наполняемость классов в районе составила 15,24.

В 5-ти ОУ для 414 обучающихся (8 %) образовательный процесс организован в две смены.

По итогам работы проведен:

-учёт детей, проживающих на участках территории района, подлежащих обучению в образовательных учреждениях, реализующих программы начального общего, основного общего, среднего общего образования;

-учет детей, получающих семейное образование (53 человека);

Для реализации двухуровневого (базового и профильного) федерального компонента государственного стандарта среднего общего образования в трёх Богучанских школах № 1, № 2, № 4 организовано шестидневное обучение 10-х и 11-х классов, что даёт возможность использовать в полном объёме вариативную часть базисного учебного плана, учитывать социальный запрос родителей, индивидуальный характер потребностей обучающихся. Остальные школы района работают по пятидневной рабочей неделе.

Обеспеченность учебниками составляет 100 %.

В рамках федерального проекта по модернизации региональных систем образования расширился список школ, реализующих дистанционное обучение школьников (Артюгинская, Ангарская, Новохайская, Таежнинская школа № 20, Нижнетерянская, Кежекская). Это школы, где имеются долгосрочные учительские вакансии.

В 2022 году 225 обучающихся получают образование с применением дистанционных технологий.

В 2022 году аттестат о среднем общем образовании получили 228 выпускников 18 человек (*в 2021 году – 22 человека*) получили медали «За особые успехи в учении, аттестат об основном общем образования получили 439 выпускников, из них 17 – аттестат с отличием.

Ежегодно увеличивается количество обучающихся детей-инвалидов   
и детей с ограниченными возможностями здоровья. Для 213 детей из данной категории организовано обучение, из них 71 детей- инвалидов, нуждаются в создании специальных условий.

В 4 общеобразовательных учреждениях открыты отдельные классы-комплекты для детей с нарушением интеллекта, где обучаются 94 человека. В школах организована доступная среда. Учебный план для таких классов позволяет иметь дополнительные часы для коррекции индивидуальных дефектов, для оказания необходимой психолого-педагогической поддержки.

100 % детей, ранее относящихся к категории необучаемых детей-инвалидов, включены в образовательный процесс.

53 ребенка получают знания в форме семейного образования, вне организаций, осуществляющих образовательную деятельность.

Одно из важных направлений сферы образования – раннее выявление и обучение талантливых детей. Одарённые дети представляют собой культурный и научный потенциал нашего общества, поэтому их поддержка и развитие является одним из приоритетных направлений. 12 талантливых детей района являются получателями стипендии главы района.

По-прежнему, главным конкурсным мероприятием, направленным на выявление и поддержку талантливых детей, является Всероссийская олимпиада школьников, задача которой поддержание любознательности, интереса к наукам, получение заряда уверенности. В 2022 году, как и в предыдущие годы, ученики стали активными участниками олимпиады.

В школьном этапе олимпиады приняли участие 3 067 обучающихся 4-11 классов (87 %).

На региональный этап были приглашены 17 учащихся из МКОУ Пинчугской школы Протасов Илья 9 класса стал призером регионального этапа олимпиады по русскому языку *(учитель Смирнова Валентина Алексеевна).*

В районе активно работают 18 школьных лесничеств, одна из целе одна из целей которых формировать трудовые умения и навыки по охране, воспроизводству и эффективному использованию лесных ресурсов, подготовить ребят к сознательному выбору профессии.

Члены школьных лесничеств стали активными участниками разных мероприятий: Международного дня леса; Всероссийского дня посадки леса; Международного дня птиц; Международного дня Земли; акции «Марш парков» других мероприятиях, посвящённых проблемам леса.

Деятельность школьных лесничеств активно поддерживается КГБУ «Богучанское лесничество».

Одной из лучших практик по организации и развитию школьных лесничеств на протяжении ряда лет признана работа Невонского школьного лесничества, руководитель которого была отмечена Благодарственным письмом министерства образования.

Работа в школьных лесничествах предусматривает подготовку и воспитание школьников для последующей трудовой деятельности, прежде всего в системе лесного хозяйства.

В 2022 году 9 школьников стали выпускниками школьных лесничеств района, 4 из них поступили в Дивногорский техникум лесных технологий.

В 2022 году были организованы открытые онлайн - уроки с Дивногорским техникумом лесных технологий организованные по предложению администрации техникума. Охват участников - 650 учащихся.

В 2022 году была организована Смена профориентационного летнего лагеря «[Экспедиция на планету РУСАЛ](https://kamenskuralsk.bezformata.com/word/ekspeditciya-na-planetu-rusal/2335888/)» на базе МКОУ Таежнинская школа № **7**  Лагерь дневного пребывания был организован для детей сотрудников АО «БоАЗ» и учащихся МКОУ Таежнинская школа № 7. Ребята провели незабываемый 21 день в погоне за новыми впечатлениями, одновременно с этим погружаясь в увлекательную сферу металлургического производства. Количество детей в данной смене лагеря – 63 учащихся.

Наши учащиеся являются постоянными участниками главных патриотических мероприятий. Более 2000 учащихся приняли участие в разном уровне конкурсах. Фестивалях, акциях.

На IV региональном чемпионате профессионального мастерства среди людей с инвалидностью и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс-2021» ученица 9 класса МКОУ Чуноярской средней школы « 13 Дарья Матвеева в упорной борьбе заняла почетное 1-е место в компетенции «Вязание крючком» (наставник Светлана Ивановна Наумова).

Летний отдых детей по традиционно выстроенной системе в 2022 году был организован в ДОЛ «Березка», в котором отдохнуло 160 человек.

В летнем лагере отдохнуло 1788 школьников.

Безопасность образовательного учреждения – это создание условий для сохранения жизни и здоровья обучающихся, воспитанников и работников, защиты от возможных террористических актов, несчастных случаев, пожаров, аварий и других чрезвычайных ситуаций, сохранение материальных ценностей.

Организован подвоз 322 детей к общеобразовательным организациям по 9 школьным маршрутам (один маршрут еженедельный и 8 маршрутов ежедневных). Все 8 школьных автобусов оснащены системой ГЛОНАСС, тахографами и жёлтыми проблесковыми маячками. В 2022 году в рамках федеральной программы заменен автобус МКОУ Нижнетерянской школы.

В 2023 году получен новый автобус для МКОУ Новохайская школа, где планируется подвоз детей из п. Кежек в следующем учебном году.

За последние три года прослеживается отрицательная динамика пополнения молодыми педагогами коллективов образовательных учреждений Богучанского района. В 2022 году ситуация улучшилась.

Доля молодых педагогов в возрасте до 30 лет составляет 13,3 %, в 2021 году –12,21%, но это по-прежнему не позволяет восполнять кадровый ресурс.

В целях установления соответствия уровня квалификации педагогических работников требованиям, предъявляемым к квалификационным категориям, в 2021-2022 учебном году аттестованы 90 педагогических работников, их них-65 на первую квалификационную категорию и 30 – на высшую.

Курсовая подготовка педагогических и руководящих кадров в районе осуществляется в соответствии с планом-графиком, сформированном на основании анализа потребности педагогических и руководящих работников образовательных учреждений Богучанского района в курсовой подготовке и современных требований, предъявляемых к учителю в связи с модернизацией образования и переходом на ФГОС.

**18.2 Дошкольные образовательные учреждения**

Система дошкольного образования Богучанского района объединяет   
29 детских садов, которые посещают 2 066 воспитанников (67 % от общего количества детей в возрасте от 0 лет до 7 лет – 3 082 ребёнка), в т. ч. с ограниченными возможностями здоровья 51 ребёнка, дети-инвалиды – 21 человек.

Работает 105 групп. Средняя посещаемость детей составляет не более 60 %.

В 2021 году введены в эксплуатацию 2 детских сада в п. Таежный на 250 - мест, что полностью закрывает очередность детей от 1,5 лет в п. Таежный и д. Карабула. Средняя посещаемость детей в дошкольных учреждениях района составляет не более 60%.

В дошкольных учреждениях работают 662 человека. Большой проблемой является не укомплектованность специалистами (5 психологов, 1 дефектолог, 6 логопедов, 14 старших воспитателей, 10 инструкторов по физической культуре, 16 музыкальный руководитель). Отсутствуют специалисты по работе с детьми с ограниченными возможностями здоровья (дефектолог, психолог, логопед).

Средняя заработная плата воспитателей в 2022 году составила 48,5 тыс. рублей (*за 2021 год* – 39,1 тыс. рублей).

Для обеспечения безопасности жизни и деятельности детей в ДОУ Богучанского района соблюдены все условия. Качество пожарной и общей безопасности соответствует нормам и правилам Госпожнадзора и Роспотребнадзора. Во всех дошкольных учреждениях имеется пожарная сигнализация, установлен дублирующий сигнал, кнопка тревожной сигнализации. Согласно графика в течении пяти лет будет установлено оборудование для видеонаблюдения.

Проведены ремонтные работы на сумму 3 млн 356 тыс. рублей:

МКДОУ детский сад «Солнышко» п. Гремучий: ремонт системы отопления -2 млн 112 тыс. рублей

МКДОУ детский сад № 5 «Сосенка» с. Богучаны : ремонт системы отопления – 0,390 млн рублей

МКДОУ детский сад № 3 «Теремок» с. Богучаны: замена оконных блоков –0,853 млн рублей

Для обеспечения безопасности детей и сотрудников созданы следующие условия:

– во всех дошкольных учреждениях имеется пожарная сигнализация, кнопка тревожной сигнализации, установлен дублирующий сигнал

– обновлены планы эвакуации и планы действий по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций.

Основные проблемы:

– отсутствие контрольно - пропускного режима;

– отсутствие видеонаблюдения в 8 детских садах;

– отсутствие лицензированных медицинских кабинетов (д.с. № 3 , д.с. № 6, д.с.№ 1, д.с. Ярки);

– 29 учреждений не могут обеспечить доступность детям с ограниченными возможностями здоровья;

– недостаточность финансирования на поддержание зданий и сооружений в технически исправном состоянии и осуществление текущих и капитальных ремонтов.

***18.3. Учреждения дополнительного образования***

В Богучанском районе 2 учреждения дополнительного образования детей МБОУ ДОД «Центр роста» и МБОУ ДОД «Детско-юношеская спортивная школа», в которых занимается 3182 школьника, что составляет   
59 % от общего числа учащихся.

Средняя заработная плата педагогов дополнительного образования в 2021 году составила 45,4 тыс. рублей (в *2020 году – 38,3 тыс. рублей*).

В рамках реализации мероприятий федерального и регионального проектов «Успех каждого ребенка» национального проекта «Образование» Богучанский район принимает активное участие в процессе развития целевой модели региональной системы дополнительного образования на территории Красноярского края.

По итогам 2022 года дополнительным образованием Богучанского района выполнены целевые показатели по охвату детей в возрасте от 5 до 18 лет: плановое значение – 60%, фактический показатель составил – 65,96%.

Общий охват обучающихся составил 5004 ребенка (в том числе 4209 детей – образование, 795 детей – учреждения культуры).

Сертификатами персонифицированного финансирования было охвачено 910 обучающихся, что в соответствии с соглашением составило 11,87%.

По данным АИС «Навигатор» в 2022 году образовательная деятельность осуществлялась по 208 дополнительным предпрофессиональным и общеразвивающим программам (в том числе – 32 летние краткосрочные программы)

В 2022 году воспитанники учреждения «Центра роста» приняли активное участие в конкурсах по самым разным направлениям внешкольного образования – краеведческие, экологические, исследовательские, творческие, спортивные. По результатам регионального чемпионата компетенций ЮниорПрофи, заняли 2- место из 12 команд.

- В краевой экологической Олимпиаде – 1 место в номинации «Эко-проект»

- Краевой профориентационный фестиваль «Лесное дело» **-** 3 место.

- Всесибирский конкурс хореографического искусства «KrasDanceFest» - 2 место.

- Краевой конкурс по хореграфии «Арт-парад» - 2,3 место.

- Международный конкурс научно-исследовательских, методических и творческих работ «Победители» - 2 место.

- Всероссийский фестиваль исследовательских, методических и творческих работ «Сердце родиной тревожь!..» - диплом лауреата.

Педагог дополнительного образования Довиденко Ольга Вячеславовна стала финалистом краевого профессионального конкурса педагогических работников дополнительного образования «Сердце отдаю детям» (по значимости он приравнен к конкурсу «Учитель года»), педагог дополнительного образования Варанкина Оксана Анатольевна стала победителем краевого лесного конкурса «Подрост» в номинации «Школьные лесничества – программно-методическое сопровождение деятельности». Работа отправлена на Всероссийский конкурс.

Для дальнейшего успешного внедрения целевой модели развития региональной системы дополнительного образования детей на территории Богучанского района необходимо решить ряд задач, среди которых первостепенными являются:

- повышение эффективности использования ресурса школ, на базе которых созданы «Точки роста»;

- наполнение системы ПФ ДОД новыми программами, повысив их вариативность, особое внимание при этом уделить программам туристко-краеведческой, научно-технической направленности.

1. ***Здравоохранение***

Главная задача здравоохранения - сохранение здоровья населения (снижение заболеваемости и смертности, увеличение продолжительности и формирование здорового образа жизни населения, улучшение качества медицинских услуг и обеспечение доступности медицинской помощи).

Система здравоохранения района в 2022 году представлена учреждением со статусом юридического лица:

- краевое государственное бюджетное учреждение «Богучанская районная больница»

В состав Богучанской РБ входят 20 учреждений (7 участковых больниц, 4 врачебные амбулатории, 9 фельдшерско-акушерских пунктов).

В условиях дневного стационара пролечено 1 054 пациента, что в 4 раза больше, чем в 2019 г. (для сравнения берётся допандемийный период).

В круглосуточном стационаре помощь получили 5 574 пациента.

Скорая медицинская помощь обслужила 7 тысяч вызовов. Пункты скорой медицинской помощи организованы в н. п. Богучаны, Таёжный, Чунояр.

УЗИ исследование получили –17 181 человек. В течение года на территории района работал передвижной флюорограф, при помощи которого осмотрены 5 тысяч человек. В текущем году запланировано в 2 раза больше.

Диспансеризация. Охват составил –88,7 процента. Общий объём профилактических мероприятий за отчётный год вырос почти в 2 раза и составил 30 тысяч осмотров.

В 2022 году родилось 182 малыша (на 24 меньше, чем годом ранее). На начало текущего года на учёте по беременности состоит 169 женщин, что на 34 меньше, чем в прошлом году.

Заболеваемость населения увеличилась в сравнении с 2021 г. Рост связан с активным проведением диспансеризации и медицинских профилактических осмотров, с общим старением населения. У взрослого населения: на первом месте - заболевания органов дыхания, пневмония; на втором месте - болезни системы кровообращения; на третьем месте - болезни эндокринной системы и травмы. У детей соответственно: болезни органов дыхания; травмы; болезни кожи и подкожной клетчатки.

Заболеваемость злокачественными новообразованиями по итогам 2022 года в Богучанском районе составила 436,2 на 100 тыс. населения (195 случаев), что ниже чем по Красноярскому краю в целом (Красноярский край – 467,1 на 100 тыс. нас.).

Основные причины смертности: болезни системы кровообращения - 28,2 процента, онкозаболевания - 17,4 процента, внешние причины (вызваны не болезнями, например, несчастные случаи, суициды, ДТП, утопления и пр.) – 10,3 процента, covid-19 – 8,3 процента, болезни органов пищеварения (7,7 процента). Всего за 2022 год в Богучанском районе умерло 547 человек.

Заболеваемость туберкулёзом снизилась в 2 раза и втрое уменьшились заболевания, передающиеся половым путём. Зафиксировано Увеличение заболеваемости с повышенным артериальным давлением и заболеваемости гепатитом В и С.

Показатель смертности от covid-19 в Богучанском районе значительно ниже, чем в других территориях края.

За счёт субсидий из краевого бюджета в 2022 г приобретены:

- для стоматологической службы приобретен уникальный аппарат, стоматоскопу АФС, который выводит на новый уровень диагностику в современной стоматологии, позволяя выявлять на ранних стадиях риски развития онкологических заболеваний полости рта.

За счёт собственных средств райбольницы приобретены: специальное стоматологическое кресло в хирургический кабинет, оборудование для стерилизации мелкого инструментария.

В рамках реализации регионального проекта «Борьба с онкологическими заболеваниями» в сентябре 2023 года на базе КГБЗ «Богучанская РБ» запланировано открытие центра амбулаторной онкологической помощи.

В 2022 году средняя заработная плата работника Богучанской районной больницы увеличилась на 18,61 % и составила 50,72 тыс. рублей, в том числе у врачей 111,18 тыс. рублей, младшего медицинского персонала 45,94 тыс. рублей.

 В 2022 г. в медицину Богучанского района удалось привлечь 21 врача (общей врачебной практики, участковые терапевты, участковые педиатры, УЗИ, акушер гинеколог, стоматологи, эндоскопист, травматолог ортопед, анастезиолог реаниматолог, функциональный диагност) и 53 работника среднего медперсонала. Медицинскими кадрами были обеспечены населённые пункты Октябрьский, Осиновый Мыс, Таёжный, Гремучий, Ангарский,  Богучаны.

В 2022 году в рамках нацпроекта «Здравоохранение» введено в эксплуатацию новое здание врачебной амбулатории в п.Октябрьский.

В апреле текущего года открылось новое здание врачебной амбулатории в п.Пинчуга.

Ожидается в 2023 году ввод в эксплуатацию (ФАП) в поселках Нижнетерянск и Новохайский, начнется строительство врачебной амбулатории в п.Хребтовый.

Радикальное обновление требуется Манзенской, Красногорьевской, Невонской, Ангарской и Чуноярским участковым больницам, ФАПам в Артюгино, Кежеке, Ярках. Администрацией районной больницы формируется план в рамках программы модернизации до 2030 года инфраструктуры медицинских учреждений района.

*Обеспечение жильём в 2022:*

*В 2022 году жильём были обеспечены 2 специалиста медицинского персонала (служебное жилье в п.Октябрьский).*

1. ***Культура***

Культура в Богучанском районе развивается в направлении максимальной доступности культурного досуга для граждан, сохранения культурного и исторического наследия, расширения спектра и повышения качества развлекательных услуг.

В целях создания условий для развития и реализации культурного и духовного потенциала населения Богучанского района реализуется муниципальная программа «Развитие культуры», сумма средств направленная на реализацию мероприятий составила 352 млн 227 тыс. рублей.

*Сеть учреждений культуры Богучанского района представлена 61 учреждением:*

*- 29 учреждений клубного типа, в т. ч. 8 сельских клубов, 19 сельских Домов культуры, автоклуб, районный Дом культуры, в составе которого 28 филиалов;*

*- 6 муниципальных бюджетных учреждений дополнительного образования детских школ искусств;*

*- одно муниципальное бюджетное учреждение «Богучанский краеведческий музей им. Д.М. Андона»;*

*- 25 учреждений библиотечного типа (Центральная районная библиотека, в составе которой 24 филиала).*

*15 творческих коллективов имеют почётные звания Красноярского края «Народный самодеятельный коллектив» и «Образцовый художественный коллектив».*

*В районе работает 368 клубных формирований, в которых занимаются более 5 тысяч человек.*

Лидерами по количеству клубных формирований остаются РДК «Янтарь», СДК п. Таёжный, СДК «Юность» с. Чунояр, СДК п. Гремучий, СДК Богучанский.

В 2022 году текущий ремонт осуществлён в семи учреждениях на сумму 2 млн 099 тыс. рублей.

За счет участия в краевой государственной программе «Развитие культуры» проведен капитальный ремонт СДК п. Красногорьевский на сумму более 20 млн руб.

Победителем партийного проекта ВПП «Единая Россия» «Культура малой Родины» стал СДК поселка Гремучий, получивший субсидию из федерального и краевого бюджетов на общую сумму 1 млн 087 тыс. рублей. Средства были потрачены на приобретение театральных кресел и нового занавеса. Победителем данного проекта также стал передвижной автоклуб, размер субсидии составил 0,528 млн рублей, использованные на приобретение световых приборов, звукоусиливающее оборудование, радиосистемы.

Деятельность клубных учреждений Богучанского района в 2022 году была направлена на реализацию приоритетных направлений государственной культурной политики, выполнение показателей муниципального задания, сохранение и развитие традиционной народной культуры, а также реализацию мероприятий в рамках Года культурного наследия.

СДК «Юность» п. Чунояр, принял участие в конкурсе на получение денежного поощрения лучшим муниципальным учреждениям культуры, находящимся в сельской местности, и получил 100 тысяч рублей.

Сельские Дома культуры п. Гремучий, Манзя, Невонка приняли участие в краевых инфраструктурных проектах, получив субсидии на сумму 168 тысяч рублей для реализации разработанных проектов.

Хореографический ансамбль «Ангарята» в 2021 году стал победителем в конкурсе на получение субсидий для самодеятельных коллективов, размер субсидии 112 тысяч рублей.

Руководитель образцового художественного коллектива хореографического ансамбля «Ангарята» И. Д. Мирошникова стала победителем краевого конкурса среди лучших творческих работников организация культуры, в номинации «За личный вклад в сохранение и развитие культуры Красноярского края»

29 специалистов повысили квалификацию, из них 9 – по национальному проекту «Культура».

Количество проведенных культурно-досуговых мероприятий по сравнению с 2021 годом увеличилось на 10 % и достигла 5003, число посетителей возросло до 330560, что почти в два раза превысило аналогичный показатель за 2021 год.

В рамках Года культурного наследия народов России были проведены ряд мероприятий в каждом из СДК Богучанского района, в том числе и районные:

Районный фестиваль – конкурс «Играй, гармонь, и, пой, частушка» (д.Иркинеево), Зональный фестиваль казачьей культуры «Распахнись душа!» (СДК п. Гремучий), Межрайонный фестиваль национальных культур «Праздник пирога» (СДК Чунояр), Районный детский фестиваль национальных культур «Сибирский карагод» (РДК «Янтарь» Богучаны).

2022г стал богатым на юбилеи поселков района и творческих коллективов. Самым массовым стало празднование 95-летия Богучанского района и 380-летия села Богучаны, результатом которого стал театрализованный пролог «Сказ Ангарских берегов», где участники смогли воссоздать Легенду об Ангаре и Енисее, вплетая в нее быт, культуру, промыслы, развитие от древних времен до наших дней. В театрализованном прологе приняли участие 6 хореографических коллективов района («Ангарята», Солнышко», «Шарм», «Конффети», «Восхищение», «Карамель») и 3 народных коллектива («Ангарские напевы», «Русская песня», театр «Подиум»).

Одним из интересных событий патриотического воспитания в Богучанском районе стал районный смотр – конкурс военно-патриотических клубов, в котором приняли участие 5 клубов, курсанты которых продемонстрировали свою навыки строевой подготовки. Лучшим признан клуб "Единство" п. Октябрьский.

**20.1. Учреждения библиотечного типа**

25 библиотек – это динамично развивающиеся учреждения и 34 пункта внестационарного обслуживания

Значительная часть работы библиотек района в 2022 году была посвящена Году культурного наследия народов России, 350-летию со дня рождения Петра I, 200-летию Енисейской губернии.Самым значимым событием отчетного года стал 95-летний юбилей Богучанского района.

Актуальными тематическими направлениями работы библиотек стали: популяризация культурного наследия народов России, краеведение, патриотическое воспитание, духовно-нравственное развитие личности, здоровый образ жизни, пропаганда книги и чтения

Яркими, заслужившими положительные отзывы жителей стали мероприятия:

* Цикл мероприятий «Народным традициям жить», посвященных Году культурного наследия народов России;

– Исторический цикл «200 лет Енисейской губернии»;

* Цикл краеведческих мероприятий, посвященных 95-летию Богучанского района ([вечер-портрет «Колумб краеведения» к 100-летию Рукосуевой А.А.,](http://bogbiblio.ru/jirbis2/index.php?option=com_content&view=article&id=1643:100-letiyu-a-a-rukosuevoj&catid=33&Itemid=431) [22 Шильковские чтения «Храним и преумножаем»,](http://bogbiblio.ru/jirbis2/index.php?option=com_content&view=article&id=1669:xxii-shilkovskie-chteniya&catid=33&Itemid=431) [районный краеведческий конкурс «Свет малой родины»](https://vk.com/boguch_biblioteka?w=wall-145678607_4654%2Fall), [видео-рассказы «Уважения достойны!»](https://vk.com/video/playlist/-145678607_17) о людях, внесших значительный вклад в развитие Богучанского района, были подготовлены и прошли в онлайн-режиме. Вышло пять выпусков; [Литературная ночь «Родная земля, Богучанский район](http://bogbiblio.ru/jirbis2/index.php?option=com_content&view=article&id=1692:literaturnaya-noch-2022&catid=33&Itemid=431)» и др);
* Военно-патриотические мероприятия - Дни воинской славы (Исторический час\_[«Не затихающая боль блокады»](https://vk.com/boguch_biblioteka?w=wall-145678607_4205), [военно-патриотическая игра «От Бреста до Берлина»](http://bogbiblio.ru/jirbis2/index.php?option=com_content&view=article&id=1667:voenno-patrioticheskaya-igra-ot-bresta-do-berlina&catid=33&Itemid=431), *вечер-репортаж* «Взгляд в биографию, опаленную войной» и др.);
* Традиционные мероприятия по пропаганде книги и чтения (Районная программа «Единый день юбилейных мероприятий», Неделя молодежной книги «Читай юность», Неделя детской и юношеской книги «Открываешь книгу – открываешь мир», Программа летнего чтения «Лето с книгой – 2022», Слет читающеймолодежи «Богучанский район – территория чтения!») и др.

В течение всего года специалисты и читатели МБУК БМЦРБ принимали активное участие в различных сетевых акциях и конкурсах самыми результативными стали:

Региональные:

– фестиваль – конкурс «Астафьевская весна» (Библиотека-музей В.П. Астафьева, г. Дивногорск). Приз жюри получила Брюханова Елена, с. Чунояр, в номинации «Художественное чтение»;

– фестиваль молодежной книги «Время библиоманов» (библиотека им. Белкина г. Дивногорск) – 2 место в номинации «Сочинение к произведению» получил студент Приангарского политехнического техникума Сергей Можеванов.

Общее число пользователей составило 23 365 человек *(2021 год- 22341 чел*), число посещений 205 189 *( 2021 год- 193819*).

В 2022 году на комплектование книжных фондов направлено – 781 тыс. рублей.

За отчетный период на Модернизацию сельских библиотек направлено–150 тыс. рублей

В 2023 году планируется текущий ремонт здания библиотеки и благоустройство территории в рамках реализации проекта «Ангарские улочки».

**20.2. Богучанский краеведческий музей им. Д.М. Андона**

Работа Богучанского краеведческого музея имени Д.М. Андона в отчетном 2022 году была направлена в первую очередь на сохранение и изучение истории родного края, его традиций, культуры и определялась знаковыми событиями в истории России, Красноярского края и Богучанского района. Приняли участие в ряде крупных акций высокого уровня (международные, всероссийские), такие как: «Ночь музеев», «Диктант Победы», «Большой этнографический диктант», «Поделись своим знанием», «Ночь искусств».

В течение года специалисты музея, организуя тематические краеведческие площадки и разрабатывая интерактивные мероприятия, методично принимают участие в крупных сельских мероприятиях на территории муниципального образования: открытие Года народного искусства и нематериального культурного наследия народов России, в стенах районного Дома культуры «Янтарь»; ряд мероприятий, посвященных Дню Победы; краеведческая площадка «Бакалдын», на мероприятии в честь Дня защиты детей; участие в праздничном мероприятии ко Дню России; краеведческая площадка на фестивале национальных культур «Праздник пирога» 2022 в с. Чунояр; ряд мероприятий в рамках проведения юбилейных торжеств, посвященных юбилеям села и района; выставка картин, посвященная событиям на Донбассе «СВОи среди чужих…» в День народного единства; выездная выставка, представляющая основные этапы развития Приангарья, на творческом фестивале сибирских культур «Сибирский кара год».

Благодаря налаженному взаимодействию с основными промышленными предприятиями Богучанского района Богучанскому краеведческому музею имени Д.М. Андона удалось расширить формат деятельности: так появилась новая постоянно действующая экспозиция, посвященная лесной промышленности Богучанского района, – как результат совместной деятельности музея и компании АО «Краслесинвест».

При поддержке Богучанского сельсовета и генерального директора ООО «Гранит», удалось создать уникальный историко-краеведческий арт-объект на территории с. Богучаны «Лабиринт истории» - каменный вернисаж на берегу Ангары.

Благодаря сотрудничеству с АО «Богучанский алюминиевый завод» и поддержке генерального директора предприятия в 2022 году удалось увеличить количество экземпляров разработанной специалистами музея историко-краеведческой настольной игры-ходилки «Я знаю свой Богучанский район» до 100 экземпляров. Что очень важно и значимо для просветительной деятельности, т.к. каждый экземпляр игры передан во все образовательные учреждения района.

Главный хранитель музея одержала победу в конкурсе на поощрение лучших работников организаций культуры и образовательных организаций в области культуры, талантливой молодежи в сфере культуры и искусства «За личный вклад в сохранение и развитие культуры Красноярского края», стоит отметить, что уже второй год подряд А.М. Куприна побеждает в конкурсе подобного уровня.

В 2022 году Богучанский краеведческий музей стал победителем XIII Межрегионального открытого конкурса «Музей года. Енисейская Сибирь - 2022» в номинации «Музей - издатель» (организатор конкурса – Минусинский региональный краеведческий музей им. Н.М. Мартьянова). Музей впервые заявился в подобном конкурсе. В конкурсе принимал участие 41 музей из Красноярского края, Хакасии, Тывы, Алтая (рассматривалось 93 заявки). Это стало для Богучанского краеведческого музея значимой победой за последние несколько лет. Два сотрудника методист по музейно-образовательной деятельности музея и заведующая хозяйством в 2022 году были награждены дипломами победителя за творчество и талант в области культуры в творческом фестивале «Искра таланта».

Значимым результатом культурно-образовательная деятельности музея стала реализация образовательно-воспитательной функции, а также патриотическое, духовно - нравственное и культурное воспитание. В данном виде деятельности музея используются такие формы, как экскурсия, музейное занятие с использованием интерактивных методов, лекция, мастер-класс, конкурс, акция, творческий вечер, музейный праздник. Более 20 подобных крупных мероприятий этой области деятельности было проведено в отчетном периоде. Наиболее масштабными среди них были: цикл краеведческих мероприятий «Всугонь традициям»;презентация краеведческой, познавательной настольной игры - ходилки «Я знаю свой Богучанский район», масштабное юбилейное мероприятие «Страна пионерия». В мае 2022 года состоялось одно из самых ярких и ожидаемых событий – районный фестиваль воздушных змеев «Ветер Победы», посвященный 77-летию Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945гг. Основная цель фестиваля – сохранение исторической памяти, памяти о Великой Победе. Эта идея уже второй год находит отклик среди жителей нашего села. Проведение интеллектуальной краеведческой игры «Брейн-Ринг» позволило охватить в прошлом году около 150 жителей муниципального образования.

В завершении 2022 года состоялось масштабное торжественное мероприятие, посвященное юбилейным датам музея: 120 лет со дня рождения основателя музея Д.М. Андона, 30 лет с момента преобразования филиала Канского краеведческого музея в Богучанский краеведческий музей, 15 лет со дня открытия нового здания музея.

**Пушкинская карта.** На протяжении 2022 года Богучанский краеведческий музей имени Д.М. Андона оставался единственным учреждением культуры присоединившимся к государственной программе популяризации культурных мероприятий среди молодежи "Пушкинская карта". В настоящее время все мероприятия, проводимые на базе учреждения на платной основе, доступны для пользователей «Пушкинской карты». Количество мероприятий, состоявшихся по Пушкинской карте, составляет 72 % от общего количества платных мероприятий музея.

Количество экспонатов музея увеличилось с 4151 до 4252 единиц, число посещений выросло с 6800 до 7300.

Информация о работе Богучанского краеведческого музея освещается на страницах КГГ «Наш Красноярский край», районной газеты «Ангарская правда», на сайте «Богучанский народный портал» (<https://www.bogportal.ru/>), на официальном сайте Богучанского краеведческого музея имени Д.М. Андона <https://bkma.ru/>, на страницах официальных групп социальных сетей «ВКонтакте» - «Новости Богучанского района» (https://vk.com/spektrbogu), «Вести 62 Богучанского района» (https://vk.com/public192785719).

**20.3. Детские школы искусств**

6 детских школ искусств посещает 596 учащийся, преподают 39 преподавателей, в т. ч. 29 специалистов высшей категории и первой категории.

Работа направлена на выявление и развитие одарённых детей, организация участия их в творческих школах и творческих конкурсах. Количество наград, грантов, дипломов, завоёванных талантливыми детьми в 2022 году, составило 187 единиц. Преподаватели школ, принявшие участие в 3 конкурсах международного и Всероссийского уровней, получили 4 диплома лауреатов Iи II степени.

Наиболее значимыми стали:

* Открытый зональный конкурс «Юный виртуоз», в котором приняли участие 4 школы Богучанского района, Абанская ДШИ, Уярская ДШИ, всего - 36 участников;
* районный конкурс «Война. Победа. Память.», в котором приняли участие учащиеся художественных отделений 6 школ искусств нашего района. Всего 61 участник, 63 работы. По итогам конкурса работы были представлены на выставке в РДК «Янтарь» 8 мая и 9 мая на площади Богучанской школы искусств;

– районный конкурс «Моя малая родина», в котором приняли участие 77 учащихся школ искусств нашего района. Всего на конкурс было заявлено 100 работ. Все они были представлены на выставке на торжественном мероприятии, посвященном юбилею Богучанского района.

* 1. ***Молодежная политика***

На территории района проводятся мероприятия, направленные на вовлечение молодёжи в социальную практику развития творческого потенциала, повышения экологической культуры молодого поколения, укрепление института молодой семьи, организацию работы по духовно-нравственному и гражданско-патриотическому воспитанию.

В 2022 году целевые показатели муниципальной программы «Молодежь Приангарья» достигнуты полностью, освоено 11 тыс. рублей.

В летнее время 273 старшеклассников отработали в трудовых отрядах, заработной платы из районного бюджета выплачено 2,5 тыс. рублей, реализовали 21 проект по благоустройству, в том числе убрали от мусора берег Ангары.

Проведены две краевые трехдневные проектные школы. Результатом обучения стали два грантовых конкурса «Территория Красноярский край». Тридцать два молодежных проекта получили ресурсную поддержку более чем на 700 тысяч рублей и были успешно реализованы в поселках района.

Большой отклик у населения всех возрастов получил районный фестиваль растениеводства, на котором прошли мастер-классы по агротехнике различных культур. Жители делились успешным опытом выращивания плодовых деревьев, был создан и теперь работает клуб виноградарей, который возглавила богучанский селекционер Зинаида Пац. Кроме того, на фестивале была организована ярмарка-продажа, а также обмен растениями.

Впервые на территории детского оздоровительного лагеря «Березка» был проведен трехдневный образовательный форум «Молодежь Приангарья», в котором приняли участие 100 старшеклассников, освоено 511,0 тыс. рублей. Основной темой форума стала профориентация. Перед ребятами в неформальной обстановке выступили специалисты многих профессий, в том числе врачи, педагоги, работники сферы культуры, пожарной службы, полиции, работники лесной отрасли. Был организован большой круглый стол с депутатами районного Совета, на котором обсуждались проблемы и способы их решения. Кроме того, была организована культурная программа, которую реализовали специалисты краевого уровня.

Развивается движение Юнармия. Экипирован отряд, идут занятия с ребятами по строевой и тактической подготовке. По результатам зонального конкурса, богучанские юнармейцы приняли участие в торжественном параде в День Победы в г. Красноярске.

В целях создания условий, способствующих снижению правонарушений и антиобщественных действий, принятию превентивных мер по снижению негативных последствий вызванных распространением алкоголизма наркомании в Богучанском районе реализуется подпрограмма «Профилактика правонарушений среди молодежи Богучанского района». На мероприятия программы направлено 120, тыс. рублей.

На проведение капитального ремонта в 2022 году направлено 316,4 тыс. рублей.

***20.5.Физкультура и спорт***

Большое внимание в районе уделяется пропаганде здорового образа жизни, поддержке и развитию организаций спортивной направленности, проведению мероприятий, развивающих детско-юношеский спорт, массовый спорт. В сфере физической культуры и спорта важной задачей является приобщение населения к спорту, воспитание потребности к систематическим занятиям спортом.

На территории района реализуется муниципальная программа «Развитие физической культуры и спорта в Богучанском районе».

За 2022 год в Богучанском районе фактические показатели по проведению занятий физкультурно-спортивной направленности увеличились на 25% по сравнению с 2021 годом. Количество участников спортивных муниципальных мероприятий в 2022 году выросло на 13% по сравнению с 2021 годом.

В 2022 году на оснащение объектов спортивной инфраструктуры спортивно технологическим оборудованием направлено 1 млн 345 тыс. рублей.

На устройство плоскостных спортивных сооружений в сельской местности в 2022 году из краевого бюджета бюджету Богучанского района, была выделена сумма в размере 4 млн рублей, из районного бюджета 0,04 млн рублей. Построена открытая площадка для игры в волейбол, которая войдет в состав Фока, строительство которого запланировано 2023-2024 годы.

На модернизацию и укрепление материально-технической базы муниципальных физкультурно-спортивных организаций (ремонт спортивных залов в п. Таежный, с. Богучаны), в 2022 году направлено средств краевого бюджета в сумме 5  млн 504  тыс. рублей.

На поддержку физкультурно-спортивного клуба по месту жительства была выделена сумма из краевого бюджета в размере 0,399 млн рублей. (Физкультурно-оздоровительный центр «Кедр» п. Невонка приобрел инвентарь);

На выполнение требований федеральных стандартов средства краевого бюджета направлены в сумме 0,956 млн рублей.

За прошедший год произведен ремонт на стадионе «Ангара»:

– отремонтирована хоккейная коробка – заменены осветительные приборы, отремонтирована теплотрасса 55 кв.м;

– в рамках социального сотрудничества с ООО «Газпромнедра» приобретены и установлены новые зрительные трибуны на сумму 0,9 млн рублей;

– проведены работы по выравниванию основания хоккейной коробки, проведен ремонт забора (профлист) и ремонт деревянного забора с покраской 272 кв.м., окрашен фасад административного здания, на общую сумму 0,736 млн рублей.

В м-не Геофизиков отремонтирован санузел в спортивном зале, а также помещения раздевалок хоккейной коробки, произведена вертикальная планировка хоккейной коробки под рейку с завозом недостающего грунта на сумму 70, тыс рублей.

Произведен текущий ремонт спортивного зала в п. Гремучий на сумму 60,0 тыс. руб.

В рамках социально-экономического сотрудничества с предприятием ООО «Атлант» приобретена спортивная форма для сборных команд по зимним видам спорта на сумму 435, 7 тыс. рублей.

Предприятием АО «БоАЗ» в ноябре 2022 года приобретено покрытие напольное резиновое для беговой дорожки на сумму 795, 1 тыс. рублей, которое будет в 2023 году установлено на стадионе «Ангара»

1. ***Работа с населением***

Прямой диалог с жителями, тесное взаимодействие с краевыми министерствами и сотрудничество с прогрессивными силами на территории района (депутатский корпус, общественно-политические организации, активные граждане) – основной принцип работы, который я, как руководитель, считаю правильным и наиболее эффективным.

За отчетный период в администрацию района поступило 989 обращений от граждан, в том числе: письменных – 248, в устной форме– 741 (в 2021 году 221 письменное обращение).

Все обращения взяты на контроль, по всем обращениям даны ответы, разъяснения согласно действующего законодательства.

Тематическая структура обращений граждан за отчетный период стабильная и отражает наиболее острые проблемы в социально-экономической сфере Богучанского района:

– Социальная сфера – 36%;

– Жилищно-коммунальная сфера – 50%;

– Оборона, безопасность, законность – 13%;

За отчетный период зарегистрировано входящей корреспонденции – 5943 заявления, исходящей корреспонденции –5257 документов. Зарегистрировано 1575 заявлений земельно- имущественных отношений.

За отчетный период издано 909 распоряжений администрации района, постановлений администрации Богучанского района 1393 экземпляра.

Подготовлено 74 номера газеты «Официальный вестник Богучанского района»

Направлено в территориальное Управление, для включения в регистр НПА 313 постановлений.

По архивному делопроизводству за отчетный период выполнено 3528 запроса, принято дел на хранение от организаций и учреждений 1116. Занесено в базу данных «Архивный фонд» – 1355 документов.

За отчетный период в судах общей юрисдикции было назначено к рассмотрению 60 гражданских дел, из которых 22 дела окончены производством – вынесены решения, 38 дел находятся на стадии рассмотрения.

        В 2022 году проводились выездные встреч с населением. Цель таких встреч – совместно с главами сельсоветов, руководителями служб районной администрации, организациями жизнеобеспечения, социальных структур выслушать каждого человека с его проблемой, максимально вовлечь должностных лиц, и специалистов в процесс развития территории. Встречи с населением позволяют понять запросы и ожидания людей, предметно выстраивать управленческие планы и обеспечивать достойное качество жизни в сельской местности.

Информация о мероприятиях подобного рода публикуется на сайте администрации

Богучанского района, в социальных сетях В Одноклассниках, В Контакте.

1. ***Работа на перспективу***

Подводя итоги 2022 года необходимо сказать, что мы живем в высокой степени непредсказуемости, прежде всего связанной с проведением специальной военной операции. 2022 год стал настоящим испытанием для малого бизнеса лесопромышленного комплекса из-за антироссийских санкций. Ограничения со стороны западных стран отразилось на состоянии экономики и финансов.

Краевыми властями в течении года формировались антикризисные меры поддержки в наиболее пострадавших отраслях экономики, в том числе и для предприятий лесной отрасли.

В текущем году приоритетом бюджетной политики на 2023 - 2024 годы является формирование и гарантированное исполнение бюджетных расходов, исходя из государственных приоритетов, направленных на улучшение качества жизни населения.

Основными источниками роста налогового потенциала муниципального образования Богучанский район должны стать привлечение инвестиций в экономику района, создание новых рабочих мест и увеличение заработной платы.

В качестве первоочередных задач определено следующее:

­– повышение уровня эффективности использования муниципальных финансов и муниципального имущества,

– решение вопросов, связанных с эксплуатацией производственно-имущественного комплекса с сфере энергетики и ЖКХ,

– выполнение капитального ремонта сетей тепло-водоснабжения,

– сохранение темпов ремонта местных автомобильных дорог и улучшение качества транспортной сети,

– увеличение объемов работ по благоустройству,

– достижение значений результатов использования субсидий, выделяемых из краевого и федерального бюджетов,

– строительство и ремонт объектов социальной сферы (здравоохранение и культура),

– политико-воспитательная работа с населением с основным упором на школьников и молодежь,

– активное участие в политических и избирательных процессах Российского государства и Красноярского края.

Планы на перспективу краевого уровня:

– строительство дороги между правобережными посёлками Ангарский – Гремучий, Артюгино –Каменка, Артюгино-Нижнетерянск, Ангарский–Беляки 39 км,

– полное асфальтирование дороги до Красноярска,

– сохранение темпов ремонта местных автомобильных дорог и улучшение качества транспортной сети,

– строительство физкультурно-строительного комплекса с.Богучаны, п.Таежный,

– строительство моста через р. Каменка,

– реконструкция очистных сооружений,

– строительство полигона ТБО,

– строительство биотехнологического комплекса по глубокой переработке древесины,

– строительство аэропорта,

– планирование жилищного строительства и переселение из ветхого и аварийного жилья,

– развитие инфраструктуры – продолжение модернизации жилищно-коммунальной сферы, строительство объектов социального назначения, привлечение крупных бизнес – проектов, которые будут способствовать повышению качества жизни населения

1. ***Заключение***

Администрация района сохранит главный принцип своей работы – открытость к диалогу с депутатским корпусом и общественностью, привлечение активных жителей к принятию решений вопросов местного значения.

Правильное определение «точек роста» и приоритетов позволит вывести Богучанский район на новый уровень развития.



БОГУЧАНСКИЙ РАЙОННЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

15.06. 2023 с. Богучаны № 39/1-312

О внесении изменений и дополнений в Решение Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 № 35/1-269 «О районном бюджете на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов»

В соответствии со статьями 32, 36, 64, 66 Устава Богучанского района Красноярского края Богучанский районный Совет депутатов, РЕШИЛ:

1. Внести в Решение Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 № 35/1-269 «О районном бюджете на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов» следующие изменения:

1.1. в пункте 1:

в подпункте 1.1) цифры «2 991 144 072,10» заменить цифрами

«3 077 209 956,96»;

в подпункте 1.2) цифры ««3 064 377 090,98» заменить цифрами

«3 159 542 975,84»;

в подпункте 1.3) цифры «73 233 018,88» заменить цифрами

«82 333 018,88»;

в подпункте 1.4) цифры «73 233 018,88» заменить цифрами

«82 333 018,88»;

в пункте 2:

в подпункте 2.1) цифры «2 764 394 650,03» заменить цифрами «2 780 644 650,03»;

в подпункте 2.3) цифры «16 200 000,00» заменить цифрами «32 450 000,00»;

в подпункте 2.4) цифры «16 200 000,00» заменить цифрами «32 450 000,00»;

1.2. в пункте 10 слова «в 2023 году в сумме 2 614 000,0 рублей» заменить словами «в 2023 году в сумме 86 422 230,80 рублей»

1.3. в пункте 11:

подпункт 1.3) изложить в следующей редакции:

«3) иные межбюджетные трансферты на 2023 год в сумме 88 226 621,34 рублей, на 2024 год в сумме 41 294 450,00 рублей, на 2025 год в сумме

41 904 450,00 рублей, в том числе:

иные межбюджетные трансферты на реализацию мероприятий по трудовому воспитанию несовершеннолетних граждан в возрасте от 14 до 18 лет на территории Богучанского района на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов в сумме 2 578 250,00 рублей ежегодно, согласно приложению 14 к настоящему Решению;

иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения за счет средств дорожного фонда Богучанского района на 2023 год в сумме 15 757 500,00 рублей, согласно приложению 15 к настоящему Решению;

иные межбюджетные трансферты на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов поселений на 2023 год в сумме 42 584 100,00 рублей и плановом периоде 2024-2025 годов в сумме 33 226 600,00 рублей ежегодно, согласно приложению 16 к настоящему Решению;

иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района на обустройство и восстановление воинских захоронений на 2023 год в сумме 437 000,00 рублей, согласно приложению 21 к настоящему Решению;

иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на поддержку физкультурно-спортивных клубов по месту жительства администрации Невонского сельсовета на 2023 год в сумме 216 800,00 рублей;

иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района на частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Богучанского района на 2023 год в сумме 4 446 611,00 рублей согласно приложению 22 к настоящему Решению;

иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на обеспечение первичных мер пожарной безопасности на 2023 год в сумме 9 149 400,00 рублей, на 2024 год в сумме 5 489 600,00 рублей и на 2025 год в сумме 6 099 600,00 рублей, согласно приложению 23 к настоящему Решению;

иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на реализацию мероприятий по неспецифической профилактике инфекций, передающихся иксодовыми клещами, путем организации и проведения акарицидных обработок наиболее посещаемых населением участков территорий природных очаговых клещевых инфекций в 2023 году в сумме 58 308,34 рублей согласно приложению 24 к настоящему Решению;

иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на осуществление расходов, направленных на реализацию мероприятий по поддержке местных инициатив на 2023 год в сумме 11 755 362,00 рублей согласно приложению 25 к настоящему Решению;

иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района за содействие развитию налогового потенциала на 2023 год в сумме 1 243 290,00 рублей согласно приложению 26 к настоящему Решению;

В случае предоставления районному бюджету из краевого бюджета иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, бюджетам поселений Богучанского района могут быть предоставлены иные межбюджетные трансферты из районного бюджета на те же цели.

Распределение иных межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Богучанского района утверждается Решением Богучанского районного Совета депутатов»;

1.4. в абзаце 1. пункта 17 слова «на 1 января 2024 год в сумме

23 350 000,00» заменить словами «на 1 января 2024 год в сумме 32 450 000,00».

2. Приложения 1, 2, 3, 5, 7, 10, 12, 16, 19, 20, 22, 25 к Решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 № 35/1-269 изложить в новой редакции согласно приложениям 1 - 12 к настоящему Решению.

Дополнить Решение Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 № 35/1-269 приложением 26 согласно приложению 13 к настоящему Решению.

3. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на постоянную комиссию по бюджету и финансам (А.Н.Горбачев).

4. Настоящее Решение вступает в силу в день, следующий за днем опубликования в Официальном вестнике Богучанского района, подлежит размещению на официальном сайте муниципального образования Богучанский район [www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru](http://www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru).

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Председатель Богучанского  районного Совета депутатов  О. А. Шишкова  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  «15» июня 2023 года | | Глава  Богучанского района  А. С. Медведев  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  «15» июня 2023 года | |
|  | |

|  |
| --- |
| Приложение №1 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 15 июня 2023 года №39/1-312  Приложение 1 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 года №35/1-269  Источники внутреннего финансирования дефицита районного бюджета на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  | (в рублях) |
| КОД | Наименование | 2023 год | 2024 год | 2025 год |
| 890 01 00 00 00 00 0000 000 | ИСТОЧНИКИ ВНУТРЕННЕГО ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТОВ БЮДЖЕТОВ | 82 333 018,88 | -32 450 000,00 | 0,00 |
| **ВСЕГО РАСХОДОВ** | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 16 250 000,00 | -32 450 000,00 | 0,00 |
| 890 01 03 00 00 00 0000 700 | Получение бюджетных кредитов от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 52 450 000,00 | 20 000 000,00 | 20 000 000,00 |
| 890 01 03 01 00 05 0000 710 | Полученные кредитов от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации бюджетами муниципальных районов в валюте Российской Федерации | 52 450 000,00 | 20 000 000,00 | 20 000 000,00 |
| 890 01 03 00 00 00 0000 800 | Погашение бюджетных кредитов, полученных от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 36 200 000,00 | 52 450 000,00 | 20 000 000,00 |
| 890 01 03 01 00 05 0000 810 | Погашение бюджетами муниципальных районов кредитов от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 36 200 000,00 | 52 450 000,00 | 20 000 000,00 |
| 890 01 05 00 00 00 0000 000 | Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 66 083 018,88 | 0,00 | 0,00 |
| 890 01 05 00 00 00 0000 500 | Увеличение остатков средств бюджетов | 3 129 659 956,96 | 2 800 644 650,03 | 2 742 111 164,78 |
| 890 01 05 02 00 00 0000 500 | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | 3 129 659 956,96 | 2 800 644 650,03 | 2 742 111 164,78 |
| 890 01 05 02 01 00 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | 3 129 659 956,96 | 2 800 644 650,03 | 2 742 111 164,78 |
| 890 01 05 02 01 05 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов муниципальных районов | 3 129 659 956,96 | 2 800 644 650,03 | 2 742 111 164,78 |
| 890 01 05 00 00 00 0000 600 | Уменьшение остатков средств бюджетов | 3 195 742 975,84 | 2 800 644 650,03 | 2 742 111 164,78 |
| 890 01 05 02 00 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 3 195 742 975,84 | 2 800 644 650,03 | 2 742 111 164,78 |
| 890 01 05 02 01 00 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 3 195 742 975,84 | 2 800 644 650,03 | 2 742 111 164,78 |
| 890 01 05 02 01 05 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов муниципальных районов | 3 195 742 975,84 | 2 800 644 650,03 | 2 742 111 164,78 |

|  |
| --- |
| Приложение №2 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 15 июня 2023 года №39/1-312  Приложение 2 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 года №35/1-269  Доходы районного бюджета на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | (в рублях) |
| Наименование кода классификации доходов бюджета | Код классификации доходов бюджета | | | | | | | 2023 год | 2024 год | 2025 год |
|
| код главного администратора | код группы | код подгруппы | код статьи и подстатьи | код элемента | код группы подвида | код аналитической группы подвида |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 10 | 11 | 12 |
| НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | 000 | 1 | 00 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 798 284 635,00 | 816 010 786,00 | 843 126 019,00 |
| НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | 182 | 1 | 01 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 475 466 000,00 | 487 748 400,00 | 501 407 000,00 |
| НАЛОГ НА ПРИБЫЛЬ ОРГАНИЗАЦИЙ | 182 | 1 | 01 | 01000 | 00 | 0000 | 110 | 65 123 000,00 | 67 160 000,00 | 67 946 000,00 |
| Налог на прибыль организаций, зачисляемый в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации по соответствующим ставкам | 182 | 1 | 01 | 01010 | 00 | 0000 | 110 | 65 123 000,00 | 67 160 000,00 | 67 946 000,00 |
| Налог на прибыль организаций (за исключением консолидированных групп налогоплательщиков), зачисляемый в бюджеты субъектов Российской Федерации | 182 | 1 | 01 | 01012 | 02 | 0000 | 110 | 65 123 000,00 | 67 160 000,00 | 67 946 000,00 |
| НАЛОГ НА ДОХОДЫ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ | 182 | 1 | 01 | 02000 | 01 | 0000 | 110 | 410 343 000,00 | 420 588 400,00 | 433 461 000,00 |
| Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227,227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 182 | 1 | 01 | 02010 | 01 | 0000 | 110 | 398 750 000,00 | 408 600 000,00 | 421 090 000,00 |
| Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных от осуществления деятельности физическими лицами, зарегистрированными в качестве индивидуальных предпринимателей, нотариусов, занимающихся частной практикой, адвокатов, учредивших адвокатские кабинеты и других лиц, занимающихся частной практикой в соответствии со ст.227 НК РФ | 182 | 1 | 01 | 02020 | 01 | 0000 | 110 | 545 000,00 | 572 000,00 | 593 000,00 |
| Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных физическими лицами в соответствии со ст. 228 НК РФ | 182 | 1 | 01 | 02030 | 01 | 0000 | 110 | 1 176 000,00 | 1 232 000,00 | 1 281 000,00 |
| Налог на доходы физических лиц в виде фиксированных авансовых платежей с доходов, полученных физическими лицами, являющимися иностранными гражданами,осуществляющимим трудовую деятельность по найму у физических лиц на основании патента в соответствии со статьей 227.1 Налогового кодекса РФ | 182 | 1 | 01 | 02040 | 01 | 0000 | 110 | 9 115 000,00 | 9 389 400,00 | 9 671 000,00 |
| Налог на доходы физических лиц в отношении доходов физических лиц, превышающих 5,0 млн рублей, в части, установленной для уплаты в федеральный бюджет | 182 | 1 | 01 | 02080 | 01 | 0000 | 110 | 757 000,00 | 795 000,00 | 826 000,00 |
| НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 000 | 1 | 03 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 81 900,00 | 86 600,00 | 91 600,00 |
| Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории РФ | 000 | 1 | 03 | 02000 | 01 | 0000 | 110 | 81 900,00 | 86 600,00 | 91 600,00 |
| Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 182 | 1 | 03 | 02230 | 01 | 0000 | 110 | 38 800,00 | 41 300,00 | 43 800,00 |
| Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 182 | 1 | 03 | 02231 | 01 | 0000 | 110 | 38 800,00 | 41 300,00 | 43 800,00 |
| Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 182 | 1 | 03 | 02240 | 01 | 0000 | 110 | 300,00 | 300,00 | 300,00 |
| Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 182 | 1 | 03 | 02241 | 01 | 0000 | 110 | 300,00 | 300,00 | 300,00 |
| Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 182 | 1 | 03 | 02250 | 01 | 0000 | 110 | 47 900,00 | 50 400,00 | 52 900,00 |
| Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 182 | 1 | 03 | 02251 | 01 | 0000 | 110 | 47 900,00 | 50 400,00 | 52 900,00 |
| Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 182 | 1 | 03 | 02260 | 01 | 0000 | 110 | -5 100,00 | -5 400,00 | -5 400,00 |
| Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 182 | 1 | 03 | 02261 | 01 | 0000 | 110 | -5 100,00 | -5 400,00 | -5 400,00 |
| НАЛОГИ НА СОВОКУПНЫЙ ДОХОД | 182 | 1 | 05 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 195 724 900,00 | 202 843 300,00 | 211 047 900,00 |
| Налог, взимаемый в связи с применением упрощенной системы налогообложения | 182 | 1 | 05 | 01000 | 00 | 0000 | 110 | 175 666 300,00 | 181 434 300,00 | 188 848 700,00 |
| Налог, взимаемый с налогоплательщиков, выбравших в качестве объекта налогообложения доходы | 182 | 1 | 05 | 01010 | 01 | 0000 | 110 | 146 329 100,00 | 150 874 900,00 | 157 043 800,00 |
| Налог, взимаемый с налогоплательщиков, выбравших в качестве объекта налогообложения доходы | 182 | 1 | 05 | 01011 | 01 | 0000 | 110 | 146 329 100,00 | 150 874 900,00 | 157 043 800,00 |
| Налог, взимаемый с налогоплательщиков, выбравших в качестве объекта налогообложения доходы, уменьшенные на величину расходов | 182 | 1 | 05 | 01020 | 01 | 0000 | 110 | 29 337 200,00 | 30 559 400,00 | 31 804 900,00 |
| Налог, взимаемый с налогоплательщиков, выбравших в качестве объекта налогообложения доходы, уменьшенные на величину расходов (в том числе минимальный налог, зачисляемый в бюджеты субъектов Российской Федерации) | 182 | 1 | 05 | 01021 | 01 | 0000 | 110 | 29 337 200,00 | 30 559 400,00 | 31 804 900,00 |
| Единый налог на вмененный доход для отдельных видов деятельности | 182 | 1 | 05 | 02000 | 02 | 0000 | 110 | 300 000,00 | 250 000,00 | 200 000,00 |
| Единый налог на вмененный доход для отдельных видов деятельности | 182 | 1 | 05 | 02010 | 02 | 0000 | 110 | 300 000,00 | 250 000,00 | 200 000,00 |
| Единый сельскохозяйственный налог | 182 | 1 | 05 | 03000 | 01 | 0000 | 110 | 8 000,00 | 9 000,00 | 9 200,00 |
| Единый сельскохозяйственный налог | 182 | 1 | 05 | 03010 | 01 | 0000 | 110 | 8 000,00 | 9 000,00 | 9 200,00 |
| Налог, взимаемый в связи с применением патентной системы налогообложения | 182 | 1 | 05 | 04000 | 02 | 0000 | 110 | 19 750 600,00 | 21 150 000,00 | 21 990 000,00 |
| Налог, взимаемый в связи с применением патентной системы налогообложения, зачисляемый в бюджеты муниципальных районов | 182 | 1 | 05 | 04020 | 02 | 0000 | 110 | 19 750 600,00 | 21 150 000,00 | 21 990 000,00 |
| НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО | 182 | 1 | 06 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 1 016 200,00 | 1 064 935,00 | 1 107 360,00 |
| Налог на имущество физических лиц | 182 | 1 | 06 | 01000 | 00 | 0000 | 110 | 1 000,00 | 1 000,00 | 1 000,00 |
| Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах межселенных территорий | 182 | 1 | 06 | 01030 | 05 | 0000 | 110 | 1 000,00 | 1 000,00 | 1 000,00 |
| Земельный налог | 182 | 1 | 06 | 06000 | 00 | 0000 | 110 | 1 015 200,00 | 1 063 935,00 | 1 106 360,00 |
| Земельный налог с организаций | 182 | 1 | 06 | 06030 | 00 | 0000 | 110 | 1 004 900,00 | 1 053 135,00 | 1 095 260,00 |
| Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах межселенных территорий | 182 | 1 | 06 | 06033 | 05 | 0000 | 110 | 1 004 900,00 | 1 053 135,00 | 1 095 260,00 |
| Земельный налог с физических лиц | 182 | 1 | 06 | 06040 | 00 | 0000 | 110 | 10 300,00 | 10 800,00 | 11 100,00 |
| Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах межселенных территорий | 182 | 1 | 06 | 06043 | 05 | 0000 | 110 | 10 300,00 | 10 800,00 | 11 100,00 |
| ГОСУДАРСТВЕННАЯ ПОШЛИНА | 000 | 1 | 08 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 6 368 000,00 | 6 432 000,00 | 6 496 000,00 |
| Государственная пошлина по делам, рассматриваемым в судах общей юрисдикции, мировыми судьями | 000 | 1 | 08 | 03000 | 01 | 0000 | 110 | 6 363 000,00 | 6 427 000,00 | 6 491 000,00 |
| Государственная пошлина по делам, рассматриваемым в судах общей юрисдикции, мировыми судьями (за исключением Верховного Суда Российской Федерации) | 182 | 1 | 08 | 03010 | 01 | 0000 | 110 | 6 363 000,00 | 6 427 000,00 | 6 491 000,00 |
| Государственная пошлина за выдачу разрешения на установку рекламной конструкции | 806 | 1 | 08 | 07150 | 01 | 0000 | 110 | 5 000,00 | 5 000,00 | 5 000,00 |
| ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ | 000 | 1 | 11 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 64 854 190,00 | 69 775 440,00 | 75 024 270,00 |
| Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 000 | 1 | 11 | 05000 | 00 | 0000 | 120 | 64 016 580,00 | 68 914 770,00 | 74 134 730,00 |
| Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена , а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 000 | 1 | 11 | 05010 | 00 | 0000 | 120 | 51 750 000,00 | 56 070 000,00 | 60 785 000,00 |
| Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах сельских поселений и межселенных территорий муниципальных районов, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 863 | 1 | 11 | 05013 | 05 | 0000 | 120 | 51 750 000,00 | 56 070 000,00 | 60 785 000,00 |
| Доходы, получаемые в виде арендной платы за земли после разграничения государственной собственности на землю, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков (за исключением земельных участков бюджетных и автономных учреждений) | 863 | 1 | 11 | 05020 | 00 | 0000 | 120 | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 000,00 |
| Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности муниципальных районов (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 863 | 1 | 11 | 05025 | 05 | 0000 | 120 | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 000,00 |
| Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов государственной власти, органов местного самоуправления, государственных внебюджетных фондов и созданных ими учреждений (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений) | 000 | 1 | 11 | 05030 | 00 | 0000 | 120 | 20 880,00 | 20 880,00 | 20 880,00 |
| Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления муниципальных районов и созданных ими учреждений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 806 | 1 | 11 | 05035 | 05 | 0000 | 120 | 20 880,00 | 20 880,00 | 20 880,00 |
| Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего государственную (муниципальную) казну (за исключением земельных участков) | 863 | 1 | 11 | 05070 | 00 | 0000 | 120 | 12 045 700,00 | 12 623 890,00 | 13 128 850,00 |
| Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего казну муниципальных районов (за исключением земельных участков) | 863 | 1 | 11 | 05075 | 05 | 0000 | 120 | 12 045 700,00 | 12 623 890,00 | 13 128 850,00 |
| Платежи от государственных и муниципальных унитарных предприятий | 863 | 1 | 11 | 07000 | 00 | 0000 | 120 | 45 000,00 | 35 000,00 | 35 000,00 |
| Доходы от перечисления части прибыли государственных и муниципальных унитарных предприятий, остающейся после уплаты налогов и обязательных платежей | 863 | 1 | 11 | 07010 | 00 | 0000 | 120 | 45 000,00 | 35 000,00 | 35 000,00 |
| Доходы от перечисления части прибыли, остающейся после уплаты налогов и иных обязательных платежей муниципальных унитарных предприятий, созданных муниципальными районами | 863 | 1 | 11 | 07015 | 05 | 0000 | 120 | 45 000,00 | 35 000,00 | 35 000,00 |
| Прочие доходы от использования имущества и прав, находящихся в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 863 | 1 | 11 | 09000 | 05 | 0000 | 120 | 792 610,00 | 825 670,00 | 854 540,00 |
| Прочие поступления от использования имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 000 | 1 | 11 | 09040 | 00 | 0000 | 120 | 688 800,00 | 721 860,00 | 750 730,00 |
| Прочие поступления от использования имущества, находящегося в собственности муниципальных районов (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 863 | 1 | 11 | 09045 | 05 | 0000 | 120 | 688 800,00 | 721 860,00 | 750 730,00 |
| Плата, поступившая в рамках договора за предоставление права на размещение и эксплуатацию нестационарного торгового объекта, установку и эксплуатацию рекламных конструкций на землях или земельных участках, находящихся в государственной или муниципальной собственности, и на землях или земельных участках, государственная собственность на которые не разграничена | 000 | 1 | 11 | 09080 | 00 | 0000 | 120 | 103 810,00 | 103 810,00 | 103 810,00 |
| Плата, поступившая в рамках договора за предоставление права на размещение и эксплуатацию нестационарного торгового объекта, установку и эксплуатацию рекламных конструкций на землях или земельных участках, находящихся в собственности муниципальных районов, и на землях или земельных участках, государственная собственность на которые не разграничена | 863 | 1 | 11 | 09080 | 05 | 0000 | 120 | 103 810,00 | 103 810,00 | 103 810,00 |
| ПЛАТЕЖИ ПРИ ПОЛЬЗОВАНИИ ПРИРОДНЫМИ РЕСУРСАМИ | 048 | 1 | 12 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 3 111 653,00 | 3 236 119,00 | 3 365 564,00 |
| Плата за негативное воздействие на окружающую среду | 048 | 1 | 12 | 01000 | 01 | 0000 | 120 | 3 111 653,00 | 3 236 119,00 | 3 365 564,00 |
| Плата за выбросы загрязняющих веществ в атмосферный воздух стацианарными объектами | 048 | 1 | 12 | 01010 | 01 | 0000 | 120 | 2 014 312,00 | 2 094 884,00 | 2 178 680,00 |
| Плата за выбросы загрязняющих веществ в водные объекты | 048 | 1 | 12 | 01030 | 01 | 0000 | 120 | 86 949,00 | 90 427,00 | 94 044,00 |
| Плата за размещение отходов производства и потребления | 048 | 1 | 12 | 01040 | 01 | 0000 | 120 | 1 010 392,00 | 1 050 808,00 | 1 092 840,00 |
| Плата за размещение отходов производства | 048 | 1 | 12 | 01041 | 01 | 0000 | 120 | 1 002 777,00 | 1 042 888,00 | 1 084 604,00 |
| Плата за размещение твердых коммунальных отходов | 048 | 1 | 12 | 01042 | 01 | 0000 | 120 | 7 615,00 | 7 920,00 | 8 236,00 |
| ДОХОДЫ ОТ ОКАЗАНИЯ ПЛАТНЫХ УСЛУГ И КОМПЕНСАЦИИ ЗАТРАТ ГОСУДАРСТВА | 000 | 1 | 13 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 34 543 086,00 | 33 280 286,00 | 33 280 286,00 |
| Доходы от оказаниы платных услуг (работ) | 000 | 1 | 13 | 01000 | 00 | 0000 | 130 | 33 205 700,00 | 31 942 900,00 | 31 942 900,00 |
| Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) | 000 | 1 | 13 | 01990 | 00 | 0000 | 130 | 33 205 700,00 | 31 942 900,00 | 31 942 900,00 |
| Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) получателями средств бюджетов муниципальных районов | 000 | 1 | 13 | 01995 | 05 | 0000 | 130 | 33 205 700,00 | 31 942 900,00 | 31 942 900,00 |
| Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) получателями средств бюджетов муниципальных районов | 806 | 1 | 13 | 01995 | 05 | 0000 | 130 | 1 900,00 | 1 900,00 | 1 900,00 |
| Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) получателями средств бюджетов муниципальных районов | 875 | 1 | 13 | 01995 | 05 | 9902 | 130 | 25 223 000,00 | 25 223 000,00 | 25 223 000,00 |
| Прочие доходы от оказания платных услуг получателями средств бюджетов муниципальных районов и компенсации затрат бюджетов муниципальных районов | 875 | 1 | 13 | 01995 | 05 | 9992 | 130 | 7 980 800,00 | 6 718 000,00 | 6 718 000,00 |
| Доходы от компенсации затрат государства | 000 | 1 | 13 | 02000 | 00 | 0000 | 130 | 1 337 386,00 | 1 337 386,00 | 1 337 386,00 |
| Доходы, поступающие в порядке возмещения расходов, понесенных в связи с эксплуатацией имущества | 000 | 1 | 13 | 02060 | 00 | 0000 | 130 | 1 337 386,00 | 1 337 386,00 | 1 337 386,00 |
| Доходы, поступающие в порядке возмещения расходов, понесенных в связи с эксплуатацией имущества муниципальных районов | 000 | 1 | 13 | 02065 | 05 | 0000 | 130 | 1 337 386,00 | 1 337 386,00 | 1 337 386,00 |
| Доходы, поступающие в порядке возмещения расходов, понесенных в связи с эксплуатацией имущества муниципальных районов | 806 | 1 | 13 | 02065 | 05 | 0000 | 130 | 1 337 386,00 | 1 337 386,00 | 1 337 386,00 |
| ДОХОДЫ ОТ ПРОДАЖИ МАТЕРИАЛЬНЫХ И НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ АКТИВОВ | 863 | 1 | 14 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 11 575 000,00 | 6 000 000,00 | 5 700 000,00 |
| Доходы от реализации имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности (за исключением движимого имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 000 | 1 | 14 | 02000 | 00 | 0000 | 000 | 6 575 000,00 | 1 000 000,00 | 700 000,00 |
| Доходы от реализации имущества, находящегося в собственности муниципальных районов (за исключением движимого имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу | 000 | 1 | 14 | 02050 | 05 | 0000 | 410 | 6 575 000,00 | 1 000 000,00 | 700 000,00 |
| Доходы от реализации иного имущества, находящегося в собственности муниципальных районов (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу | 863 | 1 | 14 | 02053 | 05 | 0000 | 410 | 6 575 000,00 | 1 000 000,00 | 700 000,00 |
| Доходы от продажи земельных участков, находящихся в государственной и муниципальной собственности | 000 | 1 | 14 | 06000 | 00 | 0000 | 430 | 5 000 000,00 | 5 000 000,00 | 5 000 000,00 |
| Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена | 000 | 1 | 14 | 06010 | 00 | 0000 | 430 | 5 000 000,00 | 5 000 000,00 | 5 000 000,00 |
| Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах сельских поселений и межселенных территорий муниципальных районов | 863 | 1 | 14 | 06013 | 05 | 0000 | 430 | 5 000 000,00 | 5 000 000,00 | 5 000 000,00 |
| ШТРАФЫ, САНКЦИИ, ВОЗМЕЩЕНИЕ УЩЕРБА | 000 | 1 | 16 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 5 543 706,00 | 5 543 706,00 | 5 606 039,00 |
| Административные штрафы, установленные Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях | 000 | 1 | 16 | 01000 | 01 | 0000 | 140 | 3 657 500,00 | 3 657 500,00 | 3 657 500,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 5 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на права граждан | 000 | 1 | 16 | 01050 | 01 | 0000 | 140 | 63 450,00 | 63 450,00 | 63 450,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 5 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на права граждан, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 | 1 | 16 | 01053 | 01 | 0000 | 140 | 63 450,00 | 63 450,00 | 63 450,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 5 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на права граждан, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 006 | 1 | 16 | 01053 | 01 | 0000 | 140 | 9 250,00 | 9 250,00 | 9 250,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 5 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на права граждан, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 439 | 1 | 16 | 01053 | 01 | 0000 | 140 | 54 200,00 | 54 200,00 | 54 200,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 6 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на здоровье, санитарно-эпидемиологическое благополучие населения и общественную нравственность | 000 | 1 | 16 | 01060 | 01 | 0000 | 140 | 185 700,00 | 185 700,00 | 185 700,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 6 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на здоровье, санитарно-эпидемиологическое благополучие населения и общественную нравственность, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 | 1 | 16 | 01063 | 01 | 0000 | 140 | 185 700,00 | 185 700,00 | 185 700,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 6 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на здоровье, санитарно-эпидемиологическое благополучие населения и общественную нравственность, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 006 | 1 | 16 | 01063 | 01 | 0000 | 140 | 22 500,00 | 22 500,00 | 22 500,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 6 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на здоровье, санитарно-эпидемиологическое благополучие населения и общественную нравственность, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 439 | 1 | 16 | 01063 | 01 | 0000 | 140 | 163 200,00 | 163 200,00 | 163 200,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 7 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны собственности | 000 | 1 | 16 | 01070 | 01 | 0000 | 140 | 19 100,00 | 19 100,00 | 19 100,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 7 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны собственности, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 | 1 | 16 | 01073 | 01 | 0000 | 140 | 19 100,00 | 19 100,00 | 19 100,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 7 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны собственности, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 006 | 1 | 16 | 01073 | 01 | 0000 | 140 | 1 500,00 | 1 500,00 | 1 500,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 7 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны собственности, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 439 | 1 | 16 | 01073 | 01 | 0000 | 140 | 17 600,00 | 17 600,00 | 17 600,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 8 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны окружающей среды и природопользования | 000 | 1 | 16 | 01080 | 01 | 0000 | 140 | 2 060 000,00 | 2 060 000,00 | 2 060 000,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 8 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны окружающей среды и природопользования, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 | 1 | 16 | 01083 | 01 | 0000 | 140 | 2 060 000,00 | 2 060 000,00 | 2 060 000,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 8 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны окружающей среды и природопользования, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 439 | 1 | 16 | 01083 | 01 | 0000 | 140 | 2 060 000,00 | 2 060 000,00 | 2 060 000,00 |
| Административные штрафы, установленные главой 13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области связи и информации | 000 | 1 | 16 | 01130 | 01 | 0000 | 140 | 1 500,00 | 1 500,00 | 1 500,00 |
| Административные штрафы, установленные главой 13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области связи и информации, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 | 1 | 16 | 01133 | 01 | 0000 | 140 | 1 500,00 | 1 500,00 | 1 500,00 |
| Административные штрафы, установленные главой 13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области связи и информации, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 439 | 1 | 16 | 01133 | 01 | 0000 | 140 | 1 500,00 | 1 500,00 | 1 500,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 14 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области предпринимательской деятельности и деятельности саморегулируемых организаций | 000 | 1 | 16 | 01140 | 01 | 0000 | 140 | 242 500,00 | 242 500,00 | 242 500,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 14 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области предпринимательской деятельности и деятельности саморегулируемых организаций, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 | 1 | 16 | 01143 | 01 | 0000 | 140 | 242 500,00 | 242 500,00 | 242 500,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 14 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области предпринимательской деятельности и деятельности саморегулируемых организаций, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 439 | 1 | 16 | 01143 | 01 | 0000 | 140 | 242 500,00 | 242 500,00 | 242 500,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 15 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг | 000 | 1 | 16 | 01150 | 00 | 0000 | 140 | 25 800,00 | 25 800,00 | 25 800,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 15 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг (за исключением штрафов, указанных в пункте 6 статьи 46 Бюджетного кодекса Российской Федерации), налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 | 1 | 16 | 01153 | 01 | 0000 | 140 | 25 800,00 | 25 800,00 | 25 800,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 15 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг (за исключением штрафов, указанных в пункте 6 статьи 46 Бюджетного кодекса Российской Федерации), налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 439 | 1 | 16 | 01153 | 01 | 0000 | 140 | 25 800,00 | 25 800,00 | 25 800,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 17 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на институты государственной власти | 000 | 1 | 16 | 01170 | 01 | 0000 | 140 | 2 500,00 | 2 500,00 | 2 500,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 17 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на институты государственной власти, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 | 1 | 16 | 01173 | 01 | 0000 | 140 | 2 500,00 | 2 500,00 | 2 500,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 17 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на институты государственной власти, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 439 | 1 | 16 | 01173 | 01 | 0000 | 140 | 2 500,00 | 2 500,00 | 2 500,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 19 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения против порядка управления | 000 | 1 | 16 | 01190 | 01 | 0000 | 140 | 176 450,00 | 176 450,00 | 176 450,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 19 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения против порядка управления, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 | 1 | 16 | 01193 | 01 | 0000 | 140 | 176 450,00 | 176 450,00 | 176 450,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 19 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения против порядка управления, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 006 | 1 | 16 | 01193 | 01 | 0000 | 140 | 1 750,00 | 1 750,00 | 1 750,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 19 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения против порядка управления, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 439 | 1 | 16 | 01193 | 01 | 0000 | 140 | 174 700,00 | 174 700,00 | 174 700,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 20 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на общественный порядок и общественную безопасность | 000 | 1 | 16 | 01200 | 01 | 0000 | 140 | 880 500,00 | 880 500,00 | 880 500,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 20 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на общественный порядок и общественную безопасность, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 | 1 | 16 | 01203 | 01 | 0000 | 140 | 880 500,00 | 880 500,00 | 880 500,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 20 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на общественный порядок и общественную безопасность, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 006 | 1 | 16 | 01203 | 01 | 0000 | 140 | 10 000,00 | 10 000,00 | 10 000,00 |
| Административные штрафы, установленные Главой 20 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на общественный порядок и общественную безопасность, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 439 | 1 | 16 | 01203 | 01 | 0000 | 140 | 870 500,00 | 870 500,00 | 870 500,00 |
| Платежи в целях возмещения причиненного ущерба (убытков) | 000 | 1 | 16 | 10000 | 00 | 0000 | 140 | 732 106,00 | 732 106,00 | 794 439,00 |
| Платежи по искам о возмещении ущерба, а также платежи, уплачиваемые при добровольном возмещении ущерба, причиненного муниципальному имуществу муниципального района (за исключением имущества, закрепленного за муниципальными бюджетными (автономными) учреждениями, унитарными предприятиями) | 000 | 1 | 16 | 10030 | 05 | 0000 | 140 | 381 396,00 | 381 396,00 | 381 396,00 |
| Прочее возмещение ущерба, причиненного муниципальному имуществу муниципального района (за исключением имущества, закрепленного за муниципальными бюджетными (автономными) учреждениями, унитарными предприятиями) | 000 | 1 | 16 | 10032 | 05 | 0000 | 140 | 381 396,00 | 381 396,00 | 381 396,00 |
| Прочее возмещение ущерба, причиненного муниципальному имуществу муниципального района (за исключением имущества, закрепленного за муниципальными бюджетными (автономными) учреждениями, унитарными предприятиями) | 806 | 1 | 16 | 10032 | 05 | 0000 | 140 | 381 396,00 | 381 396,00 | 381 396,00 |
| Денежные взыскания, налагаемые в возмещение ущерба, причиненного в результате незаконного или нецелевого использования бюджетных средств | 000 | 1 | 16 | 10100 | 00 | 0000 | 140 | 193 500,00 | 193 500,00 | 193 500,00 |
| Денежные взыскания, налагаемые в возмещение ущерба, причиненного в результате незаконного или нецелевого использования бюджетных средств (в части бюджетов муниципальных районов) | 802 | 1 | 16 | 10100 | 05 | 0000 | 140 | 193 500,00 | 193 500,00 | 193 500,00 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации, по нормативам, действующим до 1 января 2020 года | 000 | 1 | 16 | 10120 | 00 | 0000 | 140 | 157 210,00 | 157 210,00 | 219 543,00 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действующим до 1 января 2020 года | 000 | 1 | 16 | 10123 | 01 | 0000 | 140 | 157 210,00 | 157 210,00 | 219 543,00 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действующим до 1 января 2020 года | 806 | 1 | 16 | 10123 | 01 | 0000 | 140 | 16 043,00 | 16 043,00 | 16 043,00 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действующим до 1 января 2020 года | 188 | 1 | 16 | 10123 | 01 | 0000 | 140 | 110 000,00 | 110 000,00 | 110 000,00 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действующим до 1 января 2020 года | 032 | 1 | 16 | 10123 | 01 | 0000 | 140 | 31 167,00 | 31 167,00 | 93 500,00 |
| Платежи, уплачиваемые в целях возмещения вреда | 000 | 1 | 16 | 11000 | 01 | 0000 | 140 | 1 154 100,00 | 1 154 100,00 | 1 154 100,00 |
| Платежи по искам о возмещении вреда, причиненного окружающей среде, а также платежи, уплачиваемые при добровольном возмещении вреда, причиненного окружающей среде (за исключением вреда, причиненного окружающей среде на особо охраняемых природных территориях, а также вреда, причиненного водным объектам), подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования | 000 | 1 | 16 | 11050 | 01 | 0000 | 140 | 1 154 100,00 | 1 154 100,00 | 1 154 100,00 |
| Платежи по искам о возмещении вреда, причиненного окружающей среде, а также платежи, уплачиваемые при добровольном возмещении вреда, причиненного окружающей среде (за исключением вреда, причиненного окружающей среде на особо охраняемых природных территориях, а также вреда, причиненного водным объектам), подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования | 031 | 1 | 16 | 11050 | 01 | 0000 | 140 | 572 492,00 | 572 492,00 | 572 492,00 |
| Платежи по искам о возмещении вреда, причиненного окружающей среде, а также платежи, уплачиваемые при добровольном возмещении вреда, причиненного окружающей среде (за исключением вреда, причиненного окружающей среде на особо охраняемых природных территориях, а также вреда, причиненного водным объектам), подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования | 032 | 1 | 16 | 11050 | 01 | 0000 | 140 | 581 608,00 | 581 608,00 | 581 608,00 |
| БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | 890 | 2 | 00 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 2 278 925 321,96 | 1 964 633 864,03 | 1 878 985 145,78 |
| Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 890 | 2 | 02 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 2 308 225 407,20 | 1 929 575 864,03 | 1 876 377 145,78 |
| Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 890 | 2 | 02 | 10000 | 00 | 0000 | 150 | 807 781 400,00 | 611 238 900,00 | 611 238 900,00 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности | 890 | 2 | 02 | 15001 | 00 | 0000 | 150 | 764 048 600,00 | 611 238 900,00 | 611 238 900,00 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности | 890 | 2 | 02 | 15001 | 00 | 0000 | 150 | 764 048 600,00 | 611 238 900,00 | 611 238 900,00 |
| Дотации бюджетам муниципальных районов на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджета субъекта Российской Федерации | 890 | 2 | 02 | 15001 | 05 | 0000 | 150 | 764 048 600,00 | 611 238 900,00 | 611 238 900,00 |
| Прочие дотации | 890 | 2 | 02 | 19999 | 00 | 0000 | 150 | 43 732 800,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие дотации бюджетам муниципальных районов | 890 | 2 | 02 | 19999 | 05 | 0000 | 150 | 43 732 800,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие дотации бюджетам муниципальных районов (на частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы) | 890 | 2 | 02 | 19999 | 05 | 2724 | 150 | 43 732 800,00 | 0,00 | 0,00 |
| Субсидии бюджетам бюджетной системы Российской Федерации (межбюджетные субсидии) | 890 | 2 | 02 | 20000 | 00 | 0000 | 150 | 93 766 039,64 | 52 984 994,03 | 46 040 375,78 |
| Субсидии бюджетам на оснащение (обновление материально-технической базы) оборудованием, средствами обучения и воспитания общеобразовательных организаций, в том числе осуществляющих образовательную деятельность по адаптированным основным общеобразовательным программам | 890 | 2 | 02 | 25172 | 00 | 0000 | 150 | 13 855 800,00 | 6 910 500,00 | 0,00 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов на оснащение (обновление материально-технической базы) оборудованием, средствами обучения и воспитания общеобразовательных организаций, в том числе осуществляющих образовательную деятельность по адаптированным основным общеобразовательным программам | 890 | 2 | 02 | 25172 | 05 | 0000 | 150 | 13 855 800,00 | 6 910 500,00 |  |
| Субсидии бюджетам на организацию бесплатного горячего питания обучающихся, получающих начальное общее образование в государственных и муниципальных образовательных организациях | 890 | 2 | 02 | 25304 | 00 | 0000 | 150 | 33 118 200,00 | 33 328 500,00 | 33 326 200,00 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов на организацию бесплатного горячего питания обучающихся, получающих начальное общее образование в государственных и муниципальных образовательных организациях | 890 | 2 | 02 | 25304 | 05 | 0000 | 150 | 33 118 200,00 | 33 328 500,00 | 33 326 200,00 |
| Субсидии бюджетам на реализацию мероприятий по обеспечению жильем молодых семей | 890 | 2 | 02 | 25497 | 00 | 0000 | 150 | 1 537 972,00 | 1 907 294,03 | 1 975 175,78 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов на реализацию мероприятий по обеспечению жильем молодых семей | 890 | 2 | 02 | 25497 | 05 | 0000 | 150 | 1 537 972,00 | 1 907 294,03 | 1 975 175,78 |
| Субсидии бюджетам на поддержку отрасли культуры | 890 | 2 | 02 | 25519 | 00 | 0000 | 150 | 306 100,00 | 306 100,00 | 306 400,00 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов на поддержку отрасли культуры | 890 | 2 | 02 | 25519 | 05 | 0000 | 150 | 306 100,00 | 306 100,00 | 306 400,00 |
| Прочие субсидии | 890 | 2 | 02 | 29999 | 00 | 0000 | 150 | 44 947 967,64 | 10 532 600,00 | 10 432 600,00 |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 0000 | 150 | 44 947 967,64 | 10 532 600,00 | 10 432 600,00 |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на создание условий для оснащения (обновления материально-технической базы) оборудованием, средствами обучения и воспитания общеобразовательных организаций, в том числе осуществляющих образовательную деятельность по адаптированным основным общеобразовательным программам) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 1521 | 150 | 6 692 600,00 |  |  |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на выполнение требований федеральных стандартов спортивной подготовки) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 2650 | 150 | 417 400,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на частичное финансирование (возмещение) расходов муниципальных образований края на выплаты врачам (включая санитарных врачей), медицинским сестрам диетическим, шеф-поварам, старшим воспитателям муниципальных загородных оздоровительных лагерей, оплату услуг по санитарно-эпидемиологической оценке обстановки муниципальных загородных оздоровительных лагерей, оказанных на договорной основе, в случае отсутствия в муниципальных загородных оздоровительных лагерях санитарных врачей) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 7397 | 150 | 282 800,00 | 282 800,00 | 282 800,00 |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районам (на частичное финансирование (возмещение) расходов на содержание единых дежурно-диспетчерских служб муниципальных образований Красноярского края) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 7413 | 150 | 0,00 | 100 000,00 | 0,00 |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на модернизацию и укрепление материально-технической базы муниципальных физкультурно-спортивных организаций и муниципальных образовательных организаций, осуществляющих деятельность в области физической культуры и спорта) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 7437 | 150 | 10 000 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на поддержку деятельности муниципальных молодежных центров в рамках подпрограммы «Вовлечение молодежи в социальную практику» государственной программы Красноярского края «Молодежь Красноярского края в XXI веке») | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 7456 | 150 | 1 453 300,00 | 1 031 600,00 | 1 031 600,00 |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на обеспечение деятельности муниципальных архивов) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 7475 | 150 | 367 297,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на приобретение специального оборудования, сырья и расходных материалов для муниципальных домов ремесел и муниципальных клубных формирований по ремеслам, а также на обеспечение их участия в региональных, федеральных, международных фестивалях (мероприятиях), выставках, ярмарках, смотрах, конкурсах по художественным народным ремеслам) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 7476 | 150 | 170 000,00 |  |  |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на оснащение музыкальными инструментами детских школ искусств) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 7486 | 150 | 1 807 400,00 |  |  |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на комплектование книжных фондов библиотек муниципальных образований Красноярского края) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 7488 | 150 | 351 700,00 | 351 700,00 | 351 700,00 |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на финансирование (возмещение) расходов, направленных на сохранение и развитие материально-технической базы муниципальных загородных оздоровительных лагерей) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 7553 | 150 | 4 636 400,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на проведение мероприятий по обеспечению антитеррористической защищенности объектов образования) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 7559 | 150 | 4 055 070,64 |  |  |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на проведение работ в общеобразовательных организациях с целью приведения зданий и сооружений в соответствие требованиям надзорных органов) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 7563 | 150 | 8 982 500,00 | 7 186 000,00 | 7 186 000,00 |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на реализацию муниципальных программ развития субъектов малого и среднего предпринимательства) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 7607 | 150 | 1 580 500,00 | 1 580 500,00 | 1 580 500,00 |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов (на осуществление (возмещение) расходов, направленных на развитие и повышение качества работы муниципальных учреждений, предоставление новых муниципальных услуг, повышение их качества) | 890 | 2 | 02 | 29999 | 05 | 7840 | 150 | 4 151 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| Субвенции бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 890 | 2 | 02 | 30000 | 00 | 0000 | 150 | 1 221 373 363,42 | 1 202 865 900,00 | 1 203 107 100,00 |
| Субвенции местным бюджетам на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 890 | 2 | 02 | 30024 | 00 | 0000 | 150 | 1 208 013 273,60 | 1 186 618 500,00 | 1 189 230 400,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 0000 | 150 | 1 208 013 273,60 | 1 186 618 500,00 | 1 189 230 400,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (на организацию и осуществление деятельности по опеке и попечительству в отношении совершеннолетних граждан, а также в сфере патронажа (в соответствии с Законом края от 11 июля 2019 года № 7-2988)) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 0289 | 150 | 1 069 800,00 | 1 069 800,00 | 1 069 800,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (на обеспечение государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных дошкольных образовательных организациях, общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных общеобразовательных организациях в части обеспечения деятельности административно-хозяйственного, учебно-вспомогательного персонала и иных категорий работников образовательных организаций, участвующих в реализации общеобразовательных программ в соответствии с федеральными государственными образовательными стандартами) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7408 | 150 | 116 884 100,00 | 114 568 700,00 | 114 568 700,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (на обеспечение государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного начального общего, основного общего, среднего общего образования в муниципальных общеобразовательных организациях, обеспечение дополнительного образования детей в муниципальных общеобразовательных организациях в части обеспечения деятельности административно-хозяйственного, учебно-вспомогательного персонала и иных категорий работников образовательных организаций, участвующих в реализации общеобразовательных программ в соответствии с федеральными государственными образовательными стандартами) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7409 | 150 | 109 632 100,00 | 110 468 900,00 | 110 468 900,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (осуществление уведомительной регистрации коллективных договоров и территориальных соглашений и контроля за их выполнением) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7429 | 150 | 96 300,00 | 96 300,00 | 96 300,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (для реализации отдельных государственных полномочий по осуществлению мониторинга состояния и развития лесной промышленности ) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7446 | 150 | 2 391 130,00 | 2 224 400,00 | 2 224 400,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (на обеспечение деятельности специалистов, осуществляющих переданные государственные полномочия по переселению граждан из районов Крайнего Севера и приравненных к ним местностей) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7467 | 150 | 982 200,00 | 982 200,00 | 982 200,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (по созданию и обеспечению деятельности административных комиссий в соответствии с Законом края от 23 апреля 2009 года № 8-3170) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7514 | 150 | 330 300,00 | 323 100,00 | 323 100,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (решение вопросов поддержки сельскохозяйственного производства) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7517 | 150 | 2 054 600,00 | 2 054 600,00 | 2 054 600,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации ( по организации мероприятий при осуществлении деятельности по обращению с животными без владельцев) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7518 | 150 | 1 550 300,00 | 836 500,00 | 836 500,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (в области архивного дела, переданных органам местного самоуправления Красноярского края) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7519 | 150 | 156 800,00 | 156 800,00 | 156 800,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (по организации и осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении несовершеннолетних) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7552 | 150 | 7 674 900,00 | 7 084 500,00 | 7 084 500,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (по осуществлению присмотра и ухода за детьми-инвалидами, детьми-сиротами и детьми, оставшимися без попечения родителей, а также детьми с туберкулезной интоксикацией, обучающимися в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательную программу дошкольного образования, без взимания родительской платы) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7554 | 150 | 888 000,00 | 888 000,00 | 888 000,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (на получение общедоступного и бесплатного начального общего, основного общего, среднего общего образования в муниципальных общеобразовательных организациях, обеспечение дополнительного образования детей в муниципальных общеобразовательных организациях, за исключением обеспечения деятельности административного и учебно-вспомогательного персонала муниципальных общеобразовательных организаций) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7564 | 150 | 464 180 933,42 | 455 527 300,00 | 455 527 300,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (на обеспечение питанием обучающихся в муниципальных и частных общеобразовательных организациях по имеющим государственную аккредитацию основным общеобразовательным программам без взимания платы) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7566 | 150 | 28 243 400,00 | 27 884 400,00 | 27 884 400,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (на реализацию отдельных мер по обеспечению ограничения платы граждан за коммунальные услуги) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7570 | 150 | 218 139 700,00 | 218 139 700,00 | 218 139 700,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (на компенсацию выпадающих доходов энергоснабжающих организаций, связанных с применением государственных регулируемых цен (тарифов) на электрическую энергию, вырабатываемую дизельными электростанциями на территории Красноярского края для населения) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7577 | 150 | 18 652 300,00 | 17 100 500,00 | 17 100 500,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (на обеспечение жилыми помещениями детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7587 | 150 | 13 284 710,18 | 8 092 900,00 | 10 704 800,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (на обеспечение государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных дошкольных образовательных организациях, общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, за исключением обеспечения деятельности административно-хозяйственного, учебно-вспомогательного персонала и иных категорий работников образовательных организаций, участвующих в реализации общеобразовательных программ в соответствии с федеральными государственными образовательными стандартами) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7588 | 150 | 141 871 300,00 | 151 339 800,00 | 151 339 800,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (по расчету и предоставлению дотаций поселениям, входящим в состав муниципального района края) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7601 | 150 | 59 995 900,00 | 47 996 700,00 | 47 996 700,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (по созданию и обеспечению деятельности комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7604 | 150 | 2 867 200,00 | 2 867 200,00 | 2 867 200,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (по обеспечению отдыха и оздоровления детей) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7649 | 150 | 16 964 500,00 | 16 813 400,00 | 16 813 400,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации (по обеспечению предоставления меры социальной поддержки гражданам, достигшим возраста 23 лет и старше, имевшим в соответствии с федеральным законодательством статус детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей) | 890 | 2 | 02 | 30024 | 05 | 7846 | 150 | 102 800,00 | 102 800,00 | 102 800,00 |
| Субвенции бюджетам на компенсацию части платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход за детьми, посещающими образовательные организации, реализующие образовательные программы дошкольного образования | 890 | 2 | 02 | 30029 | 00 | 0000 | 150 | 4 373 600,00 | 4 373 600,00 | 4 373 600,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на компенсацию части платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход за детьми, посещающими образовательные организации, реализующие образовательные программы дошкольного образования | 890 | 2 | 02 | 30029 | 05 | 0000 | 150 | 4 373 600,00 | 4 373 600,00 | 4 373 600,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных образований на предоставление жилых помещений детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, лицам из их числа по договорам найма специализированных жилых помещений | 890 | 2 | 02 | 35082 | 00 | 0000 | 150 | 2 695 989,82 | 5 224 000,00 | 2 612 000,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на предоставление жилых помещений детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, лицам из их числа по договорам найма специализированных жилых помещений | 890 | 2 | 02 | 35082 | 05 | 0000 | 150 | 2 695 989,82 | 5 224 000,00 | 2 612 000,00 |
| Субвенции бюджетам на осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений, муниципальных и городских округов | 890 | 2 | 02 | 35118 | 00 | 0000 | 150 | 6 288 000,00 | 6 647 100,00 | 6 888 700,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений, муниципальных и городских округов | 890 | 2 | 02 | 35118 | 05 | 0000 | 150 | 6 288 000,00 | 6 647 100,00 | 6 888 700,00 |
| Субвенции бюджетам на осуществление полномочий по составлению (изменению) списков кандидатов в присяжные заседатели федеральных судов общей юрисдикции в Российской Федерации | 000 | 2 | 02 | 35120 | 00 | 0000 | 150 | 2 500,00 | 2 700,00 | 2 400,00 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на осуществление полномочий по составлению (изменению) списков кандидатов в присяжные заседатели федеральных судов общей юрисдикции в Российской Федерации | 890 | 2 | 02 | 35120 | 05 | 0000 | 150 | 2 500,00 | 2 700,00 | 2 400,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 890 | 2 | 02 | 40000 | 00 | 0000 | 150 | 185 304 604,14 | 62 486 070,00 | 15 990 770,00 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных образований на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 890 | 2 | 02 | 40014 | 00 | 0000 | 150 | 86 422 230,80 | 2 153 200,00 | 2 153 200,00 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 890 | 2 | 02 | 40014 | 05 | 9009 | 150 | 3 698 003,40 | 2 153 200,00 | 2 153 200,00 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 890 | 2 | 02 | 40014 | 05 | 9012 | 150 | 82 724 227,40 |  |  |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам на проведение мероприятий по обеспечению деятельности советников директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями в общеобразовательных организациях | 890 | 2 | 02 | 45179 | 00 | 0000 | 150 | 1 006 310,00 | 7 726 770,00 | 7 726 770,00 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов на проведение мероприятий по обеспечению деятельности советников директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями в общеобразовательных организациях | 890 | 2 | 02 | 45179 | 05 | 0000 | 150 | 1 006 310,00 | 7 726 770,00 | 7 726 770,00 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам на ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам государственных и муниципальных общеобразовательных организаций | 890 | 2 | 02 | 45303 | 00 | 0000 | 150 | 47 106 400,00 | 47 106 400,00 | 0,00 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов на ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам государственных и муниципальных общеобразовательных организаций | 890 | 2 | 02 | 45303 | 05 | 0000 | 150 | 47 106 400,00 | 47 106 400,00 | 0,00 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам на поддержку отрасли культуры | 890 | 2 | 02 | 45519 | 00 | 0000 | 150 | 50 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов на поддержку отрасли культуры (поддержка лучших сельских учреждений культуры) | 890 | 2 | 02 | 45519 | 05 | 0000 | 150 | 50 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | 890 | 2 | 02 | 49999 | 00 | 0000 | 150 | 50 719 663,34 | 5 499 700,00 | 6 110 800,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов | 890 | 2 | 02 | 49999 | 05 | 0000 | 150 | 50 719 663,34 | 5 499 700,00 | 6 110 800,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов (на финансовое обеспечение (возмещение) расходов, связанных с предоставлением мер социальной поддержки в сфере дошкольного и общего образования детям из семей лиц, принимающих участие в специальной военной операции) | 890 | 2 | 02 | 49999 | 05 | 0853 | 150 | 912 000,00 |  |  |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов (Резервный фонд Правительства Красноярского края в рамках непрограммных расходов отдельных органов исполнительной власти) | 890 | 2 | 02 | 49999 | 05 | 1011 | 150 | 12 167 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов ( на обустройство и восстановление воинских захоронений) | 890 | 2 | 02 | 49999 | 05 | 5299 | 150 | 437 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов (на обеспечение первичных мер пожарной безопасности) | 890 | 2 | 02 | 49999 | 05 | 7412 | 150 | 9 166 200,00 | 5 499 700,00 | 6 110 800,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов (на поддержку физкультурно-спортивных клубов по месту жительства) | 890 | 2 | 02 | 49999 | 05 | 7418 | 150 | 216 800,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов (на создание (реконструкцию) и капитальный ремонт культурно-досуговых учреждений в сельской местности) | 890 | 2 | 02 | 49999 | 05 | 7484 | 150 | 10 908 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов (на осуществление расходов, направленных на реализацию мероприятий по поддержке местных инициатив) | 890 | 2 | 02 | 49999 | 05 | 7641 | 150 | 14 530 255,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов (за содействие развитию налогового потенциала) | 890 | 2 | 02 | 49999 | 05 | 7745 | 150 | 2 324 100,00 | 0,00 | 0,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов (на организацию и проведение акарицидных обработок мест массового отдыха населения) | 890 | 2 | 02 | 49999 | 05 | 7555 | 150 | 58 308,34 | 0,00 | 0,00 |
| Безвозмездные поступления от негосударственных организаций | 000 | 2 | 04 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 16 438 206,00 | 35 058 000,00 | 2 608 000,00 |
| Безвозмездные поступления от негосударственных организаций в бюджеты муниципальных районов | 000 | 2 | 04 | 05000 | 05 | 0000 | 150 | 16 438 206,00 | 35 058 000,00 | 2 608 000,00 |
| Прочие безвозмездные поступления от негосударственных организаций в бюджеты муниципальных районов | 000 | 2 | 04 | 05099 | 05 | 0000 | 150 | 16 438 206,00 | 35 058 000,00 | 2 608 000,00 |
| Прочие безвозмездные поступления от негосударственных организаций в бюджеты муниципальных районов | 806 | 2 | 04 | 05099 | 05 | 9904 | 150 | 12 000 000,00 | 32 450 000,00 | 0,00 |
| Прочие безвозмездные поступления от негосударственных организаций в бюджеты муниципальных районов | 875 | 2 | 04 | 05099 | 05 | 9904 | 150 | 4 438 206,00 | 2 608 000,00 | 2 608 000,00 |
| Доходы бюджетов бюджетной системы Российской Федерации от возврата организациями остатков субсидий прошлых лет | 890 | 2 | 18 | 00000 | 00 | 0000 | 150 | 10 178 131,65 | 0,00 | 0,00 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата организациями остатков субсидий прошлых лет | 000 | 2 | 18 | 05000 | 05 | 0000 | 150 | 10 178 131,65 | 0,00 | 0,00 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата бюджетными учреждениями остатков субсидий прошлых лет | 000 | 2 | 18 | 05010 | 05 | 0000 | 150 | 292 760,40 | 0,00 | 0,00 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата бюджетными учреждениями остатков субсидий прошлых лет | 856 | 2 | 18 | 05010 | 05 | 9009 | 150 | 292 760,40 | 0,00 | 0,00 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата иными организациями остатков субсидий прошлых лет | 000 | 2 | 18 | 05030 | 05 | 0000 | 150 | 9 589 178,90 | 0,00 | 0,00 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата иными организациями остатков субсидий прошлых лет (по целевым средствам прошлых лет на реализацию отдельных мер по обеспечению ограничения платы граждан за коммунальные услуги) | 806 | 2 | 18 | 05030 | 05 | 9964 | 150 | 9 472 576,00 | 0,00 | 0,00 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата иными организациями остатков субсидий прошлых лет (за счет средств местного бюджета) | 806 | 2 | 18 | 05030 | 05 | 9009 | 150 | 16 602,90 | 0,00 | 0,00 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата иными организациями остатков субсидий прошлых лет (по целевым средствам прошлых лет на компенсацию выпадающих доходов энергоснабжающих организаций) | 806 | 2 | 18 | 05030 | 05 | 9972 | 150 | 100 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов поселений | 000 | 2 | 18 | 00000 | 05 | 0000 | 150 | 296 192,35 | 0,00 | 0,00 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов поселений | 890 | 2 | 18 | 00000 | 05 | 0000 | 150 | 296 192,35 | 0,00 | 0,00 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов поселений | 890 | 2 | 18 | 60010 | 05 | 0000 | 150 | 296 192,35 | 0,00 | 0,00 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов поселений (на обеспечение первичных мер пожарной безопасности) | 890 | 2 | 18 | 60010 | 05 | 7412 | 150 | 296 192,35 | 0,00 | 0,00 |
| Возврат остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет | 000 | 2 | 19 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | -55 916 422,89 | 0,00 | 0,00 |
| Возврат остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов муниципальных районов | 890 | 2 | 19 | 00000 | 05 | 0000 | 150 | -55 916 422,89 | 0,00 | 0,00 |
| Возврат остатков субсидий на организацию бесплатного горячего питания обучающихся, получающих начальное общее образование в государственных и муниципальных образовательных организациях, из бюджетов муниципальных районов | 890 | 2 | 19 | 25304 | 05 | 0000 | 150 | -0,07 | 0,00 | 0,00 |
| Возврат прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов муниципальных районов | 890 | 2 | 19 | 60010 | 05 | 0000 | 150 | -55 916 422,82 | 0,00 | 0,00 |
| Возврат прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов муниципальных районов (за счет средств регионального бюджета) | 890 | 2 | 19 | 60010 | 05 | 9012 | 150 | -16 219 560,82 | 0,00 | 0,00 |
| Возврат прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов муниципальных районов (на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями) | 890 | 2 | 19 | 60010 | 05 | 9911 | 150 | -287 478,40 | 0,00 | 0,00 |
| Возврат прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов муниципальных районов (на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями за счет краевого бюджета) | 890 | 2 | 19 | 60010 | 05 | 9912 | 150 | -39 409 383,60 | 0,00 | 0,00 |
| ВСЕГО ДОХОДОВ | 000 | 8 | 50 | 00000 | 00 | 0000 | 000 | 3 077 209 956,96 | 2 780 644 650,03 | 2 722 111 164,78 |

|  |
| --- |
| Приложение №3 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 15 июня 2023 года №39/1-312  Приложение 3 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 года №35/1-269  Ведомственная структура расходов районного бюджета на 2023 год |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  | (в рублях) |
| Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | КБК | | | | 2023год |
| Код ведомства | Раздел Подраздел | Целевая статья | Вид расходов |
| ВСЕГО |  |  |  |  | 3 159 542 975,84 |
| Богучанский районный Совет депутатов | 801 |  |  |  | 7 415 945,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 801 | 0100 |  |  | 7 415 945,00 |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований | 801 | 0103 |  |  | 7 415 945,00 |
| Непрограммные расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 801 | 0103 | 8000000000 |  | 7 415 945,00 |
| Обеспечение деятельности местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 801 | 0103 | 8020000000 |  | 3 726 208,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 801 | 0103 | 8020027242 |  | 87 500,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 801 | 0103 | 8020027242 | 100 | 87 500,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8020027242 | 120 | 87 500,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8020027242 | 121 | 67 200,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8020027242 | 129 | 20 300,00 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 801 | 0103 | 8020060000 |  | 3 470 708,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 801 | 0103 | 8020060000 | 100 | 3 051 958,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8020060000 | 120 | 3 051 958,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8020060000 | 121 | 2 305 267,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 801 | 0103 | 8020060000 | 122 | 50 500,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8020060000 | 129 | 696 191,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 801 | 0103 | 8020060000 | 200 | 418 750,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 801 | 0103 | 8020060000 | 240 | 418 750,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 801 | 0103 | 8020060000 | 244 | 418 750,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, руководству и управлению в сфере установленных функций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 801 | 0103 | 8020067000 |  | 168 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 801 | 0103 | 8020067000 | 100 | 168 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8020067000 | 120 | 168 000,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 801 | 0103 | 8020067000 | 122 | 168 000,00 |
| Обеспечение деятельности депутатов представительного органа муниципального образования в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 801 | 0103 | 8030000000 |  | 3 689 737,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 801 | 0103 | 8030027242 |  | 64 600,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 801 | 0103 | 8030027242 | 100 | 64 600,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8030027242 | 120 | 64 600,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8030027242 | 121 | 49 600,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8030027242 | 129 | 15 000,00 |
| Обеспечение деятельности депутатов представительного органа муниципального образования в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 801 | 0103 | 8030060000 |  | 3 577 137,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 801 | 0103 | 8030060000 | 100 | 3 577 137,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8030060000 | 120 | 3 577 137,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8030060000 | 121 | 2 366 757,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 801 | 0103 | 8030060000 | 122 | 50 500,00 |
| Иные выплаты государственных (муниципальных) органов привлекаемым лицам | 801 | 0103 | 8030060000 | 123 | 276 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8030060000 | 129 | 883 880,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, депутатов представительного органа муниципального образования в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 801 | 0103 | 8030067000 |  | 48 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 801 | 0103 | 8030067000 | 100 | 48 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 801 | 0103 | 8030067000 | 120 | 48 000,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 801 | 0103 | 8030067000 | 122 | 48 000,00 |
| Контрольно-счетная комиссия Богучанского района | 802 |  |  |  | 2 715 675,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 802 | 0100 |  |  | 2 715 675,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 802 | 0106 |  |  | 2 715 675,00 |
| Непрограммные расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 802 | 0106 | 8000000000 |  | 2 715 675,00 |
| Обеспечение деятельности местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 802 | 0106 | 8020000000 |  | 1 144 539,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 802 | 0106 | 8020027242 |  | 29 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802 | 0106 | 8020027242 | 100 | 29 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8020027242 | 120 | 29 000,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8020027242 | 121 | 22 274,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8020027242 | 129 | 6 726,00 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 802 | 0106 | 8020060000 |  | 1 075 539,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802 | 0106 | 8020060000 | 100 | 1 016 687,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8020060000 | 120 | 1 016 687,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8020060000 | 121 | 768 423,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 802 | 0106 | 8020060000 | 122 | 16 200,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8020060000 | 129 | 232 064,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0106 | 8020060000 | 200 | 58 852,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802 | 0106 | 8020060000 | 240 | 58 852,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 802 | 0106 | 8020060000 | 244 | 58 852,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, руководству и управлению в сфере установленных функций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 802 | 0106 | 8020067000 |  | 40 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802 | 0106 | 8020067000 | 100 | 40 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8020067000 | 120 | 40 000,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 802 | 0106 | 8020067000 | 122 | 40 000,00 |
| Обеспечение деятельности руководителя контрольно-счетной палаты муниципального образования и его заместителей в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 802 | 0106 | 8040000000 |  | 1 571 136,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 802 | 0106 | 8040027242 |  | 42 900,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802 | 0106 | 8040027242 | 100 | 42 900,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8040027242 | 120 | 42 900,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8040027242 | 121 | 32 949,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8040027242 | 129 | 9 951,00 |
| Обеспечение деятельности руководителя контрольно-счетной палаты муниципального образования и его заместителей в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 802 | 0106 | 8040060000 |  | 1 488 236,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802 | 0106 | 8040060000 | 100 | 1 488 236,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8040060000 | 120 | 1 488 236,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8040060000 | 121 | 1 130 596,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 802 | 0106 | 8040060000 | 122 | 16 200,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8040060000 | 129 | 341 440,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, руководителя контрольно-счетной палаты муниципального образования и его заместителей в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 802 | 0106 | 8040067000 |  | 40 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802 | 0106 | 8040067000 | 100 | 40 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 802 | 0106 | 8040067000 | 120 | 40 000,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 802 | 0106 | 8040067000 | 122 | 40 000,00 |
| Администрация Богучанского района | 806 |  |  |  | 481 367 890,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 806 | 0100 |  |  | 101 209 309,00 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 806 | 0102 |  |  | 2 918 981,00 |
| Непрограммные расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 806 | 0102 | 8000000000 |  | 2 918 981,00 |
| Функционирование высшего должностного лица муниципального образования в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0102 | 8010000000 |  | 2 918 981,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0102 | 8010027242 |  | 88 090,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0102 | 8010027242 | 100 | 88 090,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0102 | 8010027242 | 120 | 88 090,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0102 | 8010027242 | 121 | 67 658,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0102 | 8010027242 | 129 | 20 432,00 |
| Функционирование высшего должностного лица муниципального образования в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0102 | 8010060000 |  | 2 755 891,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0102 | 8010060000 | 100 | 2 755 891,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0102 | 8010060000 | 120 | 2 755 891,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0102 | 8010060000 | 121 | 2 041 926,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 806 | 0102 | 8010060000 | 122 | 120 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0102 | 8010060000 | 129 | 593 965,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, высшего должностного лица муниципального образования в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0102 | 8010067000 |  | 75 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0102 | 8010067000 | 100 | 75 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0102 | 8010067000 | 120 | 75 000,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 806 | 0102 | 8010067000 | 122 | 75 000,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 806 | 0104 |  |  | 81 862 342,93 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0104 | 0400000000 |  | 73 395,00 |
| Подпрограмма "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" | 806 | 0104 | 0420000000 |  | 73 395,00 |
| Противопожарное обустройство здания администрации Богучанского района в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0104 | 0420080040 |  | 73 395,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 0420080040 | 200 | 73 395,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 0420080040 | 240 | 73 395,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0104 | 0420080040 | 244 | 73 395,00 |
| Непрограммные расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 8000000000 |  | 81 788 947,93 |
| Обеспечение деятельности местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 8020000000 |  | 81 788 947,93 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)) в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 8020027241 |  | 216 600,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0104 | 8020027241 | 100 | 216 600,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020027241 | 120 | 216 600,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020027241 | 121 | 166 359,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020027241 | 129 | 50 241,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 8020027242 |  | 1 568 028,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0104 | 8020027242 | 100 | 1 568 028,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020027242 | 120 | 1 568 028,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020027242 | 121 | 1 204 323,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020027242 | 129 | 363 705,00 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 8020060000 |  | 57 083 589,35 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0104 | 8020060000 | 100 | 46 454 751,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020060000 | 120 | 46 454 751,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020060000 | 121 | 35 347 428,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 806 | 0104 | 8020060000 | 122 | 432 400,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020060000 | 129 | 10 674 923,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 8020060000 | 200 | 10 044 735,35 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 8020060000 | 240 | 10 044 735,35 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0104 | 8020060000 | 244 | 10 044 735,35 |
| Иные бюджетные ассигнования | 806 | 0104 | 8020060000 | 800 | 584 103,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 806 | 0104 | 8020060000 | 850 | 584 103,00 |
| Уплата иных платежей | 806 | 0104 | 8020060000 | 853 | 584 103,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 8020061000 |  | 1 908 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0104 | 8020061000 | 100 | 1 908 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020061000 | 120 | 1 908 000,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020061000 | 121 | 1 465 438,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020061000 | 129 | 442 562,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, руководству и управлению в сфере установленных функций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 8020067000 |  | 996 289,93 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0104 | 8020067000 | 100 | 996 289,93 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020067000 | 120 | 996 289,93 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 806 | 0104 | 8020067000 | 122 | 996 289,93 |
| Заработная плата и начисления работников, не являющихся лицами замещающими муниципальные должности, муниципальными служащими в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 802006Б000 |  | 9 766 996,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0104 | 802006Б000 | 100 | 9 766 996,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 802006Б000 | 120 | 9 766 996,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 802006Б000 | 121 | 7 501 533,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 802006Б000 | 129 | 2 265 463,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 802006Г000 |  | 4 233 740,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 802006Г000 | 200 | 4 233 740,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 802006Г000 | 240 | 4 233 740,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0104 | 802006Г000 | 244 | 162 800,00 |
| Закупка энергетических ресурсов | 806 | 0104 | 802006Г000 | 247 | 4 070 940,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы) в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 802006М000 |  | 195 735,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 802006М000 | 200 | 195 735,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 802006М000 | 240 | 195 735,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0104 | 802006М000 | 244 | 195 735,00 |
| Оплата за электроэнергию в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 802006Э000 |  | 1 012 978,65 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 802006Э000 | 200 | 1 012 978,65 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 802006Э000 | 240 | 1 012 978,65 |
| Закупка энергетических ресурсов | 806 | 0104 | 802006Э000 | 247 | 1 012 978,65 |
| Обеспечение деятельности специалистов, осуществляющих переданные государственные полномочия по переселению граждан из районов Крайнего Севера и приравненных к ним местностей, в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 8020074670 |  | 982 200,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0104 | 8020074670 | 100 | 952 400,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020074670 | 120 | 952 400,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020074670 | 121 | 713 027,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 806 | 0104 | 8020074670 | 122 | 24 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020074670 | 129 | 215 373,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 8020074670 | 200 | 29 800,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 8020074670 | 240 | 29 800,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0104 | 8020074670 | 244 | 29 800,00 |
| Выполнение государственных полномочий по созданию и обеспечению деятельности комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 8020076040 |  | 2 867 200,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0104 | 8020076040 | 100 | 2 823 480,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020076040 | 120 | 2 823 480,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020076040 | 121 | 2 139 080,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 806 | 0104 | 8020076040 | 122 | 38 400,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 8020076040 | 129 | 646 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 8020076040 | 200 | 43 720,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0104 | 8020076040 | 240 | 43 720,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0104 | 8020076040 | 244 | 43 720,00 |
| Выполнение полномочий поселений по разработке и утверждению программы комплексного развития систем коммунальной инфраструктуры, разработке и утверждению инвестиционных программ организаций коммунального комплекса, установлению надбавок к тарифам на товары и услуги организаций коммунального комплекса, надбавок к ценам (тарифам) для потребителей, регулированию тарифов на подключение к системам коммунальной инфраструктуры, тарифов организаций коммунального комплекса на подключение, приведению размера платы граждан за коммунальные услуги в соответствие с предельными индексами изменения размера платы граждан за коммунальные услуги в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0104 | 80200Ч0010 |  | 957 591,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0104 | 80200Ч0010 | 100 | 957 591,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 80200Ч0010 | 120 | 957 591,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 80200Ч0010 | 121 | 735 477,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0104 | 80200Ч0010 | 129 | 222 114,00 |
| Судебная система | 806 | 0105 |  |  | 2 500,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 806 | 0105 | 9000000000 |  | 2 500,00 |
| Осуществление полномочий по составлению (изменению) списков кандидатов в присяжные заседатели федеральных судов общей юрисдикции в Российской Федерации в рамках непрограммных расходов администрации Богучанского района | 806 | 0105 | 9040000000 |  | 2 500,00 |
| Осуществление полномочий по составлению (изменению) списков кандидатов в присяжные заседатели федеральных судов общей юрисдикции в Российской Федерации в рамках непрограммных расходов администрации Богучанского района | 806 | 0105 | 9040051200 |  | 2 500,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0105 | 9040051200 | 200 | 2 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0105 | 9040051200 | 240 | 2 500,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0105 | 9040051200 | 244 | 2 500,00 |
| Обеспечение проведения выборов и референдумов | 806 | 0107 |  |  | 1 166 578,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 806 | 0107 | 9000000000 |  | 1 166 578,00 |
| Проведение выборов и референдумов в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0107 | 9020000000 |  | 1 166 578,00 |
| Проведение выборов и референдумов в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0107 | 9020080000 |  | 1 166 578,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 806 | 0107 | 9020080000 | 800 | 1 166 578,00 |
| Специальные расходы | 806 | 0107 | 9020080000 | 880 | 1 166 578,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 806 | 0113 |  |  | 15 258 907,07 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0113 | 0400000000 |  | 215 000,00 |
| Подпрограмма "Профилактика терроризма, а так же минимизации и ликвидации последствий его проявлений" | 806 | 0113 | 0430000000 |  | 215 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Профилактика терроризма, а так же минимизации и ликвидации последствий его проявлений" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0113 | 0430080000 |  | 65 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 0430080000 | 200 | 65 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 0430080000 | 240 | 65 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0113 | 0430080000 | 244 | 65 000,00 |
| Расходы на приобретение основных средств в рамках подпрограммы "Профилактика терроризма, а так же минимизации и ликвидации последствий его проявлений" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0113 | 043008Ф000 |  | 150 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 043008Ф000 | 200 | 150 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 043008Ф000 | 240 | 150 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0113 | 043008Ф000 | 244 | 150 000,00 |
| Непрограммные расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 806 | 0113 | 8000000000 |  | 726 907,07 |
| Обеспечение деятельности местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0113 | 8020000000 |  | 726 907,07 |
| Выполнение государственных полномочий по осуществлению уведомительной регистрации коллективных договоров и территориальных соглашений и контроля за их выполнением в рамках непрограммных расходов органов исполнительной власти | 806 | 0113 | 8020074290 |  | 96 300,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0113 | 8020074290 | 100 | 92 840,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0113 | 8020074290 | 120 | 92 840,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0113 | 8020074290 | 121 | 71 303,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0113 | 8020074290 | 129 | 21 537,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 8020074290 | 200 | 3 460,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 8020074290 | 240 | 3 460,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0113 | 8020074290 | 244 | 3 460,00 |
| Выполнение государственных полномочий в области архивного дела в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0113 | 8020075190 |  | 156 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0113 | 8020075190 | 100 | 132 857,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0113 | 8020075190 | 120 | 132 857,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0113 | 8020075190 | 121 | 102 041,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0113 | 8020075190 | 129 | 30 816,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 8020075190 | 200 | 23 943,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 8020075190 | 240 | 23 943,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0113 | 8020075190 | 244 | 23 943,00 |
| Осуществление отдельных государственных полномочий по обеспечению предоставления меры социальной поддержки гражданам, достигшим возраста 23 лет и старше, имевшим в соответствии с федеральным законодательством статус детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей (в соответствии с Законом края от 8 июля 2021 года № 11-5284) в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0113 | 8020078460 |  | 102 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0113 | 8020078460 | 100 | 100 300,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0113 | 8020078460 | 120 | 100 300,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0113 | 8020078460 | 121 | 77 008,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0113 | 8020078460 | 129 | 23 292,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 8020078460 | 200 | 2 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 8020078460 | 240 | 2 500,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0113 | 8020078460 | 244 | 2 500,00 |
| На обеспечение деятельности муниципальных архивов в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0113 | 80200S4750 |  | 371 007,07 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 80200S4750 | 200 | 371 007,07 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 80200S4750 | 240 | 371 007,07 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0113 | 80200S4750 | 244 | 371 007,07 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 806 | 0113 | 9000000000 |  | 14 317 000,00 |
| Ежегодная единовременная выплата (премия) лицам, удостоенным звания "Почетный гражданин Богучанского района" в рамках непрограммных расходов администрации Богучанского района | 806 | 0113 | 9060000000 |  | 60 000,00 |
| Ежегодная единовременная выплата (премия) лицам, удостоенным звания "Почетный гражданин Богучанского района" в рамках непрограммных расходов администрации Богучанского района | 806 | 0113 | 9060080000 |  | 60 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 806 | 0113 | 9060080000 | 300 | 60 000,00 |
| Публичные нормативные выплаты гражданам несоциального характера | 806 | 0113 | 9060080000 | 330 | 60 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0113 | 9090000000 |  | 14 257 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0113 | 9090080000 |  | 14 250,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 806 | 0113 | 9090080000 | 800 | 14 250,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 806 | 0113 | 9090080000 | 850 | 14 250,00 |
| Уплата иных платежей | 806 | 0113 | 9090080000 | 853 | 14 250,00 |
| Исполнение судебных решений в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0113 | 9090080010 |  | 270 000,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 806 | 0113 | 9090080010 | 800 | 270 000,00 |
| Исполнение судебных актов | 806 | 0113 | 9090080010 | 830 | 100 000,00 |
| Исполнение судебных актов Российской Федерации и мировых соглашений по возмещению причиненного вреда | 806 | 0113 | 9090080010 | 831 | 100 000,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 806 | 0113 | 9090080010 | 850 | 170 000,00 |
| Уплата иных платежей | 806 | 0113 | 9090080010 | 853 | 170 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии (отдельные мероприятия) в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0113 | 909008Г000 |  | 13 972 750,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 909008Г000 | 200 | 13 972 750,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0113 | 909008Г000 | 240 | 13 972 750,00 |
| Закупка энергетических ресурсов | 806 | 0113 | 909008Г000 | 247 | 13 972 750,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 806 | 0300 |  |  | 6 959 865,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 806 | 0310 |  |  | 6 959 865,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0310 | 0400000000 |  | 6 959 865,00 |
| Подпрограмма "Предупреждение и помощь населению района в чрезвычайных ситуациях, а также использование информационно-коммуникационных технологий для обеспечения безопасности населения района" | 806 | 0310 | 0410000000 |  | 6 728 370,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Предупреждение и помощь населению района в чрезвычайных ситуациях, а также использование информационно-коммуникационных технологий для обеспечения безопасности населения района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0310 | 0410027242 |  | 185 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0310 | 0410027242 | 100 | 185 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 806 | 0310 | 0410027242 | 110 | 185 800,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 806 | 0310 | 0410027242 | 111 | 142 704,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 806 | 0310 | 0410027242 | 119 | 43 096,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) единой дежурно-диспетчерской службы в рамках подпрограммы "Предупреждение и помощь населению района в чрезвычайных ситуациях, а также использование информационно-коммуникационных технологий для обеспечения безопасности населения района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0310 | 0410040010 |  | 6 380 570,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0310 | 0410040010 | 100 | 6 370 570,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 806 | 0310 | 0410040010 | 110 | 6 370 570,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 806 | 0310 | 0410040010 | 111 | 4 892 911,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 806 | 0310 | 0410040010 | 119 | 1 477 659,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 0410040010 | 200 | 10 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 0410040010 | 240 | 10 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0310 | 0410040010 | 244 | 10 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Предупреждение и помощь населению района в чрезвычайных ситуациях, а также использование информационно-коммуникационных технологий для обеспечения безопасности населения района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0310 | 0410080000 |  | 22 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 0410080000 | 200 | 22 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 0410080000 | 240 | 22 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0310 | 0410080000 | 244 | 22 000,00 |
| Расходы на приобретение основных средств для создания запасов материальных ресурсов для ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций в рамках подпрограммы "Предупреждение и помощь населению района в чрезвычайных ситуациях, а также использование информационно-коммуникационных технологий для обеспечения безопасности населения района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0310 | 041008Ф090 |  | 140 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 041008Ф090 | 200 | 140 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 041008Ф090 | 240 | 140 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0310 | 041008Ф090 | 244 | 140 000,00 |
| Подпрограмма "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" | 806 | 0310 | 0420000000 |  | 231 495,00 |
| Обустройство и уход за противопожарными минерализованными полосами межселенных территорий в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0310 | 0420080020 |  | 158 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 0420080020 | 200 | 158 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 0420080020 | 240 | 158 100,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0310 | 0420080020 | 244 | 158 100,00 |
| Обеспечение первичных мер пожарной безопасности населенных пунктов межселенных территорий в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0310 | 0420080030 |  | 31 711,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 0420080030 | 200 | 31 711,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 0420080030 | 240 | 31 711,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0310 | 0420080030 | 244 | 31 711,00 |
| Расходы на приобретение основных средств в части обеспечения первичных мер пожарной безопасности населенных пунктов межселенных территорий в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0310 | 042008Ф030 |  | 24 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 042008Ф030 | 200 | 24 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 042008Ф030 | 240 | 24 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0310 | 042008Ф030 | 244 | 24 000,00 |
| Расходы на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 806 | 0310 | 04200S4121 |  | 17 684,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 04200S4121 | 200 | 17 684,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0310 | 04200S4121 | 240 | 17 684,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0310 | 04200S4121 | 244 | 17 684,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 806 | 0400 |  |  | 91 512 968,00 |
| Сельское хозяйство и рыболовство | 806 | 0405 |  |  | 2 064 600,00 |
| Муниципальная программа "Развитие сельского хозяйства в Богучанском районе" | 806 | 0405 | 1200000000 |  | 2 064 600,00 |
| Подпрограмма "Развитие малых форм хозяйствования и сельскохозяйственной кооперации" | 806 | 0405 | 1210000000 |  | 10 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Развитие малых форм хозяйствования и сельскохозяйственной кооперации" муниципальной программы "Развитие сельского хозяйства в Богучанском районе" | 806 | 0405 | 1210080000 |  | 10 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0405 | 1210080000 | 200 | 10 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0405 | 1210080000 | 240 | 10 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0405 | 1210080000 | 244 | 10 000,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" | 806 | 0405 | 1230000000 |  | 2 054 600,00 |
| Выполнение отдельных государственных полномочий по решению вопросов поддержки сельскохозяйственного производства в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Развитие сельского хозяйства в Богучанском районе" | 806 | 0405 | 1230075170 |  | 2 054 600,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0405 | 1230075170 | 100 | 1 992 700,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0405 | 1230075170 | 120 | 1 992 700,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0405 | 1230075170 | 121 | 1 426 054,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 806 | 0405 | 1230075170 | 122 | 136 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0405 | 1230075170 | 129 | 430 646,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0405 | 1230075170 | 200 | 61 900,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0405 | 1230075170 | 240 | 61 900,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0405 | 1230075170 | 244 | 61 900,00 |
| Лесное хозяйство | 806 | 0407 |  |  | 2 391 130,00 |
| Непрограммные расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 806 | 0407 | 8000000000 |  | 2 391 130,00 |
| Обеспечение деятельности местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0407 | 8020000000 |  | 2 391 130,00 |
| Средства для реализации отдельных государственных полномочий по осуществлению мониторинга состояния и развития лесной промышленности в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0407 | 8020074460 |  | 2 391 130,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0407 | 8020074460 | 100 | 2 247 430,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0407 | 8020074460 | 120 | 2 247 430,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0407 | 8020074460 | 121 | 1 585 283,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 806 | 0407 | 8020074460 | 122 | 183 400,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0407 | 8020074460 | 129 | 478 747,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0407 | 8020074460 | 200 | 143 700,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0407 | 8020074460 | 240 | 143 700,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0407 | 8020074460 | 244 | 143 700,00 |
| Транспорт | 806 | 0408 |  |  | 83 804 600,00 |
| Муниципальная программа "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 806 | 0408 | 0900000000 |  | 83 804 600,00 |
| Подпрограмма "Развитие транспортного комплекса Богучанского района" | 806 | 0408 | 0920000000 |  | 83 804 600,00 |
| Отдельные мероприятия в области водного транспорта в рамках подпрограммы "Развитие транспортного комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 806 | 0408 | 09200В0000 |  | 5 191 150,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 806 | 0408 | 09200В0000 | 800 | 5 191 150,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 806 | 0408 | 09200В0000 | 810 | 5 191 150,00 |
| Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | 806 | 0408 | 09200В0000 | 811 | 5 191 150,00 |
| Отдельные мероприятия в области воздушного транспорта в рамках подпрограммы "Развитие транспортного комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 806 | 0408 | 09200Л0000 |  | 452 600,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 806 | 0408 | 09200Л0000 | 800 | 452 600,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 806 | 0408 | 09200Л0000 | 810 | 452 600,00 |
| Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | 806 | 0408 | 09200Л0000 | 811 | 452 600,00 |
| Отдельные мероприятия в области автомобильного транспорта в рамках подпрограммы "Развитие транспортного комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 806 | 0408 | 09200П0000 |  | 78 160 850,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 806 | 0408 | 09200П0000 | 800 | 78 160 850,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 806 | 0408 | 09200П0000 | 810 | 78 160 850,00 |
| Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | 806 | 0408 | 09200П0000 | 811 | 78 160 850,00 |
| Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 806 | 0409 |  |  | 311 138,00 |
| Муниципальная программа "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 806 | 0409 | 0900000000 |  | 311 138,00 |
| Подпрограмма "Дороги Богучанского района" | 806 | 0409 | 0910000000 |  | 311 138,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Дороги Богучанского района" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 806 | 0409 | 0910080000 |  | 311 138,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0409 | 0910080000 | 200 | 311 138,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0409 | 0910080000 | 240 | 311 138,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0409 | 0910080000 | 244 | 311 138,00 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 806 | 0412 |  |  | 2 941 500,00 |
| Муниципальная программа "Развитие инвестиционной деятельности, малого и среднего предпринимательства на территории Богучанского района" | 806 | 0412 | 0800000000 |  | 2 348 500,00 |
| Подпрограмма "Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в Богучанском районе" | 806 | 0412 | 0810000000 |  | 2 345 500,00 |
| Расходы на информационно-консультационную поддержку субъектов малого и среднего предпринимательства в рамках подпрограммы "Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в Богучанском районе" муниципальной программы "Развитие инвестиционной деятельности, малого и среднего предпринимательства на территории Богучанского района" | 806 | 0412 | 0810080020 |  | 15 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0412 | 0810080020 | 200 | 15 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0412 | 0810080020 | 240 | 15 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0412 | 0810080020 | 244 | 15 000,00 |
| Средства на реализацию мероприятий, предусмотренных муниципальными программами развития субъектов малого и среднего предпринимательства, в рамках подпрограммы "Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в Богучанском районе" муниципальной программы "Развитие инвестиционной деятельности, малого и среднего предпринимательства на территории Богучанского района" | 806 | 0412 | 08100S6070 |  | 1 676 658,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 806 | 0412 | 08100S6070 | 800 | 1 676 658,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 806 | 0412 | 08100S6070 | 810 | 1 676 658,00 |
| Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | 806 | 0412 | 08100S6070 | 811 | 1 676 658,00 |
| Средства на реализацию инвестиционных проектов субъектами малого и среднего предпринимательства в приоритетных отраслях, в рамках подпрограммы "Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в Богучанском районе" муниципальной программы "Развитие инвестиционной деятельности, малого и среднего предпринимательства на территории Богучанского района" | 806 | 0412 | 08100S6610 |  | 653 842,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 806 | 0412 | 08100S6610 | 800 | 653 842,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 806 | 0412 | 08100S6610 | 810 | 653 842,00 |
| Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | 806 | 0412 | 08100S6610 | 811 | 653 842,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" | 806 | 0412 | 0820000000 |  | 3 000,00 |
| Расходы на обеспечение систематического широкого освещения информации о реализации мероприятий в СМИ в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Развитие инвестиционной деятельности, малого и среднего предпринимательства на территории Богучанского района" | 806 | 0412 | 0820080030 |  | 3 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0412 | 0820080030 | 200 | 3 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0412 | 0820080030 | 240 | 3 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0412 | 0820080030 | 244 | 3 000,00 |
| Муниципальная программа "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 806 | 0412 | 1000000000 |  | 500 000,00 |
| Подпрограмма "Осуществление градостроительной деятельности в Богучанском районе" | 806 | 0412 | 1040000000 |  | 500 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Осуществление градостроительной деятельности в Богучанском районе" муниципальной программы "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 806 | 0412 | 1040080000 |  | 500 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0412 | 1040080000 | 200 | 500 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0412 | 1040080000 | 240 | 500 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0412 | 1040080000 | 244 | 500 000,00 |
| Муниципальная программа "Развитие сельского хозяйства в Богучанском районе" | 806 | 0412 | 1200000000 |  | 93 000,00 |
| Подпрограмма "Комплексное развитие сельских территорий" | 806 | 0412 | 1220000000 |  | 93 000,00 |
| Расходы на проведение работ по уничтожению сорняков дикорастущей конопли в рамках подпрограммы "Комплексное развитие сельских территорий" муниципальной программы "Развитие сельского хозяйства в Богучанском районе" | 806 | 0412 | 1220080010 |  | 93 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0412 | 1220080010 | 200 | 93 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0412 | 1220080010 | 240 | 93 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0412 | 1220080010 | 244 | 93 000,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 806 | 0500 |  |  | 254 103 277,00 |
| Коммунальное хозяйство | 806 | 0502 |  |  | 247 957 577,00 |
| Муниципальная программа "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 806 | 0502 | 0300000000 |  | 247 898 890,00 |
| Подпрограмма "Создание условий для безубыточной деятельности организаций жилищно-коммунального комплекса Богучанского района" | 806 | 0502 | 0320000000 |  | 244 268 890,00 |
| На реализацию отдельных мер по обеспечению ограничения платы граждан за коммунальные услуги, в рамках подпрограммы "Создание условий для безубыточной деятельности организаций жилищно-коммунального комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 806 | 0502 | 0320075700 |  | 218 139 700,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 806 | 0502 | 0320075700 | 800 | 218 139 700,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 806 | 0502 | 0320075700 | 810 | 218 139 700,00 |
| Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | 806 | 0502 | 0320075700 | 811 | 218 139 700,00 |
| На компенсацию выпадающих доходов энергоснабжающих организаций, связанных с применением государственных регулируемых цен (тарифов) на электрическую энергию, вырабатываемую дизельными электростанциями на территории Красноярского края для населения в рамках подпрограммы "Создание условий для безубыточной деятельности организаций жилищно-коммунального комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 806 | 0502 | 0320075770 |  | 18 652 300,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 806 | 0502 | 0320075770 | 800 | 18 652 300,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 806 | 0502 | 0320075770 | 810 | 18 652 300,00 |
| Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | 806 | 0502 | 0320075770 | 811 | 18 652 300,00 |
| Субсидии в целях возмещения недополученных доходов организациям, предоставляющим на территории Богучанского района услуги на подвоз воды по тарифам, не обеспечивающим возмещение издержек в рамках подпрограммы "Создание условий для безубыточной деятельности организаций жилищно-коммунального комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 806 | 0502 | 0320080010 |  | 4 000 000,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 806 | 0502 | 0320080010 | 800 | 4 000 000,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 806 | 0502 | 0320080010 | 810 | 4 000 000,00 |
| Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | 806 | 0502 | 0320080010 | 811 | 4 000 000,00 |
| Субсидии энергоснабжающим организациям на компенсацию сверхнормативных расходов на топливо (возмещение затрат), осуществляющим производство и (или) реализацию электрической энергии, вырабатываемой дизельными электростанциями на территории Богучанского района, в рамках подпрограммы "Создание условий для безубыточной деятельности организаций жилищно-коммунального комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 806 | 0502 | 0320080020 |  | 3 476 890,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 806 | 0502 | 0320080020 | 800 | 3 476 890,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 806 | 0502 | 0320080020 | 810 | 3 476 890,00 |
| Субсидии на возмещение недополученных доходов и (или) возмещение фактически понесенных затрат в связи с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг | 806 | 0502 | 0320080020 | 811 | 3 476 890,00 |
| Подпрограмма "Реконструкция и капитальный ремонт объектов коммунальной инфраструктуры муниципального образования Богучанский район" | 806 | 0502 | 0350000000 |  | 3 630 000,00 |
| Средства на проведение проверки достоверности определения сметной стоимости объекта капитального ремонта в рамках подпрограммы "Реконструкция и капитальный ремонт объектов коммунальной инфраструктуры муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 806 | 0502 | 0350080010 |  | 3 630 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0502 | 0350080010 | 200 | 3 630 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0502 | 0350080010 | 240 | 3 630 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0502 | 0350080010 | 244 | 3 630 000,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 806 | 0502 | 9000000000 |  | 58 687,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0502 | 9090000000 |  | 58 687,00 |
| Возмещение специализированным службам по вопросам похоронного дела стоимости услуг по погребению в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 0502 | 90900Ш0000 |  | 58 687,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0502 | 90900Ш0000 | 200 | 58 687,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0502 | 90900Ш0000 | 240 | 58 687,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0502 | 90900Ш0000 | 244 | 58 687,00 |
| Благоустройство | 806 | 0503 |  |  | 6 145 700,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 806 | 0503 | 0200000000 |  | 6 145 700,00 |
| Подпрограмма "Обращение с отходами на территории Богучанского района" | 806 | 0503 | 0210000000 |  | 6 145 700,00 |
| Мероприятия по ликвидации несанкционированной свалки в рамках подпрограммы "Обращение с отходами на территории Богучанского района" муниципальной программы Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 806 | 0503 | 0210080020 |  | 6 145 700,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0503 | 0210080020 | 200 | 6 145 700,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0503 | 0210080020 | 240 | 6 145 700,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0503 | 0210080020 | 244 | 6 145 700,00 |
| ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ | 806 | 0600 |  |  | 2 174 973,00 |
| Охрана объектов растительного и животного мира и среды их обитания | 806 | 0603 |  |  | 1 550 300,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 806 | 0603 | 0200000000 |  | 1 550 300,00 |
| Подпрограмма "Обращение с животными без владельцев" | 806 | 0603 | 0220000000 |  | 1 550 300,00 |
| Выполнение отдельных государственных полномочий по организации мероприятий при осуществлении деятельности по обращению с животными без владельцев в рамках подпрограмм "Обращение с животными без владельцев" муниципальной программы Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 806 | 0603 | 0220075180 |  | 1 550 300,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 0603 | 0220075180 | 100 | 92 835,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 0603 | 0220075180 | 120 | 92 835,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 0603 | 0220075180 | 121 | 71 302,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 0603 | 0220075180 | 129 | 21 533,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0603 | 0220075180 | 200 | 1 457 465,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0603 | 0220075180 | 240 | 1 457 465,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0603 | 0220075180 | 244 | 1 457 465,00 |
| Другие вопросы в области охраны окружающей среды | 806 | 0605 |  |  | 624 673,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 806 | 0605 | 0200000000 |  | 624 673,00 |
| Подпрограмма "Обращение с отходами на территории Богучанского района" | 806 | 0605 | 0210000000 |  | 624 673,00 |
| Мероприятия по сбору отработанных ртутьсодержащих ламп, их транспортирование и обезвреживание, утилизация продуктов обезвреживания, а так же прием у населения образующихся в быту опасных отходов, в рамках подпрограммы "Обращение с отходами на территории Богучанского района" муниципальной программы Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 806 | 0605 | 0210080040 |  | 64 770,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0605 | 0210080040 | 200 | 64 770,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0605 | 0210080040 | 240 | 64 770,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0605 | 0210080040 | 244 | 64 770,00 |
| Мероприятия по содержанию и транспортировке контейнерного оборудования в рамках подпрограммы "Обращение с отходами на территории Богучанского района" муниципальной программы Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 806 | 0605 | 0210080050 |  | 559 903,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0605 | 0210080050 | 200 | 559 903,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 0605 | 0210080050 | 240 | 559 903,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 0605 | 0210080050 | 244 | 559 903,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 806 | 0800 |  |  | 150 000,00 |
| Культура | 806 | 0801 |  |  | 150 000,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Содействие развитию гражданского общества в Богучанском районе" | 806 | 0801 | 1300000000 |  | 150 000,00 |
| Подпрограмма "Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций" | 806 | 0801 | 1310000000 |  | 150 000,00 |
| Предоставление субсидии на конкурсной основе социально ориентированным некоммерческим организациям на реализацию социальных проектов в рамках подпрограммы "Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций" муниципальной программы "Содействие развитию гражданского общества в Богучанском районе" | 806 | 0801 | 1310080010 |  | 150 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 806 | 0801 | 1310080010 | 600 | 150 000,00 |
| Субсидии некоммерческим организациям (за исключением государственных (муниципальных) учреждений, государственных корпораций (компаний), публично-правовых компаний) | 806 | 0801 | 1310080010 | 630 | 150 000,00 |
| Субсидии (гранты в форме субсидий), не подлежащие казначейскому сопровождению | 806 | 0801 | 1310080010 | 633 | 150 000,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 806 | 1000 |  |  | 25 257 498,00 |
| Пенсионное обеспечение | 806 | 1001 |  |  | 8 176 998,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 806 | 1001 | 9000000000 |  | 8 176 998,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 1001 | 9090000000 |  | 8 176 998,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 1001 | 9090080000 |  | 8 176 998,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 806 | 1001 | 9090080000 | 300 | 8 176 998,00 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 806 | 1001 | 9090080000 | 310 | 8 176 998,00 |
| Иные пенсии, социальные доплаты к пенсиям | 806 | 1001 | 9090080000 | 312 | 8 176 998,00 |
| Социальное обеспечение населения | 806 | 1003 |  |  | 15 701 900,00 |
| Муниципальная программа "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 806 | 1003 | 1000000000 |  | 15 671 900,00 |
| Подпрограмма "Улучшение жилищных условий отдельных категорий граждан Богучанского района" | 806 | 1003 | 1050000000 |  | 15 671 900,00 |
| На обеспечение жилыми помещениями детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц, которые относились к категории детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, и достигли возраста 23 лет (в соответствии с Законом края от 24 декабря 2009 года № 9-4225), в рамках подпрограммы "Улучшение жилищных условий отдельных категорий граждан Богучанского района" муниципальной программы "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 806 | 1003 | 1050075870 |  | 12 975 910,18 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 806 | 1003 | 1050075870 | 400 | 12 975 910,18 |
| Бюджетные инвестиции | 806 | 1003 | 1050075870 | 410 | 12 975 910,18 |
| Бюджетные инвестиции на приобретение объектов недвижимого имущества в государственную (муниципальную) собственность | 806 | 1003 | 1050075870 | 412 | 12 975 910,18 |
| На предоставление жилых помещений детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, лицам из их числа по договорам найма специализированных жилых помещений (в соответствии с Законом края от 24 декабря 2009 года № 9-4225) в рамках подпрограммы "Улучшение жилищных условий отдельных категорий граждан Богучанского района" муниципальной программы "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 806 | 1003 | 10500R0820 |  | 2 695 989,82 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 806 | 1003 | 10500R0820 | 400 | 2 695 989,82 |
| Бюджетные инвестиции | 806 | 1003 | 10500R0820 | 410 | 2 695 989,82 |
| Бюджетные инвестиции на приобретение объектов недвижимого имущества в государственную (муниципальную) собственность | 806 | 1003 | 10500R0820 | 412 | 2 695 989,82 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 806 | 1003 | 9000000000 |  | 30 000,00 |
| Резервные фонды местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 1003 | 9010000000 |  | 30 000,00 |
| Резервные фонды местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 1003 | 9010080000 |  | 30 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 806 | 1003 | 9010080000 | 300 | 30 000,00 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 806 | 1003 | 9010080000 | 320 | 30 000,00 |
| Пособия, компенсации и иные социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных обязательств | 806 | 1003 | 9010080000 | 321 | 30 000,00 |
| Другие вопросы в области социальной политики | 806 | 1006 |  |  | 1 378 600,00 |
| Муниципальная программа "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 806 | 1006 | 1000000000 |  | 308 800,00 |
| Подпрограмма "Улучшение жилищных условий отдельных категорий граждан Богучанского района" | 806 | 1006 | 1050000000 |  | 308 800,00 |
| На обеспечение жилыми помещениями детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц, которые относились к категории детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, и достигли возраста 23 лет (в соответствии с Законом края от 24 декабря 2009 года № 9-4225), в рамках подпрограммы "Улучшение жилищных условий отдельных категорий граждан Богучанского района" муниципальной программы "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 806 | 1006 | 1050075870 |  | 308 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 1006 | 1050075870 | 100 | 299 400,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 1006 | 1050075870 | 120 | 299 400,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 1006 | 1050075870 | 121 | 229 952,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 1006 | 1050075870 | 129 | 69 448,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 1006 | 1050075870 | 200 | 9 400,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 1006 | 1050075870 | 240 | 9 400,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 1006 | 1050075870 | 244 | 9 400,00 |
| Непрограммные расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 806 | 1006 | 8000000000 |  | 1 069 800,00 |
| Обеспечение деятельности местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 1006 | 8020000000 |  | 1 069 800,00 |
| Средства на организацию и осуществление деятельности по опеке и попечительству в отношении совершеннолетних граждан, а также в сфере патронажа в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 806 | 1006 | 8020002890 |  | 1 069 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 806 | 1006 | 8020002890 | 100 | 1 059 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 806 | 1006 | 8020002890 | 120 | 1 059 800,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 806 | 1006 | 8020002890 | 121 | 713 027,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 806 | 1006 | 8020002890 | 122 | 131 400,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 806 | 1006 | 8020002890 | 129 | 215 373,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 1006 | 8020002890 | 200 | 10 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 806 | 1006 | 8020002890 | 240 | 10 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 806 | 1006 | 8020002890 | 244 | 10 000,00 |
| Муниципальное казенное учреждение "Централизованная бухгалтерия" | 810 |  |  |  | 9 900 031,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 810 | 0100 |  |  | 9 900 031,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 810 | 0113 |  |  | 9 900 031,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 810 | 0113 | 9000000000 |  | 9 900 031,00 |
| Обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения в рамках непрограммных расходов | 810 | 0113 | 9070000000 |  | 9 900 031,00 |
| Обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения в рамках непрограммных расходов | 810 | 0113 | 9070040000 |  | 9 670 031,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 810 | 0113 | 9070040000 | 100 | 9 170 078,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 810 | 0113 | 9070040000 | 120 | 9 170 078,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 810 | 0113 | 9070040000 | 121 | 7 027 095,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 810 | 0113 | 9070040000 | 122 | 20 800,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 810 | 0113 | 9070040000 | 129 | 2 122 183,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 810 | 0113 | 9070040000 | 200 | 499 953,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 810 | 0113 | 9070040000 | 240 | 499 953,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 810 | 0113 | 9070040000 | 244 | 499 953,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, работников муниципального казенного учреждения в рамках непрограммых расходов | 810 | 0113 | 9070047000 |  | 230 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 810 | 0113 | 9070047000 | 100 | 230 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 810 | 0113 | 9070047000 | 120 | 230 000,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 810 | 0113 | 9070047000 | 122 | 230 000,00 |
| Муниципальное казенное учреждение "Муниципальная служба Заказчика" | 830 |  |  |  | 138 726 850,90 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 830 | 0500 |  |  | 112 255 109,04 |
| Жилищное хозяйство | 830 | 0501 |  |  | 886 029,00 |
| Муниципальная программа "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 830 | 0501 | 1000000000 |  | 886 029,00 |
| Подпрограмма "Содержание и восстановление специализированного жилищного фонда муниципального образования Богучанский район" | 830 | 0501 | 1060000000 |  | 886 029,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Содержание и восстановление специализированного жилищного фонда муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 830 | 0501 | 1060080000 |  | 386 029,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0501 | 1060080000 | 200 | 386 029,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0501 | 1060080000 | 240 | 386 029,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 830 | 0501 | 1060080000 | 244 | 386 029,00 |
| На содержание и восстановление служебного жилищного фонда в рамках подпрограммы "Содержание и восстановление специализированного жилищного фонда муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 830 | 0501 | 1060080010 |  | 500 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0501 | 1060080010 | 200 | 500 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0501 | 1060080010 | 240 | 500 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг в целях капитального ремонта государственного (муниципального) имущества | 830 | 0501 | 1060080010 | 243 | 500 000,00 |
| Коммунальное хозяйство | 830 | 0502 |  |  | 103 578 267,04 |
| Муниципальная программа "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 830 | 0502 | 0300000000 |  | 94 637 654,04 |
| Подпрограмма "Реконструкция и капитальный ремонт объектов коммунальной инфраструктуры муниципального образования Богучанский район" | 830 | 0502 | 0350000000 |  | 94 637 654,04 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Реконструкция и капитальный ремонт объектов коммунальной инфраструктуры муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 830 | 0502 | 0350080000 |  | 10 911 008,24 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0502 | 0350080000 | 200 | 276 116,40 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0502 | 0350080000 | 240 | 276 116,40 |
| Закупка товаров, работ и услуг в целях капитального ремонта государственного (муниципального) имущества | 830 | 0502 | 0350080000 | 243 | 276 116,40 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 830 | 0502 | 0350080000 | 400 | 10 634 891,84 |
| Бюджетные инвестиции | 830 | 0502 | 0350080000 | 410 | 10 634 891,84 |
| Бюджетные инвестиции в объекты капитального строительства государственной (муниципальной) собственности | 830 | 0502 | 0350080000 | 414 | 10 634 891,84 |
| Финансирование расходов по капитальному ремонту, реконструкции находящихся в муниципальной собственности объектов коммунальной инфраструктуры, источников тепловой энергии и тепловых сетей, объектов электросетевого хозяйства и источников электрической энергии, а также на приобретение технологического оборудования, спецтехники для обеспечения функционирования систем теплоснабжения, электроснабжения, водоснабжения, водоотведения и очистки сточных вод в рамках подпрограммы "Реконструкция и капитальный ремонт объектов коммунальной инфраструктуры муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 830 | 0502 | 03500S5710 |  | 83 226 645,80 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0502 | 03500S5710 | 200 | 83 226 645,80 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0502 | 03500S5710 | 240 | 83 226 645,80 |
| Закупка товаров, работ и услуг в целях капитального ремонта государственного (муниципального) имущества | 830 | 0502 | 03500S5710 | 243 | 83 226 645,80 |
| Выполнение полномочий поселений по капитальному ремонту, реконструкции находящихся в муниципальной собственности объектов коммунальной инфраструктуры, источников тепловой энергии и тепловых сетей, объектов электросетевого хозяйства и источников электрической энергии, а также на приобретение технологического оборудования, спецтехники для обеспечения функционирования систем теплоснабжения, электроснабжения, водоснабжения, водоотведения и очистки сточных вод в рамках подпрограммы "Реконструкция и капитальный ремонт объектов коммунальной инфраструктуры муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 830 | 0502 | 03500Ч0010 |  | 500 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0502 | 03500Ч0010 | 200 | 500 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0502 | 03500Ч0010 | 240 | 500 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 830 | 0502 | 03500Ч0010 | 244 | 500 000,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 830 | 0502 | 9000000000 |  | 8 940 613,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 830 | 0502 | 9090000000 |  | 8 940 613,00 |
| Исполнение судебных решений в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 830 | 0502 | 9090080010 |  | 8 940 613,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0502 | 9090080010 | 200 | 8 940 613,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0502 | 9090080010 | 240 | 8 940 613,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг в целях капитального ремонта государственного (муниципального) имущества | 830 | 0502 | 9090080010 | 243 | 8 940 613,00 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | 830 | 0505 |  |  | 7 790 813,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 830 | 0505 | 9000000000 |  | 7 790 813,00 |
| Обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения "Муниципальная служба Заказчика" в рамках непрограммных расходов | 830 | 0505 | 9050000000 |  | 7 603 110,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников муниципального казенного учреждения "Муниципальная служба Заказчика" в рамках непрограммных расходов | 830 | 0505 | 9050027242 |  | 200 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 830 | 0505 | 9050027242 | 100 | 200 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 830 | 0505 | 9050027242 | 110 | 200 800,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 830 | 0505 | 9050027242 | 111 | 154 224,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 830 | 0505 | 9050027242 | 119 | 46 576,00 |
| Обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения "Муниципальная служба Заказчика" в рамках непрограммных расходов | 830 | 0505 | 9050040000 |  | 7 337 828,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 830 | 0505 | 9050040000 | 100 | 6 962 328,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 830 | 0505 | 9050040000 | 110 | 6 962 328,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 830 | 0505 | 9050040000 | 111 | 5 286 043,00 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 830 | 0505 | 9050040000 | 112 | 79 901,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 830 | 0505 | 9050040000 | 119 | 1 596 384,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0505 | 9050040000 | 200 | 375 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0505 | 9050040000 | 240 | 375 500,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 830 | 0505 | 9050040000 | 244 | 375 500,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, работников муниципального казенного учреждения "Муниципальная служба Заказчика" в рамках непрограммых расходов | 830 | 0505 | 9050047000 |  | 64 482,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 830 | 0505 | 9050047000 | 100 | 64 482,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 830 | 0505 | 9050047000 | 110 | 64 482,00 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 830 | 0505 | 9050047000 | 112 | 64 482,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 830 | 0505 | 9090000000 |  | 187 703,00 |
| Исполнение судебных решений в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 830 | 0505 | 9090080010 |  | 187 703,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 830 | 0505 | 9090080010 | 800 | 187 703,00 |
| Исполнение судебных актов | 830 | 0505 | 9090080010 | 830 | 187 703,00 |
| Исполнение судебных актов Российской Федерации и мировых соглашений по возмещению причиненного вреда | 830 | 0505 | 9090080010 | 831 | 187 703,00 |
| ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ | 830 | 0600 |  |  | 200 000,00 |
| Другие вопросы в области охраны окружающей среды | 830 | 0605 |  |  | 200 000,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 830 | 0605 | 0200000000 |  | 200 000,00 |
| Подпрограмма "Обращение с отходами на территории Богучанского района" | 830 | 0605 | 0210000000 |  | 200 000,00 |
| На обустройство мест (площадок) накопления отходов потребления и (или) приобретение контейнерного оборудования в рамках подпрограммы "Обращение с отходами на территории Богучанского района" муниципальной программы Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 830 | 0605 | 02100S4630 |  | 200 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0605 | 02100S4630 | 200 | 200 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0605 | 02100S4630 | 240 | 200 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 830 | 0605 | 02100S4630 | 244 | 200 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 830 | 0700 |  |  | 5 151 560,00 |
| Молодежная политика | 830 | 0707 |  |  | 5 151 560,00 |
| Муниципальная программа "Развитие образования Богучанского района" | 830 | 0707 | 0100000000 |  | 5 151 560,00 |
| Подпрограмма "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" | 830 | 0707 | 0110000000 |  | 5 151 560,00 |
| Финансирование расходов направленных на сохранение и развитие материально-технической базы муниципальных загородных оздоровительных лагерей, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 830 | 0707 | 01100S5530 |  | 5 151 560,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0707 | 01100S5530 | 200 | 5 151 560,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0707 | 01100S5530 | 240 | 5 151 560,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 830 | 0707 | 01100S5530 | 244 | 5 151 560,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 830 | 0800 |  |  | 11 018 181,86 |
| Культура | 830 | 0801 |  |  | 11 018 181,86 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Развитие культуры" | 830 | 0801 | 0500000000 |  | 11 018 181,86 |
| Подпрограмма "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" | 830 | 0801 | 0530000000 |  | 11 018 181,86 |
| На создание (реконструкцию) и капитальный ремонт культурно-досуговых учреждений в сельской местности в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 830 | 0801 | 05300S4840 |  | 11 018 181,86 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0801 | 05300S4840 | 200 | 11 018 181,86 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 0801 | 05300S4840 | 240 | 11 018 181,86 |
| Закупка товаров, работ и услуг в целях капитального ремонта государственного (муниципального) имущества | 830 | 0801 | 05300S4840 | 243 | 11 018 181,86 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 830 | 1100 |  |  | 10 102 000,00 |
| Массовый спорт | 830 | 1102 |  |  | 10 102 000,00 |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в Богучанском районе" | 830 | 1102 | 0700000000 |  | 10 102 000,00 |
| Подпрограмма "Развитие массовой физической культуры и спорта" | 830 | 1102 | 0710000000 |  | 10 102 000,00 |
| На модернизацию и укрепление материально-технической базы муниципальных физкультурно-спортивных организаций и муниципальных образовательных организаций, осуществляющих деятельность в области физической культуры и спорта, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 830 | 1102 | 07100S4370 |  | 10 102 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 1102 | 07100S4370 | 200 | 10 102 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 830 | 1102 | 07100S4370 | 240 | 10 102 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг в целях капитального ремонта государственного (муниципального) имущества | 830 | 1102 | 07100S4370 | 243 | 10 102 000,00 |
| Муниципальное казенное учреждение "Управление культуры, физической культуры, спорта и молодежной политики Богучанского района" | 856 |  |  |  | 386 929 673,40 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 856 | 0700 |  |  | 87 908 482,27 |
| Дополнительное образование детей | 856 | 0703 |  |  | 73 960 817,27 |
| Муниципальная программа "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 856 | 0703 | 0300000000 |  | 600 000,00 |
| Подпрограмма "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности на территории Богучанского района" | 856 | 0703 | 0340000000 |  | 600 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности на территории Богучанского района" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 856 | 0703 | 0340080000 |  | 600 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0703 | 0340080000 | 600 | 600 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0703 | 0340080000 | 610 | 600 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0703 | 0340080000 | 612 | 600 000,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0703 | 0500000000 |  | 73 360 817,27 |
| Подпрограмма "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" | 856 | 0703 | 0530000000 |  | 73 360 817,27 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0703 | 0530027240 |  | 1 045 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0703 | 0530027240 | 600 | 1 045 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0703 | 0530027240 | 610 | 1 045 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0703 | 0530027240 | 611 | 1 045 000,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0703 | 0530027241 |  | 1 000 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0703 | 0530027241 | 600 | 1 000 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0703 | 0530027241 | 610 | 1 000 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0703 | 0530027241 | 611 | 1 000 000,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0703 | 0530027242 |  | 268 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0703 | 0530027242 | 600 | 268 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0703 | 0530027242 | 610 | 268 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0703 | 0530027242 | 611 | 268 000,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0703 | 0530040000 |  | 44 660 877,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0703 | 0530040000 | 600 | 44 660 877,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0703 | 0530040000 | 610 | 44 660 877,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0703 | 0530040000 | 611 | 44 660 877,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0703 | 0530041000 |  | 12 573 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0703 | 0530041000 | 600 | 12 573 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0703 | 0530041000 | 610 | 12 573 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0703 | 0530041000 | 611 | 12 573 000,00 |
| Персональные выплаты, устанавливаемые в целях повышения оплаты труда молодым специалистам, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0703 | 0530045000 |  | 367 623,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0703 | 0530045000 | 600 | 367 623,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0703 | 0530045000 | 610 | 367 623,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0703 | 0530045000 | 611 | 367 623,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение проезда в отпуск, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0703 | 0530047000 |  | 330 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0703 | 0530047000 | 600 | 330 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0703 | 0530047000 | 610 | 330 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0703 | 0530047000 | 612 | 330 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0703 | 053004Г000 |  | 5 600 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0703 | 053004Г000 | 600 | 5 600 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0703 | 053004Г000 | 610 | 5 600 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0703 | 053004Г000 | 611 | 5 600 000,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0703 | 053004М000 |  | 73 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0703 | 053004М000 | 600 | 73 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0703 | 053004М000 | 610 | 73 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0703 | 053004М000 | 611 | 73 000,00 |
| Оплата за электроэнергию, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0703 | 053004Э000 |  | 350 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0703 | 053004Э000 | 600 | 350 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0703 | 053004Э000 | 610 | 350 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0703 | 053004Э000 | 611 | 350 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным учреждениям на отдельные мероприятия в в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0703 | 0530080000 |  | 5 267 660,27 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0703 | 0530080000 | 600 | 5 267 660,27 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0703 | 0530080000 | 610 | 5 267 660,27 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0703 | 0530080000 | 612 | 5 267 660,27 |
| На оснащение музыкальными инструментами детских школ искусств в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0703 | 05300S4860 |  | 1 825 657,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0703 | 05300S4860 | 600 | 1 825 657,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0703 | 05300S4860 | 610 | 1 825 657,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0703 | 05300S4860 | 612 | 1 825 657,00 |
| Молодежная политика | 856 | 0707 |  |  | 13 947 665,00 |
| Муниципальная программа "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 0600000000 |  | 13 947 665,00 |
| Подпрограмма "Вовлечение молодежи Богучанского района в социальную практику" | 856 | 0707 | 0610000000 |  | 1 606 950,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на проведение молодежного образовательного форума в рамках подпрограммы "Вовлечение молодежи Богучанского района в социальную практику" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 0610080010 |  | 511 750,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 0610080010 | 600 | 511 750,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 0610080010 | 610 | 511 750,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 0610080010 | 611 | 511 750,00 |
| Расходы на поддержку деятельности муниципальных молодежных центров в рамках подпрограммы "Вовлечение молодежи Богучанского района в социальную практику" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 06100S4560 |  | 1 095 200,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 06100S4560 | 600 | 1 095 200,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 06100S4560 | 610 | 1 095 200,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 06100S4560 | 611 | 1 095 200,00 |
| Подпрограмма "Патриотическое воспитание молодежи Богучанского района" | 856 | 0707 | 0620000000 |  | 253 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Патриотическое воспитание молодежи Богучанского района" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 0620080000 |  | 150 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 0620080000 | 600 | 150 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 0620080000 | 610 | 150 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 0620080000 | 611 | 150 000,00 |
| Финансирование расходов на развитие системы патриотического воспитания в рамках деятельности муниципальных молодежных центров в рамках подпрограммы "Патриотическое воспитание молодежи Богучанского района" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 06200S4540 |  | 20 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 06200S4540 | 600 | 20 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 06200S4540 | 610 | 20 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 06200S4540 | 611 | 20 000,00 |
| Расходы на поддержку деятельности муниципальных молодежных центров в рамках подпрограммы "Патриотическое воспитание молодежи Богучанского района" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 06200S4560 |  | 83 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 06200S4560 | 600 | 83 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 06200S4560 | 610 | 83 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 06200S4560 | 611 | 83 000,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" | 856 | 0707 | 0640000000 |  | 11 962 215,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 0640027242 |  | 183 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 0640027242 | 600 | 183 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 0640027242 | 610 | 183 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 0640027242 | 611 | 183 000,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 0640040000 |  | 7 588 215,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 0640040000 | 600 | 7 588 215,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 0640040000 | 610 | 7 588 215,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 0640040000 | 611 | 7 588 215,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 0640041000 |  | 2 170 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 0640041000 | 600 | 2 170 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 0640041000 | 610 | 2 170 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 0640041000 | 611 | 2 170 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение проезда в отпуск, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 0640047000 |  | 25 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 0640047000 | 600 | 25 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 0640047000 | 610 | 25 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0707 | 0640047000 | 612 | 25 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 064004Г000 |  | 1 150 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 064004Г000 | 600 | 1 150 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 064004Г000 | 610 | 1 150 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 064004Г000 | 611 | 1 150 000,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 064004М000 |  | 70 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 064004М000 | 600 | 70 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 064004М000 | 610 | 70 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 064004М000 | 611 | 70 000,00 |
| Оплата за электроэнергию, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 064004Э000 |  | 250 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 064004Э000 | 600 | 250 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 064004Э000 | 610 | 250 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 064004Э000 | 611 | 250 000,00 |
| Расходы на поддержку деятельности муниципальных молодежных центров в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 06400S4560 |  | 526 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 06400S4560 | 600 | 526 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 06400S4560 | 610 | 526 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 06400S4560 | 611 | 76 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0707 | 06400S4560 | 612 | 450 000,00 |
| Подпрограмма "Профилактика правонарушений среди молодежи в Богучанском районе" | 856 | 0707 | 0650000000 |  | 125 500,00 |
| Обеспечение проведения комплекса мероприятий, направленных на привлечение молодежи на поддержание и защиту безопасного уровня жизни, в рамках подпрограммы "Профилактика правонарушений среди молодежи в Богучанском районе" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 0650080010 |  | 45 500,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 0650080010 | 600 | 45 500,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 0650080010 | 610 | 45 500,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 0650080010 | 611 | 45 500,00 |
| Организация и проведение мероприятий, направленных на предотвращение повторных правонарушений, в рамках подпрограммы "Профилактика правонарушений среди молодежи в Богучанском районе" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 0650080020 |  | 30 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 0650080020 | 600 | 30 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 0650080020 | 610 | 30 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 0650080020 | 611 | 30 000,00 |
| Расходы на поддержку деятельности муниципальных молодежных центров в рамках подпрограммы "Профилактика правонарушений среди молодежи в Богучанском районе" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 856 | 0707 | 06500S4560 |  | 50 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0707 | 06500S4560 | 600 | 50 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0707 | 06500S4560 | 610 | 50 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0707 | 06500S4560 | 611 | 50 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 856 | 0800 |  |  | 279 625 178,13 |
| Культура | 856 | 0801 |  |  | 172 455 029,40 |
| Муниципальная программа "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 856 | 0801 | 0300000000 |  | 600 000,00 |
| Подпрограмма "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности на территории Богучанского района" | 856 | 0801 | 0340000000 |  | 600 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности на территории Богучанского района" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 856 | 0801 | 0340080000 |  | 600 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0340080000 | 600 | 600 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0340080000 | 610 | 600 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0801 | 0340080000 | 612 | 600 000,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0500000000 |  | 171 755 029,40 |
| Подпрограмма "Культурное наследие" | 856 | 0801 | 0510000000 |  | 52 050 217,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0510027240 |  | 1 564 700,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0510027240 | 600 | 1 564 700,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0510027240 | 610 | 1 564 700,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 0510027240 | 611 | 1 564 700,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0510027242 |  | 35 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0510027242 | 600 | 35 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0510027242 | 610 | 35 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 0510027242 | 611 | 35 000,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0510040000 |  | 43 887 936,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0510040000 | 600 | 43 887 936,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0510040000 | 610 | 43 887 936,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 0510040000 | 611 | 43 887 936,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0510041000 |  | 109 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0510041000 | 600 | 109 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0510041000 | 610 | 109 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 0510041000 | 611 | 109 000,00 |
| Персональные выплаты, устанавливаемые в целях повышения оплаты труда молодым специалистам, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0510045000 |  | 152 906,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0510045000 | 600 | 152 906,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0510045000 | 610 | 152 906,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 0510045000 | 611 | 152 906,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение проезда в отпуск, в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0510047000 |  | 210 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0510047000 | 600 | 210 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0510047000 | 610 | 210 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0801 | 0510047000 | 612 | 210 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 051004Г000 |  | 3 990 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 051004Г000 | 600 | 3 990 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 051004Г000 | 610 | 3 990 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 051004Г000 | 611 | 3 990 000,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 051004М000 |  | 61 500,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 051004М000 | 600 | 61 500,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 051004М000 | 610 | 61 500,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 051004М000 | 611 | 61 500,00 |
| Оплата за электроэнергию, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 051004Э000 |  | 1 190 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 051004Э000 | 600 | 1 190 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 051004Э000 | 610 | 1 190 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 051004Э000 | 611 | 1 190 000,00 |
| Расходы на модернизацию сельских библиотек в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0510080530 |  | 100 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0510080530 | 600 | 100 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0510080530 | 610 | 100 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0801 | 0510080530 | 612 | 100 000,00 |
| На государственную поддержку отрасли культуры (модернизация библиотек в части комплектования книжных фондов) в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 05100L5190 |  | 309 530,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 05100L5190 | 600 | 309 530,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 05100L5190 | 610 | 309 530,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0801 | 05100L5190 | 612 | 309 530,00 |
| На комплектование книжных фондов библиотек в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 05100S4880 |  | 439 645,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 05100S4880 | 600 | 439 645,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 05100S4880 | 610 | 439 645,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0801 | 05100S4880 | 612 | 439 645,00 |
| Подпрограмма "Искусство и народное творчество" | 856 | 0801 | 0520000000 |  | 112 485 679,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0520027240 |  | 3 490 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0520027240 | 600 | 3 490 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0520027240 | 610 | 3 490 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 0520027240 | 611 | 3 490 000,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0520027242 |  | 100 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0520027242 | 600 | 100 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0520027242 | 610 | 100 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 0520027242 | 611 | 100 000,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0520040000 |  | 83 149 609,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0520040000 | 600 | 83 149 609,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0520040000 | 610 | 83 149 609,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 0520040000 | 611 | 83 149 609,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0520041000 |  | 485 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0520041000 | 600 | 485 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0520041000 | 610 | 485 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 0520041000 | 611 | 485 000,00 |
| Персональные выплаты, устанавливаемые в целях повышения оплаты труда молодым специалистам, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0520045000 |  | 345 145,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0520045000 | 600 | 345 145,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0520045000 | 610 | 345 145,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 0520045000 | 611 | 345 145,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение проезда в отпуск, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0520047000 |  | 350 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0520047000 | 600 | 350 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0520047000 | 610 | 350 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0801 | 0520047000 | 612 | 350 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 052004Г000 |  | 21 114 225,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 052004Г000 | 600 | 21 114 225,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 052004Г000 | 610 | 21 114 225,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 052004Г000 | 611 | 21 114 225,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 052004М000 |  | 380 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 052004М000 | 600 | 380 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 052004М000 | 610 | 380 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 052004М000 | 611 | 380 000,00 |
| Оплата за электроэнергию, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 052004Э000 |  | 2 900 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 052004Э000 | 600 | 2 900 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 052004Э000 | 610 | 2 900 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 0801 | 052004Э000 | 611 | 2 900 000,00 |
| На приобретение специального оборудования, сырья и расходных материалов для муниципальных домов ремесел и муниципальных клубных формирований по ремеслам, а также на обеспечение их участия в региональных, федеральных, международных фестивалях (мероприятиях), выставках, ярмарках, смотрах, конкурсах по художественным народным ремеслам в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 05200S4760 |  | 171 700,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 05200S4760 | 600 | 171 700,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 05200S4760 | 610 | 171 700,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0801 | 05200S4760 | 612 | 171 700,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" | 856 | 0801 | 0530000000 |  | 7 219 133,40 |
| Предоставление субсидий бюджетным учреждениям на отдельные мероприятия в в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 0530080000 |  | 4 101 480,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 0530080000 | 600 | 4 101 480,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 0530080000 | 610 | 4 101 480,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0801 | 0530080000 | 612 | 4 101 480,00 |
| Расходы на реализацию мероприятий по поддержке местных инициатив в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 05300S6410 |  | 2 774 893,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 05300S6410 | 600 | 2 774 893,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 05300S6410 | 610 | 2 774 893,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0801 | 05300S6410 | 612 | 2 774 893,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным учреждениям на оплату расходов по капитальному ремонту (включая расходы на проведение капитального ремонта хозяйственным способом) в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 05300Ц0000 |  | 292 760,40 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 05300Ц0000 | 600 | 292 760,40 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 05300Ц0000 | 610 | 292 760,40 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0801 | 05300Ц0000 | 612 | 292 760,40 |
| Государственная поддержка лучших работников сельских учреждений культуры в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0801 | 053A255195 |  | 50 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 0801 | 053A255195 | 600 | 50 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 0801 | 053A255195 | 610 | 50 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 0801 | 053A255195 | 612 | 50 000,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Содействие развитию гражданского общества в Богучанском районе" | 856 | 0801 | 1300000000 |  | 100 000,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение информационными ресурсами гражданской тематики населения Богучанского района для решения социальных проблем" | 856 | 0801 | 1320000000 |  | 100 000,00 |
| Мероприятия по обеспечению информированности населения в решении социально значимых проблем, в рамках подпрограммы "Обеспечение информационными ресурсами гражданской тематики населения Богучанского района для решения социальных проблем" муниципальной программы "Содействие развитию гражданского общества в Богучанском районе" | 856 | 0801 | 1320080020 |  | 50 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0801 | 1320080020 | 200 | 50 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0801 | 1320080020 | 240 | 50 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 856 | 0801 | 1320080020 | 244 | 50 000,00 |
| Приобретение основных средств для материального обеспечения деятельности муниципального ресурсного центра поддержки общественных инициатив в рамках подпрограммы "Обеспечение информационными ресурсами гражданской тематики населения Богучанского района для решения социальных проблем" муниципальной программы "Содействие развитию гражданского общества в Богучанском районе" | 856 | 0801 | 132008Ф010 |  | 50 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0801 | 132008Ф010 | 200 | 50 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0801 | 132008Ф010 | 240 | 50 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 856 | 0801 | 132008Ф010 | 244 | 50 000,00 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 856 | 0804 |  |  | 107 170 148,73 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0804 | 0500000000 |  | 107 170 148,73 |
| Подпрограмма "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" | 856 | 0804 | 0530000000 |  | 107 170 148,73 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0804 | 0530027241 |  | 4 000 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 856 | 0804 | 0530027241 | 100 | 4 000 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 856 | 0804 | 0530027241 | 110 | 4 000 000,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 856 | 0804 | 0530027241 | 111 | 3 072 197,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 856 | 0804 | 0530027241 | 119 | 927 803,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0804 | 0530027242 |  | 780 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 856 | 0804 | 0530027242 | 100 | 780 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 856 | 0804 | 0530027242 | 110 | 780 000,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 856 | 0804 | 0530027242 | 111 | 599 078,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 856 | 0804 | 0530027242 | 119 | 180 922,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0804 | 0530040000 |  | 50 603 825,93 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 856 | 0804 | 0530040000 | 100 | 47 662 206,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 856 | 0804 | 0530040000 | 110 | 47 662 206,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 856 | 0804 | 0530040000 | 111 | 36 570 243,00 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 856 | 0804 | 0530040000 | 112 | 123 250,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 856 | 0804 | 0530040000 | 119 | 10 968 713,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0804 | 0530040000 | 200 | 2 928 119,93 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0804 | 0530040000 | 240 | 2 928 119,93 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 856 | 0804 | 0530040000 | 244 | 2 928 119,93 |
| Иные бюджетные ассигнования | 856 | 0804 | 0530040000 | 800 | 13 500,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 856 | 0804 | 0530040000 | 850 | 13 500,00 |
| Уплата прочих налогов, сборов | 856 | 0804 | 0530040000 | 852 | 5 000,00 |
| Уплата иных платежей | 856 | 0804 | 0530040000 | 853 | 8 500,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0804 | 0530041000 |  | 50 064 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 856 | 0804 | 0530041000 | 100 | 50 064 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 856 | 0804 | 0530041000 | 110 | 50 064 000,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 856 | 0804 | 0530041000 | 111 | 38 451 613,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 856 | 0804 | 0530041000 | 119 | 11 612 387,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение проезда в отпуск, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0804 | 0530047000 |  | 480 043,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 856 | 0804 | 0530047000 | 100 | 480 043,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 856 | 0804 | 0530047000 | 110 | 480 043,00 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 856 | 0804 | 0530047000 | 112 | 480 043,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0804 | 053004Г000 |  | 678 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0804 | 053004Г000 | 200 | 678 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0804 | 053004Г000 | 240 | 678 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 856 | 0804 | 053004Г000 | 244 | 18 000,00 |
| Закупка энергетических ресурсов | 856 | 0804 | 053004Г000 | 247 | 660 000,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0804 | 053004М000 |  | 54 279,80 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0804 | 053004М000 | 200 | 54 279,80 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0804 | 053004М000 | 240 | 54 279,80 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 856 | 0804 | 053004М000 | 244 | 54 279,80 |
| Расходы на приобретение основных средств в подведомственных учреждениях в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0804 | 053004Ф000 |  | 300 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0804 | 053004Ф000 | 200 | 300 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0804 | 053004Ф000 | 240 | 300 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 856 | 0804 | 053004Ф000 | 244 | 300 000,00 |
| Оплата за электроэнергию, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 856 | 0804 | 053004Э000 |  | 210 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0804 | 053004Э000 | 200 | 210 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 856 | 0804 | 053004Э000 | 240 | 210 000,00 |
| Закупка энергетических ресурсов | 856 | 0804 | 053004Э000 | 247 | 210 000,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 856 | 1100 |  |  | 19 396 013,00 |
| Физическая культура | 856 | 1101 |  |  | 19 346 013,00 |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в Богучанском районе" | 856 | 1101 | 0700000000 |  | 19 346 013,00 |
| Подпрограмма "Развитие массовой физической культуры и спорта" | 856 | 1101 | 0710000000 |  | 19 346 013,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 856 | 1101 | 0710027241 |  | 645 400,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 1101 | 0710027241 | 600 | 645 400,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 1101 | 0710027241 | 610 | 645 400,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 1101 | 0710027241 | 611 | 645 400,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 856 | 1101 | 0710027242 |  | 229 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 1101 | 0710027242 | 600 | 229 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 1101 | 0710027242 | 610 | 229 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 1101 | 0710027242 | 611 | 229 000,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 856 | 1101 | 0710040000 |  | 11 331 265,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 1101 | 0710040000 | 600 | 11 331 265,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 1101 | 0710040000 | 610 | 11 331 265,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 1101 | 0710040000 | 611 | 11 331 265,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 856 | 1101 | 0710041000 |  | 2 785 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 1101 | 0710041000 | 600 | 2 785 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 1101 | 0710041000 | 610 | 2 785 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 1101 | 0710041000 | 611 | 2 785 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение проезда в отпуск, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 856 | 1101 | 0710047000 |  | 24 718,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 1101 | 0710047000 | 600 | 24 718,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 1101 | 0710047000 | 610 | 24 718,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 856 | 1101 | 0710047000 | 612 | 24 718,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 856 | 1101 | 071004Г000 |  | 2 950 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 1101 | 071004Г000 | 600 | 2 950 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 1101 | 071004Г000 | 610 | 2 950 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 1101 | 071004Г000 | 611 | 2 950 000,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 856 | 1101 | 071004М000 |  | 30 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 1101 | 071004М000 | 600 | 30 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 1101 | 071004М000 | 610 | 30 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 1101 | 071004М000 | 611 | 30 000,00 |
| Оплата за электроэнергию, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 856 | 1101 | 071004Э000 |  | 400 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 1101 | 071004Э000 | 600 | 400 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 1101 | 071004Э000 | 610 | 400 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 1101 | 071004Э000 | 611 | 400 000,00 |
| Выполнение полномочий поселения по организации и проведения районных спортивно-массовых мероприятий в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 856 | 1101 | 07100Ч0020 |  | 950 630,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 1101 | 07100Ч0020 | 600 | 950 630,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 1101 | 07100Ч0020 | 610 | 950 630,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 1101 | 07100Ч0020 | 611 | 950 630,00 |
| Массовый спорт | 856 | 1102 |  |  | 50 000,00 |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в Богучанском районе" | 856 | 1102 | 0700000000 |  | 50 000,00 |
| Подпрограмма "Формирование культуры здорового образа жизни" | 856 | 1102 | 0720000000 |  | 50 000,00 |
| Расходы на формирование устойчивой мотивации к здоровому образу жизни среди всех категорий населения района в рамках подпрограммы "Формирование культуры здорового образа жизни" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 856 | 1102 | 0720080010 |  | 50 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 856 | 1102 | 0720080010 | 600 | 50 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 856 | 1102 | 0720080010 | 610 | 50 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 856 | 1102 | 0720080010 | 611 | 50 000,00 |
| Управление муниципальной собственностью Богучанского района | 863 |  |  |  | 17 914 222,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 863 | 0100 |  |  | 1 159 000,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 863 | 0113 |  |  | 1 159 000,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 863 | 0113 | 9000000000 |  | 1 159 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 863 | 0113 | 9090000000 |  | 1 159 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 863 | 0113 | 9090080000 |  | 178 916,66 |
| Иные бюджетные ассигнования | 863 | 0113 | 9090080000 | 800 | 178 916,66 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 863 | 0113 | 9090080000 | 850 | 178 916,66 |
| Уплата прочих налогов, сборов | 863 | 0113 | 9090080000 | 852 | 123 416,66 |
| Уплата иных платежей | 863 | 0113 | 9090080000 | 853 | 55 500,00 |
| Реализация полномочий в области приватизации и управления муниципальной собственностью в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 863 | 0113 | 90900Д0000 |  | 980 083,34 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0113 | 90900Д0000 | 200 | 980 083,34 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0113 | 90900Д0000 | 240 | 980 083,34 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 863 | 0113 | 90900Д0000 | 244 | 980 083,34 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 863 | 0400 |  |  | 12 834 500,00 |
| Транспорт | 863 | 0408 |  |  | 12 167 000,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 863 | 0408 | 9000000000 |  | 12 167 000,00 |
| Резервные фонды местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 863 | 0408 | 9010000000 |  | 12 167 000,00 |
| Резервный фонд Правительства Красноярского края в рамках непрограммных расходов отдельных органов исполнительной власти | 863 | 0408 | 9010010110 |  | 12 167 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0408 | 9010010110 | 200 | 12 167 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0408 | 9010010110 | 240 | 12 167 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 863 | 0408 | 9010010110 | 244 | 12 167 000,00 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 863 | 0412 |  |  | 667 500,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 863 | 0412 | 9000000000 |  | 667 500,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 863 | 0412 | 9090000000 |  | 667 500,00 |
| Мероприятия по землеустройству и землепользованию в рамках непрограммных расходов управления муниципальной собственностью Богучанского района | 863 | 0412 | 90900Ж0000 |  | 600 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0412 | 90900Ж0000 | 200 | 600 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0412 | 90900Ж0000 | 240 | 600 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 863 | 0412 | 90900Ж0000 | 244 | 600 000,00 |
| Мероприятия по землеустройству и землепользованию в рамках непрограммных расходов управления муниципальной собственностью Богучанского района а счет спонсорских средств, средств благотворительных пожертвований | 863 | 0412 | 90900Ж3000 |  | 67 500,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0412 | 90900Ж3000 | 200 | 67 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0412 | 90900Ж3000 | 240 | 67 500,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 863 | 0412 | 90900Ж3000 | 244 | 67 500,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 863 | 0500 |  |  | 1 329 890,00 |
| Жилищное хозяйство | 863 | 0501 |  |  | 1 288 890,00 |
| Муниципальная программа "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 863 | 0501 | 0300000000 |  | 328 890,00 |
| Подпрограмма "Организация проведения капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах, расположенных на территории Богучанского района" | 863 | 0501 | 0330000000 |  | 328 890,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Организация проведения капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах, расположенных на территории Богучанского района" муниципальной программы"Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 863 | 0501 | 0330080000 |  | 328 890,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0501 | 0330080000 | 200 | 328 890,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0501 | 0330080000 | 240 | 328 890,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 863 | 0501 | 0330080000 | 244 | 328 890,00 |
| Муниципальная программа "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 863 | 0501 | 1000000000 |  | 960 000,00 |
| Подпрограмма "Улучшение жилищных условий отдельных категорий граждан Богучанского района" | 863 | 0501 | 1050000000 |  | 960 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Улучшение жилищных условий отдельных категорий граждан Богучанского района" муниципальной программы "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 863 | 0501 | 1050080000 |  | 960 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 863 | 0501 | 1050080000 | 300 | 960 000,00 |
| Иные выплаты населению | 863 | 0501 | 1050080000 | 360 | 960 000,00 |
| Коммунальное хозяйство | 863 | 0502 |  |  | 41 000,00 |
| Муниципальная программа "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 863 | 0502 | 0300000000 |  | 41 000,00 |
| Подпрограмма ""Чистая вода" на территории муниципального образования Богучанский район" | 863 | 0502 | 0370000000 |  | 41 000,00 |
| Расходы на приобретение основных средств в рамках подпрограммы ""Чистая вода" на территории муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 863 | 0502 | 037008Ф000 |  | 41 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0502 | 037008Ф000 | 200 | 41 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0502 | 037008Ф000 | 240 | 41 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 863 | 0502 | 037008Ф000 | 244 | 41 000,00 |
| ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ | 863 | 0600 |  |  | 50 000,00 |
| Другие вопросы в области охраны окружающей среды | 863 | 0605 |  |  | 50 000,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 863 | 0605 | 0200000000 |  | 50 000,00 |
| Подпрограмма "Обращение с отходами на территории Богучанского района" | 863 | 0605 | 0210000000 |  | 50 000,00 |
| На обустройство мест (площадок) накопления отходов потребления и (или) приобретение контейнерного оборудования в рамках подпрограммы "Обращение с отходами на территории Богучанского района" муниципальной программы Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 863 | 0605 | 02100S4630 |  | 50 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0605 | 02100S4630 | 200 | 50 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 863 | 0605 | 02100S4630 | 240 | 50 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 863 | 0605 | 02100S4630 | 244 | 50 000,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 863 | 1000 |  |  | 2 540 832,00 |
| Социальное обеспечение населения | 863 | 1003 |  |  | 2 540 832,00 |
| Муниципальная программа "Молодежь Приангарья" | 863 | 1003 | 0600000000 |  | 2 540 832,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение жильем молодых семей в Богучанском районе" | 863 | 1003 | 0630000000 |  | 2 540 832,00 |
| Финансирование расходов на предоставление социальных выплат молодым семьям на приобретение (строительство) жилья в рамках подпрограммы "Обеспечение жильем молодых семей в Богучанском районе" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 863 | 1003 | 06300L4970 |  | 2 540 832,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 863 | 1003 | 06300L4970 | 300 | 2 540 832,00 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 863 | 1003 | 06300L4970 | 320 | 2 540 832,00 |
| Субсидии гражданам на приобретение жилья | 863 | 1003 | 06300L4970 | 322 | 2 540 832,00 |
| управление образования администрации Богучанского района Красноярского края | 875 |  |  |  | 1 760 865 815,10 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 875 | 0700 |  |  | 1 691 867 066,29 |
| Дошкольное образование | 875 | 0701 |  |  | 507 454 632,61 |
| Муниципальная программа "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 0100000000 |  | 506 254 632,61 |
| Подпрограмма "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" | 875 | 0701 | 0110000000 |  | 506 254 632,61 |
| На финансовое обеспечение (возмещение) расходов, связанных с предоставлением мер социальной поддержки в сфере дошкольного и общего образования детям из семей лиц, принимающих участие в специальной военной операции, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 0110008530 |  | 500 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110008530 | 200 | 500 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110008530 | 240 | 500 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0701 | 0110008530 | 244 | 500 000,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 0110027241 |  | 3 695 076,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0701 | 0110027241 | 100 | 3 695 076,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0701 | 0110027241 | 110 | 3 695 076,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0701 | 0110027241 | 111 | 2 838 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0701 | 0110027241 | 119 | 857 076,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 0110027242 |  | 765 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0701 | 0110027242 | 100 | 765 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0701 | 0110027242 | 110 | 765 000,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0701 | 0110027242 | 111 | 587 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0701 | 0110027242 | 119 | 178 000,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) учреждений дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 0110040010 |  | 56 190 648,53 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0701 | 0110040010 | 100 | 40 001 938,36 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0701 | 0110040010 | 110 | 40 001 938,36 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0701 | 0110040010 | 111 | 30 872 043,36 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0701 | 0110040010 | 112 | 88 015,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0701 | 0110040010 | 119 | 9 041 880,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110040010 | 200 | 15 967 506,19 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110040010 | 240 | 15 967 506,19 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0701 | 0110040010 | 244 | 15 967 506,19 |
| Иные бюджетные ассигнования | 875 | 0701 | 0110040010 | 800 | 221 203,98 |
| Исполнение судебных актов | 875 | 0701 | 0110040010 | 830 | 78 571,96 |
| Исполнение судебных актов Российской Федерации и мировых соглашений по возмещению причиненного вреда | 875 | 0701 | 0110040010 | 831 | 78 571,96 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 875 | 0701 | 0110040010 | 850 | 142 632,02 |
| Уплата прочих налогов, сборов | 875 | 0701 | 0110040010 | 852 | 14 922,02 |
| Уплата иных платежей | 875 | 0701 | 0110040010 | 853 | 127 710,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в учреждениях дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 0110041010 |  | 62 450 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0701 | 0110041010 | 100 | 62 450 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0701 | 0110041010 | 110 | 62 450 800,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0701 | 0110041010 | 111 | 47 965 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0701 | 0110041010 | 119 | 14 485 800,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) учреждений дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания за счет спонсорских средств, средств добровольных пожертвований, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 0110043010 |  | 290,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110043010 | 200 | 290,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110043010 | 240 | 290,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0701 | 0110043010 | 244 | 290,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, в учреждениях дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение оплаты проезда, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 0110047010 |  | 953 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0701 | 0110047010 | 100 | 953 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0701 | 0110047010 | 110 | 953 000,00 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0701 | 0110047010 | 112 | 953 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, в учреждениях дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 011004Г010 |  | 55 332 189,03 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 011004Г010 | 200 | 55 332 189,03 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 011004Г010 | 240 | 55 332 189,03 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0701 | 011004Г010 | 244 | 5 334 444,64 |
| Закупка энергетических ресурсов | 875 | 0701 | 011004Г010 | 247 | 49 997 744,39 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в учреждениях дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 011004М010 |  | 1 549 732,95 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 011004М010 | 200 | 1 549 732,95 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 011004М010 | 240 | 1 549 732,95 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0701 | 011004М010 | 244 | 1 549 732,95 |
| Продукты питания в учреждениях дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 011004П010 |  | 47 535 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 011004П010 | 200 | 47 535 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 011004П010 | 240 | 47 535 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0701 | 011004П010 | 244 | 47 535 000,00 |
| Расходы на приобретение основных средств в подведомственных учреждениях в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 011004Ф000 |  | 138 272,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 011004Ф000 | 200 | 138 272,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 011004Ф000 | 240 | 138 272,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0701 | 011004Ф000 | 244 | 138 272,00 |
| Оплата за электроэнергию в учреждениях дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 011004Э010 |  | 12 908 413,61 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 011004Э010 | 200 | 12 908 413,61 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 011004Э010 | 240 | 12 908 413,61 |
| Закупка энергетических ресурсов | 875 | 0701 | 011004Э010 | 247 | 12 908 413,61 |
| Выполнение государственных полномочий по финансовому обеспечению государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных дошкольных образовательных организациях, находящихся на территории края, общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, в части обеспечения деятельности административно-хозяйственного, учебно-вспомогательного персонала и иных категорий работников образовательных организаций, участвующих в реализации общеобразовательных программ в соответствии с федеральными государственными образовательными стандартами в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 0110074080 |  | 116 884 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0701 | 0110074080 | 100 | 114 330 802,94 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0701 | 0110074080 | 110 | 114 330 802,94 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0701 | 0110074080 | 111 | 85 616 966,96 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0701 | 0110074080 | 112 | 3 241 927,46 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0701 | 0110074080 | 119 | 25 471 908,52 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110074080 | 200 | 2 553 297,06 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110074080 | 240 | 2 553 297,06 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0701 | 0110074080 | 244 | 2 553 297,06 |
| Выполнение государственных полномочий по финансовому обеспечению государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных дошкольных образовательных организациях, находящихся на территории края, общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, за исключением обеспечения деятельности административно-хозяйственного, учебно-вспомогательного персонала и иных категорий работников образовательных организаций, участвующих в реализации общеобразовательных программ в соответствии с федеральными государственными образовательными стандартами в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 0110075880 |  | 141 871 300,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0701 | 0110075880 | 100 | 138 839 237,30 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0701 | 0110075880 | 110 | 138 839 237,30 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0701 | 0110075880 | 111 | 105 323 183,40 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0701 | 0110075880 | 112 | 2 046 746,40 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0701 | 0110075880 | 119 | 31 469 307,50 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110075880 | 200 | 3 029 668,40 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110075880 | 240 | 3 029 668,40 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0701 | 0110075880 | 244 | 3 029 668,40 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 875 | 0701 | 0110075880 | 300 | 2 394,30 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 875 | 0701 | 0110075880 | 320 | 2 394,30 |
| Пособия, компенсации и иные социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных обязательств | 875 | 0701 | 0110075880 | 321 | 2 394,30 |
| За содействие развитию налогового потенциала в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 0110077450 |  | 1 080 810,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110077450 | 200 | 1 080 810,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110077450 | 240 | 1 080 810,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0701 | 0110077450 | 244 | 1 080 810,00 |
| Мероприятия по обеспечению жизнедеятельности образовательных учреждений за счет спонсорских средств, средств благотворительных пожертвований в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0701 | 0110083010 |  | 4 400 000,49 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110083010 | 200 | 4 400 000,49 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0110083010 | 240 | 4 400 000,49 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0701 | 0110083010 | 244 | 4 400 000,49 |
| Муниципальная программа "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 875 | 0701 | 0300000000 |  | 1 200 000,00 |
| Подпрограмма "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности на территории Богучанского района" | 875 | 0701 | 0340000000 |  | 1 200 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности на территории Богучанского района" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 875 | 0701 | 0340080000 |  | 1 200 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0340080000 | 200 | 1 200 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0701 | 0340080000 | 240 | 1 200 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0701 | 0340080000 | 244 | 1 200 000,00 |
| Общее образование | 875 | 0702 |  |  | 968 586 266,95 |
| Муниципальная программа "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0100000000 |  | 968 584 932,95 |
| Подпрограмма "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" | 875 | 0702 | 0110000000 |  | 968 584 932,95 |
| На финансовое обеспечение (возмещение) расходов, связанных с предоставлением мер социальной поддержки в сфере дошкольного и общего образования детям из семей лиц, принимающих участие в специальной военной операции, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0110008530 |  | 412 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110008530 | 200 | 412 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110008530 | 240 | 412 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 0110008530 | 244 | 412 000,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0110027241 |  | 7 681 924,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0702 | 0110027241 | 100 | 7 681 924,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0702 | 0110027241 | 110 | 7 681 924,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0702 | 0110027241 | 111 | 5 900 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0702 | 0110027241 | 119 | 1 781 924,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0110027242 |  | 1 022 300,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0702 | 0110027242 | 100 | 1 022 300,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0702 | 0110027242 | 110 | 1 022 300,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0702 | 0110027242 | 111 | 785 176,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0702 | 0110027242 | 119 | 237 124,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) учреждений начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0110040020 |  | 87 825 820,46 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0702 | 0110040020 | 100 | 51 942 274,53 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0702 | 0110040020 | 110 | 51 942 274,53 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0702 | 0110040020 | 111 | 40 146 514,01 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0702 | 0110040020 | 112 | 36 110,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0702 | 0110040020 | 119 | 11 759 650,52 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110040020 | 200 | 35 516 683,62 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110040020 | 240 | 35 516 683,62 |
| Закупка товаров, работ и услуг в целях капитального ремонта государственного (муниципального) имущества | 875 | 0702 | 0110040020 | 243 | 291 759,12 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 0110040020 | 244 | 35 224 924,50 |
| Иные бюджетные ассигнования | 875 | 0702 | 0110040020 | 800 | 366 862,31 |
| Исполнение судебных актов | 875 | 0702 | 0110040020 | 830 | 140 362,31 |
| Исполнение судебных актов Российской Федерации и мировых соглашений по возмещению причиненного вреда | 875 | 0702 | 0110040020 | 831 | 140 362,31 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 875 | 0702 | 0110040020 | 850 | 226 500,00 |
| Уплата прочих налогов, сборов | 875 | 0702 | 0110040020 | 852 | 2 500,00 |
| Уплата иных платежей | 875 | 0702 | 0110040020 | 853 | 224 000,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в учреждениях начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0110041020 |  | 87 364 200,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0702 | 0110041020 | 100 | 87 364 200,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0702 | 0110041020 | 110 | 87 364 200,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0702 | 0110041020 | 111 | 67 100 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0702 | 0110041020 | 119 | 20 264 200,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) учреждений начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания за счет спонсорских средств, средств добровольных пожертвований, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0110043020 |  | 4 438 206,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0702 | 0110043020 | 100 | 962 888,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0702 | 0110043020 | 110 | 962 888,00 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0702 | 0110043020 | 112 | 618 000,00 |
| Иные выплаты учреждений привлекаемым лицам | 875 | 0702 | 0110043020 | 113 | 344 888,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110043020 | 200 | 3 475 318,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110043020 | 240 | 3 475 318,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 0110043020 | 244 | 3 475 318,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, в учреждениях начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение оплаты проезда, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0110047020 |  | 910 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0702 | 0110047020 | 100 | 910 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0702 | 0110047020 | 110 | 910 000,00 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0702 | 0110047020 | 112 | 910 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, в учреждениях начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 011004Г020 |  | 111 121 963,64 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011004Г020 | 200 | 111 121 963,64 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011004Г020 | 240 | 111 121 963,64 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 011004Г020 | 244 | 5 415 930,74 |
| Закупка энергетических ресурсов | 875 | 0702 | 011004Г020 | 247 | 105 706 032,90 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в учреждениях начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 011004М020 |  | 1 631 560,57 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011004М020 | 200 | 1 631 560,57 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011004М020 | 240 | 1 631 560,57 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 011004М020 | 244 | 1 631 560,57 |
| Продукты питания в учреждениях начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 011004П020 |  | 5 524 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011004П020 | 200 | 5 524 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011004П020 | 240 | 5 524 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 011004П020 | 244 | 5 524 000,00 |
| Расходы на приобретение основных средств в подведомственных учреждениях в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 011004Ф000 |  | 308 760,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011004Ф000 | 200 | 308 760,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011004Ф000 | 240 | 308 760,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 011004Ф000 | 244 | 308 760,00 |
| Оплата за электроэнергию в учреждениях начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 011004Э020 |  | 11 566 433,22 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011004Э020 | 200 | 11 566 433,22 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011004Э020 | 240 | 11 566 433,22 |
| Закупка энергетических ресурсов | 875 | 0702 | 011004Э020 | 247 | 11 566 433,22 |
| Ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам государственных и муниципальных образовательных организаций, реализующих образовательные программы начального общего образования, образовательные программы основного общего образования, образовательные программы среднего общего образования в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0110053030 |  | 47 106 400,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0702 | 0110053030 | 100 | 47 106 400,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0702 | 0110053030 | 110 | 47 106 400,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0702 | 0110053030 | 111 | 36 180 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0702 | 0110053030 | 119 | 10 926 400,00 |
| Выполнение государственных полномочий по финансовому обеспечению государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного начального общего, основного общего, среднего общего образования в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, обеспечение дополнительного образования детей в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, в части обеспечения деятельности административно-хозяйственного, учебно-вспомогательного персонала и иных категорий работников образовательных организаций, участвующих в реализации общеобразовательных программ в соответствии с федеральными государственными образовательными стандартами в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0110074090 |  | 109 632 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0702 | 0110074090 | 100 | 107 713 036,84 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0702 | 0110074090 | 110 | 107 713 036,84 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0702 | 0110074090 | 111 | 81 109 881,29 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0702 | 0110074090 | 112 | 2 427 182,55 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0702 | 0110074090 | 119 | 24 175 973,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110074090 | 200 | 1 919 063,16 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110074090 | 240 | 1 919 063,16 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 0110074090 | 244 | 1 919 063,16 |
| Выполнение государственных полномочий на обеспечение государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного начального общего, основного общего, среднего общего образования в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, обеспечение дополнительного образования детей в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, за исключением обеспечения деятельности административно-хозяйственного, учебно-вспомогательного персонала и иных категорий работников образовательных организаций, участвующих в реализации общеобразовательных программ в соответствии с федеральными государственными образовательными стандартами в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0110075640 |  | 443 830 133,42 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0702 | 0110075640 | 100 | 417 562 195,59 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0702 | 0110075640 | 110 | 417 562 195,59 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0702 | 0110075640 | 111 | 317 518 448,51 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0702 | 0110075640 | 112 | 4 660 981,40 |
| Иные выплаты учреждений привлекаемым лицам | 875 | 0702 | 0110075640 | 113 | 61 929,26 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0702 | 0110075640 | 119 | 95 320 836,42 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110075640 | 200 | 26 267 937,83 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110075640 | 240 | 26 267 937,83 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 0110075640 | 244 | 26 267 937,83 |
| Мероприятия по обеспечению жизнедеятельности образовательных учреждений в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0110080010 |  | 7 150 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110080010 | 200 | 7 150 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110080010 | 240 | 7 150 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 0110080010 | 244 | 7 150 000,00 |
| Расходы на развитие системы образования Богучанского района в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0110080020 |  | 905 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110080020 | 200 | 800 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 0110080020 | 240 | 800 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 0110080020 | 244 | 800 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 875 | 0702 | 0110080020 | 300 | 105 000,00 |
| Премии и гранты | 875 | 0702 | 0110080020 | 350 | 105 000,00 |
| Выплата ежемесячной стипендии одаренным детям в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 0110080040 |  | 187 200,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 875 | 0702 | 0110080040 | 300 | 187 200,00 |
| Стипендии | 875 | 0702 | 0110080040 | 340 | 187 200,00 |
| Расходы на приобретение продуктов питания в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 011008П020 |  | 40 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011008П020 | 200 | 40 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011008П020 | 240 | 40 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 011008П020 | 244 | 40 000,00 |
| На создание условий для оснащения (обновления материально-технической базы) оборудованием, средствами обучения и воспитания общеобразовательных организаций, в том числе осуществляющих образовательную деятельность по адаптированным основным общеобразовательным программам, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 01100S5210 |  | 6 760 600,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 01100S5210 | 200 | 6 760 600,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 01100S5210 | 240 | 6 760 600,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 01100S5210 | 244 | 6 760 600,00 |
| На проведение мероприятий по обеспечению антитеррористической защищенности объектов образования в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 01100S5590 |  | 4 268 495,64 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 01100S5590 | 200 | 4 268 495,64 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 01100S5590 | 240 | 4 268 495,64 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 01100S5590 | 244 | 4 268 495,64 |
| На приведение зданий и сооружений общеобразовательных организаций в соответствие требованиям законодательства в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 01100S5630 |  | 9 702 500,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 01100S5630 | 200 | 9 702 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 01100S5630 | 240 | 9 702 500,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 01100S5630 | 244 | 9 702 500,00 |
| Расходы, направленные на развитие и повышение качества работы муниципальных учреждений, предоставление новых муниципальных услуг, повышение их качества, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 01100S8400 |  | 4 193 226,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 01100S8400 | 200 | 4 193 226,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 01100S8400 | 240 | 4 193 226,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 01100S8400 | 244 | 4 193 226,00 |
| Оснащение (обновление материально-технической базы) оборудованием, средствами обучения и воспитания общеобразовательных организаций, в том числе осуществляющих образовательную деятельность по адаптированным основным общеобразовательным программам, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 011E151720 |  | 13 995 800,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011E151720 | 200 | 13 995 800,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 011E151720 | 240 | 13 995 800,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 011E151720 | 244 | 13 995 800,00 |
| На обеспечение деятельности советников директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями в общеобразовательных организациях в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0702 | 011EВ51790 |  | 1 006 310,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0702 | 011EВ51790 | 100 | 1 006 310,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0702 | 011EВ51790 | 110 | 1 006 310,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0702 | 011EВ51790 | 111 | 772 895,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0702 | 011EВ51790 | 119 | 233 415,00 |
| Муниципальная программа "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 875 | 0702 | 0900000000 |  | 1 334,00 |
| Подпрограмма "Безопасность дорожного движения в Богучанском районе" | 875 | 0702 | 0930000000 |  | 1 334,00 |
| Финансирование на проведение мероприятий, направленных на обеспечение безопасного участия детей в дорожном движении, в рамках подпрограммы "Безопасность дорожного движения в Богучанском районе" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 875 | 0702 | 093R373980 |  | 1 334,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 093R373980 | 200 | 1 334,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0702 | 093R373980 | 240 | 1 334,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0702 | 093R373980 | 244 | 1 334,00 |
| Дополнительное образование детей | 875 | 0703 |  |  | 73 887 495,63 |
| Муниципальная программа "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 0100000000 |  | 73 807 495,63 |
| Подпрограмма "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" | 875 | 0703 | 0110000000 |  | 73 807 495,63 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 0110027240 |  | 1 156 100,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 0110027240 | 600 | 1 156 100,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 0110027240 | 610 | 1 156 100,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0703 | 0110027240 | 611 | 1 156 100,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 0110027242 |  | 282 700,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 0110027242 | 600 | 282 700,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 0110027242 | 610 | 282 700,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0703 | 0110027242 | 611 | 282 700,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) учреждений дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 0110040030 |  | 3 880 635,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 0110040030 | 600 | 3 880 635,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 0110040030 | 610 | 3 880 635,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0703 | 0110040030 | 611 | 3 880 635,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) учреждений дополнительного образования (оплата труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 0110040031 |  | 19 457 870,16 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 0110040031 | 600 | 19 457 870,16 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 0110040031 | 610 | 19 457 870,16 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0703 | 0110040031 | 611 | 19 457 870,16 |
| Средства на увеличение размеров оплаты труда педагогических работников муниципальных учреждений дополнительного образования, реализующих программы дополнительного образования детей, и непосредственно осуществляющих тренировочный процесс работников муниципальных спортивных школ, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 0110040033 |  | 1 225 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 0110040033 | 600 | 1 225 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 0110040033 | 610 | 1 225 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0703 | 0110040033 | 611 | 1 225 000,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в учреждениях дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 0110041030 |  | 5 500 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 0110041030 | 600 | 5 500 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 0110041030 | 610 | 5 500 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0703 | 0110041030 | 611 | 5 500 000,00 |
| Обеспечение функционирования модели персонифицированного финансирования дополнительного образования детей в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 0110042030 |  | 17 497 350,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 0110042030 | 600 | 17 236 369,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 0110042030 | 610 | 16 752 369,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0703 | 0110042030 | 611 | 16 259 069,00 |
| Субсидии в целях финансового обеспечения (возмещения) исполнения государственного (муниципального) социального заказа на оказание государственных (муниципальных) услуг в социальной сфере, предоставляемые бюджетным учреждениям по результатам отбора исполнителей услуг | 875 | 0703 | 0110042030 | 615 | 493 300,00 |
| Субсидии автономным учреждениям | 875 | 0703 | 0110042030 | 620 | 150 000,00 |
| Субсидии в целях финансового обеспечения (возмещения) исполнения государственного (муниципального) социального заказа на оказание государственных (муниципальных) услуг в социальной сфере, предоставляемые автономным учреждениям по результатам отбора исполнителей услуг | 875 | 0703 | 0110042030 | 625 | 150 000,00 |
| Субсидии некоммерческим организациям (за исключением государственных (муниципальных) учреждений, государственных корпораций (компаний), публично-правовых компаний) | 875 | 0703 | 0110042030 | 630 | 334 000,00 |
| Субсидии в целях финансового обеспечения (возмещения) исполнения государственного (муниципального) социального заказа на оказание государственных (муниципальных) услуг в социальной сфере | 875 | 0703 | 0110042030 | 635 | 334 000,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 875 | 0703 | 0110042030 | 800 | 260 981,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 875 | 0703 | 0110042030 | 810 | 260 981,00 |
| Субсидии в целях финансового обеспечения (возмещения) исполнения государственного (муниципального) социального заказа на оказание государственных (муниципальных) услуг в социальной сфере | 875 | 0703 | 0110042030 | 816 | 260 981,00 |
| Персональные выплаты, устанавливаемые в целях повышения оплаты труда молодым специалистам, в учреждениях дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 0110045030 |  | 65 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 0110045030 | 600 | 65 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 0110045030 | 610 | 65 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0703 | 0110045030 | 611 | 65 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, в учреждениях дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение оплаты проезда, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 0110047030 |  | 480 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 0110047030 | 600 | 480 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 0110047030 | 610 | 480 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 875 | 0703 | 0110047030 | 612 | 480 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, в учреждениях дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 011004Г030 |  | 3 537 719,84 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 011004Г030 | 600 | 3 537 719,84 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 011004Г030 | 610 | 3 537 719,84 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0703 | 011004Г030 | 611 | 3 537 719,84 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в учреждениях дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 011004М030 |  | 38 152,43 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 011004М030 | 600 | 38 152,43 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 011004М030 | 610 | 38 152,43 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0703 | 011004М030 | 611 | 38 152,43 |
| Оплата за электроэнергию в учреждениях дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 011004Э030 |  | 271 157,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 011004Э030 | 600 | 271 157,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 011004Э030 | 610 | 271 157,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0703 | 011004Э030 | 611 | 271 157,00 |
| Выполнение государственных полномочий на обеспечение государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного начального общего, основного общего, среднего общего образования в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, обеспечение дополнительного образования детей в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, за исключением обеспечения деятельности административно-хозяйственного, учебно-вспомогательного персонала и иных категорий работников образовательных организаций, участвующих в реализации общеобразовательных программ в соответствии с федеральными государственными образовательными стандартами в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 0110075640 |  | 20 350 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0703 | 0110075640 | 100 | 20 350 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0703 | 0110075640 | 110 | 20 350 800,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0703 | 0110075640 | 111 | 15 630 348,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0703 | 0110075640 | 119 | 4 720 452,00 |
| Расходы на развитие системы образования Богучанского района в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0703 | 0110080020 |  | 65 011,20 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 0110080020 | 600 | 65 011,20 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 0110080020 | 610 | 65 011,20 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 875 | 0703 | 0110080020 | 612 | 65 011,20 |
| Муниципальная программа "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 875 | 0703 | 0900000000 |  | 80 000,00 |
| Подпрограмма "Безопасность дорожного движения в Богучанском районе" | 875 | 0703 | 0930000000 |  | 80 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Безопасность дорожного движения в Богучанском районе" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 875 | 0703 | 0930080000 |  | 80 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0703 | 0930080000 | 600 | 80 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0703 | 0930080000 | 610 | 80 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 875 | 0703 | 0930080000 | 612 | 80 000,00 |
| Молодежная политика | 875 | 0707 |  |  | 24 507 069,98 |
| Муниципальная программа "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0707 | 0100000000 |  | 24 507 069,98 |
| Подпрограмма "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" | 875 | 0707 | 0110000000 |  | 24 233 979,98 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных загородных оздоровительных лагерей, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0707 | 0110040040 |  | 1 600 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0707 | 0110040040 | 600 | 1 600 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0707 | 0110040040 | 610 | 1 600 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0707 | 0110040040 | 611 | 1 600 000,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в муниципальных загородных оздоровительных лагерях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0707 | 0110041040 |  | 1 100 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0707 | 0110041040 | 600 | 1 100 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0707 | 0110041040 | 610 | 1 100 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0707 | 0110041040 | 611 | 1 100 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, работников муниципальных загородных оздоровительных лагерей, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение оплаты проезда, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0707 | 0110047040 |  | 93 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0707 | 0110047040 | 600 | 93 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0707 | 0110047040 | 610 | 93 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 875 | 0707 | 0110047040 | 612 | 93 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, в муниципальных загородных оздоровительных лагерях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0707 | 011004Г040 |  | 47 601,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0707 | 011004Г040 | 600 | 47 601,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0707 | 011004Г040 | 610 | 47 601,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0707 | 011004Г040 | 611 | 47 601,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в муниципальных загородных оздоровительных лагерях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0707 | 011004М040 |  | 121 415,38 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0707 | 011004М040 | 600 | 121 415,38 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0707 | 011004М040 | 610 | 121 415,38 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0707 | 011004М040 | 611 | 121 415,38 |
| Продукты питания в учреждениях начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0707 | 011004П020 |  | 1 262 800,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0707 | 011004П020 | 200 | 1 262 800,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0707 | 011004П020 | 240 | 1 262 800,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0707 | 011004П020 | 244 | 1 262 800,00 |
| Оплата за электроэнергию в муниципальных загородных оздоровительных лагерях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0707 | 011004Э040 |  | 175 822,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0707 | 011004Э040 | 600 | 175 822,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0707 | 011004Э040 | 610 | 175 822,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0707 | 011004Э040 | 611 | 175 822,00 |
| Выполнение государственных полномочий по обеспечению отдыха и оздоровления детей в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0707 | 0110076490 |  | 16 964 500,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0707 | 0110076490 | 200 | 11 858 300,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0707 | 0110076490 | 240 | 11 858 300,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0707 | 0110076490 | 244 | 11 858 300,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0707 | 0110076490 | 600 | 5 106 200,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0707 | 0110076490 | 610 | 5 106 200,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0707 | 0110076490 | 611 | 5 106 200,00 |
| Расходы на отдых, оздоровление и занятость детей и подростков в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0707 | 0110080030 |  | 2 585 741,60 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0707 | 0110080030 | 200 | 1 320 741,60 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0707 | 0110080030 | 240 | 1 320 741,60 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0707 | 0110080030 | 244 | 1 320 741,60 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0707 | 0110080030 | 600 | 1 265 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0707 | 0110080030 | 610 | 1 265 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0707 | 0110080030 | 611 | 1 265 000,00 |
| Расходы муниципальных образований края на выплаты врачам (включая санитарных врачей), медицинским сестрам диетическим, шеф-поварам, старшим воспитателям муниципальных загородных оздоровительных лагерей, оплату услуг по санитарно-эпидемиологической оценке обстановки муниципальных загородных оздоровительных лагерей, оказанных на договорной основе, в случае отсутствия в муниципальных загородных оздоровительных лагерях санитарных врачей в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0707 | 01100S3970 |  | 283 100,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 0707 | 01100S3970 | 600 | 283 100,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 0707 | 01100S3970 | 610 | 283 100,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 0707 | 01100S3970 | 611 | 283 100,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" | 875 | 0707 | 0130000000 |  | 273 090,00 |
| Расходы на отдых, оздоровление и занятость детей и подростков в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0707 | 0130080030 |  | 73 090,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0707 | 0130080030 | 100 | 69 590,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0707 | 0130080030 | 110 | 69 590,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0707 | 0130080030 | 111 | 53 449,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0707 | 0130080030 | 119 | 16 141,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0707 | 0130080030 | 200 | 3 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0707 | 0130080030 | 240 | 3 500,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0707 | 0130080030 | 244 | 3 500,00 |
| Расходы на отдых, оздоровление и занятость детей и подростков (приобретение продуктов питания) в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0707 | 013008П030 |  | 200 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0707 | 013008П030 | 200 | 200 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0707 | 013008П030 | 240 | 200 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0707 | 013008П030 | 244 | 200 000,00 |
| Другие вопросы в области образования | 875 | 0709 |  |  | 117 431 601,12 |
| Муниципальная программа "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 0100000000 |  | 117 431 601,12 |
| Подпрограмма "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" | 875 | 0709 | 0110000000 |  | 154 988,80 |
| Расходы на развитие системы образования Богучанского района в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 0110080020 |  | 154 988,80 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 0110080020 | 200 | 154 988,80 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 0110080020 | 240 | 154 988,80 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0709 | 0110080020 | 244 | 154 988,80 |
| Подпрограмма "Государственная поддержка детей-сирот, расширение практики применения семейных форм воспитания" | 875 | 0709 | 0120000000 |  | 7 674 900,00 |
| Выполнение государственных полномочий по организации и осуществлению деятельности по опеке и попечительству (в соответствии с Законом края от 20 декабря 2007 года № 4-1089) в рамках подпрограммы "Государственная поддержка детей-сирот, расширение практики применения семейных форм воспитания" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 0120075520 |  | 7 674 900,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0709 | 0120075520 | 100 | 6 514 840,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 875 | 0709 | 0120075520 | 120 | 6 514 840,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 875 | 0709 | 0120075520 | 121 | 4 718 456,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0709 | 0120075520 | 122 | 385 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 875 | 0709 | 0120075520 | 129 | 1 411 384,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 0120075520 | 200 | 1 160 060,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 0120075520 | 240 | 1 160 060,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0709 | 0120075520 | 244 | 1 160 060,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" | 875 | 0709 | 0130000000 |  | 109 601 712,32 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 0130027241 |  | 5 208 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0709 | 0130027241 | 100 | 5 208 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0709 | 0130027241 | 110 | 5 208 000,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0709 | 0130027241 | 111 | 4 000 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0709 | 0130027241 | 119 | 1 208 000,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 0130027242 |  | 2 163 470,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0709 | 0130027242 | 100 | 2 163 470,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0709 | 0130027242 | 110 | 1 930 000,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0709 | 0130027242 | 111 | 1 482 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0709 | 0130027242 | 119 | 448 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 875 | 0709 | 0130027242 | 120 | 233 470,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 875 | 0709 | 0130027242 | 121 | 179 316,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 875 | 0709 | 0130027242 | 129 | 54 154,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 0130040000 |  | 65 967 951,44 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0709 | 0130040000 | 100 | 61 709 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0709 | 0130040000 | 110 | 61 709 000,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0709 | 0130040000 | 111 | 47 291 893,84 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0709 | 0130040000 | 112 | 205 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0709 | 0130040000 | 119 | 14 212 106,16 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 0130040000 | 200 | 4 258 101,44 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 0130040000 | 240 | 4 258 101,44 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0709 | 0130040000 | 244 | 4 258 101,44 |
| Иные бюджетные ассигнования | 875 | 0709 | 0130040000 | 800 | 850,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 875 | 0709 | 0130040000 | 850 | 850,00 |
| Уплата прочих налогов, сборов | 875 | 0709 | 0130040000 | 852 | 850,00 |
| Специалисты муниципальной психолого медико-педагогической комиссии, члены районного методического совета в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образование" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 0130040050 |  | 1 263 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0709 | 0130040050 | 100 | 1 263 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0709 | 0130040050 | 110 | 1 263 000,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0709 | 0130040050 | 111 | 972 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0709 | 0130040050 | 119 | 291 000,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 0130041000 |  | 20 832 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0709 | 0130041000 | 100 | 20 832 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0709 | 0130041000 | 110 | 20 832 000,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 0709 | 0130041000 | 111 | 16 000 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 0709 | 0130041000 | 119 | 4 832 000,00 |
| Обеспечение деятельености (оказание услуг) подведомственных учреждений за счет спонсорских средств, средств добровольных пожертвований, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 0130043000 |  | 900 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 0130043000 | 200 | 900 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 0130043000 | 240 | 900 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0709 | 0130043000 | 244 | 900 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, работников подведомственных учреждений в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 0130047000 |  | 450 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0709 | 0130047000 | 100 | 450 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 0709 | 0130047000 | 110 | 450 000,00 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0709 | 0130047000 | 112 | 450 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 013004Г000 |  | 107 204,88 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 013004Г000 | 200 | 107 204,88 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 013004Г000 | 240 | 107 204,88 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0709 | 013004Г000 | 244 | 52 836,16 |
| Закупка энергетических ресурсов | 875 | 0709 | 013004Г000 | 247 | 54 368,72 |
| Приобретение транспортных средств в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 013004Д000 |  | 1 158 300,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 013004Д000 | 200 | 1 158 300,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 013004Д000 | 240 | 1 158 300,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0709 | 013004Д000 | 244 | 1 158 300,00 |
| Оплата за электроэнергию в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 013004Э000 |  | 2 968 177,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 013004Э000 | 200 | 2 968 177,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 013004Э000 | 240 | 2 968 177,00 |
| Закупка энергетических ресурсов | 875 | 0709 | 013004Э000 | 247 | 2 968 177,00 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 0130060000 |  | 8 333 609,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0709 | 0130060000 | 100 | 8 153 900,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 875 | 0709 | 0130060000 | 120 | 8 153 900,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 875 | 0709 | 0130060000 | 121 | 6 217 400,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0709 | 0130060000 | 122 | 80 000,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 875 | 0709 | 0130060000 | 129 | 1 856 500,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 0130060000 | 200 | 179 709,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 0709 | 0130060000 | 240 | 179 709,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 0709 | 0130060000 | 244 | 179 709,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, руководству и управлению в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 0709 | 0130067000 |  | 250 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 0709 | 0130067000 | 100 | 250 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 875 | 0709 | 0130067000 | 120 | 250 000,00 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 875 | 0709 | 0130067000 | 122 | 250 000,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 875 | 1000 |  |  | 66 656 351,36 |
| Социальное обеспечение населения | 875 | 1003 |  |  | 62 282 751,36 |
| Муниципальная программа "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 1003 | 0100000000 |  | 62 282 751,36 |
| Подпрограмма "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" | 875 | 1003 | 0110000000 |  | 62 282 751,36 |
| Выполнение государственных полномочий по осуществлению присмотра и ухода за детьми-инвалидами, детьми-сиротами и детьми, оставшимися без попечения родителей, а также за детьми с туберкулезной интоксикацией, обучающимися в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательную программу дошкольного образования, без взимания родительской платы в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 1003 | 0110075540 |  | 888 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 1003 | 0110075540 | 200 | 888 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 1003 | 0110075540 | 240 | 888 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 1003 | 0110075540 | 244 | 888 000,00 |
| Выполнение государственных полномочий на обеспечение питанием обучающихся в муниципальных и частных общеобразовательных организациях по имеющим государственную аккредитацию основным общеобразовательным программам без взимания платы в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 1003 | 0110075660 |  | 28 243 400,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 875 | 1003 | 0110075660 | 100 | 706 335,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 875 | 1003 | 0110075660 | 110 | 706 335,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 875 | 1003 | 0110075660 | 111 | 542 500,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 875 | 1003 | 0110075660 | 119 | 163 835,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 1003 | 0110075660 | 200 | 26 657 403,44 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 1003 | 0110075660 | 240 | 26 657 403,44 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 1003 | 0110075660 | 244 | 26 657 403,44 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 875 | 1003 | 0110075660 | 300 | 879 661,56 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 875 | 1003 | 0110075660 | 320 | 879 661,56 |
| Пособия, компенсации и иные социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных обязательств | 875 | 1003 | 0110075660 | 321 | 879 661,56 |
| Финансирование организации и обеспечения обучающихся по образовательным программам начального общего образования в муниципальных образовательных организациях, за исключением обучающихся с ограниченными возможностями здоровья, бесплатным горячим питанием, предусматривающим наличие горячего блюда, не считая горячего напитка, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 1003 | 01100L3040 |  | 33 151 351,36 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 1003 | 01100L3040 | 200 | 33 151 351,36 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 1003 | 01100L3040 | 240 | 33 151 351,36 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 1003 | 01100L3040 | 244 | 33 151 351,36 |
| Охрана семьи и детства | 875 | 1004 |  |  | 4 373 600,00 |
| Муниципальная программа "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 1004 | 0100000000 |  | 4 373 600,00 |
| Подпрограмма "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" | 875 | 1004 | 0110000000 |  | 4 373 600,00 |
| Выполнение государственных полномочий по предоставлению компенсации родителям (законным представителям) детей, посещающих образовательные организации, реализующие образовательную программу дошкольного образования в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 1004 | 0110075560 |  | 4 373 600,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 1004 | 0110075560 | 200 | 150 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 875 | 1004 | 0110075560 | 240 | 150 500,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 875 | 1004 | 0110075560 | 244 | 150 500,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 875 | 1004 | 0110075560 | 300 | 4 223 100,00 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 875 | 1004 | 0110075560 | 320 | 4 223 100,00 |
| Пособия, компенсации и иные социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных обязательств | 875 | 1004 | 0110075560 | 321 | 4 223 100,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 875 | 1100 |  |  | 2 342 397,45 |
| Физическая культура | 875 | 1101 |  |  | 1 898 354,90 |
| Муниципальная программа "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 1101 | 0100000000 |  | 1 898 354,90 |
| Подпрограмма "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" | 875 | 1101 | 0110000000 |  | 1 898 354,90 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) учреждений дополнительного образования (оплата труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 875 | 1101 | 0110040031 |  | 1 898 354,90 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 1101 | 0110040031 | 600 | 1 898 354,90 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 1101 | 0110040031 | 610 | 1 898 354,90 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение государственного (муниципального) задания на оказание государственных (муниципальных) услуг (выполнение работ) | 875 | 1101 | 0110040031 | 611 | 1 898 354,90 |
| Массовый спорт | 875 | 1102 |  |  | 444 042,55 |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в Богучанском районе" | 875 | 1102 | 0700000000 |  | 444 042,55 |
| Подпрограмма "Развитие массовой физической культуры и спорта" | 875 | 1102 | 0710000000 |  | 444 042,55 |
| Выполнение требований федеральных стандартов спортивной подготовки в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 875 | 1102 | 07100S6500 |  | 444 042,55 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 875 | 1102 | 07100S6500 | 600 | 444 042,55 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 875 | 1102 | 07100S6500 | 610 | 444 042,55 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на иные цели | 875 | 1102 | 07100S6500 | 612 | 444 042,55 |
| Муниципальное казенное учреждение "Муниципальная пожарная часть № 1" | 880 |  |  |  | 31 931 716,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 880 | 0300 |  |  | 31 931 716,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 880 | 0310 |  |  | 31 931 716,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 880 | 0310 | 0400000000 |  | 31 931 716,00 |
| Подпрограмма "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" | 880 | 0310 | 0420000000 |  | 31 931 716,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 880 | 0310 | 0420027241 |  | 819 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 880 | 0310 | 0420027241 | 100 | 819 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 880 | 0310 | 0420027241 | 110 | 819 000,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 880 | 0310 | 0420027241 | 111 | 629 032,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 880 | 0310 | 0420027241 | 119 | 189 968,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 880 | 0310 | 0420027242 |  | 114 226,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 880 | 0310 | 0420027242 | 100 | 114 226,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 880 | 0310 | 0420027242 | 110 | 114 226,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 880 | 0310 | 0420027242 | 111 | 87 731,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 880 | 0310 | 0420027242 | 119 | 26 495,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 880 | 0310 | 0420040010 |  | 24 870 939,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 880 | 0310 | 0420040010 | 100 | 22 903 492,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 880 | 0310 | 0420040010 | 110 | 22 903 492,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 880 | 0310 | 0420040010 | 111 | 17 559 568,00 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 880 | 0310 | 0420040010 | 112 | 40 700,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 880 | 0310 | 0420040010 | 119 | 5 303 224,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 880 | 0310 | 0420040010 | 200 | 1 967 447,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 880 | 0310 | 0420040010 | 240 | 1 967 447,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 880 | 0310 | 0420040010 | 244 | 1 967 447,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников подведомственных учреждений не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 880 | 0310 | 0420041010 |  | 2 323 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 880 | 0310 | 0420041010 | 100 | 2 323 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 880 | 0310 | 0420041010 | 110 | 2 323 000,00 |
| Фонд оплаты труда учреждений | 880 | 0310 | 0420041010 | 111 | 1 784 179,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты по оплате труда работников и иные выплаты работникам учреждений | 880 | 0310 | 0420041010 | 119 | 538 821,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение оплаты проезда, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 880 | 0310 | 0420047010 |  | 200 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 880 | 0310 | 0420047010 | 100 | 200 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 880 | 0310 | 0420047010 | 110 | 200 000,00 |
| Иные выплаты персоналу учреждений, за исключением фонда оплаты труда | 880 | 0310 | 0420047010 | 112 | 200 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии в подведомственных учреждениях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 880 | 0310 | 042004Г010 |  | 2 647 493,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 880 | 0310 | 042004Г010 | 200 | 2 647 493,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 880 | 0310 | 042004Г010 | 240 | 2 647 493,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 880 | 0310 | 042004Г010 | 244 | 11 822,00 |
| Закупка энергетических ресурсов | 880 | 0310 | 042004Г010 | 247 | 2 635 671,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в подведомственных учреждениях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 880 | 0310 | 042004М010 |  | 43 424,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 880 | 0310 | 042004М010 | 200 | 43 424,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 880 | 0310 | 042004М010 | 240 | 43 424,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 880 | 0310 | 042004М010 | 244 | 43 424,00 |
| Расходы на приобретение основных средств в подведомственных учреждениях, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 880 | 0310 | 042004Ф010 |  | 166 202,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 880 | 0310 | 042004Ф010 | 200 | 166 202,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 880 | 0310 | 042004Ф010 | 240 | 166 202,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 880 | 0310 | 042004Ф010 | 244 | 166 202,00 |
| Оплата за электроэнергию в подведомственных учреждениях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 880 | 0310 | 042004Э010 |  | 747 432,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 880 | 0310 | 042004Э010 | 200 | 747 432,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 880 | 0310 | 042004Э010 | 240 | 747 432,00 |
| Закупка энергетических ресурсов | 880 | 0310 | 042004Э010 | 247 | 747 432,00 |
| финансовое управление администрации Богучанского района | 890 |  |  |  | 321 775 157,44 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 890 | 0100 |  |  | 119 834 534,10 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 890 | 0106 |  |  | 22 583 104,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0106 | 1100000000 |  | 22 583 104,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы" | 890 | 0106 | 1120000000 |  | 22 583 104,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0106 | 1120027241 |  | 94 700,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 890 | 0106 | 1120027241 | 100 | 94 700,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 1120027241 | 120 | 94 700,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 1120027241 | 121 | 72 734,25 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 1120027241 | 129 | 21 965,75 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0106 | 1120027242 |  | 460 275,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 890 | 0106 | 1120027242 | 100 | 460 275,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 1120027242 | 120 | 460 275,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 1120027242 | 121 | 353 513,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 1120027242 | 129 | 106 762,00 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0106 | 1120060000 |  | 17 228 835,36 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 890 | 0106 | 1120060000 | 100 | 15 331 862,36 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 1120060000 | 120 | 15 331 862,36 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 1120060000 | 121 | 11 724 566,36 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 890 | 0106 | 1120060000 | 122 | 65 700,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 1120060000 | 129 | 3 541 596,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 890 | 0106 | 1120060000 | 200 | 1 884 473,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 890 | 0106 | 1120060000 | 240 | 1 884 473,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 890 | 0106 | 1120060000 | 244 | 1 884 473,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 890 | 0106 | 1120060000 | 800 | 12 500,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 890 | 0106 | 1120060000 | 850 | 12 500,00 |
| Уплата иных платежей | 890 | 0106 | 1120060000 | 853 | 12 500,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0106 | 1120061000 |  | 906 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 890 | 0106 | 1120061000 | 100 | 906 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 1120061000 | 120 | 906 000,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 1120061000 | 121 | 695 853,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 1120061000 | 129 | 210 147,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, руководству и управлению в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0106 | 1120067000 |  | 293 054,38 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 890 | 0106 | 1120067000 | 100 | 293 054,38 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 1120067000 | 120 | 293 054,38 |
| Иные выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов, за исключением фонда оплаты труда | 890 | 0106 | 1120067000 | 122 | 293 054,38 |
| Заработная плата и начисления работников, не являющихся лицами замещающими муниципальные должности, муниципальными служащими в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0106 | 112006Б000 |  | 1 750 057,64 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 890 | 0106 | 112006Б000 | 100 | 1 750 057,64 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 112006Б000 | 120 | 1 750 057,64 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 112006Б000 | 121 | 1 344 727,64 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 112006Б000 | 129 | 405 330,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0106 | 112006Г000 |  | 801 994,62 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 890 | 0106 | 112006Г000 | 200 | 801 994,62 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 890 | 0106 | 112006Г000 | 240 | 801 994,62 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 890 | 0106 | 112006Г000 | 244 | 16 401,00 |
| Закупка энергетических ресурсов | 890 | 0106 | 112006Г000 | 247 | 785 593,62 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0106 | 112006М000 |  | 27 823,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 890 | 0106 | 112006М000 | 200 | 27 823,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 890 | 0106 | 112006М000 | 240 | 27 823,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 890 | 0106 | 112006М000 | 244 | 27 823,00 |
| Оплата за электроэнергию в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0106 | 112006Э000 |  | 233 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 890 | 0106 | 112006Э000 | 200 | 233 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 890 | 0106 | 112006Э000 | 240 | 233 000,00 |
| Закупка энергетических ресурсов | 890 | 0106 | 112006Э000 | 247 | 233 000,00 |
| Осуществление полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0106 | 11200Ч0060 |  | 762 364,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 890 | 0106 | 11200Ч0060 | 100 | 762 364,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 11200Ч0060 | 120 | 762 364,00 |
| Фонд оплаты труда государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 11200Ч0060 | 121 | 585 533,00 |
| Взносы по обязательному социальному страхованию на выплаты денежного содержания и иные выплаты работникам государственных (муниципальных) органов | 890 | 0106 | 11200Ч0060 | 129 | 176 831,00 |
| Расходы на осуществление внутреннего муниципального финансового контроля органов местного самоуправления поселений, входящих в состав муниципального образования Богучанский район, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0106 | 11200Ч0070 |  | 25 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 890 | 0106 | 11200Ч0070 | 200 | 25 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 890 | 0106 | 11200Ч0070 | 240 | 25 000,00 |
| Прочая закупка товаров, работ и услуг | 890 | 0106 | 11200Ч0070 | 244 | 25 000,00 |
| Резервные фонды | 890 | 0111 |  |  | 1 970 000,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 890 | 0111 | 9000000000 |  | 1 970 000,00 |
| Резервные фонды местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 890 | 0111 | 9010000000 |  | 1 970 000,00 |
| Резервные фонды местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 890 | 0111 | 9010080000 |  | 1 970 000,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 890 | 0111 | 9010080000 | 800 | 1 970 000,00 |
| Резервные средства | 890 | 0111 | 9010080000 | 870 | 1 970 000,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 890 | 0113 |  |  | 95 281 430,10 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0113 | 1100000000 |  | 330 300,00 |
| Подпрограмма "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований Богучанского района" | 890 | 0113 | 1110000000 |  | 330 300,00 |
| Субвенции на осуществление органами местного самоуправления поселений Богучанского района государственных полномочий по созданию и обеспечению деятельности административных комиссий в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0113 | 1110075140 |  | 330 300,00 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 0113 | 1110075140 | 500 | 330 300,00 |
| Субвенции | 890 | 0113 | 1110075140 | 530 | 330 300,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 890 | 0113 | 9000000000 |  | 94 951 130,10 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 890 | 0113 | 9090000000 |  | 94 951 130,10 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 890 | 0113 | 9090080000 |  | 94 951 130,10 |
| Иные бюджетные ассигнования | 890 | 0113 | 9090080000 | 800 | 94 951 130,10 |
| Исполнение судебных актов | 890 | 0113 | 9090080000 | 830 | 100 000,00 |
| Исполнение судебных актов Российской Федерации и мировых соглашений по возмещению причиненного вреда | 890 | 0113 | 9090080000 | 831 | 100 000,00 |
| Резервные средства | 890 | 0113 | 9090080000 | 870 | 94 851 130,10 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА | 890 | 0200 |  |  | 6 288 000,00 |
| Мобилизационная и вневойсковая подготовка | 890 | 0203 |  |  | 6 288 000,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0203 | 1100000000 |  | 6 288 000,00 |
| Подпрограмма "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований Богучанского района" | 890 | 0203 | 1110000000 |  | 6 288 000,00 |
| Субвенции на осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений Богучанского района, в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0203 | 1110051180 |  | 6 288 000,00 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 0203 | 1110051180 | 500 | 6 288 000,00 |
| Субвенции | 890 | 0203 | 1110051180 | 530 | 6 288 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 890 | 0300 |  |  | 9 149 400,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 890 | 0310 |  |  | 9 149 400,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 890 | 0310 | 0400000000 |  | 9 149 400,00 |
| Подпрограмма "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" | 890 | 0310 | 0420000000 |  | 9 149 400,00 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 890 | 0310 | 04200S4120 |  | 9 149 400,00 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 0310 | 04200S4120 | 500 | 9 149 400,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 890 | 0310 | 04200S4120 | 540 | 9 149 400,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 890 | 0400 |  |  | 15 757 500,00 |
| Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 890 | 0409 |  |  | 15 757 500,00 |
| Муниципальная программа "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 890 | 0409 | 0900000000 |  | 15 757 500,00 |
| Подпрограмма "Дороги Богучанского района" | 890 | 0409 | 0910000000 |  | 15 757 500,00 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения за счет средств дорожного фонда Богучанского района в рамках подпрограммы "Дороги Богучанского района" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 890 | 0409 | 09100Ч0030 |  | 15 757 500,00 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 0409 | 09100Ч0030 | 500 | 15 757 500,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 890 | 0409 | 09100Ч0030 | 540 | 15 757 500,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 890 | 0500 |  |  | 437 000,00 |
| Благоустройство | 890 | 0503 |  |  | 437 000,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0503 | 1100000000 |  | 437 000,00 |
| Подпрограмма "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований Богучанского района" | 890 | 0503 | 1110000000 |  | 437 000,00 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района на обустройство и восстановление воинских захоронений в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0503 | 11100L2990 |  | 437 000,00 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 0503 | 11100L2990 | 500 | 437 000,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 890 | 0503 | 11100L2990 | 540 | 437 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 890 | 0700 |  |  | 2 578 250,00 |
| Молодежная политика | 890 | 0707 |  |  | 2 578 250,00 |
| Муниципальная программа "Молодежь Приангарья" | 890 | 0707 | 0600000000 |  | 2 578 250,00 |
| Подпрограмма "Вовлечение молодежи Богучанского района в социальную практику" | 890 | 0707 | 0610000000 |  | 2 578 250,00 |
| Предоставление иных межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на реализацию мероприятий по трудовому воспитанию несовершеннолетних граждан в возрасте от 14 до 18 лет на территории Богучанкого района, в рамках подпрограммы "Вовлечение молодежи Богучанского района в социальную практику" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 890 | 0707 | 06100Ч0050 |  | 2 578 250,00 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 0707 | 06100Ч0050 | 500 | 2 578 250,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 890 | 0707 | 06100Ч0050 | 540 | 2 578 250,00 |
| ЗДРАВООХРАНЕНИЕ | 890 | 0900 |  |  | 58 308,34 |
| Другие вопросы в области здравоохранения | 890 | 0909 |  |  | 58 308,34 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0909 | 1100000000 |  | 58 308,34 |
| Подпрограмма "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований Богучанского района" | 890 | 0909 | 1110000000 |  | 58 308,34 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на реализацию мероприятий по неспецифической профилактике инфекций, передающихся иксодовыми клещами, путем организации и проведения акарицидных обработок наиболее посещаемых населением участков территорий природных очаговых клещевых инфекций, в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 0909 | 1110075550 |  | 58 308,34 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 0909 | 1110075550 | 500 | 58 308,34 |
| Иные межбюджетные трансферты | 890 | 0909 | 1110075550 | 540 | 58 308,34 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 890 | 1100 |  |  | 216 800,00 |
| Физическая культура | 890 | 1101 |  |  | 216 800,00 |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в Богучанском районе" | 890 | 1101 | 0700000000 |  | 216 800,00 |
| Подпрограмма "Развитие массовой физической культуры и спорта" | 890 | 1101 | 0710000000 |  | 216 800,00 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на поддержку физкультурно-спортивных клубов по месту жительства в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 890 | 1101 | 0710074180 |  | 216 800,00 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 1101 | 0710074180 | 500 | 216 800,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 890 | 1101 | 0710074180 | 540 | 216 800,00 |
| ОБСЛУЖИВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО (МУНИЦИПАЛЬНОГО) ДОЛГА | 890 | 1300 |  |  | 5 802,00 |
| Обслуживание государственного (муниципального) внутреннего долга | 890 | 1301 |  |  | 5 802,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 890 | 1301 | 9000000000 |  | 5 802,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 890 | 1301 | 9090000000 |  | 5 802,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 890 | 1301 | 9090080000 |  | 5 802,00 |
| Обслуживание государственного (муниципального) долга | 890 | 1301 | 9090080000 | 700 | 5 802,00 |
| Обслуживание муниципального долга | 890 | 1301 | 9090080000 | 730 | 5 802,00 |
| МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 890 | 1400 |  |  | 167 449 563,00 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 890 | 1401 |  |  | 107 420 200,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Управление муниципальными финансами" | 890 | 1401 | 1100000000 |  | 107 420 200,00 |
| Подпрограмма "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований Богучанского района" | 890 | 1401 | 1110000000 |  | 107 420 200,00 |
| Дотации поселениям на выравнивание бюджетной обеспеченности за счет средств субвенции из краевого бюджета на осуществление отдельных государственных полномочий по расчету и предоставлению дотаций поселениям в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 1401 | 1110076010 |  | 59 995 900,00 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 1401 | 1110076010 | 500 | 59 995 900,00 |
| Дотации | 890 | 1401 | 1110076010 | 510 | 59 995 900,00 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности | 890 | 1401 | 1110076010 | 511 | 59 995 900,00 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности за счет средств районного бюджета в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 1401 | 1110080130 |  | 47 424 300,00 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 1401 | 1110080130 | 500 | 47 424 300,00 |
| Дотации | 890 | 1401 | 1110080130 | 510 | 47 424 300,00 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности | 890 | 1401 | 1110080130 | 511 | 47 424 300,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 890 | 1403 |  |  | 60 029 363,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Управление муниципальными финансами" | 890 | 1403 | 1100000000 |  | 60 029 363,00 |
| Подпрограмма "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований Богучанского района" | 890 | 1403 | 1110000000 |  | 60 029 363,00 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района на частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Богучанского района, в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 1403 | 1110027240 |  | 4 446 611,00 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 1403 | 1110027240 | 500 | 4 446 611,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 890 | 1403 | 1110027240 | 540 | 4 446 611,00 |
| Предоставление иных межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Богучанского района за содействие развитию налогового потенциала в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 1403 | 1110077450 |  | 1 243 290,00 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 1403 | 1110077450 | 500 | 1 243 290,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 890 | 1403 | 1110077450 | 540 | 1 243 290,00 |
| Предоставление иных межбюджетных трансфертов на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов поселений в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 1403 | 1110080120 |  | 42 584 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 1403 | 1110080120 | 500 | 42 584 100,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 890 | 1403 | 1110080120 | 540 | 42 584 100,00 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на осуществление расходов, направленных на реализацию мероприятий по поддержке местных инициатив, в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 890 | 1403 | 11100S6410 |  | 11 755 362,00 |
| Межбюджетные трансферты | 890 | 1403 | 11100S6410 | 500 | 11 755 362,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 890 | 1403 | 11100S6410 | 540 | 11 755 362,00 |

|  |
| --- |
| Приложение №4 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 15 июня 2023 года №39/1-312  Приложение 5 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 года №35/1-269  Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации на 2023 год |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | (в рублях) |
| Наименование показателя бюджетной классификации | КБК | | 2023год |
| Раздел | Подраздел |
| Всего расходов |  |  | 3 159 542 975,84 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 01 | 00 | 242 234 494,10 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 01 | 02 | 2 918 981,00 |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований | 01 | 03 | 7 415 945,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 01 | 04 | 81 862 342,93 |
| Судебная система | 01 | 05 | 2 500,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 01 | 06 | 25 298 779,00 |
| Обеспечение проведения выборов и референдумов | 01 | 07 | 1 166 578,00 |
| Резервные фонды | 01 | 11 | 1 970 000,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 01 | 13 | 121 599 368,17 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА | 02 | 00 | 6 288 000,00 |
| Мобилизационная и вневойсковая подготовка | 02 | 03 | 6 288 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 03 | 00 | 48 040 981,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 03 | 10 | 48 040 981,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 04 | 00 | 120 104 968,00 |
| Сельское хозяйство и рыболовство | 04 | 05 | 2 064 600,00 |
| Лесное хозяйство | 04 | 07 | 2 391 130,00 |
| Транспорт | 04 | 08 | 95 971 600,00 |
| Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 04 | 09 | 16 068 638,00 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 04 | 12 | 3 609 000,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 05 | 00 | 368 125 276,04 |
| Жилищное хозяйство | 05 | 01 | 2 174 919,00 |
| Коммунальное хозяйство | 05 | 02 | 351 576 844,04 |
| Благоустройство | 05 | 03 | 6 582 700,00 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | 05 | 05 | 7 790 813,00 |
| ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ | 06 | 00 | 2 424 973,00 |
| Охрана объектов растительного и животного мира и среды их обитания | 06 | 03 | 1 550 300,00 |
| Другие вопросы в области охраны окружающей среды | 06 | 05 | 874 673,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 07 | 00 | 1 787 505 358,56 |
| Дошкольное образование | 07 | 01 | 507 454 632,61 |
| Общее образование | 07 | 02 | 968 586 266,95 |
| Дополнительное образование детей | 07 | 03 | 147 848 312,90 |
| Молодежная политика | 07 | 07 | 46 184 544,98 |
| Другие вопросы в области образования | 07 | 09 | 117 431 601,12 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 08 | 00 | 290 793 359,99 |
| Культура | 08 | 01 | 183 623 211,26 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 08 | 04 | 107 170 148,73 |
| ЗДРАВООХРАНЕНИЕ | 09 | 00 | 58 308,34 |
| Другие вопросы в области здравоохранения | 09 | 09 | 58 308,34 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 10 | 00 | 94 454 681,36 |
| Пенсионное обеспечение | 10 | 01 | 8 176 998,00 |
| Социальное обеспечение населения | 10 | 03 | 80 525 483,36 |
| Охрана семьи и детства | 10 | 04 | 4 373 600,00 |
| Другие вопросы в области социальной политики | 10 | 06 | 1 378 600,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 11 | 00 | 32 057 210,45 |
| Физическая культура | 11 | 01 | 21 461 167,90 |
| Массовый спорт | 11 | 02 | 10 596 042,55 |
| ОБСЛУЖИВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО (МУНИЦИПАЛЬНОГО) ДОЛГА | 13 | 00 | 5 802,00 |
| Обслуживание государственного (муниципального) внутреннего долга | 13 | 01 | 5 802,00 |
| МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 14 | 00 | 167 449 563,00 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 14 | 01 | 107 420 200,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 14 | 03 | 60 029 363,00 |

|  |
| --- |
| Приложение №5 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 15 июня 2023 года №39/1-312  Приложение 7 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 года №35/1-269  Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам Богучанского района и непрограммным направлениям деятельности), группам, подгруппам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов районного бюджета на 2023 год |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  | (в рублях) |
| Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | КБК | | | 2023год |
| Целевая статья | Вид расходов | Раздел подраздел |
| Всего расходов |  |  |  | 3 159 542 975,84 |
| Муниципальная программа "Развитие образования Богучанского района" | 0100000000 |  |  | 1 764 291 998,55 |
| Подпрограмма "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" | 0110000000 |  |  | 1 646 742 296,23 |
| На финансовое обеспечение (возмещение) расходов, связанных с предоставлением мер социальной поддержки в сфере дошкольного и общего образования детям из семей лиц, принимающих участие в специальной военной операции, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110008530 |  |  | 912 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110008530 | 200 |  | 912 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110008530 | 240 |  | 912 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110008530 | 240 | 0700 | 912 000,00 |
| Дошкольное образование | 0110008530 | 240 | 0701 | 500 000,00 |
| Общее образование | 0110008530 | 240 | 0702 | 412 000,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110027240 |  |  | 1 156 100,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110027240 | 600 |  | 1 156 100,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110027240 | 610 |  | 1 156 100,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110027240 | 610 | 0700 | 1 156 100,00 |
| Дополнительное образование детей | 0110027240 | 610 | 0703 | 1 156 100,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110027241 |  |  | 11 377 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110027241 | 100 |  | 11 377 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110027241 | 110 |  | 11 377 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110027241 | 110 | 0700 | 11 377 000,00 |
| Дошкольное образование | 0110027241 | 110 | 0701 | 3 695 076,00 |
| Общее образование | 0110027241 | 110 | 0702 | 7 681 924,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110027242 |  |  | 2 070 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110027242 | 100 |  | 1 787 300,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110027242 | 110 |  | 1 787 300,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110027242 | 110 | 0700 | 1 787 300,00 |
| Дошкольное образование | 0110027242 | 110 | 0701 | 765 000,00 |
| Общее образование | 0110027242 | 110 | 0702 | 1 022 300,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110027242 | 600 |  | 282 700,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110027242 | 610 |  | 282 700,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110027242 | 610 | 0700 | 282 700,00 |
| Дополнительное образование детей | 0110027242 | 610 | 0703 | 282 700,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) учреждений дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110040010 |  |  | 56 190 648,53 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110040010 | 100 |  | 40 001 938,36 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110040010 | 110 |  | 40 001 938,36 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110040010 | 110 | 0700 | 40 001 938,36 |
| Дошкольное образование | 0110040010 | 110 | 0701 | 40 001 938,36 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110040010 | 200 |  | 15 967 506,19 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110040010 | 240 |  | 15 967 506,19 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110040010 | 240 | 0700 | 15 967 506,19 |
| Дошкольное образование | 0110040010 | 240 | 0701 | 15 967 506,19 |
| Иные бюджетные ассигнования | 0110040010 | 800 |  | 221 203,98 |
| Исполнение судебных актов | 0110040010 | 830 |  | 78 571,96 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110040010 | 830 | 0700 | 78 571,96 |
| Дошкольное образование | 0110040010 | 830 | 0701 | 78 571,96 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 0110040010 | 850 |  | 142 632,02 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110040010 | 850 | 0700 | 142 632,02 |
| Дошкольное образование | 0110040010 | 850 | 0701 | 142 632,02 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) учреждений начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110040020 |  |  | 87 825 820,46 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110040020 | 100 |  | 51 942 274,53 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110040020 | 110 |  | 51 942 274,53 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110040020 | 110 | 0700 | 51 942 274,53 |
| Общее образование | 0110040020 | 110 | 0702 | 51 942 274,53 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110040020 | 200 |  | 35 516 683,62 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110040020 | 240 |  | 35 516 683,62 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110040020 | 240 | 0700 | 35 516 683,62 |
| Общее образование | 0110040020 | 240 | 0702 | 35 516 683,62 |
| Иные бюджетные ассигнования | 0110040020 | 800 |  | 366 862,31 |
| Исполнение судебных актов | 0110040020 | 830 |  | 140 362,31 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110040020 | 830 | 0700 | 140 362,31 |
| Общее образование | 0110040020 | 830 | 0702 | 140 362,31 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 0110040020 | 850 |  | 226 500,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110040020 | 850 | 0700 | 226 500,00 |
| Общее образование | 0110040020 | 850 | 0702 | 226 500,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) учреждений дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110040030 |  |  | 3 880 635,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110040030 | 600 |  | 3 880 635,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110040030 | 610 |  | 3 880 635,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110040030 | 610 | 0700 | 3 880 635,00 |
| Дополнительное образование детей | 0110040030 | 610 | 0703 | 3 880 635,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) учреждений дополнительного образования (оплата труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110040031 |  |  | 21 356 225,06 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110040031 | 600 |  | 21 356 225,06 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110040031 | 610 |  | 21 356 225,06 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110040031 | 610 | 0700 | 19 457 870,16 |
| Дополнительное образование детей | 0110040031 | 610 | 0703 | 19 457 870,16 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 0110040031 | 610 | 1100 | 1 898 354,90 |
| Физическая культура | 0110040031 | 610 | 1101 | 1 898 354,90 |
| Средства на увеличение размеров оплаты труда педагогических работников муниципальных учреждений дополнительного образования, реализующих программы дополнительного образования детей, и непосредственно осуществляющих тренировочный процесс работников муниципальных спортивных школ, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110040033 |  |  | 1 225 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110040033 | 600 |  | 1 225 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110040033 | 610 |  | 1 225 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110040033 | 610 | 0700 | 1 225 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 0110040033 | 610 | 0703 | 1 225 000,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных загородных оздоровительных лагерей, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110040040 |  |  | 1 600 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110040040 | 600 |  | 1 600 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110040040 | 610 |  | 1 600 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110040040 | 610 | 0700 | 1 600 000,00 |
| Молодежная политика | 0110040040 | 610 | 0707 | 1 600 000,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в учреждениях дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110041010 |  |  | 62 450 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110041010 | 100 |  | 62 450 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110041010 | 110 |  | 62 450 800,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110041010 | 110 | 0700 | 62 450 800,00 |
| Дошкольное образование | 0110041010 | 110 | 0701 | 62 450 800,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в учреждениях начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110041020 |  |  | 87 364 200,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110041020 | 100 |  | 87 364 200,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110041020 | 110 |  | 87 364 200,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110041020 | 110 | 0700 | 87 364 200,00 |
| Общее образование | 0110041020 | 110 | 0702 | 87 364 200,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в учреждениях дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110041030 |  |  | 5 500 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110041030 | 600 |  | 5 500 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110041030 | 610 |  | 5 500 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110041030 | 610 | 0700 | 5 500 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 0110041030 | 610 | 0703 | 5 500 000,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в муниципальных загородных оздоровительных лагерях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110041040 |  |  | 1 100 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110041040 | 600 |  | 1 100 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110041040 | 610 |  | 1 100 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110041040 | 610 | 0700 | 1 100 000,00 |
| Молодежная политика | 0110041040 | 610 | 0707 | 1 100 000,00 |
| Обеспечение функционирования модели персонифицированного финансирования дополнительного образования детей в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110042030 |  |  | 17 497 350,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110042030 | 600 |  | 17 236 369,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110042030 | 610 |  | 16 752 369,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110042030 | 610 | 0700 | 16 752 369,00 |
| Дополнительное образование детей | 0110042030 | 610 | 0703 | 16 752 369,00 |
| Субсидии автономным учреждениям | 0110042030 | 620 |  | 150 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110042030 | 620 | 0700 | 150 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 0110042030 | 620 | 0703 | 150 000,00 |
| Субсидии некоммерческим организациям (за исключением государственных (муниципальных) учреждений, государственных корпораций (компаний), публично-правовых компаний) | 0110042030 | 630 |  | 334 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110042030 | 630 | 0700 | 334 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 0110042030 | 630 | 0703 | 334 000,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 0110042030 | 800 |  | 260 981,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 0110042030 | 810 |  | 260 981,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110042030 | 810 | 0700 | 260 981,00 |
| Дополнительное образование детей | 0110042030 | 810 | 0703 | 260 981,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) учреждений дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания за счет спонсорских средств, средств добровольных пожертвований, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110043010 |  |  | 290,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110043010 | 200 |  | 290,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110043010 | 240 |  | 290,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110043010 | 240 | 0700 | 290,00 |
| Дошкольное образование | 0110043010 | 240 | 0701 | 290,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) учреждений начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания за счет спонсорских средств, средств добровольных пожертвований, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110043020 |  |  | 4 438 206,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110043020 | 100 |  | 962 888,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110043020 | 110 |  | 962 888,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110043020 | 110 | 0700 | 962 888,00 |
| Общее образование | 0110043020 | 110 | 0702 | 962 888,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110043020 | 200 |  | 3 475 318,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110043020 | 240 |  | 3 475 318,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110043020 | 240 | 0700 | 3 475 318,00 |
| Общее образование | 0110043020 | 240 | 0702 | 3 475 318,00 |
| Персональные выплаты, устанавливаемые в целях повышения оплаты труда молодым специалистам, в учреждениях дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110045030 |  |  | 65 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110045030 | 600 |  | 65 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110045030 | 610 |  | 65 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110045030 | 610 | 0700 | 65 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 0110045030 | 610 | 0703 | 65 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, в учреждениях дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение оплаты проезда, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110047010 |  |  | 953 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110047010 | 100 |  | 953 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110047010 | 110 |  | 953 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110047010 | 110 | 0700 | 953 000,00 |
| Дошкольное образование | 0110047010 | 110 | 0701 | 953 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, в учреждениях начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение оплаты проезда, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110047020 |  |  | 910 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110047020 | 100 |  | 910 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110047020 | 110 |  | 910 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110047020 | 110 | 0700 | 910 000,00 |
| Общее образование | 0110047020 | 110 | 0702 | 910 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, в учреждениях дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение оплаты проезда, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110047030 |  |  | 480 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110047030 | 600 |  | 480 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110047030 | 610 |  | 480 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110047030 | 610 | 0700 | 480 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 0110047030 | 610 | 0703 | 480 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, работников муниципальных загородных оздоровительных лагерей, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение оплаты проезда, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110047040 |  |  | 93 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110047040 | 600 |  | 93 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110047040 | 610 |  | 93 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110047040 | 610 | 0700 | 93 000,00 |
| Молодежная политика | 0110047040 | 610 | 0707 | 93 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, в учреждениях дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004Г010 |  |  | 55 332 189,03 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004Г010 | 200 |  | 55 332 189,03 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004Г010 | 240 |  | 55 332 189,03 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004Г010 | 240 | 0700 | 55 332 189,03 |
| Дошкольное образование | 011004Г010 | 240 | 0701 | 55 332 189,03 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, в учреждениях начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004Г020 |  |  | 111 121 963,64 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004Г020 | 200 |  | 111 121 963,64 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004Г020 | 240 |  | 111 121 963,64 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004Г020 | 240 | 0700 | 111 121 963,64 |
| Общее образование | 011004Г020 | 240 | 0702 | 111 121 963,64 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, в учреждениях дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004Г030 |  |  | 3 537 719,84 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 011004Г030 | 600 |  | 3 537 719,84 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 011004Г030 | 610 |  | 3 537 719,84 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004Г030 | 610 | 0700 | 3 537 719,84 |
| Дополнительное образование детей | 011004Г030 | 610 | 0703 | 3 537 719,84 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, в муниципальных загородных оздоровительных лагерях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004Г040 |  |  | 47 601,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 011004Г040 | 600 |  | 47 601,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 011004Г040 | 610 |  | 47 601,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004Г040 | 610 | 0700 | 47 601,00 |
| Молодежная политика | 011004Г040 | 610 | 0707 | 47 601,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в учреждениях дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004М010 |  |  | 1 549 732,95 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004М010 | 200 |  | 1 549 732,95 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004М010 | 240 |  | 1 549 732,95 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004М010 | 240 | 0700 | 1 549 732,95 |
| Дошкольное образование | 011004М010 | 240 | 0701 | 1 549 732,95 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в учреждениях начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004М020 |  |  | 1 631 560,57 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004М020 | 200 |  | 1 631 560,57 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004М020 | 240 |  | 1 631 560,57 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004М020 | 240 | 0700 | 1 631 560,57 |
| Общее образование | 011004М020 | 240 | 0702 | 1 631 560,57 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в учреждениях дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004М030 |  |  | 38 152,43 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 011004М030 | 600 |  | 38 152,43 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 011004М030 | 610 |  | 38 152,43 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004М030 | 610 | 0700 | 38 152,43 |
| Дополнительное образование детей | 011004М030 | 610 | 0703 | 38 152,43 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в муниципальных загородных оздоровительных лагерях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004М040 |  |  | 121 415,38 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 011004М040 | 600 |  | 121 415,38 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 011004М040 | 610 |  | 121 415,38 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004М040 | 610 | 0700 | 121 415,38 |
| Молодежная политика | 011004М040 | 610 | 0707 | 121 415,38 |
| Продукты питания в учреждениях дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004П010 |  |  | 47 535 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004П010 | 200 |  | 47 535 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004П010 | 240 |  | 47 535 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004П010 | 240 | 0700 | 47 535 000,00 |
| Дошкольное образование | 011004П010 | 240 | 0701 | 47 535 000,00 |
| Продукты питания в учреждениях начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004П020 |  |  | 6 786 800,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004П020 | 200 |  | 6 786 800,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004П020 | 240 |  | 6 786 800,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004П020 | 240 | 0700 | 6 786 800,00 |
| Общее образование | 011004П020 | 240 | 0702 | 5 524 000,00 |
| Молодежная политика | 011004П020 | 240 | 0707 | 1 262 800,00 |
| Расходы на приобретение основных средств в подведомственных учреждениях в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004Ф000 |  |  | 447 032,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004Ф000 | 200 |  | 447 032,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004Ф000 | 240 |  | 447 032,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004Ф000 | 240 | 0700 | 447 032,00 |
| Дошкольное образование | 011004Ф000 | 240 | 0701 | 138 272,00 |
| Общее образование | 011004Ф000 | 240 | 0702 | 308 760,00 |
| Оплата за электроэнергию в учреждениях дошкольного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004Э010 |  |  | 12 908 413,61 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004Э010 | 200 |  | 12 908 413,61 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004Э010 | 240 |  | 12 908 413,61 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004Э010 | 240 | 0700 | 12 908 413,61 |
| Дошкольное образование | 011004Э010 | 240 | 0701 | 12 908 413,61 |
| Оплата за электроэнергию в учреждениях начального общего, основного общего, среднего общего образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004Э020 |  |  | 11 566 433,22 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004Э020 | 200 |  | 11 566 433,22 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011004Э020 | 240 |  | 11 566 433,22 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004Э020 | 240 | 0700 | 11 566 433,22 |
| Общее образование | 011004Э020 | 240 | 0702 | 11 566 433,22 |
| Оплата за электроэнергию в учреждениях дополнительного образования, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004Э030 |  |  | 271 157,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 011004Э030 | 600 |  | 271 157,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 011004Э030 | 610 |  | 271 157,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004Э030 | 610 | 0700 | 271 157,00 |
| Дополнительное образование детей | 011004Э030 | 610 | 0703 | 271 157,00 |
| Оплата за электроэнергию в муниципальных загородных оздоровительных лагерях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011004Э040 |  |  | 175 822,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 011004Э040 | 600 |  | 175 822,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 011004Э040 | 610 |  | 175 822,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011004Э040 | 610 | 0700 | 175 822,00 |
| Молодежная политика | 011004Э040 | 610 | 0707 | 175 822,00 |
| Ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам государственных и муниципальных образовательных организаций, реализующих образовательные программы начального общего образования, образовательные программы основного общего образования, образовательные программы среднего общего образования в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110053030 |  |  | 47 106 400,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110053030 | 100 |  | 47 106 400,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110053030 | 110 |  | 47 106 400,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110053030 | 110 | 0700 | 47 106 400,00 |
| Общее образование | 0110053030 | 110 | 0702 | 47 106 400,00 |
| Выполнение государственных полномочий по финансовому обеспечению государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных дошкольных образовательных организациях, находящихся на территории края, общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, в части обеспечения деятельности административно-хозяйственного, учебно-вспомогательного персонала и иных категорий работников образовательных организаций, участвующих в реализации общеобразовательных программ в соответствии с федеральными государственными образовательными стандартами в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110074080 |  |  | 116 884 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110074080 | 100 |  | 114 330 802,94 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110074080 | 110 |  | 114 330 802,94 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110074080 | 110 | 0700 | 114 330 802,94 |
| Дошкольное образование | 0110074080 | 110 | 0701 | 114 330 802,94 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110074080 | 200 |  | 2 553 297,06 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110074080 | 240 |  | 2 553 297,06 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110074080 | 240 | 0700 | 2 553 297,06 |
| Дошкольное образование | 0110074080 | 240 | 0701 | 2 553 297,06 |
| Выполнение государственных полномочий по финансовому обеспечению государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного начального общего, основного общего, среднего общего образования в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, обеспечение дополнительного образования детей в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, в части обеспечения деятельности административно-хозяйственного, учебно-вспомогательного персонала и иных категорий работников образовательных организаций, участвующих в реализации общеобразовательных программ в соответствии с федеральными государственными образовательными стандартами в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110074090 |  |  | 109 632 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110074090 | 100 |  | 107 713 036,84 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110074090 | 110 |  | 107 713 036,84 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110074090 | 110 | 0700 | 107 713 036,84 |
| Общее образование | 0110074090 | 110 | 0702 | 107 713 036,84 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110074090 | 200 |  | 1 919 063,16 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110074090 | 240 |  | 1 919 063,16 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110074090 | 240 | 0700 | 1 919 063,16 |
| Общее образование | 0110074090 | 240 | 0702 | 1 919 063,16 |
| Выполнение государственных полномочий по осуществлению присмотра и ухода за детьми-инвалидами, детьми-сиротами и детьми, оставшимися без попечения родителей, а также за детьми с туберкулезной интоксикацией, обучающимися в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательную программу дошкольного образования, без взимания родительской платы в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110075540 |  |  | 888 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110075540 | 200 |  | 888 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110075540 | 240 |  | 888 000,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 0110075540 | 240 | 1000 | 888 000,00 |
| Социальное обеспечение населения | 0110075540 | 240 | 1003 | 888 000,00 |
| Выполнение государственных полномочий по предоставлению компенсации родителям (законным представителям) детей, посещающих образовательные организации, реализующие образовательную программу дошкольного образования в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110075560 |  |  | 4 373 600,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110075560 | 200 |  | 150 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110075560 | 240 |  | 150 500,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 0110075560 | 240 | 1000 | 150 500,00 |
| Охрана семьи и детства | 0110075560 | 240 | 1004 | 150 500,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 0110075560 | 300 |  | 4 223 100,00 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 0110075560 | 320 |  | 4 223 100,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 0110075560 | 320 | 1000 | 4 223 100,00 |
| Охрана семьи и детства | 0110075560 | 320 | 1004 | 4 223 100,00 |
| Выполнение государственных полномочий на обеспечение государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного начального общего, основного общего, среднего общего образования в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, обеспечение дополнительного образования детей в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, за исключением обеспечения деятельности административно-хозяйственного, учебно-вспомогательного персонала и иных категорий работников образовательных организаций, участвующих в реализации общеобразовательных программ в соответствии с федеральными государственными образовательными стандартами в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110075640 |  |  | 464 180 933,42 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110075640 | 100 |  | 437 912 995,59 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110075640 | 110 |  | 437 912 995,59 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110075640 | 110 | 0700 | 437 912 995,59 |
| Общее образование | 0110075640 | 110 | 0702 | 417 562 195,59 |
| Дополнительное образование детей | 0110075640 | 110 | 0703 | 20 350 800,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110075640 | 200 |  | 26 267 937,83 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110075640 | 240 |  | 26 267 937,83 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110075640 | 240 | 0700 | 26 267 937,83 |
| Общее образование | 0110075640 | 240 | 0702 | 26 267 937,83 |
| Выполнение государственных полномочий на обеспечение питанием обучающихся в муниципальных и частных общеобразовательных организациях по имеющим государственную аккредитацию основным общеобразовательным программам без взимания платы в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110075660 |  |  | 28 243 400,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110075660 | 100 |  | 706 335,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110075660 | 110 |  | 706 335,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 0110075660 | 110 | 1000 | 706 335,00 |
| Социальное обеспечение населения | 0110075660 | 110 | 1003 | 706 335,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110075660 | 200 |  | 26 657 403,44 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110075660 | 240 |  | 26 657 403,44 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 0110075660 | 240 | 1000 | 26 657 403,44 |
| Социальное обеспечение населения | 0110075660 | 240 | 1003 | 26 657 403,44 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 0110075660 | 300 |  | 879 661,56 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 0110075660 | 320 |  | 879 661,56 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 0110075660 | 320 | 1000 | 879 661,56 |
| Социальное обеспечение населения | 0110075660 | 320 | 1003 | 879 661,56 |
| Выполнение государственных полномочий по финансовому обеспечению государственных гарантий реализации прав на получение общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных дошкольных образовательных организациях, находящихся на территории края, общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных общеобразовательных организациях, находящихся на территории края, за исключением обеспечения деятельности административно-хозяйственного, учебно-вспомогательного персонала и иных категорий работников образовательных организаций, участвующих в реализации общеобразовательных программ в соответствии с федеральными государственными образовательными стандартами в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110075880 |  |  | 141 871 300,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0110075880 | 100 |  | 138 839 237,30 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0110075880 | 110 |  | 138 839 237,30 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110075880 | 110 | 0700 | 138 839 237,30 |
| Дошкольное образование | 0110075880 | 110 | 0701 | 138 839 237,30 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110075880 | 200 |  | 3 029 668,40 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110075880 | 240 |  | 3 029 668,40 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110075880 | 240 | 0700 | 3 029 668,40 |
| Дошкольное образование | 0110075880 | 240 | 0701 | 3 029 668,40 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 0110075880 | 300 |  | 2 394,30 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 0110075880 | 320 |  | 2 394,30 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110075880 | 320 | 0700 | 2 394,30 |
| Дошкольное образование | 0110075880 | 320 | 0701 | 2 394,30 |
| Выполнение государственных полномочий по обеспечению отдыха и оздоровления детей в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110076490 |  |  | 16 964 500,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110076490 | 200 |  | 11 858 300,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110076490 | 240 |  | 11 858 300,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110076490 | 240 | 0700 | 11 858 300,00 |
| Молодежная политика | 0110076490 | 240 | 0707 | 11 858 300,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110076490 | 600 |  | 5 106 200,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110076490 | 610 |  | 5 106 200,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110076490 | 610 | 0700 | 5 106 200,00 |
| Молодежная политика | 0110076490 | 610 | 0707 | 5 106 200,00 |
| За содействие развитию налогового потенциала в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110077450 |  |  | 1 080 810,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110077450 | 200 |  | 1 080 810,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110077450 | 240 |  | 1 080 810,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110077450 | 240 | 0700 | 1 080 810,00 |
| Дошкольное образование | 0110077450 | 240 | 0701 | 1 080 810,00 |
| Мероприятия по обеспечению жизнедеятельности образовательных учреждений в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110080010 |  |  | 7 150 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110080010 | 200 |  | 7 150 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110080010 | 240 |  | 7 150 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110080010 | 240 | 0700 | 7 150 000,00 |
| Общее образование | 0110080010 | 240 | 0702 | 7 150 000,00 |
| Расходы на развитие системы образования Богучанского района в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110080020 |  |  | 1 125 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110080020 | 200 |  | 954 988,80 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110080020 | 240 |  | 954 988,80 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110080020 | 240 | 0700 | 954 988,80 |
| Общее образование | 0110080020 | 240 | 0702 | 800 000,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0110080020 | 240 | 0709 | 154 988,80 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 0110080020 | 300 |  | 105 000,00 |
| Премии и гранты | 0110080020 | 350 |  | 105 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110080020 | 350 | 0700 | 105 000,00 |
| Общее образование | 0110080020 | 350 | 0702 | 105 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110080020 | 600 |  | 65 011,20 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110080020 | 610 |  | 65 011,20 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110080020 | 610 | 0700 | 65 011,20 |
| Дополнительное образование детей | 0110080020 | 610 | 0703 | 65 011,20 |
| Расходы на отдых, оздоровление и занятость детей и подростков в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110080030 |  |  | 2 585 741,60 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110080030 | 200 |  | 1 320 741,60 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110080030 | 240 |  | 1 320 741,60 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110080030 | 240 | 0700 | 1 320 741,60 |
| Молодежная политика | 0110080030 | 240 | 0707 | 1 320 741,60 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0110080030 | 600 |  | 1 265 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0110080030 | 610 |  | 1 265 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110080030 | 610 | 0700 | 1 265 000,00 |
| Молодежная политика | 0110080030 | 610 | 0707 | 1 265 000,00 |
| Выплата ежемесячной стипендии одаренным детям в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110080040 |  |  | 187 200,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 0110080040 | 300 |  | 187 200,00 |
| Стипендии | 0110080040 | 340 |  | 187 200,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110080040 | 340 | 0700 | 187 200,00 |
| Общее образование | 0110080040 | 340 | 0702 | 187 200,00 |
| Мероприятия по обеспечению жизнедеятельности образовательных учреждений за счет спонсорских средств, средств благотворительных пожертвований в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0110083010 |  |  | 4 400 000,49 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110083010 | 200 |  | 4 400 000,49 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0110083010 | 240 |  | 4 400 000,49 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0110083010 | 240 | 0700 | 4 400 000,49 |
| Дошкольное образование | 0110083010 | 240 | 0701 | 4 400 000,49 |
| Расходы на приобретение продуктов питания в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011008П020 |  |  | 40 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011008П020 | 200 |  | 40 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011008П020 | 240 |  | 40 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011008П020 | 240 | 0700 | 40 000,00 |
| Общее образование | 011008П020 | 240 | 0702 | 40 000,00 |
| Финансирование организации и обеспечения обучающихся по образовательным программам начального общего образования в муниципальных образовательных организациях, за исключением обучающихся с ограниченными возможностями здоровья, бесплатным горячим питанием, предусматривающим наличие горячего блюда, не считая горячего напитка, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100L3040 |  |  | 33 151 351,36 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01100L3040 | 200 |  | 33 151 351,36 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01100L3040 | 240 |  | 33 151 351,36 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 01100L3040 | 240 | 1000 | 33 151 351,36 |
| Социальное обеспечение населения | 01100L3040 | 240 | 1003 | 33 151 351,36 |
| Расходы муниципальных образований края на выплаты врачам (включая санитарных врачей), медицинским сестрам диетическим, шеф-поварам, старшим воспитателям муниципальных загородных оздоровительных лагерей, оплату услуг по санитарно-эпидемиологической оценке обстановки муниципальных загородных оздоровительных лагерей, оказанных на договорной основе, в случае отсутствия в муниципальных загородных оздоровительных лагерях санитарных врачей в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100S3970 |  |  | 283 100,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 01100S3970 | 600 |  | 283 100,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 01100S3970 | 610 |  | 283 100,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 01100S3970 | 610 | 0700 | 283 100,00 |
| Молодежная политика | 01100S3970 | 610 | 0707 | 283 100,00 |
| На создание условий для оснащения (обновления материально-технической базы) оборудованием, средствами обучения и воспитания общеобразовательных организаций, в том числе осуществляющих образовательную деятельность по адаптированным основным общеобразовательным программам, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100S5210 |  |  | 6 760 600,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01100S5210 | 200 |  | 6 760 600,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01100S5210 | 240 |  | 6 760 600,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 01100S5210 | 240 | 0700 | 6 760 600,00 |
| Общее образование | 01100S5210 | 240 | 0702 | 6 760 600,00 |
| Финансирование расходов направленных на сохранение и развитие материально-технической базы муниципальных загородных оздоровительных лагерей, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100S5530 |  |  | 5 151 560,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01100S5530 | 200 |  | 5 151 560,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01100S5530 | 240 |  | 5 151 560,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 01100S5530 | 240 | 0700 | 5 151 560,00 |
| Молодежная политика | 01100S5530 | 240 | 0707 | 5 151 560,00 |
| На проведение мероприятий по обеспечению антитеррористической защищенности объектов образования в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100S5590 |  |  | 4 268 495,64 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01100S5590 | 200 |  | 4 268 495,64 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01100S5590 | 240 |  | 4 268 495,64 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 01100S5590 | 240 | 0700 | 4 268 495,64 |
| Общее образование | 01100S5590 | 240 | 0702 | 4 268 495,64 |
| На приведение зданий и сооружений общеобразовательных организаций в соответствие требованиям законодательства в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100S5630 |  |  | 9 702 500,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01100S5630 | 200 |  | 9 702 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01100S5630 | 240 |  | 9 702 500,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 01100S5630 | 240 | 0700 | 9 702 500,00 |
| Общее образование | 01100S5630 | 240 | 0702 | 9 702 500,00 |
| Расходы, направленные на развитие и повышение качества работы муниципальных учреждений, предоставление новых муниципальных услуг, повышение их качества, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100S8400 |  |  | 4 193 226,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01100S8400 | 200 |  | 4 193 226,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01100S8400 | 240 |  | 4 193 226,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 01100S8400 | 240 | 0700 | 4 193 226,00 |
| Общее образование | 01100S8400 | 240 | 0702 | 4 193 226,00 |
| Оснащение (обновление материально-технической базы) оборудованием, средствами обучения и воспитания общеобразовательных организаций, в том числе осуществляющих образовательную деятельность по адаптированным основным общеобразовательным программам, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011E151720 |  |  | 13 995 800,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011E151720 | 200 |  | 13 995 800,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 011E151720 | 240 |  | 13 995 800,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011E151720 | 240 | 0700 | 13 995 800,00 |
| Общее образование | 011E151720 | 240 | 0702 | 13 995 800,00 |
| На обеспечение деятельности советников директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями в общеобразовательных организациях в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011EВ51790 |  |  | 1 006 310,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 011EВ51790 | 100 |  | 1 006 310,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 011EВ51790 | 110 |  | 1 006 310,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 011EВ51790 | 110 | 0700 | 1 006 310,00 |
| Общее образование | 011EВ51790 | 110 | 0702 | 1 006 310,00 |
| Подпрограмма "Государственная поддержка детей-сирот, расширение практики применения семейных форм воспитания" | 0120000000 |  |  | 7 674 900,00 |
| Выполнение государственных полномочий по организации и осуществлению деятельности по опеке и попечительству (в соответствии с Законом края от 20 декабря 2007 года № 4-1089) в рамках подпрограммы "Государственная поддержка детей-сирот, расширение практики применения семейных форм воспитания" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0120075520 |  |  | 7 674 900,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0120075520 | 100 |  | 6 514 840,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 0120075520 | 120 |  | 6 514 840,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0120075520 | 120 | 0700 | 6 514 840,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0120075520 | 120 | 0709 | 6 514 840,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0120075520 | 200 |  | 1 160 060,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0120075520 | 240 |  | 1 160 060,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0120075520 | 240 | 0700 | 1 160 060,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0120075520 | 240 | 0709 | 1 160 060,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" | 0130000000 |  |  | 109 874 802,32 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0130027241 |  |  | 5 208 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0130027241 | 100 |  | 5 208 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0130027241 | 110 |  | 5 208 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130027241 | 110 | 0700 | 5 208 000,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0130027241 | 110 | 0709 | 5 208 000,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0130027242 |  |  | 2 163 470,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0130027242 | 100 |  | 2 163 470,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0130027242 | 110 |  | 1 930 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130027242 | 110 | 0700 | 1 930 000,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0130027242 | 110 | 0709 | 1 930 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 0130027242 | 120 |  | 233 470,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130027242 | 120 | 0700 | 233 470,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0130027242 | 120 | 0709 | 233 470,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0130040000 |  |  | 65 967 951,44 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0130040000 | 100 |  | 61 709 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0130040000 | 110 |  | 61 709 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130040000 | 110 | 0700 | 61 709 000,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0130040000 | 110 | 0709 | 61 709 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0130040000 | 200 |  | 4 258 101,44 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0130040000 | 240 |  | 4 258 101,44 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130040000 | 240 | 0700 | 4 258 101,44 |
| Другие вопросы в области образования | 0130040000 | 240 | 0709 | 4 258 101,44 |
| Иные бюджетные ассигнования | 0130040000 | 800 |  | 850,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 0130040000 | 850 |  | 850,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130040000 | 850 | 0700 | 850,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0130040000 | 850 | 0709 | 850,00 |
| Специалисты муниципальной психолого медико-педагогической комиссии, члены районного методического совета в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образование" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0130040050 |  |  | 1 263 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0130040050 | 100 |  | 1 263 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0130040050 | 110 |  | 1 263 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130040050 | 110 | 0700 | 1 263 000,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0130040050 | 110 | 0709 | 1 263 000,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0130041000 |  |  | 20 832 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0130041000 | 100 |  | 20 832 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0130041000 | 110 |  | 20 832 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130041000 | 110 | 0700 | 20 832 000,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0130041000 | 110 | 0709 | 20 832 000,00 |
| Обеспечение деятельености (оказание услуг) подведомственных учреждений за счет спонсорских средств, средств добровольных пожертвований, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0130043000 |  |  | 900 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0130043000 | 200 |  | 900 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0130043000 | 240 |  | 900 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130043000 | 240 | 0700 | 900 000,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0130043000 | 240 | 0709 | 900 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, работников подведомственных учреждений в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0130047000 |  |  | 450 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0130047000 | 100 |  | 450 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0130047000 | 110 |  | 450 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130047000 | 110 | 0700 | 450 000,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0130047000 | 110 | 0709 | 450 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 013004Г000 |  |  | 107 204,88 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 013004Г000 | 200 |  | 107 204,88 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 013004Г000 | 240 |  | 107 204,88 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 013004Г000 | 240 | 0700 | 107 204,88 |
| Другие вопросы в области образования | 013004Г000 | 240 | 0709 | 107 204,88 |
| Приобретение транспортных средств в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 013004Д000 |  |  | 1 158 300,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 013004Д000 | 200 |  | 1 158 300,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 013004Д000 | 240 |  | 1 158 300,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 013004Д000 | 240 | 0700 | 1 158 300,00 |
| Другие вопросы в области образования | 013004Д000 | 240 | 0709 | 1 158 300,00 |
| Оплата за электроэнергию в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 013004Э000 |  |  | 2 968 177,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 013004Э000 | 200 |  | 2 968 177,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 013004Э000 | 240 |  | 2 968 177,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 013004Э000 | 240 | 0700 | 2 968 177,00 |
| Другие вопросы в области образования | 013004Э000 | 240 | 0709 | 2 968 177,00 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0130060000 |  |  | 8 333 609,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0130060000 | 100 |  | 8 153 900,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 0130060000 | 120 |  | 8 153 900,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130060000 | 120 | 0700 | 8 153 900,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0130060000 | 120 | 0709 | 8 153 900,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0130060000 | 200 |  | 179 709,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0130060000 | 240 |  | 179 709,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130060000 | 240 | 0700 | 179 709,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0130060000 | 240 | 0709 | 179 709,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, руководству и управлению в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0130067000 |  |  | 250 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0130067000 | 100 |  | 250 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 0130067000 | 120 |  | 250 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130067000 | 120 | 0700 | 250 000,00 |
| Другие вопросы в области образования | 0130067000 | 120 | 0709 | 250 000,00 |
| Расходы на отдых, оздоровление и занятость детей и подростков в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 0130080030 |  |  | 73 090,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0130080030 | 100 |  | 69 590,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0130080030 | 110 |  | 69 590,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130080030 | 110 | 0700 | 69 590,00 |
| Молодежная политика | 0130080030 | 110 | 0707 | 69 590,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0130080030 | 200 |  | 3 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0130080030 | 240 |  | 3 500,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0130080030 | 240 | 0700 | 3 500,00 |
| Молодежная политика | 0130080030 | 240 | 0707 | 3 500,00 |
| Расходы на отдых, оздоровление и занятость детей и подростков (приобретение продуктов питания) в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия в области образования" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 013008П030 |  |  | 200 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 013008П030 | 200 |  | 200 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 013008П030 | 240 |  | 200 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 013008П030 | 240 | 0700 | 200 000,00 |
| Молодежная политика | 013008П030 | 240 | 0707 | 200 000,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 0200000000 |  |  | 8 570 673,00 |
| Подпрограмма "Обращение с отходами на территории Богучанского района" | 0210000000 |  |  | 7 020 373,00 |
| Мероприятия по ликвидации несанкционированной свалки в рамках подпрограммы "Обращение с отходами на территории Богучанского района" муниципальной программы Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 0210080020 |  |  | 6 145 700,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0210080020 | 200 |  | 6 145 700,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0210080020 | 240 |  | 6 145 700,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0210080020 | 240 | 0500 | 6 145 700,00 |
| Благоустройство | 0210080020 | 240 | 0503 | 6 145 700,00 |
| Мероприятия по сбору отработанных ртутьсодержащих ламп, их транспортирование и обезвреживание, утилизация продуктов обезвреживания, а так же прием у населения образующихся в быту опасных отходов, в рамках подпрограммы "Обращение с отходами на территории Богучанского района" муниципальной программы Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 0210080040 |  |  | 64 770,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0210080040 | 200 |  | 64 770,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0210080040 | 240 |  | 64 770,00 |
| ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ | 0210080040 | 240 | 0600 | 64 770,00 |
| Другие вопросы в области охраны окружающей среды | 0210080040 | 240 | 0605 | 64 770,00 |
| Мероприятия по содержанию и транспортировке контейнерного оборудования в рамках подпрограммы "Обращение с отходами на территории Богучанского района" муниципальной программы Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 0210080050 |  |  | 559 903,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0210080050 | 200 |  | 559 903,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0210080050 | 240 |  | 559 903,00 |
| ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ | 0210080050 | 240 | 0600 | 559 903,00 |
| Другие вопросы в области охраны окружающей среды | 0210080050 | 240 | 0605 | 559 903,00 |
| На обустройство мест (площадок) накопления отходов потребления и (или) приобретение контейнерного оборудования в рамках подпрограммы "Обращение с отходами на территории Богучанского района" муниципальной программы Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 02100S4630 |  |  | 250 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 02100S4630 | 200 |  | 250 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 02100S4630 | 240 |  | 250 000,00 |
| ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ | 02100S4630 | 240 | 0600 | 250 000,00 |
| Другие вопросы в области охраны окружающей среды | 02100S4630 | 240 | 0605 | 250 000,00 |
| Подпрограмма "Обращение с животными без владельцев" | 0220000000 |  |  | 1 550 300,00 |
| Выполнение отдельных государственных полномочий по организации мероприятий при осуществлении деятельности по обращению с животными без владельцев в рамках подпрограмм "Обращение с животными без владельцев" муниципальной программы Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 0220075180 |  |  | 1 550 300,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0220075180 | 100 |  | 92 835,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 0220075180 | 120 |  | 92 835,00 |
| ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ | 0220075180 | 120 | 0600 | 92 835,00 |
| Охрана объектов растительного и животного мира и среды их обитания | 0220075180 | 120 | 0603 | 92 835,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0220075180 | 200 |  | 1 457 465,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0220075180 | 240 |  | 1 457 465,00 |
| ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ | 0220075180 | 240 | 0600 | 1 457 465,00 |
| Охрана объектов растительного и животного мира и среды их обитания | 0220075180 | 240 | 0603 | 1 457 465,00 |
| Муниципальная программа "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 0300000000 |  |  | 345 306 434,04 |
| Подпрограмма "Создание условий для безубыточной деятельности организаций жилищно-коммунального комплекса Богучанского района" | 0320000000 |  |  | 244 268 890,00 |
| На реализацию отдельных мер по обеспечению ограничения платы граждан за коммунальные услуги, в рамках подпрограммы "Создание условий для безубыточной деятельности организаций жилищно-коммунального комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 0320075700 |  |  | 218 139 700,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 0320075700 | 800 |  | 218 139 700,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 0320075700 | 810 |  | 218 139 700,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0320075700 | 810 | 0500 | 218 139 700,00 |
| Коммунальное хозяйство | 0320075700 | 810 | 0502 | 218 139 700,00 |
| На компенсацию выпадающих доходов энергоснабжающих организаций, связанных с применением государственных регулируемых цен (тарифов) на электрическую энергию, вырабатываемую дизельными электростанциями на территории Красноярского края для населения в рамках подпрограммы "Создание условий для безубыточной деятельности организаций жилищно-коммунального комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 0320075770 |  |  | 18 652 300,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 0320075770 | 800 |  | 18 652 300,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 0320075770 | 810 |  | 18 652 300,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0320075770 | 810 | 0500 | 18 652 300,00 |
| Коммунальное хозяйство | 0320075770 | 810 | 0502 | 18 652 300,00 |
| Субсидии в целях возмещения недополученных доходов организациям, предоставляющим на территории Богучанского района услуги на подвоз воды по тарифам, не обеспечивающим возмещение издержек в рамках подпрограммы "Создание условий для безубыточной деятельности организаций жилищно-коммунального комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 0320080010 |  |  | 4 000 000,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 0320080010 | 800 |  | 4 000 000,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 0320080010 | 810 |  | 4 000 000,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0320080010 | 810 | 0500 | 4 000 000,00 |
| Коммунальное хозяйство | 0320080010 | 810 | 0502 | 4 000 000,00 |
| Субсидии энергоснабжающим организациям на компенсацию сверхнормативных расходов на топливо (возмещение затрат), осуществляющим производство и (или) реализацию электрической энергии, вырабатываемой дизельными электростанциями на территории Богучанского района, в рамках подпрограммы "Создание условий для безубыточной деятельности организаций жилищно-коммунального комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 0320080020 |  |  | 3 476 890,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 0320080020 | 800 |  | 3 476 890,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 0320080020 | 810 |  | 3 476 890,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0320080020 | 810 | 0500 | 3 476 890,00 |
| Коммунальное хозяйство | 0320080020 | 810 | 0502 | 3 476 890,00 |
| Подпрограмма "Организация проведения капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах, расположенных на территории Богучанского района" | 0330000000 |  |  | 328 890,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Организация проведения капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах, расположенных на территории Богучанского района" муниципальной программы"Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 0330080000 |  |  | 328 890,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0330080000 | 200 |  | 328 890,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0330080000 | 240 |  | 328 890,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0330080000 | 240 | 0500 | 328 890,00 |
| Жилищное хозяйство | 0330080000 | 240 | 0501 | 328 890,00 |
| Подпрограмма "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности на территории Богучанского района" | 0340000000 |  |  | 2 400 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности на территории Богучанского района" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 0340080000 |  |  | 2 400 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0340080000 | 200 |  | 1 200 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0340080000 | 240 |  | 1 200 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0340080000 | 240 | 0700 | 1 200 000,00 |
| Дошкольное образование | 0340080000 | 240 | 0701 | 1 200 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0340080000 | 600 |  | 1 200 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0340080000 | 610 |  | 1 200 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0340080000 | 610 | 0700 | 600 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 0340080000 | 610 | 0703 | 600 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0340080000 | 610 | 0800 | 600 000,00 |
| Культура | 0340080000 | 610 | 0801 | 600 000,00 |
| Подпрограмма "Реконструкция и капитальный ремонт объектов коммунальной инфраструктуры муниципального образования Богучанский район" | 0350000000 |  |  | 98 267 654,04 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Реконструкция и капитальный ремонт объектов коммунальной инфраструктуры муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 0350080000 |  |  | 10 911 008,24 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0350080000 | 200 |  | 276 116,40 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0350080000 | 240 |  | 276 116,40 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0350080000 | 240 | 0500 | 276 116,40 |
| Коммунальное хозяйство | 0350080000 | 240 | 0502 | 276 116,40 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 0350080000 | 400 |  | 10 634 891,84 |
| Бюджетные инвестиции | 0350080000 | 410 |  | 10 634 891,84 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0350080000 | 410 | 0500 | 10 634 891,84 |
| Коммунальное хозяйство | 0350080000 | 410 | 0502 | 10 634 891,84 |
| Средства на проведение проверки достоверности определения сметной стоимости объекта капитального ремонта в рамках подпрограммы "Реконструкция и капитальный ремонт объектов коммунальной инфраструктуры муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 0350080010 |  |  | 3 630 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0350080010 | 200 |  | 3 630 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0350080010 | 240 |  | 3 630 000,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0350080010 | 240 | 0500 | 3 630 000,00 |
| Коммунальное хозяйство | 0350080010 | 240 | 0502 | 3 630 000,00 |
| Финансирование расходов по капитальному ремонту, реконструкции находящихся в муниципальной собственности объектов коммунальной инфраструктуры, источников тепловой энергии и тепловых сетей, объектов электросетевого хозяйства и источников электрической энергии, а также на приобретение технологического оборудования, спецтехники для обеспечения функционирования систем теплоснабжения, электроснабжения, водоснабжения, водоотведения и очистки сточных вод в рамках подпрограммы "Реконструкция и капитальный ремонт объектов коммунальной инфраструктуры муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 03500S5710 |  |  | 83 226 645,80 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03500S5710 | 200 |  | 83 226 645,80 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03500S5710 | 240 |  | 83 226 645,80 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 03500S5710 | 240 | 0500 | 83 226 645,80 |
| Коммунальное хозяйство | 03500S5710 | 240 | 0502 | 83 226 645,80 |
| Выполнение полномочий поселений по капитальному ремонту, реконструкции находящихся в муниципальной собственности объектов коммунальной инфраструктуры, источников тепловой энергии и тепловых сетей, объектов электросетевого хозяйства и источников электрической энергии, а также на приобретение технологического оборудования, спецтехники для обеспечения функционирования систем теплоснабжения, электроснабжения, водоснабжения, водоотведения и очистки сточных вод в рамках подпрограммы "Реконструкция и капитальный ремонт объектов коммунальной инфраструктуры муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 03500Ч0010 |  |  | 500 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03500Ч0010 | 200 |  | 500 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03500Ч0010 | 240 |  | 500 000,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 03500Ч0010 | 240 | 0500 | 500 000,00 |
| Коммунальное хозяйство | 03500Ч0010 | 240 | 0502 | 500 000,00 |
| Подпрограмма ""Чистая вода" на территории муниципального образования Богучанский район" | 0370000000 |  |  | 41 000,00 |
| Расходы на приобретение основных средств в рамках подпрограммы ""Чистая вода" на территории муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 037008Ф000 |  |  | 41 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 037008Ф000 | 200 |  | 41 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 037008Ф000 | 240 |  | 41 000,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 037008Ф000 | 240 | 0500 | 41 000,00 |
| Коммунальное хозяйство | 037008Ф000 | 240 | 0502 | 41 000,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 0400000000 |  |  | 48 329 376,00 |
| Подпрограмма "Предупреждение и помощь населению района в чрезвычайных ситуациях, а также использование информационно-коммуникационных технологий для обеспечения безопасности населения района" | 0410000000 |  |  | 6 728 370,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Предупреждение и помощь населению района в чрезвычайных ситуациях, а также использование информационно-коммуникационных технологий для обеспечения безопасности населения района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 0410027242 |  |  | 185 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0410027242 | 100 |  | 185 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0410027242 | 110 |  | 185 800,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0410027242 | 110 | 0300 | 185 800,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0410027242 | 110 | 0310 | 185 800,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) единой дежурно-диспетчерской службы в рамках подпрограммы "Предупреждение и помощь населению района в чрезвычайных ситуациях, а также использование информационно-коммуникационных технологий для обеспечения безопасности населения района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 0410040010 |  |  | 6 380 570,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0410040010 | 100 |  | 6 370 570,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0410040010 | 110 |  | 6 370 570,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0410040010 | 110 | 0300 | 6 370 570,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0410040010 | 110 | 0310 | 6 370 570,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0410040010 | 200 |  | 10 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0410040010 | 240 |  | 10 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0410040010 | 240 | 0300 | 10 000,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0410040010 | 240 | 0310 | 10 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Предупреждение и помощь населению района в чрезвычайных ситуациях, а также использование информационно-коммуникационных технологий для обеспечения безопасности населения района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 0410080000 |  |  | 22 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0410080000 | 200 |  | 22 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0410080000 | 240 |  | 22 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0410080000 | 240 | 0300 | 22 000,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0410080000 | 240 | 0310 | 22 000,00 |
| Расходы на приобретение основных средств для создания запасов материальных ресурсов для ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций в рамках подпрограммы "Предупреждение и помощь населению района в чрезвычайных ситуациях, а также использование информационно-коммуникационных технологий для обеспечения безопасности населения района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 041008Ф090 |  |  | 140 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 041008Ф090 | 200 |  | 140 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 041008Ф090 | 240 |  | 140 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 041008Ф090 | 240 | 0300 | 140 000,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 041008Ф090 | 240 | 0310 | 140 000,00 |
| Подпрограмма "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" | 0420000000 |  |  | 41 386 006,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 0420027241 |  |  | 819 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0420027241 | 100 |  | 819 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0420027241 | 110 |  | 819 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0420027241 | 110 | 0300 | 819 000,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0420027241 | 110 | 0310 | 819 000,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 0420027242 |  |  | 114 226,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0420027242 | 100 |  | 114 226,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0420027242 | 110 |  | 114 226,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0420027242 | 110 | 0300 | 114 226,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0420027242 | 110 | 0310 | 114 226,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 0420040010 |  |  | 24 870 939,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0420040010 | 100 |  | 22 903 492,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0420040010 | 110 |  | 22 903 492,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0420040010 | 110 | 0300 | 22 903 492,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0420040010 | 110 | 0310 | 22 903 492,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0420040010 | 200 |  | 1 967 447,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0420040010 | 240 |  | 1 967 447,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0420040010 | 240 | 0300 | 1 967 447,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0420040010 | 240 | 0310 | 1 967 447,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников подведомственных учреждений не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 0420041010 |  |  | 2 323 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0420041010 | 100 |  | 2 323 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0420041010 | 110 |  | 2 323 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0420041010 | 110 | 0300 | 2 323 000,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0420041010 | 110 | 0310 | 2 323 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение оплаты проезда, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 0420047010 |  |  | 200 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0420047010 | 100 |  | 200 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0420047010 | 110 |  | 200 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0420047010 | 110 | 0300 | 200 000,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0420047010 | 110 | 0310 | 200 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии в подведомственных учреждениях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 042004Г010 |  |  | 2 647 493,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 042004Г010 | 200 |  | 2 647 493,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 042004Г010 | 240 |  | 2 647 493,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 042004Г010 | 240 | 0300 | 2 647 493,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 042004Г010 | 240 | 0310 | 2 647 493,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в подведомственных учреждениях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 042004М010 |  |  | 43 424,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 042004М010 | 200 |  | 43 424,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 042004М010 | 240 |  | 43 424,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 042004М010 | 240 | 0300 | 43 424,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 042004М010 | 240 | 0310 | 43 424,00 |
| Расходы на приобретение основных средств в подведомственных учреждениях, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 042004Ф010 |  |  | 166 202,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 042004Ф010 | 200 |  | 166 202,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 042004Ф010 | 240 |  | 166 202,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 042004Ф010 | 240 | 0300 | 166 202,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 042004Ф010 | 240 | 0310 | 166 202,00 |
| Оплата за электроэнергию в подведомственных учреждениях, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 042004Э010 |  |  | 747 432,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 042004Э010 | 200 |  | 747 432,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 042004Э010 | 240 |  | 747 432,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 042004Э010 | 240 | 0300 | 747 432,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 042004Э010 | 240 | 0310 | 747 432,00 |
| Обустройство и уход за противопожарными минерализованными полосами межселенных территорий в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 0420080020 |  |  | 158 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0420080020 | 200 |  | 158 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0420080020 | 240 |  | 158 100,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0420080020 | 240 | 0300 | 158 100,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0420080020 | 240 | 0310 | 158 100,00 |
| Обеспечение первичных мер пожарной безопасности населенных пунктов межселенных территорий в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 0420080030 |  |  | 31 711,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0420080030 | 200 |  | 31 711,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0420080030 | 240 |  | 31 711,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0420080030 | 240 | 0300 | 31 711,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0420080030 | 240 | 0310 | 31 711,00 |
| Противопожарное обустройство здания администрации Богучанского района в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 0420080040 |  |  | 73 395,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0420080040 | 200 |  | 73 395,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0420080040 | 240 |  | 73 395,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 0420080040 | 240 | 0100 | 73 395,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 0420080040 | 240 | 0104 | 73 395,00 |
| Расходы на приобретение основных средств в части обеспечения первичных мер пожарной безопасности населенных пунктов межселенных территорий в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 042008Ф030 |  |  | 24 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 042008Ф030 | 200 |  | 24 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 042008Ф030 | 240 |  | 24 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 042008Ф030 | 240 | 0300 | 24 000,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 042008Ф030 | 240 | 0310 | 24 000,00 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 04200S4120 |  |  | 9 149 400,00 |
| Межбюджетные трансферты | 04200S4120 | 500 |  | 9 149 400,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 04200S4120 | 540 |  | 9 149 400,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 04200S4120 | 540 | 0300 | 9 149 400,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 04200S4120 | 540 | 0310 | 9 149 400,00 |
| Расходы на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 04200S4121 |  |  | 17 684,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04200S4121 | 200 |  | 17 684,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04200S4121 | 240 |  | 17 684,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 04200S4121 | 240 | 0300 | 17 684,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 04200S4121 | 240 | 0310 | 17 684,00 |
| Подпрограмма "Профилактика терроризма, а так же минимизации и ликвидации последствий его проявлений" | 0430000000 |  |  | 215 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Профилактика терроризма, а так же минимизации и ликвидации последствий его проявлений" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 0430080000 |  |  | 65 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0430080000 | 200 |  | 65 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0430080000 | 240 |  | 65 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 0430080000 | 240 | 0100 | 65 000,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 0430080000 | 240 | 0113 | 65 000,00 |
| Расходы на приобретение основных средств в рамках подпрограммы "Профилактика терроризма, а так же минимизации и ликвидации последствий его проявлений" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 043008Ф000 |  |  | 150 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 043008Ф000 | 200 |  | 150 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 043008Ф000 | 240 |  | 150 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 043008Ф000 | 240 | 0100 | 150 000,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 043008Ф000 | 240 | 0113 | 150 000,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Развитие культуры" | 0500000000 |  |  | 363 304 177,26 |
| Подпрограмма "Культурное наследие" | 0510000000 |  |  | 52 050 217,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0510027240 |  |  | 1 564 700,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0510027240 | 600 |  | 1 564 700,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0510027240 | 610 |  | 1 564 700,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0510027240 | 610 | 0800 | 1 564 700,00 |
| Культура | 0510027240 | 610 | 0801 | 1 564 700,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0510027242 |  |  | 35 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0510027242 | 600 |  | 35 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0510027242 | 610 |  | 35 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0510027242 | 610 | 0800 | 35 000,00 |
| Культура | 0510027242 | 610 | 0801 | 35 000,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0510040000 |  |  | 43 887 936,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0510040000 | 600 |  | 43 887 936,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0510040000 | 610 |  | 43 887 936,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0510040000 | 610 | 0800 | 43 887 936,00 |
| Культура | 0510040000 | 610 | 0801 | 43 887 936,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0510041000 |  |  | 109 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0510041000 | 600 |  | 109 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0510041000 | 610 |  | 109 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0510041000 | 610 | 0800 | 109 000,00 |
| Культура | 0510041000 | 610 | 0801 | 109 000,00 |
| Персональные выплаты, устанавливаемые в целях повышения оплаты труда молодым специалистам, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0510045000 |  |  | 152 906,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0510045000 | 600 |  | 152 906,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0510045000 | 610 |  | 152 906,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0510045000 | 610 | 0800 | 152 906,00 |
| Культура | 0510045000 | 610 | 0801 | 152 906,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение проезда в отпуск, в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0510047000 |  |  | 210 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0510047000 | 600 |  | 210 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0510047000 | 610 |  | 210 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0510047000 | 610 | 0800 | 210 000,00 |
| Культура | 0510047000 | 610 | 0801 | 210 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 051004Г000 |  |  | 3 990 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 051004Г000 | 600 |  | 3 990 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 051004Г000 | 610 |  | 3 990 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 051004Г000 | 610 | 0800 | 3 990 000,00 |
| Культура | 051004Г000 | 610 | 0801 | 3 990 000,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 051004М000 |  |  | 61 500,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 051004М000 | 600 |  | 61 500,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 051004М000 | 610 |  | 61 500,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 051004М000 | 610 | 0800 | 61 500,00 |
| Культура | 051004М000 | 610 | 0801 | 61 500,00 |
| Оплата за электроэнергию, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 051004Э000 |  |  | 1 190 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 051004Э000 | 600 |  | 1 190 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 051004Э000 | 610 |  | 1 190 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 051004Э000 | 610 | 0800 | 1 190 000,00 |
| Культура | 051004Э000 | 610 | 0801 | 1 190 000,00 |
| Расходы на модернизацию сельских библиотек в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0510080530 |  |  | 100 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0510080530 | 600 |  | 100 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0510080530 | 610 |  | 100 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0510080530 | 610 | 0800 | 100 000,00 |
| Культура | 0510080530 | 610 | 0801 | 100 000,00 |
| На государственную поддержку отрасли культуры (модернизация библиотек в части комплектования книжных фондов) в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 05100L5190 |  |  | 309 530,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 05100L5190 | 600 |  | 309 530,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 05100L5190 | 610 |  | 309 530,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 05100L5190 | 610 | 0800 | 309 530,00 |
| Культура | 05100L5190 | 610 | 0801 | 309 530,00 |
| На комплектование книжных фондов библиотек в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 05100S4880 |  |  | 439 645,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 05100S4880 | 600 |  | 439 645,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 05100S4880 | 610 |  | 439 645,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 05100S4880 | 610 | 0800 | 439 645,00 |
| Культура | 05100S4880 | 610 | 0801 | 439 645,00 |
| Подпрограмма "Искусство и народное творчество" | 0520000000 |  |  | 112 485 679,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0520027240 |  |  | 3 490 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0520027240 | 600 |  | 3 490 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0520027240 | 610 |  | 3 490 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0520027240 | 610 | 0800 | 3 490 000,00 |
| Культура | 0520027240 | 610 | 0801 | 3 490 000,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0520027242 |  |  | 100 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0520027242 | 600 |  | 100 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0520027242 | 610 |  | 100 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0520027242 | 610 | 0800 | 100 000,00 |
| Культура | 0520027242 | 610 | 0801 | 100 000,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0520040000 |  |  | 83 149 609,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0520040000 | 600 |  | 83 149 609,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0520040000 | 610 |  | 83 149 609,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0520040000 | 610 | 0800 | 83 149 609,00 |
| Культура | 0520040000 | 610 | 0801 | 83 149 609,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0520041000 |  |  | 485 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0520041000 | 600 |  | 485 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0520041000 | 610 |  | 485 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0520041000 | 610 | 0800 | 485 000,00 |
| Культура | 0520041000 | 610 | 0801 | 485 000,00 |
| Персональные выплаты, устанавливаемые в целях повышения оплаты труда молодым специалистам, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0520045000 |  |  | 345 145,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0520045000 | 600 |  | 345 145,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0520045000 | 610 |  | 345 145,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0520045000 | 610 | 0800 | 345 145,00 |
| Культура | 0520045000 | 610 | 0801 | 345 145,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение проезда в отпуск, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0520047000 |  |  | 350 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0520047000 | 600 |  | 350 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0520047000 | 610 |  | 350 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0520047000 | 610 | 0800 | 350 000,00 |
| Культура | 0520047000 | 610 | 0801 | 350 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 052004Г000 |  |  | 21 114 225,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052004Г000 | 600 |  | 21 114 225,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052004Г000 | 610 |  | 21 114 225,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 052004Г000 | 610 | 0800 | 21 114 225,00 |
| Культура | 052004Г000 | 610 | 0801 | 21 114 225,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 052004М000 |  |  | 380 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052004М000 | 600 |  | 380 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052004М000 | 610 |  | 380 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 052004М000 | 610 | 0800 | 380 000,00 |
| Культура | 052004М000 | 610 | 0801 | 380 000,00 |
| Оплата за электроэнергию, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество"муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 052004Э000 |  |  | 2 900 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052004Э000 | 600 |  | 2 900 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052004Э000 | 610 |  | 2 900 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 052004Э000 | 610 | 0800 | 2 900 000,00 |
| Культура | 052004Э000 | 610 | 0801 | 2 900 000,00 |
| На приобретение специального оборудования, сырья и расходных материалов для муниципальных домов ремесел и муниципальных клубных формирований по ремеслам, а также на обеспечение их участия в региональных, федеральных, международных фестивалях (мероприятиях), выставках, ярмарках, смотрах, конкурсах по художественным народным ремеслам в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 05200S4760 |  |  | 171 700,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 05200S4760 | 600 |  | 171 700,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 05200S4760 | 610 |  | 171 700,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 05200S4760 | 610 | 0800 | 171 700,00 |
| Культура | 05200S4760 | 610 | 0801 | 171 700,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" | 0530000000 |  |  | 198 768 281,26 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0530027240 |  |  | 1 045 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0530027240 | 600 |  | 1 045 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0530027240 | 610 |  | 1 045 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0530027240 | 610 | 0700 | 1 045 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 0530027240 | 610 | 0703 | 1 045 000,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0530027241 |  |  | 5 000 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0530027241 | 100 |  | 4 000 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0530027241 | 110 |  | 4 000 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0530027241 | 110 | 0800 | 4 000 000,00 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 0530027241 | 110 | 0804 | 4 000 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0530027241 | 600 |  | 1 000 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0530027241 | 610 |  | 1 000 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0530027241 | 610 | 0700 | 1 000 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 0530027241 | 610 | 0703 | 1 000 000,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0530027242 |  |  | 1 048 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0530027242 | 100 |  | 780 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0530027242 | 110 |  | 780 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0530027242 | 110 | 0800 | 780 000,00 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 0530027242 | 110 | 0804 | 780 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0530027242 | 600 |  | 268 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0530027242 | 610 |  | 268 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0530027242 | 610 | 0700 | 268 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 0530027242 | 610 | 0703 | 268 000,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0530040000 |  |  | 95 264 702,93 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0530040000 | 100 |  | 47 662 206,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0530040000 | 110 |  | 47 662 206,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0530040000 | 110 | 0800 | 47 662 206,00 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 0530040000 | 110 | 0804 | 47 662 206,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0530040000 | 200 |  | 2 928 119,93 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0530040000 | 240 |  | 2 928 119,93 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0530040000 | 240 | 0800 | 2 928 119,93 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 0530040000 | 240 | 0804 | 2 928 119,93 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0530040000 | 600 |  | 44 660 877,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0530040000 | 610 |  | 44 660 877,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0530040000 | 610 | 0700 | 44 660 877,00 |
| Дополнительное образование детей | 0530040000 | 610 | 0703 | 44 660 877,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 0530040000 | 800 |  | 13 500,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 0530040000 | 850 |  | 13 500,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0530040000 | 850 | 0800 | 13 500,00 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 0530040000 | 850 | 0804 | 13 500,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0530041000 |  |  | 62 637 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0530041000 | 100 |  | 50 064 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0530041000 | 110 |  | 50 064 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0530041000 | 110 | 0800 | 50 064 000,00 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 0530041000 | 110 | 0804 | 50 064 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0530041000 | 600 |  | 12 573 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0530041000 | 610 |  | 12 573 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0530041000 | 610 | 0700 | 12 573 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 0530041000 | 610 | 0703 | 12 573 000,00 |
| Персональные выплаты, устанавливаемые в целях повышения оплаты труда молодым специалистам, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0530045000 |  |  | 367 623,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0530045000 | 600 |  | 367 623,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0530045000 | 610 |  | 367 623,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0530045000 | 610 | 0700 | 367 623,00 |
| Дополнительное образование детей | 0530045000 | 610 | 0703 | 367 623,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение проезда в отпуск, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0530047000 |  |  | 810 043,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 0530047000 | 100 |  | 480 043,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 0530047000 | 110 |  | 480 043,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0530047000 | 110 | 0800 | 480 043,00 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 0530047000 | 110 | 0804 | 480 043,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0530047000 | 600 |  | 330 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0530047000 | 610 |  | 330 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0530047000 | 610 | 0700 | 330 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 0530047000 | 610 | 0703 | 330 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 053004Г000 |  |  | 6 278 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 053004Г000 | 200 |  | 678 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 053004Г000 | 240 |  | 678 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 053004Г000 | 240 | 0800 | 678 000,00 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 053004Г000 | 240 | 0804 | 678 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 053004Г000 | 600 |  | 5 600 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 053004Г000 | 610 |  | 5 600 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 053004Г000 | 610 | 0700 | 5 600 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 053004Г000 | 610 | 0703 | 5 600 000,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 053004М000 |  |  | 127 279,80 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 053004М000 | 200 |  | 54 279,80 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 053004М000 | 240 |  | 54 279,80 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 053004М000 | 240 | 0800 | 54 279,80 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 053004М000 | 240 | 0804 | 54 279,80 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 053004М000 | 600 |  | 73 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 053004М000 | 610 |  | 73 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 053004М000 | 610 | 0700 | 73 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 053004М000 | 610 | 0703 | 73 000,00 |
| Расходы на приобретение основных средств в подведомственных учреждениях в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 053004Ф000 |  |  | 300 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 053004Ф000 | 200 |  | 300 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 053004Ф000 | 240 |  | 300 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 053004Ф000 | 240 | 0800 | 300 000,00 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 053004Ф000 | 240 | 0804 | 300 000,00 |
| Оплата за электроэнергию, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 053004Э000 |  |  | 560 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 053004Э000 | 200 |  | 210 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 053004Э000 | 240 |  | 210 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 053004Э000 | 240 | 0800 | 210 000,00 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 053004Э000 | 240 | 0804 | 210 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 053004Э000 | 600 |  | 350 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 053004Э000 | 610 |  | 350 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 053004Э000 | 610 | 0700 | 350 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 053004Э000 | 610 | 0703 | 350 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным учреждениям на отдельные мероприятия в в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 0530080000 |  |  | 9 369 140,27 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0530080000 | 600 |  | 9 369 140,27 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0530080000 | 610 |  | 9 369 140,27 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0530080000 | 610 | 0700 | 5 267 660,27 |
| Дополнительное образование детей | 0530080000 | 610 | 0703 | 5 267 660,27 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 0530080000 | 610 | 0800 | 4 101 480,00 |
| Культура | 0530080000 | 610 | 0801 | 4 101 480,00 |
| На создание (реконструкцию) и капитальный ремонт культурно-досуговых учреждений в сельской местности в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 05300S4840 |  |  | 11 018 181,86 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05300S4840 | 200 |  | 11 018 181,86 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05300S4840 | 240 |  | 11 018 181,86 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 05300S4840 | 240 | 0800 | 11 018 181,86 |
| Культура | 05300S4840 | 240 | 0801 | 11 018 181,86 |
| На оснащение музыкальными инструментами детских школ искусств в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 05300S4860 |  |  | 1 825 657,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 05300S4860 | 600 |  | 1 825 657,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 05300S4860 | 610 |  | 1 825 657,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 05300S4860 | 610 | 0700 | 1 825 657,00 |
| Дополнительное образование детей | 05300S4860 | 610 | 0703 | 1 825 657,00 |
| Расходы на реализацию мероприятий по поддержке местных инициатив в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 05300S6410 |  |  | 2 774 893,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 05300S6410 | 600 |  | 2 774 893,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 05300S6410 | 610 |  | 2 774 893,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 05300S6410 | 610 | 0800 | 2 774 893,00 |
| Культура | 05300S6410 | 610 | 0801 | 2 774 893,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным учреждениям на оплату расходов по капитальному ремонту (включая расходы на проведение капитального ремонта хозяйственным способом) в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 05300Ц0000 |  |  | 292 760,40 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 05300Ц0000 | 600 |  | 292 760,40 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 05300Ц0000 | 610 |  | 292 760,40 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 05300Ц0000 | 610 | 0800 | 292 760,40 |
| Культура | 05300Ц0000 | 610 | 0801 | 292 760,40 |
| Государственная поддержка лучших работников сельских учреждений культуры в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 053A255195 |  |  | 50 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 053A255195 | 600 |  | 50 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 053A255195 | 610 |  | 50 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 053A255195 | 610 | 0800 | 50 000,00 |
| Культура | 053A255195 | 610 | 0801 | 50 000,00 |
| Муниципальная программа "Молодежь Приангарья" | 0600000000 |  |  | 19 066 747,00 |
| Подпрограмма "Вовлечение молодежи Богучанского района в социальную практику" | 0610000000 |  |  | 4 185 200,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям на проведение молодежного образовательного форума в рамках подпрограммы "Вовлечение молодежи Богучанского района в социальную практику" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 0610080010 |  |  | 511 750,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0610080010 | 600 |  | 511 750,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0610080010 | 610 |  | 511 750,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0610080010 | 610 | 0700 | 511 750,00 |
| Молодежная политика | 0610080010 | 610 | 0707 | 511 750,00 |
| Расходы на поддержку деятельности муниципальных молодежных центров в рамках подпрограммы "Вовлечение молодежи Богучанского района в социальную практику" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 06100S4560 |  |  | 1 095 200,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 06100S4560 | 600 |  | 1 095 200,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 06100S4560 | 610 |  | 1 095 200,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 06100S4560 | 610 | 0700 | 1 095 200,00 |
| Молодежная политика | 06100S4560 | 610 | 0707 | 1 095 200,00 |
| Предоставление иных межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на реализацию мероприятий по трудовому воспитанию несовершеннолетних граждан в возрасте от 14 до 18 лет на территории Богучанкого района, в рамках подпрограммы "Вовлечение молодежи Богучанского района в социальную практику" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 06100Ч0050 |  |  | 2 578 250,00 |
| Межбюджетные трансферты | 06100Ч0050 | 500 |  | 2 578 250,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 06100Ч0050 | 540 |  | 2 578 250,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 06100Ч0050 | 540 | 0700 | 2 578 250,00 |
| Молодежная политика | 06100Ч0050 | 540 | 0707 | 2 578 250,00 |
| Подпрограмма "Патриотическое воспитание молодежи Богучанского района" | 0620000000 |  |  | 253 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Патриотическое воспитание молодежи Богучанского района" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 0620080000 |  |  | 150 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0620080000 | 600 |  | 150 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0620080000 | 610 |  | 150 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0620080000 | 610 | 0700 | 150 000,00 |
| Молодежная политика | 0620080000 | 610 | 0707 | 150 000,00 |
| Финансирование расходов на развитие системы патриотического воспитания в рамках деятельности муниципальных молодежных центров в рамках подпрограммы "Патриотическое воспитание молодежи Богучанского района" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 06200S4540 |  |  | 20 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 06200S4540 | 600 |  | 20 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 06200S4540 | 610 |  | 20 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 06200S4540 | 610 | 0700 | 20 000,00 |
| Молодежная политика | 06200S4540 | 610 | 0707 | 20 000,00 |
| Расходы на поддержку деятельности муниципальных молодежных центров в рамках подпрограммы "Патриотическое воспитание молодежи Богучанского района" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 06200S4560 |  |  | 83 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 06200S4560 | 600 |  | 83 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 06200S4560 | 610 |  | 83 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 06200S4560 | 610 | 0700 | 83 000,00 |
| Молодежная политика | 06200S4560 | 610 | 0707 | 83 000,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение жильем молодых семей в Богучанском районе" | 0630000000 |  |  | 2 540 832,00 |
| Финансирование расходов на предоставление социальных выплат молодым семьям на приобретение (строительство) жилья в рамках подпрограммы "Обеспечение жильем молодых семей в Богучанском районе" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 06300L4970 |  |  | 2 540 832,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 06300L4970 | 300 |  | 2 540 832,00 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 06300L4970 | 320 |  | 2 540 832,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 06300L4970 | 320 | 1000 | 2 540 832,00 |
| Социальное обеспечение населения | 06300L4970 | 320 | 1003 | 2 540 832,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" | 0640000000 |  |  | 11 962 215,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 0640027242 |  |  | 183 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0640027242 | 600 |  | 183 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0640027242 | 610 |  | 183 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0640027242 | 610 | 0700 | 183 000,00 |
| Молодежная политика | 0640027242 | 610 | 0707 | 183 000,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 0640040000 |  |  | 7 588 215,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0640040000 | 600 |  | 7 588 215,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0640040000 | 610 |  | 7 588 215,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0640040000 | 610 | 0700 | 7 588 215,00 |
| Молодежная политика | 0640040000 | 610 | 0707 | 7 588 215,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 0640041000 |  |  | 2 170 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0640041000 | 600 |  | 2 170 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0640041000 | 610 |  | 2 170 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0640041000 | 610 | 0700 | 2 170 000,00 |
| Молодежная политика | 0640041000 | 610 | 0707 | 2 170 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение проезда в отпуск, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 0640047000 |  |  | 25 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0640047000 | 600 |  | 25 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0640047000 | 610 |  | 25 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0640047000 | 610 | 0700 | 25 000,00 |
| Молодежная политика | 0640047000 | 610 | 0707 | 25 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 064004Г000 |  |  | 1 150 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 064004Г000 | 600 |  | 1 150 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 064004Г000 | 610 |  | 1 150 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 064004Г000 | 610 | 0700 | 1 150 000,00 |
| Молодежная политика | 064004Г000 | 610 | 0707 | 1 150 000,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 064004М000 |  |  | 70 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 064004М000 | 600 |  | 70 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 064004М000 | 610 |  | 70 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 064004М000 | 610 | 0700 | 70 000,00 |
| Молодежная политика | 064004М000 | 610 | 0707 | 70 000,00 |
| Оплата за электроэнергию, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 064004Э000 |  |  | 250 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 064004Э000 | 600 |  | 250 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 064004Э000 | 610 |  | 250 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 064004Э000 | 610 | 0700 | 250 000,00 |
| Молодежная политика | 064004Э000 | 610 | 0707 | 250 000,00 |
| Расходы на поддержку деятельности муниципальных молодежных центров в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 06400S4560 |  |  | 526 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 06400S4560 | 600 |  | 526 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 06400S4560 | 610 |  | 526 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 06400S4560 | 610 | 0700 | 526 000,00 |
| Молодежная политика | 06400S4560 | 610 | 0707 | 526 000,00 |
| Подпрограмма "Профилактика правонарушений среди молодежи в Богучанском районе" | 0650000000 |  |  | 125 500,00 |
| Обеспечение проведения комплекса мероприятий, направленных на привлечение молодежи на поддержание и защиту безопасного уровня жизни, в рамках подпрограммы "Профилактика правонарушений среди молодежи в Богучанском районе" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 0650080010 |  |  | 45 500,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0650080010 | 600 |  | 45 500,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0650080010 | 610 |  | 45 500,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0650080010 | 610 | 0700 | 45 500,00 |
| Молодежная политика | 0650080010 | 610 | 0707 | 45 500,00 |
| Организация и проведение мероприятий, направленных на предотвращение повторных правонарушений, в рамках подпрограммы "Профилактика правонарушений среди молодежи в Богучанском районе" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 0650080020 |  |  | 30 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0650080020 | 600 |  | 30 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0650080020 | 610 |  | 30 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0650080020 | 610 | 0700 | 30 000,00 |
| Молодежная политика | 0650080020 | 610 | 0707 | 30 000,00 |
| Расходы на поддержку деятельности муниципальных молодежных центров в рамках подпрограммы "Профилактика правонарушений среди молодежи в Богучанском районе" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 06500S4560 |  |  | 50 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 06500S4560 | 600 |  | 50 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 06500S4560 | 610 |  | 50 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 06500S4560 | 610 | 0700 | 50 000,00 |
| Молодежная политика | 06500S4560 | 610 | 0707 | 50 000,00 |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в Богучанском районе" | 0700000000 |  |  | 30 158 855,55 |
| Подпрограмма "Развитие массовой физической культуры и спорта" | 0710000000 |  |  | 30 108 855,55 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 0710027241 |  |  | 645 400,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0710027241 | 600 |  | 645 400,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0710027241 | 610 |  | 645 400,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 0710027241 | 610 | 1100 | 645 400,00 |
| Физическая культура | 0710027241 | 610 | 1101 | 645 400,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 0710027242 |  |  | 229 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0710027242 | 600 |  | 229 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0710027242 | 610 |  | 229 000,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 0710027242 | 610 | 1100 | 229 000,00 |
| Физическая культура | 0710027242 | 610 | 1101 | 229 000,00 |
| Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 0710040000 |  |  | 11 331 265,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0710040000 | 600 |  | 11 331 265,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0710040000 | 610 |  | 11 331 265,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 0710040000 | 610 | 1100 | 11 331 265,00 |
| Физическая культура | 0710040000 | 610 | 1101 | 11 331 265,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 0710041000 |  |  | 2 785 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0710041000 | 600 |  | 2 785 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0710041000 | 610 |  | 2 785 000,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 0710041000 | 610 | 1100 | 2 785 000,00 |
| Физическая культура | 0710041000 | 610 | 1101 | 2 785 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение проезда в отпуск, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 0710047000 |  |  | 24 718,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0710047000 | 600 |  | 24 718,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0710047000 | 610 |  | 24 718,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 0710047000 | 610 | 1100 | 24 718,00 |
| Физическая культура | 0710047000 | 610 | 1101 | 24 718,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 071004Г000 |  |  | 2 950 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 071004Г000 | 600 |  | 2 950 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 071004Г000 | 610 |  | 2 950 000,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 071004Г000 | 610 | 1100 | 2 950 000,00 |
| Физическая культура | 071004Г000 | 610 | 1101 | 2 950 000,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 071004М000 |  |  | 30 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 071004М000 | 600 |  | 30 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 071004М000 | 610 |  | 30 000,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 071004М000 | 610 | 1100 | 30 000,00 |
| Физическая культура | 071004М000 | 610 | 1101 | 30 000,00 |
| Оплата за электроэнергию, включая расходы на предоставление субсидий бюджетным учреждениям на финансовое обеспечение выполнения муниципального задания, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 071004Э000 |  |  | 400 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 071004Э000 | 600 |  | 400 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 071004Э000 | 610 |  | 400 000,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 071004Э000 | 610 | 1100 | 400 000,00 |
| Физическая культура | 071004Э000 | 610 | 1101 | 400 000,00 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на поддержку физкультурно-спортивных клубов по месту жительства в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 0710074180 |  |  | 216 800,00 |
| Межбюджетные трансферты | 0710074180 | 500 |  | 216 800,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 0710074180 | 540 |  | 216 800,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 0710074180 | 540 | 1100 | 216 800,00 |
| Физическая культура | 0710074180 | 540 | 1101 | 216 800,00 |
| На модернизацию и укрепление материально-технической базы муниципальных физкультурно-спортивных организаций и муниципальных образовательных организаций, осуществляющих деятельность в области физической культуры и спорта, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 07100S4370 |  |  | 10 102 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 07100S4370 | 200 |  | 10 102 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 07100S4370 | 240 |  | 10 102 000,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 07100S4370 | 240 | 1100 | 10 102 000,00 |
| Массовый спорт | 07100S4370 | 240 | 1102 | 10 102 000,00 |
| Выполнение требований федеральных стандартов спортивной подготовки в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 07100S6500 |  |  | 444 042,55 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07100S6500 | 600 |  | 444 042,55 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07100S6500 | 610 |  | 444 042,55 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 07100S6500 | 610 | 1100 | 444 042,55 |
| Массовый спорт | 07100S6500 | 610 | 1102 | 444 042,55 |
| Выполнение полномочий поселения по организации и проведения районных спортивно-массовых мероприятий в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 07100Ч0020 |  |  | 950 630,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07100Ч0020 | 600 |  | 950 630,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07100Ч0020 | 610 |  | 950 630,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 07100Ч0020 | 610 | 1100 | 950 630,00 |
| Физическая культура | 07100Ч0020 | 610 | 1101 | 950 630,00 |
| Подпрограмма "Формирование культуры здорового образа жизни" | 0720000000 |  |  | 50 000,00 |
| Расходы на формирование устойчивой мотивации к здоровому образу жизни среди всех категорий населения района в рамках подпрограммы "Формирование культуры здорового образа жизни" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 0720080010 |  |  | 50 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0720080010 | 600 |  | 50 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0720080010 | 610 |  | 50 000,00 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 0720080010 | 610 | 1100 | 50 000,00 |
| Массовый спорт | 0720080010 | 610 | 1102 | 50 000,00 |
| Муниципальная программа "Развитие инвестиционной деятельности, малого и среднего предпринимательства на территории Богучанского района" | 0800000000 |  |  | 2 348 500,00 |
| Подпрограмма "Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в Богучанском районе" | 0810000000 |  |  | 2 345 500,00 |
| Расходы на информационно-консультационную поддержку субъектов малого и среднего предпринимательства в рамках подпрограммы "Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в Богучанском районе" муниципальной программы "Развитие инвестиционной деятельности, малого и среднего предпринимательства на территории Богучанского района" | 0810080020 |  |  | 15 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0810080020 | 200 |  | 15 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0810080020 | 240 |  | 15 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 0810080020 | 240 | 0400 | 15 000,00 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 0810080020 | 240 | 0412 | 15 000,00 |
| Средства на реализацию мероприятий, предусмотренных муниципальными программами развития субъектов малого и среднего предпринимательства, в рамках подпрограммы "Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в Богучанском районе" муниципальной программы "Развитие инвестиционной деятельности, малого и среднего предпринимательства на территории Богучанского района" | 08100S6070 |  |  | 1 676 658,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 08100S6070 | 800 |  | 1 676 658,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 08100S6070 | 810 |  | 1 676 658,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 08100S6070 | 810 | 0400 | 1 676 658,00 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 08100S6070 | 810 | 0412 | 1 676 658,00 |
| Средства на реализацию инвестиционных проектов субъектами малого и среднего предпринимательства в приоритетных отраслях, в рамках подпрограммы "Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в Богучанском районе" муниципальной программы "Развитие инвестиционной деятельности, малого и среднего предпринимательства на территории Богучанского района" | 08100S6610 |  |  | 653 842,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 08100S6610 | 800 |  | 653 842,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 08100S6610 | 810 |  | 653 842,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 08100S6610 | 810 | 0400 | 653 842,00 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 08100S6610 | 810 | 0412 | 653 842,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" | 0820000000 |  |  | 3 000,00 |
| Расходы на обеспечение систематического широкого освещения информации о реализации мероприятий в СМИ в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Развитие инвестиционной деятельности, малого и среднего предпринимательства на территории Богучанского района" | 0820080030 |  |  | 3 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0820080030 | 200 |  | 3 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0820080030 | 240 |  | 3 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 0820080030 | 240 | 0400 | 3 000,00 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 0820080030 | 240 | 0412 | 3 000,00 |
| Муниципальная программа "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 0900000000 |  |  | 99 954 572,00 |
| Подпрограмма "Дороги Богучанского района" | 0910000000 |  |  | 16 068 638,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Дороги Богучанского района" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 0910080000 |  |  | 311 138,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0910080000 | 200 |  | 311 138,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 0910080000 | 240 |  | 311 138,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 0910080000 | 240 | 0400 | 311 138,00 |
| Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 0910080000 | 240 | 0409 | 311 138,00 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения за счет средств дорожного фонда Богучанского района в рамках подпрограммы "Дороги Богучанского района" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 09100Ч0030 |  |  | 15 757 500,00 |
| Межбюджетные трансферты | 09100Ч0030 | 500 |  | 15 757 500,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 09100Ч0030 | 540 |  | 15 757 500,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 09100Ч0030 | 540 | 0400 | 15 757 500,00 |
| Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 09100Ч0030 | 540 | 0409 | 15 757 500,00 |
| Подпрограмма "Развитие транспортного комплекса Богучанского района" | 0920000000 |  |  | 83 804 600,00 |
| Отдельные мероприятия в области водного транспорта в рамках подпрограммы "Развитие транспортного комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 09200В0000 |  |  | 5 191 150,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 09200В0000 | 800 |  | 5 191 150,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 09200В0000 | 810 |  | 5 191 150,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 09200В0000 | 810 | 0400 | 5 191 150,00 |
| Транспорт | 09200В0000 | 810 | 0408 | 5 191 150,00 |
| Отдельные мероприятия в области воздушного транспорта в рамках подпрограммы "Развитие транспортного комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 09200Л0000 |  |  | 452 600,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 09200Л0000 | 800 |  | 452 600,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 09200Л0000 | 810 |  | 452 600,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 09200Л0000 | 810 | 0400 | 452 600,00 |
| Транспорт | 09200Л0000 | 810 | 0408 | 452 600,00 |
| Отдельные мероприятия в области автомобильного транспорта в рамках подпрограммы "Развитие транспортного комплекса Богучанского района" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 09200П0000 |  |  | 78 160 850,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 09200П0000 | 800 |  | 78 160 850,00 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг | 09200П0000 | 810 |  | 78 160 850,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 09200П0000 | 810 | 0400 | 78 160 850,00 |
| Транспорт | 09200П0000 | 810 | 0408 | 78 160 850,00 |
| Подпрограмма "Безопасность дорожного движения в Богучанском районе" | 0930000000 |  |  | 81 334,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Безопасность дорожного движения в Богучанском районе" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 0930080000 |  |  | 80 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 0930080000 | 600 |  | 80 000,00 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 0930080000 | 610 |  | 80 000,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 0930080000 | 610 | 0700 | 80 000,00 |
| Дополнительное образование детей | 0930080000 | 610 | 0703 | 80 000,00 |
| Финансирование на проведение мероприятий, направленных на обеспечение безопасного участия детей в дорожном движении, в рамках подпрограммы "Безопасность дорожного движения в Богучанском районе" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 093R373980 |  |  | 1 334,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 093R373980 | 200 |  | 1 334,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 093R373980 | 240 |  | 1 334,00 |
| ОБРАЗОВАНИЕ | 093R373980 | 240 | 0700 | 1 334,00 |
| Общее образование | 093R373980 | 240 | 0702 | 1 334,00 |
| Муниципальная программа "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 1000000000 |  |  | 18 326 729,00 |
| Подпрограмма "Осуществление градостроительной деятельности в Богучанском районе" | 1040000000 |  |  | 500 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Осуществление градостроительной деятельности в Богучанском районе" муниципальной программы "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 1040080000 |  |  | 500 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1040080000 | 200 |  | 500 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1040080000 | 240 |  | 500 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 1040080000 | 240 | 0400 | 500 000,00 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 1040080000 | 240 | 0412 | 500 000,00 |
| Подпрограмма "Улучшение жилищных условий отдельных категорий граждан Богучанского района" | 1050000000 |  |  | 16 940 700,00 |
| На обеспечение жилыми помещениями детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц, которые относились к категории детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, и достигли возраста 23 лет (в соответствии с Законом края от 24 декабря 2009 года № 9-4225), в рамках подпрограммы "Улучшение жилищных условий отдельных категорий граждан Богучанского района" муниципальной программы "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 1050075870 |  |  | 13 284 710,18 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 1050075870 | 100 |  | 299 400,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 1050075870 | 120 |  | 299 400,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 1050075870 | 120 | 1000 | 299 400,00 |
| Другие вопросы в области социальной политики | 1050075870 | 120 | 1006 | 299 400,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1050075870 | 200 |  | 9 400,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1050075870 | 240 |  | 9 400,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 1050075870 | 240 | 1000 | 9 400,00 |
| Другие вопросы в области социальной политики | 1050075870 | 240 | 1006 | 9 400,00 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 1050075870 | 400 |  | 12 975 910,18 |
| Бюджетные инвестиции | 1050075870 | 410 |  | 12 975 910,18 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 1050075870 | 410 | 1000 | 12 975 910,18 |
| Социальное обеспечение населения | 1050075870 | 410 | 1003 | 12 975 910,18 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Улучшение жилищных условий отдельных категорий граждан Богучанского района" муниципальной программы "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 1050080000 |  |  | 960 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 1050080000 | 300 |  | 960 000,00 |
| Иные выплаты населению | 1050080000 | 360 |  | 960 000,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 1050080000 | 360 | 0500 | 960 000,00 |
| Жилищное хозяйство | 1050080000 | 360 | 0501 | 960 000,00 |
| На предоставление жилых помещений детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, лицам из их числа по договорам найма специализированных жилых помещений (в соответствии с Законом края от 24 декабря 2009 года № 9-4225) в рамках подпрограммы "Улучшение жилищных условий отдельных категорий граждан Богучанского района" муниципальной программы "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 10500R0820 |  |  | 2 695 989,82 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 10500R0820 | 400 |  | 2 695 989,82 |
| Бюджетные инвестиции | 10500R0820 | 410 |  | 2 695 989,82 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 10500R0820 | 410 | 1000 | 2 695 989,82 |
| Социальное обеспечение населения | 10500R0820 | 410 | 1003 | 2 695 989,82 |
| Подпрограмма "Содержание и восстановление специализированного жилищного фонда муниципального образования Богучанский район" | 1060000000 |  |  | 886 029,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Содержание и восстановление специализированного жилищного фонда муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 1060080000 |  |  | 386 029,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1060080000 | 200 |  | 386 029,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1060080000 | 240 |  | 386 029,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 1060080000 | 240 | 0500 | 386 029,00 |
| Жилищное хозяйство | 1060080000 | 240 | 0501 | 386 029,00 |
| На содержание и восстановление служебного жилищного фонда в рамках подпрограммы "Содержание и восстановление специализированного жилищного фонда муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Обеспечение доступным и комфортным жильем граждан Богучанского района" | 1060080010 |  |  | 500 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1060080010 | 200 |  | 500 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1060080010 | 240 |  | 500 000,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 1060080010 | 240 | 0500 | 500 000,00 |
| Жилищное хозяйство | 1060080010 | 240 | 0501 | 500 000,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Управление муниципальными финансами" | 1100000000 |  |  | 197 146 275,34 |
| Подпрограмма "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований Богучанского района" | 1110000000 |  |  | 174 563 171,34 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района на частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Богучанского района, в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 1110027240 |  |  | 4 446 611,00 |
| Межбюджетные трансферты | 1110027240 | 500 |  | 4 446 611,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 1110027240 | 540 |  | 4 446 611,00 |
| МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 1110027240 | 540 | 1400 | 4 446 611,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 1110027240 | 540 | 1403 | 4 446 611,00 |
| Субвенции на осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений Богучанского района, в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 1110051180 |  |  | 6 288 000,00 |
| Межбюджетные трансферты | 1110051180 | 500 |  | 6 288 000,00 |
| Субвенции | 1110051180 | 530 |  | 6 288 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА | 1110051180 | 530 | 0200 | 6 288 000,00 |
| Мобилизационная и вневойсковая подготовка | 1110051180 | 530 | 0203 | 6 288 000,00 |
| Субвенции на осуществление органами местного самоуправления поселений Богучанского района государственных полномочий по созданию и обеспечению деятельности административных комиссий в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 1110075140 |  |  | 330 300,00 |
| Межбюджетные трансферты | 1110075140 | 500 |  | 330 300,00 |
| Субвенции | 1110075140 | 530 |  | 330 300,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 1110075140 | 530 | 0100 | 330 300,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 1110075140 | 530 | 0113 | 330 300,00 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на реализацию мероприятий по неспецифической профилактике инфекций, передающихся иксодовыми клещами, путем организации и проведения акарицидных обработок наиболее посещаемых населением участков территорий природных очаговых клещевых инфекций, в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 1110075550 |  |  | 58 308,34 |
| Межбюджетные трансферты | 1110075550 | 500 |  | 58 308,34 |
| Иные межбюджетные трансферты | 1110075550 | 540 |  | 58 308,34 |
| ЗДРАВООХРАНЕНИЕ | 1110075550 | 540 | 0900 | 58 308,34 |
| Другие вопросы в области здравоохранения | 1110075550 | 540 | 0909 | 58 308,34 |
| Дотации поселениям на выравнивание бюджетной обеспеченности за счет средств субвенции из краевого бюджета на осуществление отдельных государственных полномочий по расчету и предоставлению дотаций поселениям в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 1110076010 |  |  | 59 995 900,00 |
| Межбюджетные трансферты | 1110076010 | 500 |  | 59 995 900,00 |
| Дотации | 1110076010 | 510 |  | 59 995 900,00 |
| МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 1110076010 | 510 | 1400 | 59 995 900,00 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 1110076010 | 510 | 1401 | 59 995 900,00 |
| Предоставление иных межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Богучанского района за содействие развитию налогового потенциала в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 1110077450 |  |  | 1 243 290,00 |
| Межбюджетные трансферты | 1110077450 | 500 |  | 1 243 290,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 1110077450 | 540 |  | 1 243 290,00 |
| МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 1110077450 | 540 | 1400 | 1 243 290,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 1110077450 | 540 | 1403 | 1 243 290,00 |
| Предоставление иных межбюджетных трансфертов на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов поселений в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 1110080120 |  |  | 42 584 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 1110080120 | 500 |  | 42 584 100,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 1110080120 | 540 |  | 42 584 100,00 |
| МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 1110080120 | 540 | 1400 | 42 584 100,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 1110080120 | 540 | 1403 | 42 584 100,00 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности за счет средств районного бюджета в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 1110080130 |  |  | 47 424 300,00 |
| Межбюджетные трансферты | 1110080130 | 500 |  | 47 424 300,00 |
| Дотации | 1110080130 | 510 |  | 47 424 300,00 |
| МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 1110080130 | 510 | 1400 | 47 424 300,00 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 1110080130 | 510 | 1401 | 47 424 300,00 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района на обустройство и восстановление воинских захоронений в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 11100L2990 |  |  | 437 000,00 |
| Межбюджетные трансферты | 11100L2990 | 500 |  | 437 000,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 11100L2990 | 540 |  | 437 000,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 11100L2990 | 540 | 0500 | 437 000,00 |
| Благоустройство | 11100L2990 | 540 | 0503 | 437 000,00 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на осуществление расходов, направленных на реализацию мероприятий по поддержке местных инициатив, в рамках подпрограммы "Создание условий для эффективного и ответственного управления муниципальными финансами, повышения устойчивости бюджетов муниципальных образований" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 11100S6410 |  |  | 11 755 362,00 |
| Межбюджетные трансферты | 11100S6410 | 500 |  | 11 755 362,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 11100S6410 | 540 |  | 11 755 362,00 |
| МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 11100S6410 | 540 | 1400 | 11 755 362,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 11100S6410 | 540 | 1403 | 11 755 362,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы" | 1120000000 |  |  | 22 583 104,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)), в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 1120027241 |  |  | 94 700,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 1120027241 | 100 |  | 94 700,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 1120027241 | 120 |  | 94 700,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 1120027241 | 120 | 0100 | 94 700,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 1120027241 | 120 | 0106 | 94 700,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 1120027242 |  |  | 460 275,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 1120027242 | 100 |  | 460 275,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 1120027242 | 120 |  | 460 275,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 1120027242 | 120 | 0100 | 460 275,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 1120027242 | 120 | 0106 | 460 275,00 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 1120060000 |  |  | 17 228 835,36 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 1120060000 | 100 |  | 15 331 862,36 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 1120060000 | 120 |  | 15 331 862,36 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 1120060000 | 120 | 0100 | 15 331 862,36 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 1120060000 | 120 | 0106 | 15 331 862,36 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1120060000 | 200 |  | 1 884 473,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1120060000 | 240 |  | 1 884 473,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 1120060000 | 240 | 0100 | 1 884 473,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 1120060000 | 240 | 0106 | 1 884 473,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 1120060000 | 800 |  | 12 500,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 1120060000 | 850 |  | 12 500,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 1120060000 | 850 | 0100 | 12 500,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 1120060000 | 850 | 0106 | 12 500,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 1120061000 |  |  | 906 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 1120061000 | 100 |  | 906 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 1120061000 | 120 |  | 906 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 1120061000 | 120 | 0100 | 906 000,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 1120061000 | 120 | 0106 | 906 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, руководству и управлению в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 1120067000 |  |  | 293 054,38 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 1120067000 | 100 |  | 293 054,38 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 1120067000 | 120 |  | 293 054,38 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 1120067000 | 120 | 0100 | 293 054,38 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 1120067000 | 120 | 0106 | 293 054,38 |
| Заработная плата и начисления работников, не являющихся лицами замещающими муниципальные должности, муниципальными служащими в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 112006Б000 |  |  | 1 750 057,64 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 112006Б000 | 100 |  | 1 750 057,64 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 112006Б000 | 120 |  | 1 750 057,64 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 112006Б000 | 120 | 0100 | 1 750 057,64 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 112006Б000 | 120 | 0106 | 1 750 057,64 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 112006Г000 |  |  | 801 994,62 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 112006Г000 | 200 |  | 801 994,62 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 112006Г000 | 240 |  | 801 994,62 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 112006Г000 | 240 | 0100 | 801 994,62 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 112006Г000 | 240 | 0106 | 801 994,62 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы), в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 112006М000 |  |  | 27 823,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 112006М000 | 200 |  | 27 823,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 112006М000 | 240 |  | 27 823,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 112006М000 | 240 | 0100 | 27 823,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 112006М000 | 240 | 0106 | 27 823,00 |
| Оплата за электроэнергию в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 112006Э000 |  |  | 233 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 112006Э000 | 200 |  | 233 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 112006Э000 | 240 |  | 233 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 112006Э000 | 240 | 0100 | 233 000,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 112006Э000 | 240 | 0106 | 233 000,00 |
| Осуществление полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 11200Ч0060 |  |  | 762 364,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 11200Ч0060 | 100 |  | 762 364,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 11200Ч0060 | 120 |  | 762 364,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 11200Ч0060 | 120 | 0100 | 762 364,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 11200Ч0060 | 120 | 0106 | 762 364,00 |
| Расходы на осуществление внутреннего муниципального финансового контроля органов местного самоуправления поселений, входящих в состав муниципального образования Богучанский район, в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы" муниципальной программы "Управление муниципальными финансами" | 11200Ч0070 |  |  | 25 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 11200Ч0070 | 200 |  | 25 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 11200Ч0070 | 240 |  | 25 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 11200Ч0070 | 240 | 0100 | 25 000,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 11200Ч0070 | 240 | 0106 | 25 000,00 |
| Муниципальная программа "Развитие сельского хозяйства в Богучанском районе" | 1200000000 |  |  | 2 157 600,00 |
| Подпрограмма "Развитие малых форм хозяйствования и сельскохозяйственной кооперации" | 1210000000 |  |  | 10 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках подпрограммы "Развитие малых форм хозяйствования и сельскохозяйственной кооперации" муниципальной программы "Развитие сельского хозяйства в Богучанском районе" | 1210080000 |  |  | 10 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1210080000 | 200 |  | 10 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1210080000 | 240 |  | 10 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 1210080000 | 240 | 0400 | 10 000,00 |
| Сельское хозяйство и рыболовство | 1210080000 | 240 | 0405 | 10 000,00 |
| Подпрограмма "Комплексное развитие сельских территорий" | 1220000000 |  |  | 93 000,00 |
| Расходы на проведение работ по уничтожению сорняков дикорастущей конопли в рамках подпрограммы "Комплексное развитие сельских территорий" муниципальной программы "Развитие сельского хозяйства в Богучанском районе" | 1220080010 |  |  | 93 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1220080010 | 200 |  | 93 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1220080010 | 240 |  | 93 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 1220080010 | 240 | 0400 | 93 000,00 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 1220080010 | 240 | 0412 | 93 000,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" | 1230000000 |  |  | 2 054 600,00 |
| Выполнение отдельных государственных полномочий по решению вопросов поддержки сельскохозяйственного производства в рамках подпрограммы "Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия" муниципальной программы "Развитие сельского хозяйства в Богучанском районе" | 1230075170 |  |  | 2 054 600,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 1230075170 | 100 |  | 1 992 700,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 1230075170 | 120 |  | 1 992 700,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 1230075170 | 120 | 0400 | 1 992 700,00 |
| Сельское хозяйство и рыболовство | 1230075170 | 120 | 0405 | 1 992 700,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1230075170 | 200 |  | 61 900,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1230075170 | 240 |  | 61 900,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 1230075170 | 240 | 0400 | 61 900,00 |
| Сельское хозяйство и рыболовство | 1230075170 | 240 | 0405 | 61 900,00 |
| Муниципальная программа Богучанского района "Содействие развитию гражданского общества в Богучанском районе" | 1300000000 |  |  | 250 000,00 |
| Подпрограмма "Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций" | 1310000000 |  |  | 150 000,00 |
| Предоставление субсидии на конкурсной основе социально ориентированным некоммерческим организациям на реализацию социальных проектов в рамках подпрограммы "Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций" муниципальной программы "Содействие развитию гражданского общества в Богучанском районе" | 1310080010 |  |  | 150 000,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 1310080010 | 600 |  | 150 000,00 |
| Субсидии некоммерческим организациям (за исключением государственных (муниципальных) учреждений, государственных корпораций (компаний), публично-правовых компаний) | 1310080010 | 630 |  | 150 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 1310080010 | 630 | 0800 | 150 000,00 |
| Культура | 1310080010 | 630 | 0801 | 150 000,00 |
| Подпрограмма "Обеспечение информационными ресурсами гражданской тематики населения Богучанского района для решения социальных проблем" | 1320000000 |  |  | 100 000,00 |
| Мероприятия по обеспечению информированности населения в решении социально значимых проблем, в рамках подпрограммы "Обеспечение информационными ресурсами гражданской тематики населения Богучанского района для решения социальных проблем" муниципальной программы "Содействие развитию гражданского общества в Богучанском районе" | 1320080020 |  |  | 50 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1320080020 | 200 |  | 50 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 1320080020 | 240 |  | 50 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 1320080020 | 240 | 0800 | 50 000,00 |
| Культура | 1320080020 | 240 | 0801 | 50 000,00 |
| Приобретение основных средств для материального обеспечения деятельности муниципального ресурсного центра поддержки общественных инициатив в рамках подпрограммы "Обеспечение информационными ресурсами гражданской тематики населения Богучанского района для решения социальных проблем" муниципальной программы "Содействие развитию гражданского общества в Богучанском районе" | 132008Ф010 |  |  | 50 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 132008Ф010 | 200 |  | 50 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 132008Ф010 | 240 |  | 50 000,00 |
| КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ | 132008Ф010 | 240 | 0800 | 50 000,00 |
| Культура | 132008Ф010 | 240 | 0801 | 50 000,00 |
| Непрограммные расходы на обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 8000000000 |  |  | 99 027 386,00 |
| Функционирование высшего должностного лица муниципального образования в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8010000000 |  |  | 2 918 981,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8010027242 |  |  | 88 090,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8010027242 | 100 |  | 88 090,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8010027242 | 120 |  | 88 090,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8010027242 | 120 | 0100 | 88 090,00 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 8010027242 | 120 | 0102 | 88 090,00 |
| Функционирование высшего должностного лица муниципального образования в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8010060000 |  |  | 2 755 891,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8010060000 | 100 |  | 2 755 891,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8010060000 | 120 |  | 2 755 891,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8010060000 | 120 | 0100 | 2 755 891,00 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 8010060000 | 120 | 0102 | 2 755 891,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, высшего должностного лица муниципального образования в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8010067000 |  |  | 75 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8010067000 | 100 |  | 75 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8010067000 | 120 |  | 75 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8010067000 | 120 | 0100 | 75 000,00 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 8010067000 | 120 | 0102 | 75 000,00 |
| Обеспечение деятельности местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8020000000 |  |  | 90 847 532,00 |
| Средства на организацию и осуществление деятельности по опеке и попечительству в отношении совершеннолетних граждан, а также в сфере патронажа в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8020002890 |  |  | 1 069 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8020002890 | 100 |  | 1 059 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8020002890 | 120 |  | 1 059 800,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 8020002890 | 120 | 1000 | 1 059 800,00 |
| Другие вопросы в области социальной политики | 8020002890 | 120 | 1006 | 1 059 800,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020002890 | 200 |  | 10 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020002890 | 240 |  | 10 000,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 8020002890 | 240 | 1000 | 10 000,00 |
| Другие вопросы в области социальной политики | 8020002890 | 240 | 1006 | 10 000,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края (региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда)) в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8020027241 |  |  | 216 600,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8020027241 | 100 |  | 216 600,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8020027241 | 120 |  | 216 600,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020027241 | 120 | 0100 | 216 600,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 8020027241 | 120 | 0104 | 216 600,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8020027242 |  |  | 1 684 528,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8020027242 | 100 |  | 1 684 528,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8020027242 | 120 |  | 1 684 528,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020027242 | 120 | 0100 | 1 684 528,00 |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований | 8020027242 | 120 | 0103 | 87 500,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 8020027242 | 120 | 0104 | 1 568 028,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 8020027242 | 120 | 0106 | 29 000,00 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8020060000 |  |  | 61 629 836,35 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8020060000 | 100 |  | 50 523 396,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8020060000 | 120 |  | 50 523 396,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020060000 | 120 | 0100 | 50 523 396,00 |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований | 8020060000 | 120 | 0103 | 3 051 958,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 8020060000 | 120 | 0104 | 46 454 751,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 8020060000 | 120 | 0106 | 1 016 687,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020060000 | 200 |  | 10 522 337,35 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020060000 | 240 |  | 10 522 337,35 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020060000 | 240 | 0100 | 10 522 337,35 |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований | 8020060000 | 240 | 0103 | 418 750,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 8020060000 | 240 | 0104 | 10 044 735,35 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 8020060000 | 240 | 0106 | 58 852,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 8020060000 | 800 |  | 584 103,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 8020060000 | 850 |  | 584 103,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020060000 | 850 | 0100 | 584 103,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 8020060000 | 850 | 0104 | 584 103,00 |
| Региональные выплаты и выплаты, обеспечивающие уровень заработной платы работников бюджетной сферы не ниже размера минимальной заработной платы (минимального размера оплаты труда) в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8020061000 |  |  | 1 908 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8020061000 | 100 |  | 1 908 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8020061000 | 120 |  | 1 908 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020061000 | 120 | 0100 | 1 908 000,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 8020061000 | 120 | 0104 | 1 908 000,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, руководству и управлению в сфере установленных функций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8020067000 |  |  | 1 204 289,93 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8020067000 | 100 |  | 1 204 289,93 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8020067000 | 120 |  | 1 204 289,93 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020067000 | 120 | 0100 | 1 204 289,93 |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований | 8020067000 | 120 | 0103 | 168 000,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 8020067000 | 120 | 0104 | 996 289,93 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 8020067000 | 120 | 0106 | 40 000,00 |
| Заработная плата и начисления работников, не являющихся лицами замещающими муниципальные должности, муниципальными служащими в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 802006Б000 |  |  | 9 766 996,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 802006Б000 | 100 |  | 9 766 996,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 802006Б000 | 120 |  | 9 766 996,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 802006Б000 | 120 | 0100 | 9 766 996,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 802006Б000 | 120 | 0104 | 9 766 996,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 802006Г000 |  |  | 4 233 740,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802006Г000 | 200 |  | 4 233 740,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802006Г000 | 240 |  | 4 233 740,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 802006Г000 | 240 | 0100 | 4 233 740,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 802006Г000 | 240 | 0104 | 4 233 740,00 |
| Оплата услуг регионального оператора по обращению с ТКО (твердые коммунальные отходы) в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 802006М000 |  |  | 195 735,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802006М000 | 200 |  | 195 735,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802006М000 | 240 |  | 195 735,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 802006М000 | 240 | 0100 | 195 735,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 802006М000 | 240 | 0104 | 195 735,00 |
| Оплата за электроэнергию в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 802006Э000 |  |  | 1 012 978,65 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802006Э000 | 200 |  | 1 012 978,65 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 802006Э000 | 240 |  | 1 012 978,65 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 802006Э000 | 240 | 0100 | 1 012 978,65 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 802006Э000 | 240 | 0104 | 1 012 978,65 |
| Выполнение государственных полномочий по осуществлению уведомительной регистрации коллективных договоров и территориальных соглашений и контроля за их выполнением в рамках непрограммных расходов органов исполнительной власти | 8020074290 |  |  | 96 300,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8020074290 | 100 |  | 92 840,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8020074290 | 120 |  | 92 840,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020074290 | 120 | 0100 | 92 840,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 8020074290 | 120 | 0113 | 92 840,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020074290 | 200 |  | 3 460,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020074290 | 240 |  | 3 460,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020074290 | 240 | 0100 | 3 460,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 8020074290 | 240 | 0113 | 3 460,00 |
| Средства для реализации отдельных государственных полномочий по осуществлению мониторинга состояния и развития лесной промышленности в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8020074460 |  |  | 2 391 130,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8020074460 | 100 |  | 2 247 430,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8020074460 | 120 |  | 2 247 430,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 8020074460 | 120 | 0400 | 2 247 430,00 |
| Лесное хозяйство | 8020074460 | 120 | 0407 | 2 247 430,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020074460 | 200 |  | 143 700,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020074460 | 240 |  | 143 700,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 8020074460 | 240 | 0400 | 143 700,00 |
| Лесное хозяйство | 8020074460 | 240 | 0407 | 143 700,00 |
| Обеспечение деятельности специалистов, осуществляющих переданные государственные полномочия по переселению граждан из районов Крайнего Севера и приравненных к ним местностей, в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8020074670 |  |  | 982 200,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8020074670 | 100 |  | 952 400,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8020074670 | 120 |  | 952 400,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020074670 | 120 | 0100 | 952 400,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 8020074670 | 120 | 0104 | 952 400,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020074670 | 200 |  | 29 800,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020074670 | 240 |  | 29 800,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020074670 | 240 | 0100 | 29 800,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 8020074670 | 240 | 0104 | 29 800,00 |
| Выполнение государственных полномочий в области архивного дела в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8020075190 |  |  | 156 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8020075190 | 100 |  | 132 857,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8020075190 | 120 |  | 132 857,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020075190 | 120 | 0100 | 132 857,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 8020075190 | 120 | 0113 | 132 857,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020075190 | 200 |  | 23 943,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020075190 | 240 |  | 23 943,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020075190 | 240 | 0100 | 23 943,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 8020075190 | 240 | 0113 | 23 943,00 |
| Выполнение государственных полномочий по созданию и обеспечению деятельности комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8020076040 |  |  | 2 867 200,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8020076040 | 100 |  | 2 823 480,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8020076040 | 120 |  | 2 823 480,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020076040 | 120 | 0100 | 2 823 480,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 8020076040 | 120 | 0104 | 2 823 480,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020076040 | 200 |  | 43 720,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020076040 | 240 |  | 43 720,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020076040 | 240 | 0100 | 43 720,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 8020076040 | 240 | 0104 | 43 720,00 |
| Осуществление отдельных государственных полномочий по обеспечению предоставления меры социальной поддержки гражданам, достигшим возраста 23 лет и старше, имевшим в соответствии с федеральным законодательством статус детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей (в соответствии с Законом края от 8 июля 2021 года № 11-5284) в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8020078460 |  |  | 102 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8020078460 | 100 |  | 100 300,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8020078460 | 120 |  | 100 300,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020078460 | 120 | 0100 | 100 300,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 8020078460 | 120 | 0113 | 100 300,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020078460 | 200 |  | 2 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 8020078460 | 240 |  | 2 500,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8020078460 | 240 | 0100 | 2 500,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 8020078460 | 240 | 0113 | 2 500,00 |
| На обеспечение деятельности муниципальных архивов в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 80200S4750 |  |  | 371 007,07 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 80200S4750 | 200 |  | 371 007,07 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 80200S4750 | 240 |  | 371 007,07 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 80200S4750 | 240 | 0100 | 371 007,07 |
| Другие общегосударственные вопросы | 80200S4750 | 240 | 0113 | 371 007,07 |
| Выполнение полномочий поселений по разработке и утверждению программы комплексного развития систем коммунальной инфраструктуры, разработке и утверждению инвестиционных программ организаций коммунального комплекса, установлению надбавок к тарифам на товары и услуги организаций коммунального комплекса, надбавок к ценам (тарифам) для потребителей, регулированию тарифов на подключение к системам коммунальной инфраструктуры, тарифов организаций коммунального комплекса на подключение, приведению размера платы граждан за коммунальные услуги в соответствие с предельными индексами изменения размера платы граждан за коммунальные услуги в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 80200Ч0010 |  |  | 957 591,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 80200Ч0010 | 100 |  | 957 591,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 80200Ч0010 | 120 |  | 957 591,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 80200Ч0010 | 120 | 0100 | 957 591,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 80200Ч0010 | 120 | 0104 | 957 591,00 |
| Обеспечение деятельности депутатов представительного органа муниципального образования в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8030000000 |  |  | 3 689 737,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8030027242 |  |  | 64 600,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8030027242 | 100 |  | 64 600,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8030027242 | 120 |  | 64 600,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8030027242 | 120 | 0100 | 64 600,00 |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований | 8030027242 | 120 | 0103 | 64 600,00 |
| Обеспечение деятельности депутатов представительного органа муниципального образования в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8030060000 |  |  | 3 577 137,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8030060000 | 100 |  | 3 577 137,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8030060000 | 120 |  | 3 577 137,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8030060000 | 120 | 0100 | 3 577 137,00 |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований | 8030060000 | 120 | 0103 | 3 577 137,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, депутатов представительного органа муниципального образования в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8030067000 |  |  | 48 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8030067000 | 100 |  | 48 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8030067000 | 120 |  | 48 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8030067000 | 120 | 0100 | 48 000,00 |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований | 8030067000 | 120 | 0103 | 48 000,00 |
| Обеспечение деятельности руководителя контрольно-счетной палаты муниципального образования и его заместителей в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8040000000 |  |  | 1 571 136,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Красноярского края в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8040027242 |  |  | 42 900,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8040027242 | 100 |  | 42 900,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8040027242 | 120 |  | 42 900,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8040027242 | 120 | 0100 | 42 900,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 8040027242 | 120 | 0106 | 42 900,00 |
| Обеспечение деятельности руководителя контрольно-счетной палаты муниципального образования и его заместителей в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8040060000 |  |  | 1 488 236,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8040060000 | 100 |  | 1 488 236,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8040060000 | 120 |  | 1 488 236,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8040060000 | 120 | 0100 | 1 488 236,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 8040060000 | 120 | 0106 | 1 488 236,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, руководителя контрольно-счетной палаты муниципального образования и его заместителей в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 8040067000 |  |  | 40 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 8040067000 | 100 |  | 40 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 8040067000 | 120 |  | 40 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 8040067000 | 120 | 0100 | 40 000,00 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 8040067000 | 120 | 0106 | 40 000,00 |
| Другие непрограммные расходы органов местного самоуправления | 9000000000 |  |  | 161 303 652,10 |
| Резервные фонды местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 9010000000 |  |  | 14 167 000,00 |
| Резервный фонд Правительства Красноярского края в рамках непрограммных расходов отдельных органов исполнительной власти | 9010010110 |  |  | 12 167 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 9010010110 | 200 |  | 12 167 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 9010010110 | 240 |  | 12 167 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 9010010110 | 240 | 0400 | 12 167 000,00 |
| Транспорт | 9010010110 | 240 | 0408 | 12 167 000,00 |
| Резервные фонды местных администраций в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 9010080000 |  |  | 2 000 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 9010080000 | 300 |  | 30 000,00 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 9010080000 | 320 |  | 30 000,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 9010080000 | 320 | 1000 | 30 000,00 |
| Социальное обеспечение населения | 9010080000 | 320 | 1003 | 30 000,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 9010080000 | 800 |  | 1 970 000,00 |
| Резервные средства | 9010080000 | 870 |  | 1 970 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 9010080000 | 870 | 0100 | 1 970 000,00 |
| Резервные фонды | 9010080000 | 870 | 0111 | 1 970 000,00 |
| Проведение выборов и референдумов в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 9020000000 |  |  | 1 166 578,00 |
| Проведение выборов и референдумов в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 9020080000 |  |  | 1 166 578,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 9020080000 | 800 |  | 1 166 578,00 |
| Специальные расходы | 9020080000 | 880 |  | 1 166 578,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 9020080000 | 880 | 0100 | 1 166 578,00 |
| Обеспечение проведения выборов и референдумов | 9020080000 | 880 | 0107 | 1 166 578,00 |
| Осуществление полномочий по составлению (изменению) списков кандидатов в присяжные заседатели федеральных судов общей юрисдикции в Российской Федерации в рамках непрограммных расходов администрации Богучанского района | 9040000000 |  |  | 2 500,00 |
| Осуществление полномочий по составлению (изменению) списков кандидатов в присяжные заседатели федеральных судов общей юрисдикции в Российской Федерации в рамках непрограммных расходов администрации Богучанского района | 9040051200 |  |  | 2 500,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 9040051200 | 200 |  | 2 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 9040051200 | 240 |  | 2 500,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 9040051200 | 240 | 0100 | 2 500,00 |
| Судебная система | 9040051200 | 240 | 0105 | 2 500,00 |
| Обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения "Муниципальная служба Заказчика" в рамках непрограммных расходов | 9050000000 |  |  | 7 603 110,00 |
| На частичную компенсацию расходов на повышение ( на увеличение (индексацию)) оплаты труда отдельным категориям работников муниципального казенного учреждения "Муниципальная служба Заказчика" в рамках непрограммных расходов | 9050027242 |  |  | 200 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 9050027242 | 100 |  | 200 800,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 9050027242 | 110 |  | 200 800,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 9050027242 | 110 | 0500 | 200 800,00 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | 9050027242 | 110 | 0505 | 200 800,00 |
| Обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения "Муниципальная служба Заказчика" в рамках непрограммных расходов | 9050040000 |  |  | 7 337 828,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 9050040000 | 100 |  | 6 962 328,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 9050040000 | 110 |  | 6 962 328,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 9050040000 | 110 | 0500 | 6 962 328,00 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | 9050040000 | 110 | 0505 | 6 962 328,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 9050040000 | 200 |  | 375 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 9050040000 | 240 |  | 375 500,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 9050040000 | 240 | 0500 | 375 500,00 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | 9050040000 | 240 | 0505 | 375 500,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, работников муниципального казенного учреждения "Муниципальная служба Заказчика" в рамках непрограммых расходов | 9050047000 |  |  | 64 482,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 9050047000 | 100 |  | 64 482,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 9050047000 | 110 |  | 64 482,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 9050047000 | 110 | 0500 | 64 482,00 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | 9050047000 | 110 | 0505 | 64 482,00 |
| Ежегодная единовременная выплата (премия) лицам, удостоенным звания "Почетный гражданин Богучанского района" в рамках непрограммных расходов администрации Богучанского района | 9060000000 |  |  | 60 000,00 |
| Ежегодная единовременная выплата (премия) лицам, удостоенным звания "Почетный гражданин Богучанского района" в рамках непрограммных расходов администрации Богучанского района | 9060080000 |  |  | 60 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 9060080000 | 300 |  | 60 000,00 |
| Публичные нормативные выплаты гражданам несоциального характера | 9060080000 | 330 |  | 60 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 9060080000 | 330 | 0100 | 60 000,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 9060080000 | 330 | 0113 | 60 000,00 |
| Обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения в рамках непрограммных расходов | 9070000000 |  |  | 9 900 031,00 |
| Обеспечение деятельности муниципального казенного учреждения в рамках непрограммных расходов | 9070040000 |  |  | 9 670 031,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 9070040000 | 100 |  | 9 170 078,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 9070040000 | 120 |  | 9 170 078,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 9070040000 | 120 | 0100 | 9 170 078,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 9070040000 | 120 | 0113 | 9 170 078,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 9070040000 | 200 |  | 499 953,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 9070040000 | 240 |  | 499 953,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 9070040000 | 240 | 0100 | 499 953,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 9070040000 | 240 | 0113 | 499 953,00 |
| Оплата стоимости проезда в отпуск в соответствии с законодательством, работников муниципального казенного учреждения в рамках непрограммых расходов | 9070047000 |  |  | 230 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 9070047000 | 100 |  | 230 000,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 9070047000 | 120 |  | 230 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 9070047000 | 120 | 0100 | 230 000,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 9070047000 | 120 | 0113 | 230 000,00 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 9090000000 |  |  | 128 404 433,10 |
| Отдельные мероприятия в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 9090080000 |  |  | 103 327 096,76 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 9090080000 | 300 |  | 8 176 998,00 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 9090080000 | 310 |  | 8 176 998,00 |
| СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА | 9090080000 | 310 | 1000 | 8 176 998,00 |
| Пенсионное обеспечение | 9090080000 | 310 | 1001 | 8 176 998,00 |
| Обслуживание государственного (муниципального) долга | 9090080000 | 700 |  | 5 802,00 |
| Обслуживание муниципального долга | 9090080000 | 730 |  | 5 802,00 |
| ОБСЛУЖИВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО (МУНИЦИПАЛЬНОГО) ДОЛГА | 9090080000 | 730 | 1300 | 5 802,00 |
| Обслуживание государственного (муниципального) внутреннего долга | 9090080000 | 730 | 1301 | 5 802,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 9090080000 | 800 |  | 95 144 296,76 |
| Исполнение судебных актов | 9090080000 | 830 |  | 100 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 9090080000 | 830 | 0100 | 100 000,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 9090080000 | 830 | 0113 | 100 000,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 9090080000 | 850 |  | 193 166,66 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 9090080000 | 850 | 0100 | 193 166,66 |
| Другие общегосударственные вопросы | 9090080000 | 850 | 0113 | 193 166,66 |
| Резервные средства | 9090080000 | 870 |  | 94 851 130,10 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 9090080000 | 870 | 0100 | 94 851 130,10 |
| Другие общегосударственные вопросы | 9090080000 | 870 | 0113 | 94 851 130,10 |
| Исполнение судебных решений в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 9090080010 |  |  | 9 398 316,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 9090080010 | 200 |  | 8 940 613,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 9090080010 | 240 |  | 8 940 613,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 9090080010 | 240 | 0500 | 8 940 613,00 |
| Коммунальное хозяйство | 9090080010 | 240 | 0502 | 8 940 613,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 9090080010 | 800 |  | 457 703,00 |
| Исполнение судебных актов | 9090080010 | 830 |  | 287 703,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 9090080010 | 830 | 0100 | 100 000,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 9090080010 | 830 | 0113 | 100 000,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 9090080010 | 830 | 0500 | 187 703,00 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | 9090080010 | 830 | 0505 | 187 703,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 9090080010 | 850 |  | 170 000,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 9090080010 | 850 | 0100 | 170 000,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 9090080010 | 850 | 0113 | 170 000,00 |
| Оплата жилищно-коммунальных услуг за исключением электроэнергии (отдельные мероприятия) в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 909008Г000 |  |  | 13 972 750,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 909008Г000 | 200 |  | 13 972 750,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 909008Г000 | 240 |  | 13 972 750,00 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 909008Г000 | 240 | 0100 | 13 972 750,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 909008Г000 | 240 | 0113 | 13 972 750,00 |
| Реализация полномочий в области приватизации и управления муниципальной собственностью в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 90900Д0000 |  |  | 980 083,34 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 90900Д0000 | 200 |  | 980 083,34 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 90900Д0000 | 240 |  | 980 083,34 |
| ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 90900Д0000 | 240 | 0100 | 980 083,34 |
| Другие общегосударственные вопросы | 90900Д0000 | 240 | 0113 | 980 083,34 |
| Мероприятия по землеустройству и землепользованию в рамках непрограммных расходов управления муниципальной собственностью Богучанского района | 90900Ж0000 |  |  | 600 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 90900Ж0000 | 200 |  | 600 000,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 90900Ж0000 | 240 |  | 600 000,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 90900Ж0000 | 240 | 0400 | 600 000,00 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 90900Ж0000 | 240 | 0412 | 600 000,00 |
| Мероприятия по землеустройству и землепользованию в рамках непрограммных расходов управления муниципальной собственностью Богучанского района а счет спонсорских средств, средств благотворительных пожертвований | 90900Ж3000 |  |  | 67 500,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 90900Ж3000 | 200 |  | 67 500,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 90900Ж3000 | 240 |  | 67 500,00 |
| НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 90900Ж3000 | 240 | 0400 | 67 500,00 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 90900Ж3000 | 240 | 0412 | 67 500,00 |
| Возмещение специализированным службам по вопросам похоронного дела стоимости услуг по погребению в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 90900Ш0000 |  |  | 58 687,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 90900Ш0000 | 200 |  | 58 687,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 90900Ш0000 | 240 |  | 58 687,00 |
| ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 90900Ш0000 | 240 | 0500 | 58 687,00 |
| Коммунальное хозяйство | 90900Ш0000 | 240 | 0502 | 58 687,00 |

|  |
| --- |
| Приложение №6 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 15 июня 2023 года №39/1-312  Приложение 10 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 года №35/1-269  Межбюджетные трансферты, перечисляемые в районный бюджет из бюджетов поселений в 2023 году и плановом периоде 2024-2025 годов |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  | (в рублях) |
| Наименование поселения | Всего межбюджетных трансфертов, перечисляемых из бюджетов поселений |  | | | |
| межбюджетные трансферты на осуществление полномочий по:  утверждение технических заданий на разработку и согласование инвестиционных программ; контролю за готовностью теплоснабжающих организаций, теплосетевых организаций к отопительному периоду; разработке и утверждению подпрограммы по энергосбережению и повышению энергетической эффективности ; организации обеспечения надежного теплоснабжения потребителей, водоснабжения населения; согласование вывода источников тепловой энергии, топловых сетей, объектов централизованных систем горячего водоснабжения, холодного водоотведения в ремонт и из эксплуатации; разработке и утверждению краткосрочных планов капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов;  распределение средств субсидий на финансирование затрат теплоснаюжающих и энергосбытовых организаций; капитальному ремонту, реконструкции объектов коммунальной инфраструктуры, источников тепловой энергии и тепловых сетей, объектов электросетевого хозяйства и источников электрической энергии, приобретение технологического оборудования , спецтехники для обеспечения функционирования систем теплоснабжения, электроснабжения, водоотведения и очиски сточных вод | межбюджетные трансферты на осуществление полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением | межбюджетные трансферты на осуществление внутреннего муниципального финансового контроля органов местного самоуправления поселений, входящих в состав муниципального образования Богучанский район | межбюджетные трансферты на осуществление (возмещение расходов по осуществлению) части полномочий по обеспечению условий для развития на территории сельского поселения физической культуры, школьного спорта и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий |
| на 2023 год всего, в том числе: | 86 422 230,80 | 84 684 236,80 | 762 364,00 | 25 000,00 | 950 630,00 |
| Администрация Ангарского сельсовета | 15 699,00 | 14 490,00 |  | 1 209,00 |  |
| Администрация Артюгинского сельсовета | 9 943 183,00 | 9 942 239,00 |  | 944,00 |  |
| Администрация Белякинского сельсовета | 766 485,00 | 3 349,00 | 762 364,00 | 772,00 |  |
| Администрация Богучанского сельсовета | 6 080 604,40 | 5 126 125,40 |  | 3 849,00 | 950 630,00 |
| Администрация Говорковского сельсовета | 2 974,00 | 2 122,00 |  | 852,00 |  |
| Администрация Красногорьевского сельсовета | 61 270,00 | 59 750,00 |  | 1 520,00 |  |
| Администрация Манзенского сельсовета | 10 012 577,40 | 10 011 232,40 |  | 1 345,00 |  |
| Администрация Невонского сельсовета | 41 198,00 | 39 690,00 |  | 1 508,00 |  |
| Администрация Нижнетерянского сельсовета | 9 983 319,40 | 9 982 543,40 |  | 776,00 |  |
| Администрация Новохайского сельсовета | 11 509,00 | 10 544,00 |  | 965,00 |  |
| Администрация Октябрьского сельсовета | 522 462,00 | 520 558,00 |  | 1 904,00 |  |
| Администрация Осиновомысского сельсовета | 42 290,00 | 41 016,00 |  | 1 274,00 |  |
| Администрация Пинчугского сельсовета | 54 373,00 | 53 019,00 |  | 1 354,00 |  |
| Администрация Таежнинского сельсовета | 39 542 840,00 | 39 540 268,00 |  | 2 572,00 |  |
| Администрация Такучетского сельсовета | 16 355,00 | 15 551,00 |  | 804,00 |  |
| Администрация Хребтовского сельсовета | 9 212 133,60 | 9 211 060,60 |  | 1 073,00 |  |
| Администрация Чуноярского сельсовета | 82 397,00 | 81 136,00 |  | 1 261,00 |  |
| Администрация Шиверского сельсовета | 30 561,00 | 29 543,00 |  | 1 018,00 |  |
| на 2024 год всего, в том числе: | 2 153 200,00 | 928 361,00 | 739 039,00 | 25 000,00 | 460 800,00 |
| Администрация Ангарского сельсовета | 15 257,00 | 14 048,00 |  | 1 209,00 |  |
| Администрация Артюгинского сельсовета | 12 291,00 | 11 347,00 |  | 944,00 |  |
| Администрация Белякинского сельсовета | 743 058,00 | 3 247,00 | 739 039,00 | 772,00 |  |
| Администрация Богучанского сельсовета | 757 494,00 | 292 845,00 |  | 3 849,00 | 460 800,00 |
| Администрация Говорковского сельсовета | 2 909,00 | 2 057,00 |  | 852,00 |  |
| Администрация Красногорьевского сельсовета | 59 446,00 | 57 926,00 |  | 1 520,00 |  |
| Администрация Манзенского сельсовета | 31 176,00 | 29 831,00 |  | 1 345,00 |  |
| Администрация Невонского сельсовета | 39 986,00 | 38 478,00 |  | 1 508,00 |  |
| Администрация Нижнетерянского сельсовета | 15 177,00 | 14 401,00 |  | 776,00 |  |
| Администрация Новохайского сельсовета | 11 187,00 | 10 222,00 |  | 965,00 |  |
| Администрация Октябрьского сельсовета | 21 834,00 | 19 930,00 |  | 1 904,00 |  |
| Администрация Осиновомысского сельсовета | 41 038,00 | 39 764,00 |  | 1 274,00 |  |
| Администрация Пинчугского сельсовета | 52 755,00 | 51 401,00 |  | 1 354,00 |  |
| Администрация Таежнинского сельсовета | 201 649,00 | 199 077,00 |  | 2 572,00 |  |
| Администрация Такучетского сельсовета | 15 880,00 | 15 076,00 |  | 804,00 |  |
| Администрация Хребтовского сельсовета | 22 482,00 | 21 409,00 |  | 1 073,00 |  |
| Администрация Чуноярского сельсовета | 79 921,00 | 78 660,00 |  | 1 261,00 |  |
| Администрация Шиверского сельсовета | 29 660,00 | 28 642,00 |  | 1 018,00 |  |
| на 2025 год всего, в том числе: | 2 153 200,00 | 928 361,00 | 739 039,00 | 25 000,00 | 460 800,00 |
| Администрация Ангарского сельсовета | 15 257,00 | 14 048,00 |  | 1 209,00 |  |
| Администрация Артюгинского сельсовета | 12 291,00 | 11 347,00 |  | 944,00 |  |
| Администрация Белякинского сельсовета | 743 058,00 | 3 247,00 | 739 039,00 | 772,00 |  |
| Администрация Богучанского сельсовета | 757 494,00 | 292 845,00 |  | 3 849,00 | 460 800,00 |
| Администрация Говорковского сельсовета | 2 909,00 | 2 057,00 |  | 852,00 |  |
| Администрация Красногорьевского сельсовета | 59 446,00 | 57 926,00 |  | 1 520,00 |  |
| Администрация Манзенского сельсовета | 31 176,00 | 29 831,00 |  | 1 345,00 |  |
| Администрация Невонского сельсовета | 39 986,00 | 38 478,00 |  | 1 508,00 |  |
| Администрация Нижнетерянского сельсовета | 15 177,00 | 14 401,00 |  | 776,00 |  |
| Администрация Новохайского сельсовета | 11 187,00 | 10 222,00 |  | 965,00 |  |
| Администрация Октябрьского сельсовета | 21 834,00 | 19 930,00 |  | 1 904,00 |  |
| Администрация Осиновомысского сельсовета | 41 038,00 | 39 764,00 |  | 1 274,00 |  |
| Администрация Пинчугского сельсовета | 52 755,00 | 51 401,00 |  | 1 354,00 |  |
| Администрация Таежнинского сельсовета | 201 649,00 | 199 077,00 |  | 2 572,00 |  |
| Администрация Такучетского сельсовета | 15 880,00 | 15 076,00 |  | 804,00 |  |
| Администрация Хребтовского сельсовета | 22 482,00 | 21 409,00 |  | 1 073,00 |  |
| Администрация Чуноярского сельсовета | 79 921,00 | 78 660,00 |  | 1 261,00 |  |
| Администрация Шиверского сельсовета | 29 660,00 | 28 642,00 |  | 1 018,00 |  |

|  |
| --- |
| Приложение №7 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 15 июня 2023 года №39/1-312  Приложение 12 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 года №35/1-269  Субвенции на осуществление органами местного самоуправления поселений Богучанского района государственных полномочий по созданию и обеспечению деятельности административных комиссий на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | (в рублях) |
| Наименование | 2023 год | 2024 год | 2025 год |
| ВСЕГО | 330 300,00 | 323 100,00 | 323 100,00 |
| Администрация Ангарского сельсовета | 14 936,00 | 14 600,00 | 14 600,00 |
| Администрация Артюгинского сельсовета | 4 100,00 | 4 100,00 | 4 100,00 |
| Администрация Белякинского сельсовета | 1 600,00 | 1 600,00 | 1 600,00 |
| Администрация Богучанского сельсовета | 84 185,00 | 82 300,00 | 82 300,00 |
| Администрация Говорковского сельсовета | 4 500,00 | 4 400,00 | 4 400,00 |
| Администрация Красногорьевского сельсовета | 21 380,00 | 20 900,00 | 20 900,00 |
| Администрация Манзенского сельсовета | 11 558,00 | 11 300,00 | 11 300,00 |
| Администрация Невонского сельсовета | 10 434,00 | 10 200,00 | 10 200,00 |
| Администрация Нижнетерянского сельсовета | 3 000,00 | 3 000,00 | 3 000,00 |
| Администрация Новохайского сельсовета | 8 388,00 | 8 200,00 | 8 200,00 |
| Администрация Октябрьского сельсовета | 41 324,00 | 40 400,00 | 40 400,00 |
| Администрация Осиновомысского сельсовета | 10 536,00 | 10 300,00 | 10 300,00 |
| Администрация Пинчугского сельсовета | 15 548,00 | 15 200,00 | 15 200,00 |
| Администрация Таежнинского сельсовета | 56 464,00 | 55 200,00 | 55 200,00 |
| Администрация Такучетского сельсовета | 4 500,00 | 4 400,00 | 4 400,00 |
| Администрация Хребтовского сельсовета | 9 922,00 | 9 700,00 | 9 700,00 |
| Администрация Чуноярского сельсовета | 21 073,00 | 20 600,00 | 20 600,00 |
| Администрация Шиверского сельсовета | 6 852,00 | 6 700,00 | 6 700,00 |

|  |
| --- |
| Приложение №8 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 15 июня 2023 года №39/1-312  Приложение 16 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 года №35/1-269  Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района из районного бюджета на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов поселений Богучанского района на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | (в рублях) |
| Наименование | 2023 год | 2024 год | 2025 год |
| ВСЕГО | **42 584 100,00** | **33 226 600,00** | **33 226 600,00** |
| Администрация Ангарского сельсовета | 3 264 700,00 | 2 611 800,00 | 2 611 800,00 |
| Администрация Артюгинского сельсовета | 3 721 700,00 | 2 897 900,00 | 2 897 900,00 |
| Администрация Богучанского сельсовета | 300 000,00 |  |  |
| Администрация Говорковского сельсовета | 4 317 100,00 | 3 293 700,00 | 3 293 700,00 |
| Администрация Красногорьевского сельсовета | 1 046 500,00 | 837 200,00 | 837 200,00 |
| Администрация Манзенского сельсовета | 3 137 100,00 | 2 429 800,00 | 2 429 800,00 |
| Администрация Невонского сельсовета | 6 357 100,00 | 5 085 700,00 | 5 085 700,00 |
| Администрация Нижнетерянского сельсовета | 376 500,00 | 221 400,00 | 221 400,00 |
| Администрация Новохайского сельсовета | 3 515 500,00 | 2 812 400,00 | 2 812 400,00 |
| Администрация Октябрьского сельсовета | 637 100,00 | 509 700,00 | 509 700,00 |
| Администрация Осиновомысского сельсовета | 0,00 |  |  |
| Администрация Пинчугского сельсовета | 4 847 400,00 | 3 877 900,00 | 3 877 900,00 |
| Администрация Хребтовского сельсовета | 4 133 000,00 | 3 104 800,00 | 3 104 800,00 |
| Администрация Чуноярского сельсовета | 2 164 000,00 | 1 731 200,00 | 1 731 200,00 |
| Администрация Шиверского сельсовета | 4 766 400,00 | 3 813 100,00 | 3 813 100,00 |

|  |
| --- |
| Приложение №9 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 15 июня 2023 года №39/1-312  Приложение 19 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 года №35/1-269  Долевое финансирование мероприятий выделенных из краевого бюджета на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  | (в рублях) | |
|  | Наименование | Целевая статья | 2023 год | 2024 год | 2025 год |
|  | ВСЕГО |  | 4 914 525,24 | 2 983 802,90 | 2 917 858,56 |
| 1 | на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в рамках подпрограммы "Борьба с пожарами в населенных пунктах Богучанского района" муниципальной программы "Защита населения и территории Богучанского района от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" | 04200S4121 | 884,00 | 532,00 | 590,00 |
| 2 | Средства на реализацию мероприятий, предусмотренных муниципальными программами развития субъектов малого и среднего предпринимательства, в рамках подпрограммы "Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в Богучанском районе" муниципальной программы "Развитие инвестиционной деятельности, малого и среднего предпринимательства на территории Богучанского района" | 08100S6070 | 96 158,00 | 96 158,00 | 96 158,00 |
| 3 | На проведение работ в общеобразовательных организациях с целью приведения зданий и сооружений в соответствие требованиям надзорных органов в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100S5630 | 720 000,00 | 720 000,00 | 720 000,00 |
| 4 | Расходы муниципальных образований края на выплаты врачам (включая санитарных врачей), медицинским сестрам диетическим, шеф-поварам, старшим воспитателям муниципальных загородных оздоровительных лагерей, оплату услуг по санитарно-эпидемиологической оценке обстановки муниципальных загородных оздоровительных лагерей, оказанных на договорной основе, в случае отсутствия в муниципальных загородных оздоровительных лагерях санитарных врачей в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100S3970 | 300,00 | 300,00 | 300,00 |
| 5 | Расходы на поддержку деятельности муниципальных молодежных центров в рамках подпрограммы "Вовлечение молодежи Богучанского района в социальную практику" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 06100S4560 | 300 900,00 | 300 900,00 | 300 900,00 |
| 6 | Софинансирование расходов на комплектование книжных фондов библиотек в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 05100S4880 | 87 945,00 | 87 945,00 | 87 945,00 |
| 7 | На создание условий для оснащения (обновления материально-технической базы) оборудованием, средствами обучения и воспитания общеобразовательных организаций, в том числе осуществляющих образовательную деятельность по адаптированным основным общеобразовательным программам, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100S5210 | 68 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| 8 | Оснащение (обновление материально-технической базы) оборудованием, средствами обучения и воспитания общеобразовательных организаций, в том числе осуществляющих образовательную деятельность по адаптированным основным общеобразовательным программам, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 011Е151720 | 140 000,00 | 66 000,00 | 0,00 |
| 9 | Финансирование организации и обеспечения обучающихся по образовательным программам начального общего образования в муниципальных образовательных организациях, за исключением обучающихся с ограниченными возможностями здоровья, бесплатным горячим питанием, предусматривающим наличие горячего блюда, не считая горячего напитка, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100L3040 | 33 151,36 | 33 361,90 | 33 359,56 |
| 10 | На обустройство мест (площадок) накопления отходов потребления и (или) приобретение контейнерного оборудования в рамках подпрограммы "Обращение с отходами на территории Богучанского района" муниципальной программы Богучанского района "Охрана окружающей среды" | 02100S4630 | 250 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| 11 | Финансирование расходов на развитие системы патриотического воспитания в рамках деятельности муниципальных молодежных центров в рамках подпрограммы "Патриотическое воспитание молодежи Богучанского района" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 06200S4540 | 20 000,00 | 20 000,00 | 20 000,00 |
| 12 | Финансирование расходов на поддержку отрасли культуры (комплектование книжных фондов муниципальных общедоступных библиотек) в рамках подпрограммы "Культурное наследие" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 05100L5190 | 3 430,00 | 3 430,00 | 3 430,00 |
| 13 | Финансирование расходов на предоставление социальных выплат молодым семьям на приобретение (строительство) жилья в рамках подпрограммы "Обеспечение жильем молодых семей в Богучанском районе" муниципальной программы "Молодежь Приангарья" | 06300L4970 | 1 002 860,00 | 1 000 000,00 | 1 000 000,00 |
| 14 | Средства на реализацию инвестиционных проектов субъектами малого и среднего предпринимательства в приоритетных отраслях, в рамках подпрограммы "Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в Богучанском районе" муниципальной программы "Развитие инвестиционной деятельности, малого и среднего предпринимательства на территории Богучанского района" | 08100S6610 | 653 842,00 | 653 842,00 | 653 842,00 |
| 15 | Финансирование на проведение мероприятий, направленных на обеспечение безопасного участия детей в дорожном движении, в рамках подпрограммы "Безопасность дорожного движения в Богучанском районе" муниципальной программы "Развитие транспортной системы Богучанского района" | 093R373980 | 1 334,00 | 1 334,00 | 1 334,00 |
| 16 | Финансирование расходов направленных на сохранение и развитие материально-технической базы муниципальных загородных оздоровительных лагерей, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100S5530 | 515 160,00 | 0,00 | 0,00 |
| 17 | На обеспечение деятельности муниципальных архивов в рамках непрограммных расходов органов местного самоуправления | 80200S4750 | 3 710,07 | 0,00 | 0,00 |
| 18 | На модернизацию и укрепление материально-технической базы муниципальных физкультурно-спортивных организаций и муниципальных образовательных организаций, осуществляющих деятельность в области физической культуры и спорта, в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта, в Богучанском районе" | 07100S4370 | 102 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| 19 | Расходы, направленные на развитие и повышение качества работы муниципальных учреждений, предоставление новых муниципальных услуг, повышение их качества, в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100S8400 | 42 226,00 | 0,00 | 0,00 |
| 20 | На оснащение музыкальными инструментами детских школ искусств в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 05300S4860 | 18 257,00 | 0,00 | 0,00 |
| 21 | На выполнение требований федеральных стандартов спортивной подготовки в рамках подпрограммы "Развитие массовой физической культуры и спорта" муниципальной программы "Развитие физической культуры и спорта" | 07100S6500 | 26 642,55 | 0,00 | 0,00 |
| 22 | На проведение мероприятий по обеспечению антитеррористической защищенности объектов образования в рамках подпрограммы "Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей" муниципальной программы "Развитие образования Богучанского района" | 01100S5590 | 213 425,00 | 0,00 | 0,00 |
| 23 | На создание (реконструкцию) и капитальный ремонт культурно-досуговых учреждений в сельской местности в рамках подпрограммы "Обеспечение условий реализации программы и прочие мероприятия" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 05300S4840 | 110 181,86 | 0,00 | 0,00 |
| 24 | На приобретение специального оборудования, сырья и расходных материалов для муниципальных домов ремесел и муниципальных клубных формирований по ремеслам, а также на обеспечение их участия в региональных, федеральных, международных фестивалях (мероприятиях), выставках, ярмарках, смотрах, конкурсах по художественным народным ремеслам в рамках подпрограммы "Искусство и народное творчество" муниципальной программы Богучанского района "Развитие культуры" | 05200S4760 | 1 700,00 | 0,00 | 0,00 |
| 25 | Финансирование расходов по капитальному ремонту, реконструкции находящихся в муниципальной собственности объектов коммунальной инфраструктуры, источников тепловой энергии и тепловых сетей, объектов электросетевого хозяйства и источников электрической энергии, а также на приобретение технологического оборудования, спецтехники для обеспечения функционирования систем теплоснабжения, электроснабжения, водоснабжения, водоотведения и очистки сточных вод в рамках подпрограммы "Реконструкция и капитальный ремонт объектов коммунальной инфраструктуры муниципального образования Богучанский район" муниципальной программы "Реформирование и модернизация жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности" | 03500S5710 | 502 418,40 | 0,00 | 0,00 |

|  |
| --- |
| Приложение №10 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 15 июня 2023 года №39/1-312  Приложение 20 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 года №35/1-269  Программа муниципальных внутренних заимствований районного бюджета на 2023 год и плановый период 2024-2025 годов |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | (в рублях) |
| Внутренние заимствования (привлечение/погашение) | 2023 год | 2024 год | 2025 год |
| Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 16 250 000,00 | -32 450 000,00 | 0,00 |
| - получение | 52 450 000,00 | 20 000 000,00 | 20 000 000,00 |
| - погашение | 36 200 000,00 | 52 450 000,00 | 20 000 000,00 |
| Общий объем заимствований, направляемых на покрытие дефицита районного бюджета и погашение муниципальных долговых обязательств района | 16 250 000,00 | -32 450 000,00 | 0,00 |
| - получение | 52 450 000,00 | 20 000 000,00 | 20 000 000,00 |
| - погашение | 36 200 000,00 | 52 450 000,00 | 20 000 000,00 |

|  |
| --- |
| Приложение №11 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 15 июня 2023 года №39/1-312  Приложение №25 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 года №6/1-25  Иные межбюджетные трансферты бюджетам сельских поселений Богучанского района из районного бюджета на осуществление расходов, направленных на реализацию мероприятий по поддержке местных инициатив на 2023 год |

|  |  |
| --- | --- |
|  | (в рублях) |
| Наименование | 2023 год |
| ВСЕГО | 11 755 362,00 |
| Администрация Ангарского сельсовета | 1 201 641,00 |
| Администрация Белякинского сельсовета | 386 000,00 |
| Администрация Богучанского сельсовета | 2 000 000,00 |
| Администрация Говорковского сельсовета | 700 000,00 |
| Администрация Красногорьевского сельсовета | 1 500 000,00 |
| Администрация Невонского сельсовета | 1 304 000,00 |
| Администрация Новохайского сельсовета | 1 047 921,00 |
| Администрация Пинчугского сельсовета | 1 466 250,00 |
| Администрация Хребтовского сельсовета | 1 450 000,00 |
| Администрация Шиверского сельсовета | 699 550,00 |

|  |
| --- |
| Приложение №12 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 15 июня 2023 года №39/1-312  Приложение №22 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 года №35/1-269  Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района на частичную компенсацию расходов на повышение оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы Богучанского района на 2023 год |

|  |  |
| --- | --- |
| Наименование | 2023 год |
| **ВСЕГО** | **4 446 611,00** |
| Администрация Ангарского сельсовета | 251 720,00 |
| Администрация Артюгинского сельсовета | 231 336,00 |
| Администрация Белякинского сельсовета | 164 130,00 |
| Администрация Богучанского сельсовета | 342 655,00 |
| Администрация Говорковского сельсовета | 228 013,00 |
| Администрация Красногорьевского сельсовета | 296 722,00 |
| Администрация Манзенского сельсовета | 191 317,00 |
| Администрация Невонского сельсовета | 387 590,00 |
| Администрация Нижнетерянского сельсовета | 164 482,00 |
| Администрация Новохайского сельсовета | 206 460,00 |
| Администрация Октябрьского сельсовета | 361 796,00 |
| Администрация Осиновомысского сельсовета | 204 830,00 |
| Администрация Пинчугского сельсовета | 232 596,00 |
| Администрация Таежинского сельсовета | 286 236,00 |
| Администрация Такучетского сельсовета | 147 223,00 |
| Администрация Хребтовского сельсовета | 211 352,00 |
| Администрация Чуноярского сельсовета | 265 674,00 |
| Администрация Шиверского сельсовета | 272 479,00 |

|  |
| --- |
| Приложение №13 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 15 июня 2023 года №39/1-312  Приложение №26 к решению Богучанского районного Совета депутатов от 27.12.2022 года №35/1-269  Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений Богучанского района за содействие развитию налогового потенциала на 2023 год |

|  |  |
| --- | --- |
| Наименование | 2023 год |
| ВСЕГО | 1 243 290,00 |
| Администрация Ангарского сельсовета | 40 060,00 |
| Администрация Артюгинского сельсовета | 7 580,00 |
| Администрация Белякинского сельсовета | 1 350,00 |
| Администрация Богучанского сельсовета | 512 990,00 |
| Администрация Говорковского сельсовета | 3 640,00 |
| Администрация Красногорьевского сельсовета | 187 180,00 |
| Администрация Манзенского сельсовета | 22 690,00 |
| Администрация Невонского сельсовета | 19 740,00 |
| Администрация Нижнетерянского сельсовета | 1 940,00 |
| Администрация Новохайского сельсовета | 71 820,00 |
| Администрация Октябрьского сельсовета | 246 740,00 |
| Администрация Осиновомысского сельсовета | 13 960,00 |
| Администрация Пинчугского сельсовета | 19 130,00 |
| Администрация Таежинского сельсовета | 41 310,00 |
| Администрация Такучетского сельсовета | 1 000,00 |
| Администрация Хребтовского сельсовета | 20 280,00 |
| Администрация Чуноярского сельсовета | 31 880,00 |



БОГУЧАНСКИЙ РАЙОННЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

15.06.2023 с. Богучаны №39/1-313

|  |
| --- |
| О внесении изменений в решение Богучанского районного Совета депутатов от 14.12.2022 № 34/1-263 «Об утверждении прогнозного плана (программы) приватизации муниципального имущества муниципального образования Богучанский район на 2023 год и плановый период 2024 – 2025 годов» |

В соответствии с Федеральным законом от 21.12.2001 № 178-ФЗ «О приватизации государственного и муниципального имущества», Положением о порядке и условиях приватизации муниципального имущества в Богучанском районе, утвержденным решением Богучанского районного Совета депутатов от 29.10.2012 № 23/1-240, ст. ст.32, 36 Устава Богучанского района Красноярского края, Богучанский районный Совет депутатов

РЕШИЛ:

1. Прогнозный план (программу) приватизации муниципального имущества муниципального образования Богучанский район на 2023 год и плановый период 2024 – 2025 годов, изложить в новой редакции согласно приложению.
2. Контроль за исполнением решения возложить на постоянную комиссию по законности и муниципальной собственности (И.А. Калашников).
3. Настоящее Решение вступает в силу в день, следующий за днем опубликования в Официальном вестнике Богучанского района, подлежит размещению на официальном сайте муниципального образования Богучанский район [www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru](http://www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru).

|  |  |
| --- | --- |
| Председатель Богучанского  районного Совета депутатов  О. А. Шишкова  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  «15» июня 2023 года | Глава  Богучанского района  А. С. Медведев  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  «15» июня 2023 года |

Приложение

к Решению Богучанского районного

Совета депутатов

от «15» июня 2023 № 39/1-313

Прогнозный план (программа) приватизации муниципального имущества муниципального образования Богучанский район на 2023 год и плановый период 2024 – 2025 годах

Раздел I

Направления политики муниципального образования Богучанский район

в сфере приватизации, задачи приватизации муниципального имущества

2023 году и плановом периоде 2024-2025 годах

Прогнозный план приватизации муниципального имущества муниципального образования Богучанский район на 2023 год и на плановый период 2024-2025 годов (далее по тексту – План приватизации) разработан в соответствии с Федеральным законом от 21.12.2001 № 178-ФЗ «О приватизации государственного и муниципального имущества», Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», решением Богучанского районного Совета депутатов от 29.10.2012 № 23/1-240 «Об утверждении Положения о порядке и условиях приватизации муниципального имущества в муниципальном образовании Богучанский район».

Основными задачами и направлениями политики в сфере приватизации муниципального имущества в 2023-2025 годах являются:

1) оптимизация муниципальной собственности за счет приватизации муниципального имущества, не используемого для обеспечения функций и задач органов местного самоуправления;

2) создание условий для развития рынка недвижимости и расширения налогооблагаемой базы;

3) обеспечение поступления неналоговых доходов в местный бюджет от приватизации муниципального имущества;

4) реализация единой государственной политики в сфере приватизации объектов муниципального имущества.

В 2023 году планируется продолжить проведение мероприятий по приватизации муниципального имущества в целях оптимизации муниципальной собственности за счет приватизации муниципального имущества, не используемого для обеспечения функций и задач органов местного самоуправления.

Реализация предложенного муниципального имущества, указанного в настоящем Плане приватизации, не приведет к ухудшению социально-экономического положения на территории муниципального образования Богучанский район и не повлечет существенных структурных изменений в экономике муниципального образования.

Исходя из оценки прогнозируемой стоимости объектов, предлагаемых к приватизации в 2023 году, ожидается поступление доходов от приватизации имущества в местный бюджет в размере 7 325 000,00 рублей, от продажи объектов недвижимого имущества способами приватизации, предусмотренными Федеральным законом от 21.12.2001 № 178-ФЗ.

В 2024 и 2025 годах планируются поступления в местный бюджет от приватизации объектов муниципального недвижимого имущества 1 700 000,00 рублей, в том числе:

- ожидаемые поступления платежей от реализации объектов недвижимого имущества, планируемых к включению в План приватизации, составят:

в 2024 году – 1 000 000,00 рублей;

в 2025 году – 700 0000,00 рублей.

Раздел II

Муниципальное имущество, предлагаемое к приватизации

в 2023 году и плановом периоде 2024-2025 годах

1. Муниципальное имущество, предлагаемое к приватизации в 2023 году

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование объекта, наименование и марка ТС (машины) | Местонахождение объекта | Уточняющий номер (кадастровый номер /реестровый номер / VIN/ номер кузова и др) | Общая площадь, кв. м. / год выпуска | Прогнозируемая цена продажи, руб. | | Способ приватизации | | Предполагаемые сроки приватизации | |
| 1 | Административное здание с земельным участком | Красноярский край, Богучанский район, с Богучаны, ул. Октябрьская, 57 | 24:07:1201001:901 | 145,00 кв.м. | 500 000,00 | | Аукцион | | 2023 год | |
| 2 | Производственная база в составе: | | | | | | | | | |
| Нежилое, склад | Российская Федерация, Красноярский край, Богучанский муниципальный район, сельское поселение Новохайский сельсовет, поселок Новохайский, территория станция Кучеткан, улица Лесная, здание 1/2 | Кадастровый номер 24:07:0000000:1137/ реестровый номер 10116130004295 | 24,0 | 10 000,00 | | Аукцион | | 2023 год | |
| Жилое, общежитие | Российская Федерация, Красноярский край, Богучанский муниципальный район, сельское поселение  Новохайский сельсовет, поселок Новохайский, территория станция Кучеткан, улица Лесная, здание 1/1 | Кадастровый номер 24:07:4101001:2770/ реестровый номер 10116130000911 | 278,9 | 300 000,00 | | Аукцион | | 2023 год | |
| Земельный участок | Российская Федерация, Красноярский край, Богучанский муниципальный район, сельское поселение Новохайский сельсовет, поселок Новохайский, территория станция Кучеткан, улица Лесная, 1 | Кадастровый номер 24:07:4101001:3009 | 10260,0 | 800 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 3 | Нежилое помещение | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны, ул. Магистральная, д. 4, пом.34 | Кадастровый номер 24:07:1201008:787/ реестровый номер 10112130000462 | 77,9 кв.м. | 1 200 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 4 | Нежилое, помещение | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны, ул. Центральная, зд. 29, пом.1 | Кадастровый номер 24:07:1201006:1991/ реестровый номер 10112070004296 | 662,1 кв.м. | 2 500 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 5 | Трактор К 701 (погрузчик П4/85), Гос. рег. знак код 24 серия МА № 2580 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н с. Богучаны | Двигатель № 00210 / реестровый № 20612050004315 | 1990 | 100 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 6 | Экскаватор ЭО2621В-2, Гос. рег. знак код 24 серия МА № 2578 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны | Двигатель № 1Б 0063 / реестровый № 20612070004290 | 2001 | 50 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 7 | Мусоровоз марка, модель ТС: МКМ-2 на шасси ЗИЛ-433362, Регистрационный знак О 144 ОА 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны | VIN Х894805AC30AA3002 / Реестровый № 20812050001744 | 2003 | 50 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 8 | Автомобиль самосвал Марка, модель ТС: КАМАЗ-55102, Регистрационный № А 714 НО 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны | VIN XTF551020R2068195 / реестровый № 20812050000335 | 1994 | 50 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 9 | Полуприцеп (бортовой), Марка, модель ТС ОДАЗ-9385-0000030, Регистрационный № МК 1451 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны | VIN XTJ938530R0299462 / реестровый № 20812050000340 | 1994 | 50 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 10 | Автосамосвал 55111С, марка, модель ТС: КАМАЗ-55111С, Регистрационный знак М 399 МО 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны | VIN X1F55111C10202743 /реестровый № 20812050000344 | 2001 | 70 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 11 | Автомобиль-самосвал, Марка, модель ТС: 4528АО, Регистрационный знак А 178 СК 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны | VIN X894528A060BA7704 / реестровый № 20812050000343 | 2006 | 85 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 12 | Автомобиль- самосвал, марка, модель ТС: КАМАЗ-55102, Регистрационный № В 649 НК 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны | VIN XTF551020R1070268 / реестровый № 20812050000333 | 1994 | 75 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 13 | Грузовой (бортовой), марка, модель ТС: ЗИЛ431412, Регистрационный знак Н 620 ТН 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны | VIN отсутствует, Двигатель № 5081-066565, шасси № 2718187 / реестровый № 20612070004407 | 1988 | 25 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 14 | Грузовой (самосвал), марка, модель ТС: ЗИЛ45021, Регистрационный знак Н618 ТН 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны | VIN отсутствует, Двигатель № 130-038055, шасси № 3269489 / реестровый № 20612070004409 | 1992 | 40 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 15 | Грузовой бортовой, марка, модель ТС: УАЗ 3303, Регистрационный знак  А 827 ОО 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны | VIN ХТТ330300Р0223389, модель, № двигателя 41780В-У01969, шасси (рама) № Р0223389 , кузов (кабина, прицеп) № 25249, цвет кузова: голубой,  реестровый № 20612070004294 | 1993 | 100 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 16 | Специальное пассажирское транспортное средство (13 мест), модель ТС ГАЗ-32213, государственный регистрационный знак М 541 СО 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, п. Артюгино | VIN X9632213060483390, модель, № двигателя \*40630А\*63091084\*, шасси (рама) № отсутствует, кузов (кабина, прицеп) № 32210060258391, цвет кузова: белый  реестровый № 20610050004505 | 2006 | 100 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 17 | Специализированное пассажирское ТС (13 мест), модель ТС ГАЗ-32213, государственный регистрационный знак А 589 ЕР 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, п. Невонка | VIN X96322130С0713124 модель, № двигателя \*421600\*В1102009\*, шасси (рама) № отсутствует, кузов (кабина, прицеп) № 322100С0489667, цвет кузова: белый  реестровый № 20617050004506 | 2011 | 100 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 18 | Автобус (13 мест), марка, модель ТС ГАЗ-322132, государственный регистрационный знак Т 534 СХ 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, д. Осиновый Мыс | VIN Х9632213270580291 модель, № двигателя \*40522Р\*73174209\*, шасси (рама) № отсутствует, кузов (кабина, прицеп) № 32210070356067, цвет кузова: желтый  реестровый №20620050004507 | 2007 | 100 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 19 | Автобус, марка, модель ТС КАВЗ 397653, государственный регистрационный знак Т 104 УО 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, п. Октябрьский | VIN Х1Е39765370042469 модель, № двигателя 51300К 71013547, шасси (рама) № 330740 70937912, кузов (кабина, прицеп) № 39765370042469, цвет кузова: золотисто-желтый  реестровый № 20619070004279 | 2007 | 100 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 20 | Автобус для перевозки детей  модель ТС ПАЗ 32053-70, государственный регистрационный знак Р 244 АЕ 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Чунояр | VIN Х1М205СХ90002193модель, № двигателя 523400 91004147, шасси (рама) № отсутствует, кузов (кабина, прицеп) № Х1М205СХ90002193, цвет кузова:  желтый  реестровый № 20625050004508 | 2009 | 100 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 21 | Легковой (универсал), УАЗ3153, регистрационный знак Е 482 КУ 24 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны | VIN ХТТ315300У0028531модель, № двигателя 421800-У09006234, шасси (рама) № У0030151, кузов (кабина, прицеп) № У0028531, цвет кузова:  белый  реестровый № 20812050001748 | 2000 | 70  000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 22 | Контейнер металлический, тип 1СС, заводской номер 58467 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны, ул.Автопарковая, 4А | Дата изготовления март 1992, изготовитель ПО «Абаканвагонмаш», реестровый № 20812050000321 | -- | 50 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 23 | Жилое помещение, Квартира | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, с. Богучаны, ул.Геологов, д. 3, кв. 4 | Кадастровый номер 24:07:1201006:1713, 2 этаж, центральное водоснабжение, отопление реестровый № 10212100004725 | 55,1 кв.м. | 200 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| 24 | Судно БСП-20 (паром) идентификационный номер Е-1-0315, дата регистрации судан 25.05.2001 | Россия, Красноярский край, Богучанский р-н, п. Нижнетерянск | Номер РРР 222908, Тип и назначение судна: баржа, переоборудованная в паром для перевозки гусеничной и колесной техники; паром; вместимость валовая 320 м3, установленная грузоподъемность 200 т, пассажировместимость: 15  Реестровый № 20612130000873 | 1993/Енисейск | 500 000,00 | | аукцион | | 2023 год | |
| ИТОГО | | | | | | 7 325 000,00 | |  | |  |

Примечание: При проведении работ по технической инвентаризации может произойти уточнение площади и (или) технических характеристик объектов недвижимости.

В соответствии с земельным законодательством и законодательством о приватизации отдельные объекты недвижимого имущества будут отчуждаться одновременно с передачей земельных участков, занимаемых данными объектами недвижимости и необходимых для их использования.

1. Муниципальное имущество, предлагаемое к приватизации в 2024 году

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование объекта | Местонахождение объекта | Уточняющий номер (кадастровый/ VIN/ номер кузова и др) | Общая площадь, кв. м. / год выпуска | Прогнозируемая цена продажи, руб. | Способ приватизации | Предполагаемые сроки приватизации |
| 1 | нежилое здание | Красноярский край, Богучанский район, п. Таежный, ул. Свердлова, д. 1А. | 24:07:2201001:3100 | 359,6 кв.м. | 1 000 000,00 | Аукцион | 2024 год |
| ИТОГО | | | | | 1 000 000,00 |  | |

1. Муниципальное имущество, предлагаемое к приватизации в 2025 году

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование объекта | Местонахождение объекта | Уточняющий номер (кадастровый/ VIN/ номер кузова и др) | Общая площадь, кв. м. / год выпуска | Прогнозируемая цена продажи, руб. | Способ приватизации | Предполагаемые сроки приватизации |
| 1 | Административное здание с земельным участком | Красноярский край, Богучанский район, п. Таежный, ул.Строителей, д. 5. | 24:07:2201001:2198 | 539,2  кв.м | 700 000,0 | Аукцион | 2025 год |
| ИТОГО | | | | | 700 000,00 |  | |



БОГУЧАНСКИЙ РАЙОННЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

Р Е Ш Е Н И Е

15.06.2023 с. Богучаны № 39/1-314

|  |
| --- |
| О назначении дополнительных выборов депутата Богучанского районного Совета депутатов по одномандатному избирательному округу №2 |

В соответствии с Федеральным законом Российской Федерации от 12.06.2002 №67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации», Законом Красноярского края от 02.10.2003 № 8-1411 «О выборах в органы местного самоуправления в Красноярском крае», статьей 17 Устава Богучанского района Красноярского края, Решением Богучанского районного Совета депутатов от 14.12.2022 №34/1-268 «О досрочном прекращении полномочий депутата Богучанского районного Совета депутатов Тишина А.И.», Богучанский районный Совет депутатов, Решил:

1. Назначить дополнительные выборы депутата Богучанского районного Совета депутатов по одномандатному избирательному округу №2 на 10 сентября 2023 года.

2. Направить настоящее Решение в Избирательную комиссию Красноярского края и территориальную избирательную комиссию Богучанского района Красноярского края.

3. Настоящее Решение вступает в силу в день подписания, подлежит опубликованию в Официальном Вестнике Богучанского района, газете «Ангарская правда» и размещению на официальном сайте муниципального образования Богучанский район [www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru](http://www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru).

|  |  |
| --- | --- |
| Председатель Богучанского  районного Совета депутатов    «15» июня 2023 года | О. А. Шишкова |



БОГУЧАНСКИЙ РАЙОННЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

Р Е Ш Е Н И Е

15.06.2023 с. Богучаны № 39/1-315

|  |
| --- |
| О согласовании перечня имущества, подлежащего передаче из муниципальной собственности Богучанского района в собственность муниципального образования Красногорьевский сельсовет в процессе разграничения |

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Законом Красноярского края № 8-3290 от 26.05.2009 года "О порядке разграничения имущества между муниципальными образованиями края", руководствуясь Уставом Богучанского района Красноярского края, Богучанский районный Совет депутатов, Решил:

1. Согласовать перечень имущества, подлежащего передаче из муниципальной собственности Богучанского района в собственность муниципального образования Красногорьевский сельсовет в процессе разграничения, согласно приложению к настоящему Решению.
2. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на постоянную комиссию по бюджету и финансам (А.Н. Горбачев).
3. Настоящее Решение вступает в силу в день, следующий за днем его опубликования в Официальном вестнике Богучанского района, подлежит размещению на официальном сайте муниципального образования Богучанский район [www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru](http://www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru).

|  |  |
| --- | --- |
| Председатель Богучанского  районного Совета депутатов  О. А. Шишкова  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  «15» июня 2023 года | Глава  Богучанского района  А. С. Медведев  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  «15» июня 2023 года |

Приложение к Решению

Богучанского районного

Совета депутатов

от «15» июня 2023 № 39/1-315

Перечень имущества, подлежащего передаче из муниципальной собственности Богучанского района в собственность муниципального образования Красногорьевский сельсовет в процессе разграничения

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Полное  наименование  предприятия,  учреждения,  наименование  имущества | Юридический адрес предприятия, учреждения, адрес местонахождения имущества | Балансовая стоимость имущества по состоянию на 15.06.2023  (тыс. рублей) | Назначение  (специализация)  имущества | Индивидуализирующие характеристики имущества  (инвентарный номер, кадастровый номер, площадь, протяженность, идентификационный номер) |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1 | Квартира | Красноярский край,  Богучанский район,  п. Гремучий,  ул. Студенческая  д. 3А, кв. 1 | 0, 001 | Жилое | Площадь 28 кв. метров, кадастровый номер 24:07:1402001:3940 |



БОГУЧАНСКИЙ РАЙОННЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

Р Е Ш Е Н И Е

15.06.2023 с. Богучаны № 39/1-316

|  |
| --- |
| О согласовании перечня имущества, подлежащего передаче из муниципальной собственности Богучанского района в собственность муниципального образования Осиновомысский сельсовет в процессе разграничения |

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Законом Красноярского края № 8-3290 от 26.05.2009 года "О порядке разграничения имущества между муниципальными образованиями края", руководствуясь Уставом Богучанского района Красноярского края, Богучанский районный Совет депутатов, Решил:

1. Согласовать перечень имущества, подлежащего передаче из муниципальной собственности Богучанского района в собственность муниципального образования Осиновомысский сельсовет в процессе разграничения, согласно приложению к настоящему Решению.
2. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на постоянную комиссию по бюджету и финансам (А.Н. Горбачев).
3. Настоящее Решение вступает в силу в день, следующий за днем его опубликования в Официальном вестнике Богучанского района, подлежит размещению на официальном сайте муниципального образования Богучанский район [www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru](http://www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru).

|  |  |
| --- | --- |
| Председатель Богучанского  районного Совета депутатов  О. А. Шишкова  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  «15» июня 2023 года | Глава  Богучанского района  А. С. Медведев  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  «15» июня 2023 года |

Приложение к Решению

Богучанского районного

Совета депутатов

от «15» июня 2023 № 39/1-316

Перечень имущества, подлежащего передаче из муниципальной собственности Богучанского района в собственность муниципального образования Осиновомысский сельсовет в процессе разграничения

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Полное  наименование  предприятия,  учреждения,  наименование  имущества | Юридический адрес предприятия, учреждения, адрес местонахождения имущества | Балансовая стоимость имущества по состоянию на 15.06.2023  (тыс. рублей) | Назначение  (специализация)  имущества | Индивидуализирующие характеристики имущества  (инвентарный номер, кадастровый номер, площадь, протяженность, идентификационный номер) |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1 | Квартира | Россия,  Красноярский край,  Богучанский район,  пос. Осиновый Мыс,  ул. Чуноярская  д. 15, кв. 1 | 0, 001 | Жилое помещение | Площадь 65,3 кв. метров, кадастровый номер 24:07:2001001:2257 |



БОГУЧАНСКИЙ РАЙОННЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

Р Е Ш Е Н И Е

15.06.2023 с. Богучаны № 39/1-317

|  |
| --- |
| О согласовании перечня имущества, подлежащего передаче из муниципальной собственности Богучанского района в собственность муниципального образования Богучанский сельсовет в процессе разграничения |

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Законом Красноярского края № 8-3290 от 26.05.2009 года "О порядке разграничения имущества между муниципальными образованиями края", руководствуясь Уставом Богучанского района Красноярского края, Богучанский районный Совет депутатов, Решил:

1. Согласовать перечень имущества, подлежащего передаче из муниципальной собственности Богучанского района в собственность муниципального образования Богучанский сельсовет в процессе разграничения, согласно приложению к настоящему Решению.
2. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на постоянную комиссию по бюджету и финансам (А.Н. Горбачев).
3. Настоящее Решение вступает в силу в день, следующий за днем его опубликования в Официальном вестнике Богучанского района, подлежит размещению на официальном сайте муниципального образования Богучанский район [www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru](http://www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru).

|  |  |
| --- | --- |
| Председатель Богучанского  районного Совета депутатов  О. А. Шишкова  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  «15» июня 2023 года | Глава  Богучанского района  А. С. Медведев  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  «15» июня 2023 года |

Приложение к Решению

Богучанского районного

Совета депутатов

от «15» июня 2023 № 39/1-317

Перечень имущества, подлежащего передаче из муниципальной собственности Богучанского района в собственность муниципального образования Богучанский сельсовет в процессе разграничения

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Полное  наименование  предприятия,  учреждения,  наименование  имущества | Юридический адрес предприятия, учреждения, адрес местонахождения имущества | Балансовая стоимость имущества по состоянию на 15.06.2023  (тыс. рублей) | Назначение  (специализация)  имущества | Индивидуализирующие характеристики имущества  (инвентарный номер, кадастровый номер, площадь, протяженность, идентификационный номер) |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 1 | Квартира | Красноярский край,  Богучанский район,  с. Богучаны,  ул. Аэровокзальная  д. 84, кв. 2 | 0, 001 | Жилое | Площадь 74,9 кв. метров, кадастровый номер 24:07:1201003:1721 |



БОГУЧАНСКИЙ РАЙОННЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

15.06.2023 с. Богучаны № 39/1-319

О внесении изменений в Решение Богучанского районного Совета депутатов от 28.10.2022 №32/1-251 «Об утверждении персонального состава постоянных комиссий Богучанского районного Совета депутатов»

В соответствии со статьями 34, 37 Устава Богучанского района Красноярского края, статьей 8 Регламента Богучанского районного Совета депутатов от 15.06.2015 № 48/1-389, Богучанский районный Совет депутатов РЕШИЛ:

1. Внести изменения в Решение Богучанского районного Совета депутатов от 28.10.2022 №32/1-251 «Об утверждении персонального состава постоянных комиссий Богучанского районного Совета депутатов»: приложение к Решению изложить в новой редакции согласно приложению.

2. Контроль за исполнением настоящего Решения оставляю за собой.

3. Настоящее Решение вступает в силу в день подписания, подлежит опубликованию в Официальном вестнике Богучанского района и размещению на официальном сайте [www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru](http://www.boguchansky-raion.gosuslugi.ru).

|  |  |
| --- | --- |
| Председатель Богучанского  районного Совета депутатов  «15» июня 2023 года | О. А. Шишкова |

Приложение

к Решению Богучанского районного Совета депутатов от «15» июня 2023 № 39/1-319

Персональный состав постоянных комиссий

Богучанского районного Совета депутатов 6 созыва

1. **Постоянная комиссия по бюджету и финансам**
2. Витязь Ирина Григорьевна;
3. Кулаков Сергей Степанович;
4. Горбачев Алексей Николаевич;
5. Нефедовский Владимир Иванович;
6. Белов Олег Степанович;
7. Евдокимова Наталья Олеговна;
8. Смолин Владимир Александрович;
9. Визгалов Дмитрий Сергеевич
10. **Постоянная комиссия по законности и муниципальной собственности**
11. Калашников Иван Андреевич;
12. Мутовин Сергей Валерьевич;
13. Горбачев Николай Васильевич;
14. Леонтьев Александр Семенович;
15. Кулаков Сергей Степанович;
16. Кислицина Татьяна Юнысовна;
17. Пантелеева Наталья Васильевна;
18. Колесова Марина Михайловна
19. **Постоянная комиссия по социальным вопросам**
20. Новоселов Валерий Семенович;
21. Глущенко Виктор Анатольевич;
22. Мудрак Татьяна Владимировна;
23. Грищенко Игорь Андреевич;
24. Безруких Марина Владимировна;
25. Верхотурова Елена Владимировна

****

БОГУЧАНСКИЙ РАЙОННЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

15.06.2023 с. Богучаны № 39/1-319

О награждении Почетной грамотой

В соответствии с Решением Богучанского районного Совета депутатов от 22.12.2016 года №13/1-94 «О Почетной грамоте Богучанского районного Совета депутатов», учитывая рекомендации постоянной комиссии по социальным вопросам (протокол заседания от 26.05.2023 года №8), по итогам голосования, Богучанский районный Совет депутатов РЕШИЛ:

1. Наградить Почетной грамотой Богучанского районного Совета депутатов:

- Зайцеву Нину Анатольевну, начальника отдела по общему образованию управления образования администрации Богучанского района;

- Крючкову Елену Николаевну, руководителя психолого-медико-педагогической комиссии Богучанского района;

- Лакусову Веру Витальевну, педагога дополнительного образования МБОУ ДОД «Центр роста»;

- Соловарову Анну Алексеевну, начальника отдела жизнеобеспечения управления образования администрации Богучанского района.

2. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на постоянную комиссию по социальным вопросам (Грищенко И. А.).

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня подписания.

Председатель Богучанского

районного Совета депутатов О. А. Шишкова

«15» июня 2023 года

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Учредитель – администрация Богучанского района | Главный редактор – Брюханов И. М. | Тираж – 40 экз. |
| Адрес редакции, издателя, типографии:  663430, Красноярский край, Богучанский район, с.Богучаны, ул.Октябрьская, д.72 | | |